Serie Exilio

Ángel Atormentado

Libro Dos

Scott

Título Original:

Saga Exilio - Ángel Atormentado - Libro 1

Facebook de Lorena Salazar

https://www.facebook.com/profile.php?id=000000000000000

Diseño y maquetado: Lorena Salazar

ISBN:

Esta historia es pura ficción. Sus personajes no existen y las situaciones vividas son producto de la imaginación. Cualquier parecido con la realidad es coincidencia.

Aclarando esto, los eventos narrados en la presente obra no necesariamente deben ser considerados reales o ajustados a los que llevan adelante personas o agrupaciones mencionadas.

Las marcas y nombres pertenecen a sus respectivos dueños, nombrados sin ánimo de infringir ningún derecho sobre la propiedad en ellos.

Todos los derechos reservados. Queda rigurosamente prohibida, sin la autorización escrita y legal de los titulares del "", bajo las sanciones establecidas en las leyes, la reproducción parcial o total de esta obra por cualquier medio o procedimiento, incluidos la reprografía y el tratamiento informático.

ISBN:

Imprint: Independently published

Contenido

Agradecimientos

Sinopsis

Introducción

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Capítulo Quince

Capítulo Dieciséis

Capítulo Diecisiete

Capítulo Dieciocho

Capítulo Diecinueve

Capítulo Veinte

Capítulo Veintiuno

Capítulo Veintidós

Capítulo Veintitrés

Capítulo Veinticuatro

Capítulo Veinticinco

Capítulo Veintiséis

Capítulo Veintisiete

Epílogo

Epílogo 2

Serie Exilio

Próximo Libro de la Serie Exilio

Agradecimientos

Este segundo libro, aborda un tema un poco escabroso, que me permití explorar. Tal vez desde un punto de vista bastante romántico e idealista, aunque sin olvidar las repercusiones que esto trae consigo.

Sin embargo, me abrió un abanico enorme de posibilidades para el desarrollo de la historia, y de forma más audaz cabe mencionarlo. Nuevamente conté con el apoyo de mis grandes amigas: Caro y Rosalba, para validar la historia y conocer un perspectiva diferente, que terminó por nutrir a los personajes y mejorar la novela.

Así como a Myrian González Brito, que me acompañó capítulo por capítulo, revisando y corrigiendo mi historia, realizando un trabajo extraordinario.

Como siempre, a todas las personas que leen mis libros, mil gracias, por la oportunidad de transmitir un poquito de mí, en cada palabra que escribo. Espero que este segundo libro complemente esta serie, a la cual todavía le faltan más historias por incluir.

Lorena Salazar

Lo que niegas, te somete;

lo que aceptas, te transforma.

Carl Jung

Sinopsis

Scott, es un actor famoso, que ha consolidado su carrera a pesar de que su familia se opuso desde el principio. Anhelando la aceptación de su padre, toma decisiones de las que se arrepentirá tarde o temprano. Aprenderá, que cuando negamos lo que somos, corremos el riesgo de perdernos en el camino.

Frida, se hizo responsable de sus hermanos menores, abandonando sus sueños. Su padre se perdió en su dolor y olvidó que tenía una familia. Ahora, ella debe sacarlos adelante y velar por su futuro, sin pensar en el propio.

Grant, es un cantante y actor que siempre ha vivido a su manera, sin importar lo que la gente piensa o diga de él, por eso cuando se enamora de Scott no tiene problemas para aceptar sus sentimientos, pero Scott no está preparado para enfrentar ese amor y no sabe si algún día lo estará.

Una pierna rota, envía a Frida como traductora y asistente personal de Scott en una gira promocional por Latinoamérica y España, que los llevará en un viaje sin retorno, para comprender lo que realmente es importante en la vida, es amarnos y aceptarnos con nuestras cualidades y defectos.

Tres historias que se cruzan en una aventura, plagada de ciudades y hoteles. Será el escenario perfecto, para dar rienda suelta a la pasión. El amor llega cuando menos lo imaginas.

Introducción

20 años atrás...

Llegamos a casa de la abuela Tara. Siempre que venimos Sean está aquí. Sean es mi primo, el hijo mayor de la tía Meg. Adoro a la tía Meg, pero Sean es un niño malvado y no soy su persona favorita desde que lo delaté. Le dije a mamá que ató al perro de la vecina a un árbol, le apretó la soga tan fuerte que estuvo a punto de ahorcase, por eso, asustada corrí y le pedí a mi madre entre lágrimas que lo salvara.

Tía Meg lo reprendió castigándolo por una semana sin jugar videojuegos y no pudo ir a una excursión a Isla Catalina. Eso lo enfureció y, desde entonces, estoy en su mira. Aprovecha cualquier oportunidad para molestarme o lastimarme. Él es lo doble de grande que yo y mucho más pesado. Acaba de cumplir 10 años y yo apenas tengo 6, pero eso no le importa.

En la fiesta de la tía Ross, la otra hermana de papá, mientras jugaba con Vicky a las escondidas, me siguió y me encerró en el armario del cuarto de costura de la abuela. Lloré mucho porque odio la oscuridad y, aunque le pedí que no me dejara ahí, se rio y se fue.

Mi abuela me encontró horas más tarde, cuando entró buscando unas tijeras. Escuchó mis gritos y abrió el armario. Pero se enojó mucho y me prohibió la entrada a su cuarto otra vez. Gritó y maldijo por soportar una niña tan traviesa como yo.

Le quise explicar que Sean me había encerrado, pero se molestó más. Sean es su favorito y no quiso oírme. Estoy nerviosa por regresar a esa casa.

Me da miedo.

El ruido del timbre me despabila. Mamá se acerca a la puerta. Mis manos sudan por la ansiedad. Espero que Sean no esté en casa. Después de varios "ding --dongs", la puerta se abre y la tía Meg nos sonríe.

Quiero mucho a la tía Meg, es muy amable y cariñosa. No entiendo cómo puede tener un hijo tan malo. Debió salir a su papá, pero como no lo conozco porque murió, solo estoy suponiendo cosas.

-Hola, Meg, buenas tardes -le dice mamá.

-Me avisó mi hermano que traerías a Frida.

-No quiero molestar, pero tengo una cita que no puedo cancelar. Solo serán unas horas.

-No es molestia, yo me encargo de ella. Ve y no te preocupes. Aquí están los chicos, así que no estará sola.

Aprieto la tira de la mochila entre mis dedos y me encojo de hombros. Detrás de mi tía se asoma Sean, que me sonríe de forma malvada. Debo portarme bien para que la abuela no se queje con papá, no quiero ser eso que dijo cuándo me encontró en su cuarto: una bastarda problemática.

Mi mamá no escuchó y mi papá me ordenó que no le dijera, porque se pondría muy triste, que si me porto bien, la abuela no volvería a llamarme así.

Cuando le pregunté a papá qué significaba, se encogió de hombros y me dijo que no lo entendería, pero que era malo. No quiero ser eso, suena muy feo.

Tengo que ser una niña buena y no hacer enojar a la abuela. Papá dice que no es mala, simplemente está triste, que tenemos que darle mucho amor para que sea feliz.

Por eso le traje un dibujo de un gato que pinté con acuarelas, porque son sus favoritos. Tiene su casa llena de figuras de gato, aunque no tiene ninguno y eso es bueno, porque yo soy alérgica a los gatos.

Mi mami se marcha y mi tía me pregunta si tengo hambre, porque van a servir la merienda. Le digo que no, y me quedo en la cocina. Me siento en la pequeña mesa que está junto al refrigerador. Pongo mi mochila en el piso entre mis piernas, saco un botecito de jugo y mi libro de pintar. Abro mi jugo de manzana, mi favorito, con cuidado para no derramarlo y me pongo a colorear. No debo hacer ruido. Mi tía sale de la cocina con la merienda y me deja sola.

Estoy tan concentrada que no me doy cuenta cuando Sean entra y se para frente a mí, cruzándose de brazos. Trato de ignorarlo, por lo que no lo miro a la cara, esperando que se vaya y me deje tranquila, pero no lo hace.

Cuando veo que se acerca para tomar mi libro, mi abuela entra en la cocina y Sean se detiene. Viene riéndose y trae a Connor de la mano. Es un milagro que la abuela esté de buen humor, yo siempre la veo enojada y eso que casi no la veo.

Para mi mala suerte, en cuanto me mira, deja de sonreír. En ese instante deseo volverme tan pequeña que no pueda verme para no ponerla de malas.

Me pican los ojos, pero no voy a llorar. Agacho la cabeza y tomo mi libro pegándolo a mi pecho. Ella ni me habla, se dirige al refrigerador y abre la nevera.

- ¿Quieren una paleta? -pregunta y me emociono.

Tal vez no está tan enojada. Me encantan las paletas, las de mora-azul son mis favoritas. Me enderezo en el asiento y veo cómo saca una caja con muchas paletas dentro. Sean se olvida de mí y va a su lado porque también quiere una. Guardo mi libro en mi mochila porque no quiero ensuciarlo y me acerco temerosa. Ella se gira y mira a Sean sonriente.

Me paro detrás de él, esperando mi turno.

- ¿De qué sabor quieres, tesoro? -le pregunta a mi primo.

-De mora azul - ¡noo!, ese es mi favorita, pero pues siempre hay otros sabores.

La abuela le da una servilleta y le entrega la paleta. Él la toma y se va muy contento. Luego se dirige a Connor y le da una de fresa. Sonrío porque hay de naranja, mi segundo sabor favorito. Pero la abuela coge la caja y la guarda. Me quedo parada sin entender por qué no me ha preguntado a mí.

-Abuela..., yo... -ella se da la vuela y me mira con ojos amenazantes.

- ¿Qué quieres, niña? -bajo la cabeza nerviosa y me tallo las manos.

No quiero hacerla enojar, pero tengo muchas ganas de una paleta.

-Es que pensé..., que..., pues...

- ¿Pensaste qué? -me dice casi gruñendo, cruzándose de brazos.

-A ellos les diste una paleta..., y... -no entiendo por qué comienza a reírse, ¿se está burlando de mí?, me pone triste que los demás se rían de mí, eso no es agradable.

-Esas paletas son para mis nietos... -me contesta, yo soy su nieta, entonces ¿por qué no me dio una paleta?

-Pero yo..., no entiendo, abuela.

-No vuelvas a llamarme así, no tienes ningún derecho, chiquilla despreciable -La miro con los ojos anegados de lágrimas, ¿por qué me dice estas palabras tan feas?-. ¡Está claro que tú no eres mi nieta! Hago bastante con soportarte. Si mi hijo te tolera es por tu madre, pero tampoco tiene obligación de hacerlo. Tu sola presencia es ofensiva. Date cuenta de qué color es tu pelo y tu piel. No perteneces a esta familia.

Sale y me deja sola. Escucho cuando abandona la cocina maldiciendo y luego dice que soy una sucia bastarda. Otra vez esa palabra que no entiendo, por instinto paso mi mano sobre mi cabello largo que llevo sujeto en una coleta que me hizo mi mami y lo miro detenidamente. El color de mi pelo es negro y ondulado, mi mami lo tiene rojo y mi papá rubio.

¿Por qué es malo que sea diferente?

Mis lágrimas caen por mi cara y una opresión horrible en mi pecho apenas me deja respirar. Me dejo caer en la silla de la cocina y agarro mi mochila pegándola a mí. Solo deseo que mi mami regrese por mí y nos vayamos lejos de esta horrible casa. Lejos de esa señora que no es mi abuela y no me quiere.

Capítulo Uno

Tres meses antes del evento en Las Vegas...

Manejo en silencio hasta la escuela de mis hermanos, con el corazón encogido. Recibí una notificación con carácter de urgente, avisándome que debo presentarme en la oficina del administrador o ellos ya no serán admitidos en clase. Así que no me queda más remedio que dar la cara.

El colegio al que asisten es privado, Crossroads School, cuenta con un excelente programa de artes y ciencias. Al incorporarse e identificar sus habilidades para desarrollar lo que realmente les gusta, han controlado su conducta.

Mis hermanos son especiales. Muy inteligentes, pero con problemas de hiperactividad y de autoridad, por eso busqué ayuda. Me recomendaron esta institución y ha resultado magnífica para ellos, el único detalle es que es muy costosa. He tenido que trabajar muy duro para poder pagar las mensualidades y eventos, ya que se me junta con el sinfín de cuentas que debo pagar para mantener nuestro hogar.

Pero todo vale la pena. Han avanzado muchísimo este último año. Sam era un niño problema que fue expulsado de dos escuelas, ahora es un prodigio con el violín a sus 14 años y participa en la orquesta del colegio; por otro lado, Ted, mi precioso pecoso, sufría de bullying y era un niño callado e introvertido. Hoy a sus 12 años ha demostrado ser un superdotado en las artes plásticas, aunque lo que realmente le gusta es dibujar. Su deseo es trabajar en un gran estudio como Pixar haciendo animaciones. Le ánimo y le digo que puede hacer lo que quiera y si ese es su sueño, debe trabajar para lograrlo.

La escuela es maravillosa, pero sus políticas son muy rígidas. A pesar de tener solo un retraso de dos pagos, ya me citó un asesor financiero para aclarar por qué no he pagado. Es de lo más estúpido, ya que el motivo es simple y llano, no tengo dinero. Aunque a ellos no les importe.

Me da rabia pensar que esto ocurrió gracias a la irresponsabilidad de mi padre, que rehipotecó nuestra casa y no me di cuenta hasta que me llegó un aviso de desalojo por parte del banco. Tuve que hacer un convenio y dar un pago bastante alto. Además de aumentar el pago mensual para cubrir el otro préstamo. Adiós a mi colchón que usaba para mantener los gastos al día. Solo de recordar lo que nos hizo, me duele el corazón de decepción.

La situación me preocupa sobremanera. Mi cuenta de banco quedó en números rojos, y tuve que echar mano de mi tarjeta de crédito para sobrevivir. No quiero darme por vencida y enviarlos a una escuela pública otra vez, perdiendo todo lo ganado.

No habrá más lecciones de violín, ni clases de arte, ni un comedor con comida orgánica elaborada por un chef. Aprieto el volante para controlar mi frustración. Apenas me alcanzó para pagar la luz este mes. El pago hipotecario está consumiendo la mitad de mis ingresos, y entre la comida, los servicios y la gasolina necesaria para moverme, se ha ido todo el dinero.

Para mi mala fortuna, hace dos meses, perdí mi segundo empleo, por culpa de un idiota que no aceptó un no por respuesta. Hablo de mi exjefe, como condición para continuar con mi puesto, tenía que acostarme con él. Salí de su oficina, recogí mi bolso y abandoné el lugar.

Voy tan ensimismada en mis pensamientos, que sin darme cuenta, llegamos a nuestro destino en un parpadeo. Cuando veo el letrero del colegio, entro al estacionamiento y apago el auto. Si tengo que suplicar por una prórroga lo haré, no me queda de otra.

Me desabrocho el cinturón para bajar, Sam y Ted me miran con el ceño fruncido, confundidos. Normalmente estaciono frente al portón para que ellos salgan del auto, pero no hoy.

-Vamos, que se les hace tarde -camino nerviosa y apresuro mis pasos, ellos avanzan detrás de mí. Sigo pensando, ¿qué demonios voy a hacer para conseguir ese dinero?

Lo peor del caso es que, aunque me den tiempo, el problema real es de dónde sacaré esa suma. Lo único que se me viene a la cabeza es empeñar algo, pero desgraciadamente ya no me queda nada. Mi padre se ha encargado de desvalijar la casa. Sigo sin entender cómo carajos le dieron otro préstamo sobre nuestra casa.

- ¿Te llamaron de la dirección? -sigo exhorta, elucubrando una solución cuando la voz de Sam me regresa a la realidad.

-Sí -contesto secamente y continúo con mí andar.

Visualizo el reloj en mi muñeca, la cita es dentro de 15 minutos y no quiero llegar tarde. No les voy a decir a ellos para que no se preocupen, que su hermana no tiene un centavo, suficiente tienen con la escuela.

-Frida, te juro que yo no soy culpable, el tonto de Víctor fue el que empezó..., solo me defendí... -volteo de repente y lo miro entrecerrando los ojos.

El rostro de Sam se llena de pánico. Así que hay algo más.

-No vengo porque te hayas peleado, Sam -le informo enérgicamente, el pobre de mi niño cierra la boca y aprieta el tirante de su mochila sobre su hombro, reteniendo el aire.

-Creo que te metiste en un lío -susurra Ted, que camina a su lado, con una risita y lo veo fulminándolo por burlarse.

Seguimos y alcanzamos la entrada del colegio. Los despido con un beso, no antes de jalar a Sam y decirle que en la tarde hablaremos de su percance con ese tal Víctor.

Una hora después, después de varias súplicas y promesas hechas al administrador, me han otorgado un mes más para liquidar la deuda: los tres meses acumulados. La condición es que debo pagar la totalidad o serán suspendidos permanentemente.

¿En qué lío me he metido?

El señor Rodríguez fue muy amable y me dio varias opciones, entre ellas, solicitar ayuda al gobierno como una especie de beca. Suena increíble, lo sé. El problema es que mi padre tendría que asistir a una entrevista y de antemano sé que no lo hará. Mis niños no son mis hijos, son mis hermanos y legalmente no soy su tutora. Y como él se opuso desde el principio, alegando que era un disparate pagar colegio tan caro y que lo que necesitaban era mano dura y un buen correctivo para que dejaran de ser tan delicados. Por lo tanto, la opción está descartada.

Me negué a sus métodos retrógrados. Enfurecida, le dije que de todas formas no me ayudaba con su manutención que si quería tirar mi dinero era mi problema, eso le indignó y me dijo que nunca le pidiera ayuda para pagar la escuela ni nada relacionada con ella.

Así que lo único que me queda, es conseguir el dinero. Me marcho directo a la casa de la señora Kreig. Con la preocupación comiéndome los sesos. Su casa está en Santa Mónica y desde el colegio hago casi una hora en llegar, por el endemoniado tráfico que hay a esta hora. Tengo bastante tiempo para seguir atormentándome con el problema.

Después de lo que me parece una eternidad, me estaciono en la cochera de servicio y entro por el área de lavandería. Cuelgo mi chaqueta en el perchero detrás de la puerta y me dirijo a la cocina. Donde me encuentro con Nancy frente a la estufa preparando la merienda.

Nancy es la cocinera. Una señora afroamericana entrada en los cincuenta años. Esa mujer es un sol, tiene un corazón enorme y todo lo que prepara es delicioso. Puede hornear desde un pan campesino hasta un creme brulée. Pero lo mejor son sus estofados y su pastel de zanahoria.

¡Por su culpa he ganado más de diez libras en el último año!

-Buen día, Nancy -le digo con una sonrisa.

Tomo los sobres de la barra y comienzo a abrirlos. Es principio de mes y tengo que capturar todos los gastos para poder hacer los pagos. Cuento con un presupuesto asignado para pagar lo necesario y si algo se sale de presupuesto, debo avisar para que me den más fondos.

Soy administradora doméstica, por llamarme de algún modo. Mi trabajo consiste en que todo en esta casa funcione. Que la nevera tenga comestibles, que se realicen los pagos a tiempo. Que se paguen proveedores y que todo el mundo haga su trabajo. En fin, que todo marche sobre ruedas.

La casa es muy grande, más bien es enorme. Es una casona estilo español con un patio gigantesco y una alberca en forma de riñón envidiable.

Margaret es la directora de logística y publicidad de una cadena de televisión, por lo que es una persona muy ocupada. Casi todo el tiempo está de viaje, todos los lanzamientos de series y programas son manejados por ella y su equipo.

Tiene dos hijos adolescentes y un esposo muy comprensivo, que entiende que el trabajo de su esposa es muy importante. De hecho fue por sus hijos que comencé a trabajar para ella. Llegué hace dos años a su casa como maestra de idiomas y sin darme cuenta, me quedé.

El señor Kreig dice que mi puesto es el de esposa sustituta, ya que hago todo lo que se supone una esposa debe hacer, quitando el sexo de por medio. No me queda duda que lo dice de broma, porque adora a su esposa y en ningún momento me ha hecho sentir incómoda.

Estoy buscando en línea el regalo de cumpleaños de Noah, cuando una Margaret frustrada entra en la cocina. Es raro que esté en casa a esta hora, apenas son las 11 de la mañana.

-Buen día, Frida -saluda con una sonrisa llena de malicia.

La veo entrecerrar los ojos. Algo se trae.

-Buen día, Margaret, ¿quieres café? -le ofrezco, mientras me levanto para coger una taza para mí.

-No gracias, vengo de una reunión en donde tome litros de café. Dame una botella de agua, por favor -me contesta mientras se sienta frente al portátil que está prendida sobre la mesa.

Abro el refrigerador industrial de acero inoxidable de la cocina y saco una botella de agua San Pellegrino, cojo un vaso de la alacena y lo coloco sobre la mesada.

Margaret mira de reojo el ordenador y se restriega los dedos. Revisando una hoja comparativa de precios, siempre busco con tiempo porque no pienso pagar precios exagerados por la premura de dejar todo a última hora.

-El cumpleaños de Noah es en dos semanas, ¿verdad?

-Sí, pero me gusta encargarlo antes. Luego no tienes tiempo de hacer algún cambio en caso de ser necesario -le respondo.

-No sé qué haría sin ti -me dice con tono triste y se llena el vaso con el agua burbujeante-. Mira, Frida, entiendo que este trabajo no es lo que tú esperabas. Quedarte en mi casa y hacerte cargo de todo no es precisamente lo que deseabas hacer..., y creo que es tiempo que sigas adelante.

Sus palabras son como un baldazo de agua fría. ¡Dios!, es lo único que me faltaba, que me despida.

Desde el principio me dijo que estaba sobre calificada para el puesto, pero siempre ha sido generosa conmigo y gracias a este trabajo hemos salido adelante. Si me despide, no tengo idea de lo que voy a hacer.

Dejo de oírla y solo veo con pánico su boca mientras se mueve, pero mi cerebro no registra sus palabras. Mis manos comienzan a sudar y mi rostro se calienta con una angustia que me llena el pecho. El corazón se me acelera y la congoja que me embarga es tal que estoy a punto de llorar.

¿Por qué ahora cuando más problemas tengo?

-Frida, ¿me estás escuchando? -levanto la vista y veo sus ojos.

-Lo siento, Margaret..., ¿qué me decías? -sacudo la cabeza y la miro.

-Te preguntaba que si aparte de español e inglés, hablas otros idiomas -la miro con extrañeza, ¿por qué me está preguntado eso? le contesto con avidez tras recomponerme.

-Sí...-agito la cabeza como monito de feria-. Hablo italiano, portugués y un poco de francés.

-Eso es perfecto -me dice con una sonrisa enorme, pero sigo sin entender nada.

-¿Perfecto para qué?

-¿Cómo que para qué?, acabo de despedirte -abro los ojos como platos y comienzo a balbucear.

¿Cómo puede ser perfecto si me despidió?

-Cálmate, muchacha. Necesito que trabajes conmigo en la oficina. El encargado de relaciones con América Latina y España fue despedido hoy. Era un idiota y no lo toleré más. Es más, me tenía harta. En cuanto se largó, pensé en ti. ¿Quieres trabajar en la cadena conmigo?

Me pregunta con una sonrisa de oreja a oreja. No puedo creerlo, ¿trabajar con ella? Es como una especie de milagro. Si esto es un sueño, no quiero despertar.

-Por supuesto que quiero -me llevo las manos a la boca y suelto un sollozo.

-Oye, tampoco soy tan mala y la paga es muy buena, pero te advierto que es muchísimo trabajo. Recuerda la diferencia horaria entre Latinoamérica y Europa.

Me rio entre lágrimas. Lo primero que pienso es que podré pagar las colegiaturas atrasadas.

¡Gracias, Dios mío!

-No es por eso. Muchas gracias por la oportunidad. En cuanto al trabajo, no me asusta.

- ¡Excelente!, te incorporas mañana mismo -y así sin más me suelta todo lo que haré y todos los pormenores del empleo.

Al cabo de unos minutos, Margaret se marcha y me quedo en las nubes con la noticia. Cuando me dijo cuanto me pagarán, casi me caigo de la silla. Es casi cuatro veces mi sueldo actual, más seguro médico y dental, bonos, vacaciones y una prima de fin de año. Siento que me he sacado la lotería.

Capítulo Dos

Mis padres arribaron en un vuelo directo de Boston a Los Ángeles hace media hora. Mi chofer fue a recogerlos al aeropuerto. Afortunadamente, solo permanecerán en la ciudad el fin de semana para la cena de compromiso. Estoy encantado de ver a mi madre, pero soportar a mi padre será una jodida pesadilla. Nuestra relación padre e hijo es pésima.

No es algo que me sorprenda. Siempre lo ha sido.

En cuanto llegué a la adolescencia, los problemas empezaron y conforme los años han pasado, nuestras diferencias se han agravado. Nunca ha aprobado ninguna de las decisiones que he tomado en el transcurso de los años.

Pero ahora, hay una pequeña posibilidad de que deje de joderme o por lo menos que me vea con menos desprecio y vergüenza. Me casaré con una mujer que aprueba y lo complace. Es la única razón por la cual viene a la cena en donde pediré la mano de mi novia. Es hija de uno de los abogados más prestigiosos de Boston y colega de mi padre. No espero palabras de aliento de su parte, sería milagroso si algún día me dijera algo agradable, juro que si eso ocurre, será el puto fin del mundo.

El único merecedor del reconocimiento de mi padre es mi hermano. El orgullo de la familia. Desde pequeño hizo lo que mi padre siempre dictó. Estudió derecho, en la misma universidad que él, incluso estuvo en la misma estúpida fraternidad snob y elitista. Digno de ser su primogénito. A sus 32 años está casado, padre de dos hijos que son la adoración de mi madre. Tiene la familia perfecta y la vida perfecta. La vida que yo no tendré nunca.

Mi padre fue abogado litigante por más de treinta años. Apasionado en su trabajo, al que dedicaba muchas horas diarias. Diría que demasiadas. Tantas que al cumplir sesenta años, sufrió un pre-infarto. El doctor le dijo, que se si seguía con ese ritmo no llegaría a los sesenta y cinco. Por lo que siguiendo su consejo, optó por llevar una vida más tranquila. Se retiró y le cedió el bufete a mi hermano.

Cuando se enteraron que se retiraría, le ofrecieron dar clases en su alma mater. Meses después, se hizo catedrático a tiempo parcial para mantenerse ocupado. Ahora tiene la vida ideal. Un hijo que se hizo cargo de su legado, dirigiendo la firma que tanto trabajo le costó construir, una vejez activa sintiéndose útil y con la autoridad suficiente para seguir jodiendo a todos a su alrededor.

El único problema soy yo. El hijo no deseado. Un error, como me lo echaba en cara cada vez que lo enfurecía o según sus palabras lo decepcionaba, y eso ocurría muy a menudo.

En contra de todos sus deseos. No me matriculé en la universidad y me dediqué a una carrera que considera una jodida broma. En la que siempre me aseguró no tendría ningún futuro. Pero la vida da sorpresas. Cuando estaba a punto de cumplir 19 años, asistí a una audición a escondidas de mi familia. Buscaban caras frescas para una serie de televisión y me contrataron. Eso me abrió las puertas para otros proyectos. Abandoné mi casa y me marché para vivir en otra ciudad a miles de kilómetros.

Mi padre me advirtió que si me marchaba, no sería bienvenido de nuevo. Que si fracasaba no me ayudaría. Para mi buena suerte y para su desgracia, no fracasé. Nunca regresé a casa a pedirle que me diera otra oportunidad y eso es una espina en su costado, que no se puede sacar. A pesar de mi éxito y del dinero logrado, ante los ojos de mi padre soy indigno y desestima cualquier cosa que hago.

En este momento mi carrera va viento en popa. Ya no soy un adolescente. Estoy a punto de cumplir 29 años. Además de mi rol permanente en las 10 temporadas de la serie Exilio, filmé ocho películas que aunque los críticos no las acogieron del todo bien, mis seguidoras las catapultaron como éxitos de taquilla. Por lo que me convertí un actor muy bien pagado. Tengo que admitir que no ganaré un Oscar por mis actuaciones, pero si he recibido otros premios gracias al cariño del público. Mi fama se la debo a las miles de admiradoras que tengo, todas ellas mujeres.

Soy privilegiado, económicamente, tengo mi futuro resuelto. Gracias a mi manager que me aconsejó cuando iniciaba mi carrera, que no derrochara el dinero en fiestas y gustos estrafalarios, que era joven pero que no sabía cuánto tiempo estaría vigente en este medio, me dijo que él había visto muchos actores despilfarrar dinero a manos llenas para terminar en el olvido y sin un centavo.

Oyendo sus sabios consejos, me asesoré y mi dinero lo invertí muy atinadamente, tanto en bienes raíces, como adquiriendo acciones en diversas empresas. Ahora trabajar, es cuestión de placer. Puedo darme el lujo de escoger que quiero hacer y qué no.

Y en estos momentos, he elegido sentar cabeza y formar una familia que complacerá por una vez en la vida, las expectativas de mi padre. Ya que en el fondo de mi corazón, estúpidamente anhelo con desesperación, que por una vez mi padre se sienta orgulloso de mí y si para eso tengo que cumplir con algunas de sus exigencias, estoy dispuesto a hacerlo.

Le propondré matrimonio a la mujer con la que pasaré el resto de mi vida. La conocí seis meses atrás en la sala VIP del aeropuerto. Regresaba a Los Ángeles luego de asistir a una fiesta en casa de mi hermano. Es raro volver a Chicago, pero cuando mi madre me lo pide es difícil negarme.

Una hermosa rubia, se sentó a mi lado, estuvimos platicando mientras esperábamos. Me pareció muy simpática. Al subir al avión nos dimos cuenta que su asiento estaba al lado del mío. El vuelo completo conversamos. Congeniamos tan bien, que decidí llamarla una semana después. Salimos varias veces y nos hicimos novios al cabo de cuatro citas.

Es todo lo que puedo pedir en una mujer. Tiene la edad adecuada, la educación adecuada y la familia ideal. Será la esposa perfecta que me hará encajar de nuevo en el mundo del que ya no formo parte.

Deseo que mi padre me mire de la misma forma que lo hace con mi hermano. Con orgullo, y no con vergüenza y decepción. Siempre se ha avergonzado por mi comportamiento retorcido e inmoral como él lo etiqueta.

Cuando mi padre se enteró de mi noviazgo, volvió a hablarme sin que mi madre interviniera y aunque siguen existiendo fricciones entre nosotros, tenemos charlas de más de cinco minutos sin que me eche en cara lo repugnante que soy.

Quiero que mi matrimonio funcione. Albergo la ilusión de tener hijos y contar con la oportunidad de amarlos sin restricciones, como mi padre no hizo conmigo. Mollie es una chica dulce y lo más importante, está fuera del medio del espectáculo. Fue educada para ser esposa y madre, es consciente del rol que desempeñará después de casarnos.

¿Qué más puedo pedir?

No la amo, pero me gusta y eso tiene que ser suficiente. Mis padres no se casaron enamorados y llevan más de 35 años juntos.

¿Por qué no puedo tener algo parecido?

Este compromiso unirá a las dos familias y mi padre es feliz por eso. Recuerdo cuando le llamé para informarle que le pediría matrimonio. Me dijo que por una vez en mi vida, estaba tomando una decisión sensata. Luego de todas las idioteces que había hecho.

Los espero muy nervioso en una suite en el hotel Beverly Wilshare. En donde se hospedarán el fin de semana. Aunque insistí en que se alojaran en mi casa, mi padre no aceptó. Todo se debe hacer como él lo dicta y ordena. Como no quiero un enfrentamiento accedí, sin protestar.

Ni si quiera permitió que fuera por ellos al aeropuerto. En eso no puedo culparlo. No desea verse envuelto alrededor de fotógrafos y fanáticas. A donde voy me reconocen, por desgracia es difícil pasar desapercibido.

Abren la puerta y me levanto del sillón en donde tengo más de media hora esperando impaciente.

-Scott, hijo. - chilla mi madre entusiasmada y corre a abrasarme.

-Hola mamá, te ves hermosa. ¿Qué te hiciste? - no es por adularla, pero es verdad, se ve radiante. Por ella no pasaran los años.

Su mirada se ilumina y una sonrisa de arrogancia se dibuja en su rostro. Mi madre es alta, rubia y de ojos azules. A sus 55 años sigue hermosa y con una figura que cualquier jovencita envidia.

No sé por qué no lo noté antes, pero al verla me doy cuenta de lo parecida que es con Mollie. Quizá de forma inconsciente, veo a mi futura prometida como un reflejo de mi madre. Mi subconsciente me garantiza que será la esposa que necesito, por más retorcido que eso parezca.

-Gracias, hijo. Eres un amor. Siempre alagando a tu madre. - me planta un beso en cada mejilla y me abraza con cariño.

Mi papá camina detrás de ella con una mirada dura e inquebrantable, como siempre. No puede deshacerse de su fachada de hijo de puta que lleva consigo permanentemente. Pero así es Nicholas Van Middelkoop, un hombre que se impone a donde va.

-Hola padre. Gracias por venir.

-Te dije que estaríamos aquí y siempre cumplo mi palabra. - replica con las quijadas apretadas.

Eso no suena como realmente esperaba, pero no debe sorprenderme. A mi madre se le borra la sonrisa al escuchar las palabras frías de mi padre. En un intento por evitar un encuentro desagradable, le pregunto por mi hermano, siempre funciona esa distracción.

- ¿Cómo está Nick? - obviamente mi hermano lleva el mismo nombre que mi padre. Es su primer hijo y por lo tanto debía llevar su nombre como el heredero de su jodido legado. En cambio a mí, dejó que mi mamá escogiera mi nombre y le daba gracias por eso. Ya que quería que me llamara como su hermano Harold, pero ella se opuso férreamente a ello.

-Está estupendamente, acaba de ganar un caso muy importante. Creo que superará mis logros como abogado. - me contesta con una sonrisa de orgullo. Nunca sentí celos de mi hermano. Lo quiero a pesar de tener un carácter parecido al de mi padre, pero a diferencia de este, no es un cabrón arrogante.

-Me alegro mucho, ¿Cómo están los chicos?

Mi madre me entrega su celular para mostrarme unas fotos. Nick o Nicky como le dicen de cariño, es el mayor con 8 años, obviamente por eso se llama como mi padre y mi hermano. Larry el menor, tiene 5. Los dos asisten a uno de los mejores colegios de la costa este. Una escuela de lo más snob, lo sé de primera mano.

-Míralos por ti mismo.

Recorro varias fotos. Vestidos con sus uniformes de traje y corbata son unos niños muy guapos. Todavía con horror puedo recordar mis días en la misma jodida escuela, fueron un maldito infierno.

Mientras me deslizo en la galería, abro una foto de mi hermano con su familia, parecen sacados de una revista. Pero la sonrisa de Elizabeth es de lo más fingida. Una mujer que además de ser racista es clasista. No quiero ni pensar en los estereotipos con los crecerán ese par de inocentes.

-Están enormes, ¿Cuándo crecieron tanto?

-No los has visto en un año. - murmura mi mamá en tono de reproche. La última vez no pude verlos porque se habían ido a un viaje de la escuela y yo solo estuve una noche en Chicago para la fiesta.

-Siéntense por favor. Vamos a platicar los preparativos de esta noche.

- ¿Está todo listo como te pedí? - exige mi padre en el mismo tono autoritario que he escuchado toda mi vida.

-Sí señor. Todo está listo. Mollie y sus padres estarán aquí a las 8 en punto. La cena se servirá a las 9 como solicitaste.

-Me alegra oírlo, ¿Tienes el anillo? - me pregunta con sorna. Asiento lentamente, mientras saco una cajilla del bolsillo de mi saco.

-Aquí está. - se lo entrego a mi madre. Un solitario con un diamante de cinco quilates montado en un anillo de platino y oro rosa. No es de mi gusto, pero mi madre lo escogió. Ella cree que el valor del anillo es primordial y entre más caro es mejor. Envía el mensaje de que la novia no se casa con un muerto de hambre.

Nunca la entenderé. No la considero una persona materialista, pero debo reconocer que con los años ha caído presa del círculo de amistades de mi padre en donde el dinero y el estatus son lo más importante.

Ella nació y creció en Nebraska. En un pueblo pequeño, con una vida sencilla. Por accidente conoció a mi padre que se impresionó al verla. Desde que la encontró, no la perdió de vista y tres meses después se casaron.

-Es perfecto. - mi madre lo aprecia y luego lo saca de la cajilla, para medírselo. Lo desliza en su dedo admirándolo. No quiero ni recordar cuánto dinero gasté. Me parece una cantidad ridículamente grande por un anillo.

Mi padre se sirve una copa de coñac. Hay algo que le molesta, lo conozco.

-Espero que tu relación con Grant, haya terminado. No sería honesto revolcarte con tu amante y exponer a tu prometida a quien sabe que enfermedades tienen los maricones como él. - aprieto los puños y mis quijadas se traban.

-Por supuesto que terminó. Si no fuese así, no podría casarme. Te pido que no insultes a Grant, no tienes derecho. - le da un trago a su copa y me mira con repugnancia, como siempre lo hace.

-No entiendo cómo puedes ser tan cínico. Nunca comprenderé como puedes tener sexo con un tipo y luego con una mujer. No sé, si es mejor que seas gay y no el desviado que eres. -mi ira se enciende por sus palabras cargadas de asco.

-Lo siento, si mis preferencias sexuales te escandalizan, pero es lo que soy.

-Confió que ahora que por fin te conviertas en un hombre decente, dejes atrás esa vida inmoral que llevabas. Te vas a casar con una mujer que no te mereces, que te salvará de ser señalado toda tu vida. Ansió que sepas valorarlo. - mi madre interviene, nerviosa.

-Nicholas. El muchacho se va a casar, ¿Qué no era lo que querías?- mi madre le pregunta con voz suave.

- ¿Lo que quería?-la mira con sarcasmo y le sonríe amargamente. -Lo que quería era que fuera un hombre de bien, decente y tuviera una carrera respetable, ¿Pero qué puedo hacer verdad Rose?-exclama alterado. Coge la botella y rellena su copa dándonos la espalda.

-Me voy, estaré aquí para la cena y espero no avergonzarte.

Abandono la suite, necesito calmarme. Es un hijo de puta y yo soy un imbécil por seguir tratando de complacerlo. Pero no puedo dejar de intentarlo, estoy jodido.

Capítulo Tres

La cena de compromiso fue una jodida y retorcida pesadilla. Le entregué el anillo a Mollie en medio en el salón de la suite. Nos acompañan además de mis futuros suegros, sus tres hermanas que llegaron un día antes, ya que también viven en Chicago. Ella aunque no es la mayor será la primera en casarse.

Su padre quiere tirar la casa por la ventana y mi padre lo secunda. Con un evento de esa envergadura atraeré a la prensa como buitres y no me gusta para nada.

No es lo que quería, pero nadie me escuchó, Mollie, sus hermanas y su madre junto con la mía comenzaron a planear la boda más costosa de todo los tiempos y aunque es una tradición que el padre de la novia pague la fiesta, yo insistí en hacerlo, y en contra de lo que pudieran pensar, su padre no opuso mucha resistencia.

Ya que lo acepta demasiado rápido. Bastardo tacaño.

La boda se llevará en Chicago en seis meses. Ya que según mi padre, Los Ángeles no es lo suficiente bueno. Se celebrará en el club, del que ambos son miembros. Nos casaremos por la iglesia anglicana a la cual tengo más de diez años que no asisto, ya que no comulgo con sus ideas, pero ambas familias están más que feliz por ello. Y aquí estoy, en medio de una vorágine que apenas está comenzando, y que espero no me devore.

Mi mente da vueltas por el gran circo en que se convertirá la boda. La que creí inocentemente, que podría ser una fiesta sencilla en donde estuvieran ambas familias y amigos cercanos, ahora planearan un evento para más de 600 invitados.

La velada termina. Solo los hombres nos quedamos en la terraza fumando y tomando coñac. Olvidaba como son de misóginos mi padre, y sus amigos. Siempre se han apartado de las mujeres, se encierran para beber y fumar, mientras hablan de negocios.

Mi padre toma un habano y lo corta para encenderlo.

- ¿Cuáles son tus planes Scott? -me pregunta Andrew Laumann el padre de mi prometida.

Es un hombre inteligente que heredó una empresa textil casi en la quiebra y la transformó en un negocio exitoso, a pesar de ser abogado de profesión.

- ¿A qué se refiere señor Laumann?

- ¿En dónde piensas vivir?

-No puedo irme de Los Ángeles. Mi carrera está aquí -declaro firmemente.

-Bueno, pero no creo que vayas a dedicarte a eso toda la vida. Deberías pensar en invertir. El dinero no dura para siempre si no lo sabemos manejar -su voz está llena de arrogancia.

Se sabe exitoso y se cree con la autoridad suficiente para querer aconsejarme. Definitivamente no tiene ni idea del dinero con el que cuento.

-No se preocupe señor. Tengo bastante dinero -replico molesto.

Agarro un vaso y me sirvo un trago. No quería beber, pero es como mi salvavidas para aguantarlos.

-Andrew se preocupa por el futuro de su hija -espeta mi padre interviniendo.

En verdad que no tienen ni idea, de cuánto dinero gano por lo que hago. Me levanto y me recargo en el escritorio de la biblioteca. Pensativo, agito el líquido ámbar de mi trago. Nunca he hablado con mi padre o con nadie de mi familia sobre mi dinero o bienes. No lo he creído necesario, pero no permitiré que especulen que soy un idiota.

-Estoy consciente que llegará un momento en que no voy a poder seguir actuando. Pero de momento, cada vez que hago una película me pagan varios millones por ello -ante la mirada atónita de los dos hombres, sonrió con arrogancia -. Estoy protegido, por lo tanto su hija también lo estará. Si quisiera podría retirarme, pero disfruto lo que hago y lo seguiré haciendo mientras me sea posible. Solo les diré, que he invertido mi dinero asertivamente.

Mi padre y mi futuro suegro me miran desconcertados, pero doy por zanjado ese tema con los hombres que siguen frente a mí cuestionándome por mis finanzas. No hablaré otra vez de dinero, no debo darles explicaciones

. Termino mi trago y me despido.

Apenas ha transcurrido una semana desde la cena de compromiso, y ya tengo a mi madre respirando sobre mí cuello. Sin olvidar a mi prometida. Los problemas afectaron mi concentración en el set y mi cuerpo pagó las consecuencias. Estoy completamente agotado.

Salté, brinqué y me arrastré más veces en un solo día, que en todas las temporadas juntas. Nos advirtieron que los últimos capítulos nos exigirían un esfuerzo físico mayor, a cualquier otra temporada, y aun así preferimos no usar dobles para las escenas de acción. Pero después de tanto golpe y porrazo, estoy casi convencido que no fue una idea muy brillante rechazar a los stuntmans de nuestra parte.

Todos nos vemos igual de jodidos y vapuleados. A pesar de que estoy acostumbrado a los costalazos, que me propino cuando practico skateboarding y otros deportes extremos de los que soy gran aficionado, estoy hecho polvo.

Brincar desde las alturas, mientras eres impactado de diversos ángulos, es una mierda. Agregué lesiones a mi cuerpo, que antes no tenía. No hubiera sido tan doloroso, si las escenas las hubiéramos hecho una o dos veces, pero luego de más de doce horas seguidas, repitiendo la misma maldita escena, nos ha dejado en estado extenuante.

Nunca he sido supersticioso, pero la mala suerte nos ha perseguido todo el maldito día. Bueno, y las estupideces de nuestra parte, han contribuido bastante. Cuando mi celular sonó a todo volumen, anunciando la llamada de Mollie, con la canción que más odio, deseé que la tierra me tragara. Toda la grabación se detuvo por mi error. Olvidé silenciar el estúpido aparato.

Mollie, creyó que era una buena broma cambiar el tono de mis llamadas por wrecking ball, porque sabe que aborrezco esa jodida canción. No solo la odio, la alucino. Gracias a que mí prometida la ha repetido una y otra vez, en la radio de su auto cuando nos dirigíamos a cualquier parte. Llegué a cuestionarme, por qué tal obsesión con ella, pero no quise meterme en terreno peligroso.

Ante el tono estruendoso que nos detiene en el set, los gritos de molestia y las burlas no se hicieron esperar. Estoy hasta la madre de los rumores sobre mi sexualidad. A pesar de que mi relación es del dominio público, parece que no convenzo a nadie. Mi compromiso circula en todos los canales de chismes y revistas, pero la duda de mi relación con Grant, sigue detrás de mí.

Con las manos temblorosas, apago el maldito aparato. Con la interrupción, Luke se pone furioso. Todo el día ha estado bastante irascible, así que explota como petardo, solo necesitaba la mínima provocación, y yo se la di.

Sin pensarlo se lanza y me ataca, reacciono ante su agresión y lo recibo con un golpe, que no puedo propinarle ya que antes que podamos hacernos daño, Scott interviene como siempre tratando de calmar los ánimos.

Cuando nos separan, el director me llama con cara de pocos amigos para que lo acompañe lejos del resto del elenco. Camino cabizbajo, hasta donde me espera evidentemente molesto.

- Se puede saber, ¿qué demonios te sucede Scott?, ¿por qué caíste en la provocación de Luke? - me inquiere desesperado, algo raro en él.

Aunque es un hombre tranquilo para ser un director de escena, es comprensible su frustración. Pasaron varios directores antes que él se quedara definitivamente con la serie, y fue la mejor elección. Tenemos trabajando juntos desde las últimas ocho temporadas, por lo que nos conoce muy bien. Es muy difícil engañarlo cuando tenemos problemas.

-Ese hijo de puta me tiene harto -estoy cansado de aguantar a ese pendejo.

Es una mierda de persona, y todo mundo lo trata como si temiera que se quebrará en cualquier momento, pero por esas consideraciones a su estado mental, permiten sus desplantes que me sacan de quicio.

-Te entiendo, pero tú eres el sensato aquí. Él está bastante jodido, sin ayuda de nadie -declara cansado.

La actitud errática de Luke las últimas semanas, ha sido difícil de ignorar. Es fácil darse cuenta, cuando su consumo se sale de control. Los directivos lo saben, pero se hacen de la vista gorda, hasta que se convierta en un problema para todos, van actuar.

-Normalmente lo aguanto, pero hoy no ha sido un buen día...-confieso.

-Entiendo que te acabas de comprometer, es normal que estés estresado, pero te pido que te concentres. Es el último episodio. Todos estamos cansados, pero debemos terminar -me suplica.

-No quise causarte problemas.

-Nunca me los has dado Scott... solo te pido que te tranquilices. Tómate un pequeño descanso, a todos nos hace falta -me sonríe.

-Gracias...

-Llámale a tu prometida. Quizá sea algo importante... - contraigo los labios y niego con la cabeza.

Con esa sugerencia dejo el set y presiono el botón de remarcado para hablar con Mollie.

- ¿Qué es lo que se te ofrece Mollie? - su risa no se hace esperar cuando me escucha.

¿Por qué de repente me parece tan jodidamente molesta?

- ¿No te pareció divertida mi broma? -tiene el descaro de decirme.

Cierro los ojos, me llevo una mano al puente de la nariz y dejo salir el aire retenido en mis pulmones.

-En realidad no. Para nada fue divertido escuchar esa estúpida canción...- mi voz va en crescendo a la par con mi molestia.

- ¡No te enojes bebé!, creí que te causaría gracia -chilla del otro lado de la línea, y juro que me dan ganas de estrangularla.

Ese jodido apodo, ¿por qué no entiende, que me irrita de sobremanera que me llame así?, y me molesta porque lo dice en un tono falso. Lo siento más como una puta burla. Nunca antes me había llamado de esa forma, y ahora que estamos comprometidos es como si el interruptor de novia melosa se hubiera encendido.

-Pues ya ves que no fue así, ¿Dime que es lo que quieres?, Estoy en el set grabando y tengo que regresar.

-Quiero festejarme mi cumpleaños con una pequeña reunión en casa, este fin de semana.

Es lo último que deseo escuchar.

-Es muy precipitado. Regresaremos de las vegas el sábado por la tarde. No hay tiempo para organizar una fiesta -argumento.

-Tengo todo arreglado. Yo me encargaré de los preparativos. El sábado por la mañana Becky viene de Chicago y me ayudará

- ¿No piensas ir conmigo al evento?- le cuestiono decepcionado.

- Entiéndeme Scott. Vendrán mis amigos, hace siglos que no los veo. No creo que me necesites. - replica con tono de niña mimada.

¿Pero qué mierda?, se lo pedí tiempo atrás y le expliqué, que es un evento importante, pero por lo visto le importa un carajo.

-Es importante para mí...

No puedo terminar de hablar porque me interrumpe, agitada:

- ¡Por eso debes ir tú, no yo!, imagínate la cantidad de gente que habrá. Discúlpame, pero no me voy a exponer, ante una bola de lunáticos inadaptados vestido con trajes ridículos.

Todavía no nos casamos, y mi trabajo se está convirtiendo en un inconveniente, pero no la obligaré a hacer algo que no desee, o será peor.

-Está bien, ¿Qué necesitas?

-Gracias por entenderme bebé. - ¡joder!, otra vez bebé.

Escucho pacientemente su parloteo. En un momento pierdo la atención de lo que me dice, pero acepto pagar por la puta fiesta. Al fin de cuentas será mi esposa. Es normal que me haga cargo de todos sus gastos.

Termino la llamada y regreso para seguir grabando. Pero dejo de pensar, que en tres días estaré en Las Vegas, y tendré que lidiar con mi representante, que quería que me paseara con mi prometida por todos lados y la exhibiera a los medios.

Capítulo Cuatro

Regreso el sábado por la mañana a Los Ángeles. El evento en Las Vegas se jodió. En lugar de que la noticia principal, fuera la última temporada de la serie, lo fue el escándalo que protagonizaron Luke y Calen. Nunca llegaron al panel, horas después encontraron a un Luke golpeado y maltrecho en la habitación de la novia de Scott. Todos suponen que Calen lo atacó, pero no hubo rastro de él.

Entre un Calen desaparecido, y un Luke intoxicado, dieron la nota más importante del evento. Un elenco confrontado haciéndose pedazos, fue más interesante que la propia serie.

Vuelvo cansado de escuchar por horas a mi manager, al productor de la serie y a unos cuantos directivos de la cadena que nos auspicia. Nos dijeron en repetidas ocasiones y por turnos, como estropeamos el evento y lo que esto nos puede causar.

Desesperados porque el rating se vaya a pique, comenzaron a planear que harán para recuperarse del duro golpe mediático. Abandoné Las Vegas, en medio de un caos de paparazis, en el jet privado de la cadena. Deseando llegar a la paz de mi hogar para olvidarme de todo el jodido lío.

Dejo el aeropuerto con ganas de desconectarme de todo. Un auto aguarda en la pista en donde aterrizamos, para llevarme directo a casa. Mi alegría momentánea se va al carajo, en cuanto llego. Mi hogar, en el que pensé encontraría un remanso de paz, está invadida por un ejército de gente. Van y vienen cargando e instalando mobiliario, ramos de flores, mesas para un buffet e instrumentos musicales.

¿Qué no se suponía que es una puta reunión de amigos?

Subo las escaleras sorteando ese mar de personas, con un humor de perros. Mollie me tiene que explicar su definición de fiesta entre amigos. Parece que espera a más de cien invitados. Envalentonado abro la puerta de mi habitación, en donde me encuentro a Mollie con otra chica, riéndose a carcajadas en la pequeña sala.

Mi recámara es muy grande y bastante impresionante, pero es mi santuario, mi espacio personal y ella lo sabe. Mi cara debe ser jodidamente seria, porque cuando su amiga me ve abre los ojos con sorpresa y se queda callada. Mi novia se da cuenta y se gira para encararme, con total descaro, por supuesto que no se inmuta al verme. Solo sonríe y corre hacia mí, como si no estuviera pasando nada.

-Hola cariño. Llegas temprano -se pone de puntillas y me da un beso.

No puedo negarme, bajo mi cara un poco para recibirlo. Mollie es alta, casi 1.75 y aun así apenas me llega a la barbilla.

Camino al vestidor, para dejar mi maleta y me sigue, dejando en la sala a su amiga. La chica está bastante apenada, a diferencia de ella, que le importa un carajo.

- ¿Qué pasa con toda esa gente que está abajo?

- ¿Qué pasa de qué? - me mira sin entender mi pregunta.

Dejo salir un soplo de aire, intentando calmar mi malestar.

-Con la fiesta. Me dijiste que sería entre amigos, y me encuentro con una revolución de mobiliario y sonido.

-Y lo es, es para mis amigos -me contesta cruzándose de brazos.

-Pero sí parece que esperas a un ejército -busco mi ropa más cómoda para tomar un baño y dormir un poco. Mientras ella sigue a mis espaldas.

-Relájate bebé, no son cien personas...son ochenta solamente.

Giro con cara de estupor al escuchar sus palabras.

- ¿Tienes ochenta amigos íntimos?- pregunto incrédulo, ¿es una jodida broma?

- ¿Hay algún problema con eso?

-No es que tenga algún problema, pero creí que invitarías a no más de veinte personas y que sería una cena tranquila...

- ¡Cumplo veinticinco años!

Comienza a quejarse sobre lo egoísta que soy con ella y otras cosas que ya no escucho, porque la bloqueo

¡Joder solo quería descansar!

Creí que podría relajarme pero va a ser difícil. Adiós a mis planes de tener una velada tranquila. No quiero discutir así que doy por zanjado el asunto de la fiesta.

Salimos a la habitación y su amiga sigue sentada en el mismo lugar. La vi apenarse cuando me miró embobada. Es lo que la mayoría de las veces me pasa con las mujeres de todas las edades.

-Te voy a presentar a mi amiga Becky, ¿recuerdas que te hablé de ella?

La chica se acerca y tiendo mi mano para saludarla. Me ve como lo hacen la mayoría de las fanáticas.

-Por supuesto. Un placer. Una disculpa pero estoy cansado. Eres bienvenida a mi casa -contesto amablemente con una sonrisa, al fin de cuentas ella no tiene la culpa de mil mal humor.

-Mucho gusto. El placer es mío. Soy fan de la serie.

- ¿En serio? -me sorprende sobremanera, ya que es amiga de Mollie y según ella, ese tipo de historias son aburridísimas. Siendo su mejor amiga, esperaría que tuviera gustos similares.

-Oh si, la he visto desde la primera temporada.

Becky, me pide mi autógrafo y me hace preguntas sobre la nueva temporada que no puedo contestar. Mollie se molesta y ella la sigue como perrito faldero. Me da pena ver, como se deja ningunear por su supuesta amiga. Me disculpo nuevamente y prefiero retirarme al cuarto de invitados, dejándolas en mi habitación.

Me despierto horas después. Regreso y me cambio por algo adecuado. Cuando estoy listo, bajo al salón que ya está abarrotado de gente. Camino con cautela y una sonrisa fingida, deseando que estos desconocidos no estuvieran aquí.

Soy el anfitrión, y aunque lo que menos me apetece es socializar con estas personas, intento ser lo más educado que puedo.

Luego de esquivar a todo el que se me atraviesa. En cuanto me es posible, voy a la cocina para alejarme de las miradas escrutadoras que lanzan en mi dirección. Platico con los empleados del catering y ahí me encuentro con mi querido amigo Steve. El chef a cargo del banquete. Lo que me dice, me hice palidecer de vergüenza. Después de disculparme, deambulo de regreso.

De vuelta a la sala, miro a Mollie con una copa en las manos y una sonrisa de arrogancia. Su peinado y maquillaje son perfectos, así como su vestido Valentino color nude. Se ve preciosa.

Todo el ambiente fue transformado con luces rosadas y violetas, haciendo contraste con el mobiliario blanco tipo loft.

Se nota que está en su elemento, ¿dónde quedo la mujer linda y adorable que conocí meses atrás con la que me comprometí?

En el momento en que nuestro compromiso se hizo oficial. Mollie se convirtió en una mujer exigente y comenzó a mostrarme una faceta que desconocía. Al verme, Mollie se acerca contoneándose y me toma del brazo.

- ¿Dónde estabas?, todo el mundo pregunta por ti -su sonrisa torcida trata de disimular su molestia, pero a mí no me engaña, está bastante encabronada.

-Hablando con Steve sobre la diferencia que tuviste con él hace rato. Me dijo lo grosera que te portaste -le reprocho en tono molesto.

Steve es un chef reconocido, que presta el servicio de catering solo a unos cuantos clientes exclusivos y es dueño de un de los mejores restaurantes de comida fusión de la ciudad. Aceptó el evento, porque Mollie le dijo que era mi prometida, y ella va y se porta como una perra, ¡es increíble!

-Reconozco que es un chef famoso, pero yo soy el cliente y su debe complacerme. Solo le sugerí que hiciera algunos cambios en sus recetas, no veo cual es el problema -dice haciendo un puchero como una niña pequeña, odio cuando se comporta de esa forma.

-Es mi amigo y lo ofendiste. Le pedí disculpas por tu actitud, se quedó solo por nuestra amistad. Por favor, compórtate como un adulto. No puedes pedirle salmón que no sepa a salmón. -digo exasperado. Sus solicitudes fueron ridículas.

-No te enojes. Es que estoy acostumbrada al chef de casa. Te prometo que no volverá a pasar. Ven a la sala, tengo que presentarte a mi mejor amigo, vino desde Cambridge solo a mi cumpleaños.

Su rostro se ilumina al mencionar a ese dichoso amigo, se ve emocionada con una gran sonrisa. Mientras la sigo, parlotea sobre el tal Michael. Me cuenta que fueron juntos al colegio y luego él se marchó a la Universidad. Ahora en Cambridge, estudia un doctorado. Es como una bofetada a mi lastimada autoestima. Otro jodido abogado.

Me acerco al tipo que me mira con soberbia, y una sonrisa de suficiencia. Es un hombre distinguido y atractivo no puedo negarlo, pero este tipo de personas me cagan. Me recuerda a los amigos de mi padre.

-Hola Scott, gusto en conocerte. Mollie me ha hablado mucho de ti -contesta.

¿Cómo es posible que le hablara de mí, cuando yo ni si quiera sabía existía?

-Michael, te llamas así, ¿verdad?, lo siento pero yo no había escuchado de ti -le estrecho la mano, puede pretender ser un hombre fuerte pero su apretón de manos me deja claro que no lo es.

-Te ha ido muy bien en tu carrera, te felicito...-dice mirando mi casa como si tuviera mierda en la nariz -, se ve que has hecho dinero entreteniendo a esta generación de jóvenes idiotas que se conforman con cualquier porquería que les vendan -su tono es sarcástico y hostil.

Sus palabras hacen que mis entrañas se retuerzan. La cara de Mollie sigue con una sonrisa estúpida en los labios, como si hubiera dicho una broma sin importancia. Eso me enfurece todavía más.

- ¿No comprendo qué pretendes con ese comentario? pero si querías ser gracioso, te digo que no comparto tu humor de mierda -lo encaro, dejando clara mi molestia.

-Amigo, no te lo tomes tan apecho... -me dice con una sonrisa burlona y trata de palmearme el brazo. El imbécil.

-Vete al carajo -contesto entre dientes, a pesar de todo no voy hacer un jodido escándalo.

-Scott, no te enojes bebé...- levanto las manos haciendo una seña a mi prometida para que se detenga.

Me doy la vuelta y camino a la terraza que se encuentra vacía por el clima frío de noviembre, necesito alejarme de todos. De por si esto estaba jodido desde el principio, pero conocer al idiota arrogante del huele mierdas de Cambridge vino a joderme más la noche.

Me aferro al barandal de la terraza, y mis dedos se entumen por el frío que metal. Es como si todo se desmoronara a mí puto alrededor y nadie se da cuenta.

-Veo que no es una buena noche... - la voz serena y profunda de Grant me paraliza. Mi cuerpo se congela y de golpe es como si un motor apagado se encendiera solo con oírlo. Maldita sea.

Volteo a mi derecha y una sombra surge de la esquina, mi respiración se acelera y una corriente de calor me recorre de golpe, haciendo que mi estómago caiga en picada.

Hace meses que no lo veía. Cuando comencé a salir con Mollie, le dejé bien claro que no podíamos seguir juntos. Hablé con él una o dos veces por teléfono, pero lo he evitado a toda costa. No soy tan fuerte para estar cerca de él y no tocarlo.

- ¿Qué haces aquí?- le pregunto, mientras cierro los ojos, tenerlo tan cerca es doloroso.

-Tenía la esperanza de hablar contigo...sabía que vendrías aquí, después de ver toda la gente que está en la fiesta del cumpleaños de tu Barbie. - río por su comentario, agacho la cabeza y niego con un movimiento. - ¿Por qué haces esto Scott? - me reprocha dolido.

- ¿Por qué hago qué? - giro y lo veo a unos metros de distancia. Luce increíblemente bien como siempre.

Se acerca cautelosamente y recarga su cadera sobre el barandal. Mete sus manos a los bolsillos de sus pantalones y me estudia detenidamente.

- Los sabes muy bien. No te hagas el tonto conmigo. Te casas con una mujer a la que no amas. No te digo que no te cases. Te juro que lo único que quiero es que seas feliz, aunque no me incluyas en tu vida, pero esa mujer no es lo que quieres ni lo que necesitas.

Se acerca y me toma de la mano y mi cuerpo se calienta con su tacto, odio reconocerlo pero amo a este hombre.

-Grant. Lamento lo que pasó entre nosotros, pero estoy comprometido y me voy a casar en cinco meses. Mollie es la mujer siempre he querido... - tal vez no es lo que siempre he querido, pero es lo que necesito.

-No lo hagas por tu padre. Si no la quieres no te cases. No es la única mujer con la que puedes hacerlo. ¡Mira a esta gente!, ¿Quiénes son? ¿Quieres estar rodeado de idiotas toda tu vida? Solo falta que me digas que vas usar suéteres con rombos y jugar golf. No me jodas Scott, estás convirtiéndote en lo que tu padre quiere que seas.

Sus aseveraciones me golpean. Me dice la verdad, pero me niego aceptarlo.

-Estás equivocado...

-No lo creo, te conozco mejor de lo que piensas. Me amas, pero tienes miedo. Quieres tener una familia y yo también lo deseo. Todavía podemos hacerlo juntos, podemos encontrar una mujer que nos ame a los dos, que nos dé lo que necesitamos. Que nos acepte, como siempre hemos soñado.

- Eso es imposible, ¿cómo crees que alguien en su sano juicio, se prestaría a algo tan retorcido? es una fantasía que compartimos por un tiempo, pero solo eso. No podemos pretender que una mujer pueda inmiscuirse con los dos a la vez. No es correcto y no sería decente si lo aceptara...

- ¿Ahora me dices que si una mujer está dispuesta a tener una relación con nosotros es una golfa sin valores? Si es así, estás peor de lo que pensaba.

-No es lo que yo piense, es lo que es. Ese tipo de relaciones no son bien vistas... - respiro pesadamente.

- Sabes que, ¡Jódete! - exclama molesto. - Espero que seas muy feliz casándote con una mujer hueca y sin sentimientos. No te deseo ningún mal, pero escúchame cuando te digo que terminarás odiándola. Pero eres tan imbécil que te quedarás atrapado en un matrimonio sin amor solo para hacer feliz a tu padre, cuando el único que importa eres tú.

Sus palabras están cargadas de dolor. Él siempre hizo planes, quería encontrar una mujer que nos ame y se embarque en una relación conjunta, a la cual podamos amar. Mucho tiempo compartí ese anhelo, pero luego de años, me fui convenciendo que eso es imposible.

Se da la vuelta para alejarse, pero lo tomo del brazo deteniéndolo. No quiero que este sea nuestro adiós.

-Perdóname no fue mi intención lastimarte... - digo apesadumbrado.

Se da la vuelta y por un momento me observa sin decir nada, en un impulso me jala entre sus brazos y lo sujeto con desesperación. Me besa con una furia contenida y una pasión que añoraba. Paso mis manos por su espalda y me aferro a él, a sus caricias y a su amor. Ese beso me parece durar una eternidad, hasta un grito que proviene de mi espalda hace que nos alejemos, como a los amantes que acaban de ser descubiertos.

- ¡Scott! - maldición, es Mollie. Al voltear la veo horrorizada por lo que acaba de presenciar. - ¡Eres un asqueroso!, ¿Cómo es posible que estés besando a ese hombre? - chilla entre lágrimas.

Detrás de ella está Michael disfrutando del espectáculo. Maldito hijo de puta. Me acerco con cautela y trato de tomarle la mano pero se aleja de mí para refugiarse en ese cabrón.

-Mollie, no es lo que piensas. - lo más estúpido que se me pudo ocurrir.

- Eres un cínico. Si lo estoy viendo. No podía creerlo cuando mis amigos me lo decían, pero ahora me doy cuenta de lo equivocada que estaba. Eres un maldito maricón.

Doy un paso enfurecido, pero Michael la pone detrás de su espalda, protegiéndola con su cuerpo.

¡El imbécil la protege de mí!

-No se te ocurra tocarla si no quieres que esto se convierta en un escándalo ¿Imagínate que tus admiradoras se enteren que eres un jodido homosexual?

-No soy homosexual... - protesto. No me considero homosexual. Nunca antes me gustaron los hombres, hasta Grant. Él fue el primero y el único. Ningún otro hombre me ha atraído.

-Eres una desgracia para tu familia. Tu padre es un hombre honorable. Ahora entiendo porque se avergüenza de ti. - me dice el idiota de Michael, sus palabras me llenan de rabia.

Sin poder controlarme lo golpeo en el rostro y lo tiro al piso. Sangre sale a borbotones por su nariz. Unos brazos me apartan y tratan de tranquilizarme. Mientras Mollie, grita como posesa palabras hirientes en mi contra.

Gracias a la seguridad, nadie más sale a la terraza.

-Saca a este hijo de puta de aquí o dejaré que lo haga pedazos. - le grita Grant a Mollie. - Y lárgate con él y no regreses.

El hijo de puta se levanta y se apoya en Mollie para regresar a la casa. Es como si mi mundo se desmoronara en un segundo, grito, blasfemo y lloro, por la familia que ya no tendré y por la frustración que se libera de mi alma.

En cuanto mi padre se entere, no me volverá a hablar otra vez.

Grant, no me dice nada, solo me abraza dándome el consuelo que necesito. Luego de unos minutos, se aleja y va a sacar a todo el mundo de la casa. Dejándome sentado en silencio.

El ruido de las olas que chocan contra las piedras me sosiega. Debo aceptar mi naturaleza y mis sentimientos contra los que no puedo ni quiero luchar más. Grant regresa y se sienta a mi lado. Me toma de la mano y me recargo sobre su hombro.

- ¿Estás mejor?

-Sí. - le contesto con la voz rota.

-Lamento lo que pasó...no quería...no quería que esto acabara así. No te besé para que ella lo viera, te lo juro.

-No te disculpes, tal vez era lo que tenía que pasar para darme cuenta que no debía casarme. - digo en tono triste. -Ya no hay marcha atrás.

-Te amo Scott. Podemos superar este trago amargo siempre que estemos juntos. - sus ojos azules me suplican en silencio.

-Tienes razón, podemos hacerlo. - nunca se lo he dicho y en ese momento lo suelto, debe saberlo. -Yo también te amo.

Me levanto y me limpio la cara con la manga de mi camisa. Tengo que recomponerme y enfrentar la realidad.

-Por cierto. Espero que no te moleste, pero corrí a toda esa bola de imbéciles que invitó tu ex prometida.

-Para nada. Siempre odié estar rodeado de gentuza así, no me di cuenta en lo que estaba cayendo.

-Vamos a cenar. Dejaron el buffet servido y todavía hay comida.

-Tengo hambre. No he comido y Steve cocinó. Además debo prepararme psicológicamente porque necesito llamarle a Albert para informarle que mi compromiso está roto y lo que pasó. - le digo con una mueca.

-Hazlo mañana. Ese tipo me aterra más que tu padre.

Entramos a la casa y cenamos. Luego nos fuimos a la cama e hicimos el amor. Después de meses de privarnos uno del otro estábamos hambrientos de nuestras caricias. Tuvimos el sexo más salvaje que habíamos tenido nunca. Y aunque disfrutamos cuando estamos juntos nos hace falta esa mujer que todavía no encontramos y que será la amalgama entre nosotros.

Ahora más que nunca deseo que exista. No es una tercera en la cama, es la compañera permanente en nuestras vidas.

Siempre fue sencillo encontrar una chica dispuesta a pasar una noche de buen sexo. Lo difícil es encontrar a alguien que nos acepte y nos ame por igual.

A la mañana siguiente me despierto enredado al cuerpo caliente de Grant. Seguimos desnudos en la cama.

Dormí apaciblemente esa noche. Caí rendido y agotado. Más de 6 horas seguidas de sueño reparador fue inaudito, después de meses con insomnio. Me muevo y Grant se despierta con una sonrisa estúpida en el rostro.

-Veo que amanecimos de buen humor.

-No veo porque no estarlo. - me dice alegremente.

-Bueno, será que tú no estás cagado por el escándalo que me caerá encima.

-No te preocupes. Albert será un hijo de puta, pero sabe hacer muy bien su trabajo. No dejará que te pase nada. - susurra en mi oído. Lo abrazo y lo beso con todo el amor que siento por él.

-Te amo Scott y pase lo que pase siempre estaré a tu lado.

-Yo también te amo, no puedo creer que fui tan imbécil...

-Todos tenemos nuestros momentos. - me contesta en tono burlón. - Y por más que quiera estar el resto del día retozando contigo, necesitas hacer esa llamada.

Tiene razón. Necesito hablar con Albert y explicarle la situación cuanto antes. Ese pendejo de Michael puede presentar cargos en mi contra por golpearlo y si me lleva a juicio todo se volverá un circo mediático que haría añicos mi carrera. Grant se levanta y se pone unos boxers que toma del piso.

-Voy a hacer café. Llámale a Albert.

Asiento, me da un beso y sale de la habitación. Agarro mi celular y le marco. No tiene ningún sentido atrasar lo inevitable, así que le hago caso. Mi manager contesta con voz rasposa, por lo visto no es el único que tuvo tenido una noche movida por lo visto.

- ¿Qué pasa Scott?- dice en tono cansado, en cuanto contesta. Casi nunca le hablo en fin de semana y cuando lo hago no es para nada bueno.

-Tengo un problema...

- ¿Qué problema?- resopla.

-Ayer Mollie rompió el compromiso...ya no me voy a casar.

Escucho que grita de felicidad. No sabe todavía porque terminamos y creo que cuando se lo diga se acabará esa transitoria felicidad.

-Lamento decirte que me alegro, ¿Pero por qué rompió el compromiso? creí que esa mujer no te dejaría ir nunca. Te miraba como una mina de oro.

Es la segunda persona que me dice lo mismo de mi ex prometida. ¿De plano estuve tan ciego con ella? , pero ya no hay mucho que analizar, el compromiso está terminado. Cojo valor para decirle la verdad.

-Me encontró con Grant en la terraza de mí casa.

- ¿Y cuál es el problema?

-Nos estábamos besando...

- ¿Qué carajos te pasa Scott? Si sale a la prensa será un escándalo. Suficiente golpeada está la producción. Primero con el pleito entre Calen y Luke. Luego con la noticia que Luke está en rehabilitación por drogas... - resopla y guarda silencio por un momento, luego sigue con su sermón. -Esta es la última puta temporada de la serie y sus actores se están cayendo a pedazos. No es la imagen que el estudio quiere mostrar. Ni siquiera han podido realizar las giras de publicidad, esto es un desmadre. - me regaña encabronado.

-No pude evitarlo. El problema es que no nada más ella nos miró, también lo hizo un imbécil que estaba ahí. Un amigo de Mollie, se apareció detrás de ella, me insultó y lo golpeé.

- ¿Pero qué demonios estabas pensando?

-No estaba haciéndolo.

-Últimamente no piensas ese es tu jodido problema. Voy a salvar tu culo de este desastre, pero me estarás eternamente agradecido, recuérdalo bien muchacho. - grita histérico.

-Creo que no dejarás que lo olvide.

- ¿Cómo se llama el tipo al que golpeaste?- exhala ruidosamente.

Le digo todo lo que se sobre él, después le doy una lista de los invitados que estuvieron en la fiesta y que muy atinadamente Grant encontró en la cocina. Debe moverse rápido antes que la noticia se filtre a la prensa. Tratará de minimizar el daño, pero los rumores serán inevitables.

Capítulo Cinco

El frío de la mañana me recibe cuando abro la puerta de la cocina, apenas amanece y un aire gélido me cala los huesos. Estamos en pleno noviembre, durante el día está templado y agradable, pero a estas horas cuando todavía no sale el sol, se siente como si estuviéramos en el ártico. Siempre procuro abrigarme bien, no puedo darme el lujo de enfermarme.

Armada con una sudadera con gorro, guantes y una bufanda que cubre mi boca, inicio la caminata para llegar al parque en donde corro diariamente. Mi rutina es la misma. Levantarme a las cinco de la mañana religiosamente de lunes a sábado. Dar varias vueltas al parque hasta completar por lo menos cinco millas, luego volver a casa para darme una ducha y prepararme para el trabajo.

Hacer el desayuno a mis niños, preparar unos sándwiches y fruta para que coman en su hora de receso en el colegio.

Cuando estoy a punto de llegar al parque, selecciono mi lista de canciones de spotify que me gustaba escuchar mientras troto y me coloco los audífonos. Esta mañana me levanté melancólica. Falta un poco más de un mes para mi cumpleaños número veintiséis y no tengo intensiones de festejarlo.

No tengo novio o amigos cercanos con los cuales salir de fiesta. Mis compañeros de oficina son unos tipos estirados y snobs, con los que no he podido congeniar. Todos tienen sueños de grandeza y una carrera artística frustrada. Además me ven como la que entró por órdenes de la jefa y eso no me hizo realmente popular. Solo me llevo bien con Margaret, quien me ha apoyado al cien por ciento, pero ella es una persona muy ocupada como para salir de copas por la noche.

Además, no tengo tiempo para nadie fuera de mi familia de la que soy responsable. Así que mis planes son comprar un pequeño pastel y llevarlo a casa con mis dos amores. Las personas más importantes en mi vida.

Los últimos meses fueron agobiantes. Mi trabajo me absorbe muchas horas, pero no voy a quejarme, la paga es muy buena. Gracias a ello he podido mantener la casa, pagar las cuentas y proveer a mis niños de todo lo que necesitan. Verlos felices es gratificante. Vivo para ello.

Ya que aunque no lo pedí, terminé siendo la responsable de dos niños. Mi padre nos abandonó tres años atrás. Un día sin previo aviso, cogió su maleta y se fue. Me dijo que no podía seguir viviendo en la misma casa en donde fue tan feliz con su esposa. Así que sin más, solo se marchó y se desentendió de mis hermanos, ya que conmigo no tenía ningún compromiso, a fin de cuentas no es mi padre biológico.

Seis años han pasado desde que mi madre murió de cáncer. Se lo detectaron por casualidad, pero ya estaba demasiado avanzado para hacer algo. No tuvimos tiempo de reaccionar. Le encontraron un tumor en un seno y tres meses después la perdimos. Fue muy doloroso para todos.

Se suponía que mi padre nos protegería, al menos eso creí, pero no fue así. No fue lo suficientemente fuerte para hacerle frente a su muerte. Se convirtió en un hombre destrozado que no pudo superarlo. Desgraciadamente comenzó a beber en exceso y se enganchó al juego.

Ahora, regresa de vez en cuando, nada más para llevarse los objetos de valor que hay en casa y cuando no encuentra nada valioso me pide dinero. Se me rompe el corazón verlo en esas condiciones. No fue un mal padre, mis recuerdos de mi niñez, no son malos. Lo amo a pesar de todo.

Así que le doy lo que puedo, pero poco a poco esa situación ha empeorado. Debido a ello prefiero que mejor no vuelva. Me duele no poder hacer nada, pero él no tiene voluntad ni ganas de cambiar.

Mis hermanos son mi prioridad. Velar por su seguridad y trabajar sin descanso para que nada les falte nada es mi misión, por lo que dejé mi vida a un lado. Tener citas está fuera de mi vocabulario. Nadie quiere una relación con una mujer con dos niños a cuestas. Eso me dijo mi último novio, cuando terminó conmigo.

Se alejó, alegando que no estaba preparado para cargar con una responsabilidad que no le correspondía. Me quería a mí, pero no lidiaría con dos niños pequeños.

Entonces entendí que sería muy difícil encontrar un hombre que aceptara mi situación. Así que mejor sola que con alguien que sea un estorbo y trate mal a mis hermanos. A pesar de tener muchas responsabilidades agradezco que estoy viva, que mis niños son sanos y felices. Con la muerte de mi madre me di cuenta de lo frágiles que somos y que no tenemos la vida comprada.

Con la música de fondo de Katy Perry, apresuro mi carrera. Aumentando la velocidad de mis zancadas. Setenta minutos después, regreso a casa y tomo una ducha. Mis músculos adoloridos me matan, pero ese dolor es bienvenido.

Me encanta comer y es la única forma de mantener a raya mi peso. Que aunque no soy gorda, tampoco soy una mujer de talla pequeña. Aparte correr liberar mi estrés y libera mis tensiones.

Trabajo muchas horas, así que nuestro tiempo es durante las mañanas. Converso con ellos sobre su día anterior en la escuela y platicamos de lo que les molesta. Me gusta que se me sientan con la libertad de decirme cualquier cosa que les ocurra.

¿Así que mejor que unos deliciosos panqueques con tocino y unos wafles con fresas para arrancar el día? no es que los soborne con sus desayunos favoritos pero me esfuerzo por complacerlos.

Entro a la habitación para despertarlos. Siempre es la misma lucha por la mañana, se desvelan jugando videojuegos y sufren para levantarse. Este par de sinvergüenzas, siguen dormidos arropados de la cabeza a los pies. La habitación está en penumbras, nada más con la lucecita tenue que emite el reloj despertador de Bumblebee que está del lado de Ted.

Sam y Ted ya crecieron, sus juguetes cambiaron por una consola de PlayStation y ahora adornan sus paredes posters de Halo Way y Horizon Hero. Sin olvidar el afiche de la seria favorita de Ted, en donde se ve a un hombre enfundado en cuero de espaldas con las alas extendidas. Fue parte de su regalo de cumpleaños meses atrás y quedó encantado.

Enciendo la luz y abro las cortinas de un tirón para que se despierten, aún con mi abrupta irrupción, no es suficiente motivación, por lo que recurro a mi técnica infalible.

- ¡Arriba dormilones!, tienen que ducharse. Es muy tarde -grito enérgicamente.

Me detengo entre las dos camas gemelas esperando sus quejas de protesta como todo los días.

- ¡Nooo! -chilla Ted, es al que más le cuesta despertar, ese niño puede dormir hasta 18 horas de un tirón si se lo permito.

-Eso les pasa por quedarse hasta las dos de la mañana jugando minecraft -les reclamo, ese maldito videojuego los tiene idiotizados.

Me acerco a las camas y les arranco las sábanas.

Veo que a Sam casi le salen las piernas de su colchón. Este niño crece sin parar, es más alto que yo, aunque con mi tamaño no me sorprende, pero ya mide más de 1.70 cm. Comprarle ropa es un gasto sin fin.

-Todas las mañanas te odio -Sam me increpa con la voz pastosa.

Su voz ha cambiado mucho en unos pocos meses, ya no se escucha como un niño. Aunque me ama, me odia cada vez que lo levanto con mis gritos estruendosos.

-Lo siento, pero lo digo en serio. Si no se levantan se irán caminando y no les voy a dar dinero para el almuerzo.

De un brinco salen disparados, uno al cuarto de baño del pasillo y otro al de la habitación.

Necesito llegar temprano al trabajo. La noche anterior Margaret, se cayó por las escaleras y se fisuró dos dedos del pie izquierdo. Gracias a Dios, se encuentra bien, pero estará convaleciente por lo menos un mes y medio. Me preocupa la gira que se llevará a cabo en unas semanas.

Salgo apurada a la cocina donde tengo todo listo para cuando bajen. Son rápidos para arreglarse, sus uniformes están listos en su closet. Se visten con rapidez como siempre 30 minutos después, terminan de desayunar; mientras me tomo un café bien cargado para despabilarme.

- ¿Cómo te fue en el examen Sam? -pregunto interesada.

El día anterior tuvo un examen de historia y aunque es un chico inteligente, esa materia es su talón de Aquiles.

-Más o menos. - me contesta sin mirarme. Eso es una mala señal.

- ¿Por qué?, ¿Acaso no estudiaste? - lo miro enarcando una ceja. Inquisidoramente.

-No es eso...lo que pasa...es que...es que atrás de la hoja había cuatro preguntas que no vi... - me dice en tono molesto y decepcionado.

Baja la mirada sobre su plato.

-Tienes que poner más cuidado. Eres inteligente, pero demasiado impaciente. El entender el exámen es muy importante.

-Joder, lo sé. - contesta levantándome la voz y golpeando su puño contra la mesa, bastante frustrado.

No es bueno para manejar los fracasos, es un buen estudiante y no está acostumbrado a fallar, menos en una materia que no considera complicada. Su fuerte son las ciencias y matemáticas.

-Jovencito, cuida tu lenguaje - lo reprendo por su exabrupto.

Por muy frustrado que esté, no es justificación su arranque. Es parte de madurar. No permito que se me suba a las barbas, por decirlo de una forma coloquial. Soy su tutora y aunque no de forma legal, como su hermana mayor tiene que respetarme.

Ted lo mira sin decir una palabra, negando con la cabeza. No es la primera vez que Sam se enfurece, este niño que está entrando a la adolescencia tiene que aprender a controlarse.

-Lo siento no quise ser grosero - se disculpa entre dientes.

-Entiendo tu frustración, pero debes de poner atención a pesar de que historia no es de tu agrado.

-Prometo que lo haré.

Se levanta y me da un beso en la mejilla. Lo abrazo y disfruto que se acurruque, como cuando era pequeño. Para mí es un niño, mi niño. Lo adoré desde que lo trajeron a casa, parecía un ángel de ojos azules. Fue un bebé muy bueno, que nunca daba lata. Los dos lo eran. Amo a Ted pero tengo que admitir, que Sam es mi favorito.

Los últimos dos meses, muy a mi pesar los he dejado solos. Aunque ya no son unos niños pequeños, me duele tenerlos tan abandonados. Mi vecina la señora Miller, una mujer encantadora, los cuida por la tarde y pasa por ellos a la escuela. Les hace la comida y se queda en casa, hasta que se acuestan.

- ¿Hoy vas a llegar tarde otra vez?- me pregunta Ted arrugando la nariz.

Es el que más tiempo me demanda. Siempre ha sido un niño muy amoroso y adoro pasar tiempo con él.

-Mi jefa ayer tuvo un accidente y quieren hablar conmigo, regresaré en cuento pueda.

- ¿Te van a despedir?- exclama Sam preocupado, mirándome con los ojos como platos.

-Claro que no. No te preocupes, irás a ese viaje. Te lo prometí y lo voy a cumplir. - sonríe emocionado.

Sam, está en la banda de su escuela. Hace unas semanas, los invitaron a un evento a Nueva York. Los gastos del avión y hospedaje tenemos que pagarlos. El hotel está situado en el corazón de la ciudad, así que el precio es altísimo, pero fue el elegido por la escuela, así que no hay forma de buscar algo más económico.

Se lo importante que es este recital, ha estado ensayando muy duro. Así que si tengo que pagar 300 dólares por noche, pues lo hare aunque me duela el bolsillo.

Sam sonríe ampliamente y termina su desayuno.

-Bueno apúrense. Lávense los dientes porque tenemos que salir -les digo tajante.

El tráfico es una locura. Estoy agradecida que los estudios se encuentren tan cerca del colegio. Milagrosamente llego a tiempo a la reunión, a pesar de que tuve que detenerme en la escuela, para firmar una autorización que se me olvidó firmar.

¡Malditas prisas!

Me siento en el sillón de la sala de espera en donde me citaron. Reviso la agenda y los mensajes de Margaret. Está apunto de subirse por las paredes de la desesperación de encontrarse fuera de la oficina, es hiperactiva y no está acostumbrada a estar sin hacer nada. Creo que se volverá loca con todo el reposo que le harán tomar.

No espero mucho. La secretaria del señor Smith sale y me pide que la siga. Ingreso nerviosa al despacho. El lugar siempre me impone y no entiendo por qué, pero me siento como cuando te llamaban a la oficina del director del colegio, porque hiciste algo malo.

Veo al señor Smith sentado detrás de su escritorio, demasiado serio para mi gusto y a otro hombre que no conozco, pero que tiene la misma cara de velorio. El señor Smith, es un hombre afroamericano entrado en sus sesenta años. A pesar de su gesto duro, todos dicen que es una persona accesible, aunque a mí no me constaba. Lo he visto muy pocas veces desde que entre a trabajar aquí, pero nunca había tratado con él, gracias a Margaret, que ha sido como mi ángel protector.

-Buen día señorita O'Brien. Le pido una disculpa por la premura de la reunión pero tenemos algo urgente que comunicarle. Tome asiento- me hace un gesto con la mano.

-Buen día señor...gracias -contesto.

-Como bien sabe, la señora Kreig sufrió una caída y estará un mes fuera de la oficina. En una semana inicia la gira de promoción, tal y como la planearon -asiento lentamente -. Sabemos que declinaste acompañarla, porque Margaret me dijo que estás a cargo de tus hermanos.

-Sí señor, eso es verdad.

-Acepte porque entiendo la situación, pero ahora lamento decirle que es inevitable que haga este viaje. Debe encargarse de toda la logística del viaje, como lo planeó. No podemos conseguir a un reemplazo en tan poco tiempo y que conozca el itinerario. Además es el enlace con América Latina y habla el idioma a la perfección -lo miro abriendo los ojos.

Es peor de lo que pensaba.

¡Irme, no puedo irme!, ¡Es demasiado tiempo!

Un nudo se forma en mi estómago y comienzo a sudar.

-Pero es que...

-No puedo aceptar un no por respuesta señorita. Siento informarle que de eso depende su permanencia en su puesto.

Mi corazón se acelera. No puedo darme el lujo de perder mi empleo. Lo necesito, dependemos de el para vivir. En esta época es muy complicado conseguir un trabajo bien remunerado.

No tengo otra opción más que aceptar, mi miedo debe reflejarse en mi rostro, pero mi mayor temor es quedarme sin empleo.

-Entiendo tu situación, pero le pagaremos muy bien para que consiga quien se encargue de sus hermanos mientras no esté, ¿podemos contar con usted? -me inquiere y espera respuesta.

-Bueno, no tengo muchas opciones...si puede contar conmigo -contesto con una sonrisa forzada.

-No me gusta tomar este tipo de decisiones, pero no hay tiempo. Ahora sí, vamos a hablar de los condiciones de confidencialidad -me explica, abre un folder y saca un contrato -. Albert White, es el agente de Scott Van Middelkoop. Como sabes es el único actor que estará en esta gira, por lo que necesito que firmes este contrato de no divulgación sobre cualquier suceso que ocurra durante el viaje.

Me acerco al escritorio para ver los documentos que coloca frente a mí. El otro hombre se acerca con interés. En los estudios corren muchos rumores alrededor de Scott. Apenas hace unas semanas que rompió su compromiso. Fue un escándalo mayúsculo. Se dice que Grant Hamilton es su amante desde que filmaron juntos una película, cinco años atrás.

-Mucho gusto señor White -respondo.

-Señorita O'Brien, quiero que le quede muy claro que está para ayudar a mi cliente en todo momento. El no habla una palabra de español, y necesito que se sienta respaldado al cien por ciento. Sin olvidar que su silencio es primordial, no puede decir absolutamente nada de lo que ocurra en el viaje -amenaza con dureza.

Ni siquiera se presenta, me parece bastante rudo y grosero, pero no voy a darles lecciones de modales y menos frente al jefe de todos. Así que reviso el documento y lo leo ávidamente.

Me explica clara y llanamente, que tengo mantenerme calladita. Que si comparto fotos o videos en donde aparezca Scott, me cortarán la cabeza.

- ¿Estás de acuerdo? -me pregunta impaciente.

¡Que señor tan agresivo!

Pero lo que él no sabe, es que aunque no firme un acuerdo de esa naturaleza, nunca podría airar nada de mi trabajo, ni de la vida de los demás. No es ni ético, ni correcto y tendré muchos defectos, pero hablar de los demás nunca me ha parecido correcto.

-Claro que sí. No tiene por qué preocuparse -sin dudarlo tomo una pluma y firmo el contrato. Cierro el folder y se lo entrego.

-Gracias, tenemos puestas todas nos esperanzas en esta gira -confiesa el señor Smith.

Me levanto y le doy la mano con una sonrisa. Salgo de la sala de juntas con muchísimo trabajo por delante.

Debo realizar los cambios necesarios en los hoteles y eventos, ahora con mi nombre, en más de 10 países. Gracias al cielo, viajaremos en un avión privado de los estudios. No tendré que modificar boletos de avión y reservaciones por transporte.

Ahora lo importante es encontrar a la persona que se quedará con mis hermanos por más de un mes y solo tengo cinco días.

Capítulo Seis

Después de la reunión, voy a la oficina que comparto con Margaret. Me pongo manos a la obra de inmediato. Redacto una circular que enviaré por correo electrónico a todos los contactos de las presentaciones que tendrá Scott, y llamo a las personas que nos recibirán en los diferentes países, informándoles que asistiré en lugar de mi jefa, para que hagan los cambios pertinentes, en las acreditaciones de los accesos a los foros.

Estamos hablando de: programas de televisión, de radio y algún que otro periódico en donde se darán entrevistas. El itinerario es bastante extenso. La gira arrancará en la Ciudad de México y de ahí la ruta continúa hacia: Costa Rica, Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú, Chile, Paraguay, Argentina y Brasil.

A petición expresa de Scott, llegaremos a Barbados para descansar un par de días. Después de ese breve respiro, reanudaremos la gira. El último país que visitaremos en Sudamérica será Brasil, donde tres días. Una vez concluido, dejaremos el continente para volar a España.

Navidad nos pillará en Buenos Aires, 24 y 25 de diciembre estaremos libres.

Con la esperanza de regresar a casa y estar con mis niños, busqué vuelos, pero no me encontré nada razonable. Las horas de viaje son demasiadas, entre las conexiones y las horas de espera, además el precio de los vuelos son exorbitantes. Afectaría gravemente mi bolsillo y no puedo permitírmelo.

Todos mis gastos están comprometidos, por lo que muy a mi pesar, me resigné. No había forma que pudiera pasar, ni navidad, ni año nuevo en Los Ángeles. Me entristeció pensar, que sería la primera vez lejos de ellos.

Tendré que quedarme con Scott, su representante dejó claro que no desea regresar a Estados Unidos. No parece ser un imbécil, pero bueno, uno nunca sabe con la gente. Me acomodaré a sus deseos, ya que el avión estará a su disposición. Aunque no ha especificado a dónde querrá pasar esas fechas.

Casi cuarenta días estaré alejada de casa. Nunca he dejado California. Visitar tantos países en tan poco tiempo, será de locos. Si no fuera por las fiestas, estaría muy entusiasmada. Para mí, es una época del año para estar en familia. Eso nos enseñó mi madre por eso dejar a mis hermanos me duele profundamente.

Hablé con la abuela Tara y aunque no me soporta, ama a mis hermanos, por lo que estuvo encantada de que se vayan a su casa. Sus hijos se reúnen en noche buena, y prepara una cena copiosa. Los últimos tres años, no hemos asistido a esas reuniones, porque después de la muerte de mi madre, me hizo saber que no era bienvenida. No puedo culparla, no soy su nieta.

Mi padrastro, se casó con mi madre cuando yo aún no nacía. Mi padre biológico era su mejor amigo. Los dos eran bomberos. Una calurosa noche, acudieron a sofocar un gran incendio. Lamentablemente mi padre, no logró salir del edificio a tiempo. Murió intentando rescatar a un bebé y a su madre. Fue toda una desgracia para el cuerpo de bomberos de Los Ángeles.

Sin embargo, el duelo los unió y seis meses después se casaron. Me registró como su hija y nací como una O'Brien, pero no soy y menos lo parezco. Físicamente soy como un grano negro en el arroz. De piel morena, con el cabello chocolate y cabello liso. De baja estatura y rasgos latinos, como la familia de mi padre.

Lo único que heredé de mi mamá fue el color de sus ojos, verdes muy claros con tonos dorados que contrastan con mi piel bronceada. Desde siempre, la abuela Tara decía que mi apariencia era ofensiva para su hijo, porque era el recordatorio diario, del hombre al que mi madre amó.

Por ese motivo no me agradaba ir a su casa. Siempre que podía lo evitaba. Muy a mi pesar, cuando mi mama murió, tuve que acercarme a ella. Los padres de mi madre, vivían al otro lado del país y nunca se interesaron por nosotros.

Así que aunque no me gusta cómo me trata la abuela, es la única familia que nos queda.

Lo importante es que mis hermanos esos días estarán rodeados de gente que los quiere.

Por lo que con el dinero extra que recibí, les compré lo que deseaban para navidad, y un poco más. Ted pidió un iPad y Sam una computadora nueva que tanto necesita. Eso me hace feliz.

Mi mente regresa al trabajo. Enfocarme debe ser mi prioridad. La gira es primordial para el éxito de la nueva temporada. Hay mucho dinero de por medio. El mercado de habla hispana es muy importante, y cada día es más grande. Las producciones han volteado con interés hacia América Latina, y han comenzado a hacer promoción enviando al elenco para realizar presentaciones, para que tengan más contacto con sus fans.

Por primera vez un actor de la serie, estaría de visita en esos países. Ahogando los rumores y escándalos que giran en torno al elenco. Mi obligación: es filtrar todas las preguntas que le harán a Scott, y mantener controlada la situación a su alrededor. Además de vigilarlo permanentemente. No me parece que sea un niño para supervisarlo a ese grado, pero la gente de los estudios opina diferente.

Los días pasan con volando. La labor fue inmensa. Mis jornadas fueron más largas de lo normal. Me asignaron dos auxiliares de apoyo y gracias a ello concluimos a tiempo. No empezaba el viaje y ya me sentía hecha polvo. En la última reunión antes de nuestra partida. Conoceré a Scott. Lo he visto de lejos, pero nunca he hablado con él.

Aliso mi chaqueta y entro a la sala de juntas con paso decidido. Estoy nerviosa, aunque he visto muchos famosos que se pasean por las oficinas, estar cerca de un hombre tan guapo siempre impone.

Estoy lista con toda la información necesaria en mi tableta, de la que depende mi vida para este viaje. Me hallo ansiosa, deseo que la reunión termine lo antes posible para regresar a casa. Este día saldré temprano, y tomaré los días siguientes hasta mi partida, para dejar todo listo.

Además como caída del cielo la sobrina de la señora Mills mi vecina, estuvo disponible para cuidar a mis niños. Es una mujer agradable y responsable, que por desgracia fue recortada de su trabajo como asistente en una estancia infantil. Tiene mucha experiencia cuidando niños de diferentes edades, y aunque mis hermanos no son pequeños, es magnífico que sepa que hacer en caso de alguna emergencia. Utilizará mi auto para llevarlos a la escuela y se encargará de proporcionarles todo lo que necesiten.

Cuando entro a la sala, sigue vacía, pero al poco rato llegan los asistentes a la reunión. Todos se sientan, pero yo sigo de pie, esperando para iniciar con la presentación. Hasta el último momento entra Scott acompañado del mismo tipo que me hizo firmar un acuerdo de confidencialidad, y que se portó de forma tan grosera en la reunión anterior.

Cuando lo veo, mi mandíbula casi cae al piso, ¡ese hombre es verdaderamente hermoso!

Es como si una luz irradiaran de su persona. Definitivamente si apareciera mi mientras estoy agonizando, creería que es un ángel. Lo más increíble, es que tiene, lo que yo llamo el paquete completo: altura, cuerpo y rostro.

Su sonrisa es preciosa, sus labios en forma de corazón con dientes impecables y sus ojos, ¡Cristo bendito!, son de un azul hipnótico. Simplemente perfecto. Bueno, su único defecto es que su novio es todavía más guapo que él.

Eso sí me rompe el corazón, ¡Qué tristeza!, ¿cómo es posible que existan hombres así y no les gusten las mujeres?

Cojo aire discretamente y sonrió para no parecer una idiota.

-Señorita O'Brien, le presento a Scott Van Middelkoop -dice el señor White de forma demasiado solemne para mi gusto.

Sacándome de mi estado de estupidez transitoria y aunque me tiemblan las piernas, me acerco y le ofrezco mi mano. El dios rubio de casi dos metros, se acerca y toma mi mano. Al sentir como sus enormes manos rodean las mías, es como si un rayo atravesara mi cuerpo y friera mi cerebro.

-Mucho gusto, soy Frida. - balbuceo con una sonrisa nerviosa.

No quiero justificarme, ¿pero qué mujer en su sano juicio no se pondría nerviosa al conocer a un hombre así?,

Ahora entiendo toda la histeria que hay a su alrededor. Se ve mil veces mejor en persona, como si eso fuera posible.

-Un gusto Frida. Creo que nos vamos a llevar muy bien -responde con una voz sensual y enronquecida.

Levanto mi cara para poder verlo, apenas le llego al pecho. El muy canijo, despliega con una gran sonrisa divina, que ilumina la habitación. Sigue sin soltarme y siento una oleada de escalofríos. Eso hace que se altere mi sistema ya de por sí, perturbado.

Además oír mi nombre en sus labios es cautivador. Casi nadie lo pronuncia bien, por el asunto de la r y sin embargo, lo dijo perfecto. Bueno sonó perfecto para mí. Es como escuchar al flautista de Hamelin, y yo soy un ratoncito encantado.

-Yo también. Deseo que sea una buena experiencia para todos -declaro con convicción.

El hombre me guiña coquetamente, suelta una risita jodidamente encantadora, mostrando sus dientes perfectos, de comercial de pasta dental.

¡Hasta se le hace un hoyuelo en la mejilla derecha!

Casi muero de combustión espontánea. ¡Enfócate maldita sea!

Lo que menos quiero es parecer otra adolescente, que se tira a sus pies y le lanza las bragas. Eso sería más que vergonzoso, ¿quién en su sano juicio desea llevar a una gira a una fanática desquiciada?

Aunque no me consideraba su fan, ya lo estoy dudando.

Dejo de lado esos pensamientos calenturientos, y haciendo acopio de mi profesionalismo, inicio la presentación. Los hombres toman sus lugares dándome toda su atención. Les explico con lujo de detalles el itinerario. Cuando se toca el tema de las ruedas de prensa, nos indican los asuntos a los que se les dará énfasis. Evitando los problemas que surgieron días atrás con el elenco, que la verdad son muchos.

La prensa está ansiosa por conocer, y profundizar los escándalos, más que en la propia serie, pero el estudio quiere evitarlo a toda costa. Aunque son solo rumores, sin nadie que confirme que ocurrió en realidad, hay demasiada especulación con diferentes versiones de los hechos.

Chismes de la homosexualidad de Scott, problemas con drogas de Luke, adulterio por parte de Calen y la salida del país de Zack. Sí que hay tela de donde corta, y a mí me tocará capotear esas calamidades.

Casi al final de la reunión, entran dos sujetos con aspecto de hombres del servicio secreto. Son presentados como la seguridad que nos acompañaría a todos lados. Los cuales controlarán quien podrá, y quien no podrá acercarse a Scott. Estos tipos enormes e intimidantes, con cara de pocos amigos, protegerán a Scott las 24 horas del día. Una vez satisfechas sus dudas, los directivos abandonan la sala. Scott y su representante se acercan, mientras recojo los papeles firmados con las autorizaciones faltantes.

-Me gustaría tener una charla en privado sobre algunas preguntas que pueden hacerte durante las ruedas de prensa sobre la vida de Scott -señala enérgicamente el señor White.

Al escucharlo inmediatamente noto la incomodidad del chico parado a su lado. Este sujeto tiene cero tacto.

-Por supuesto. Vamos a mi oficina, ¿si les parece bien? -levanto el folder y me dirijo a la salida.

Caminamos apresuradamente en medio de un silencio incomodo. Los tres entramos a una pequeña sala que se encuentra antes de mi espacio de trabajo. Aquí normalmente nos reunimos el equipo de relaciones públicas, pero a estas horas está vacía.

La sonrisa tan maravillosa que había mostrado antes Scott, se convirtió en una línea de seriedad en su bello rostro. Una verdadera pena. Tomamos asiento y entrelazo mis dedos esperando que me suelte un discurso cansino.

-Voy a ser muy claro y directo. Como sé que firmaste un acuerdo de confidencialidad hablaré con total libertad, pero por si acaso, te recuerdo que si llegas a repetir algo de lo que te estoy diciendo, estarás violando ese acuerdo y sabes las consecuencias -bruscamente me amenaza.

No me sorprende nada que me hable de esa forma, para ser representante de alguien famoso y sacarlo de toda la mierda que lo rodea tiene que ser un cabrón en toda la extensión de la palabra. El medio del espectáculo es implacable.

-Lo entiendo perfectamente, no tiene que recordármelo - espeto enarcando una ceja.

No quiero ser agresiva, pero este hombre es demasiado incisivo. Tengo bien claro cuál es mi lugar y como debo actuar. Comprendo que está protegiendo a su cliente, pero es demasiado ofensivo.

-Me alegra que sea así. Bueno, como te decía- levanta una mano restándole importancia a mi argumento y por más ganas que tenga de replicar, cierro la boca -. Scott tiene una relación con Grant Hamilton y no es del conocimiento del público. Ni debe serlo bajo ninguna circunstancia. A pesar de los rumores que han surgido en torno al rompimiento de su compromiso, vamos omitir cualquier comentario. Ni afirmaremos, ni negaremos nada. Es su vida privada y debe de seguir siendo privada, ¿Estamos claros? -me advierte.

¡Válgame Dios, me quedo pasmada!

Las habladurías sobre la ruptura de su compromiso con una rubia desabrida, son el pan de cada día. Desde antes, todos hablaban de su relación con Grant, sin tragarse el cuento de su supuesta prometida.

¡Joder!, Grant es tan guapo como Scott, pero de una forma más ruda, más varonil y más oscura. Donde Scott es el estereotipo de niño bueno, Grant es el chico malo.

Hasta este momento, nunca les hice caso a los rumores, tal vez tenía una pequeña esperanza de que fueran solo habladurías, pero ahora sé que no lo son.

Pero, ¿quién soy para ponerme a juzgar a los demás?

Cada quien es libre de elegir en su vida, y si a él le van los músicos musculosos de metro noventa y con tatuajes en los brazos, no puedo condenarlo. También estoy loquita por ese hombre. Es la fantasía de cualquier mujer desde los 15 hasta los 90 años. Mientras tengas sangre en las venas, es imposible no caer ante tal espécimen.

Sin embargo, me impacta la noticia de que dos hombretones son amantes, y sobre todo la forma tan natural de aceptarlo frente a mí. Ya que es información altamente confidencial sobre su vida.

Asiento lentamente, intentando verme lo más ecuánime posible. No voy a parecer una de esas personas mojigatas y cortas de miras. Escandalizándome por las preferencias sexuales.

-No se preocupe. Como le dije, todas las preguntas serán revisadas con antelación. Si alguna está fuera de lo permitido, será ignorada.

Es evidente su temor a las preguntas relacionadas con su rompimiento, y con la relación que tiene, ya que el grosor de las seguidoras son chicas que se derriten por los tipos del elenco. Sería mala publicidad, y un duro golpe para la mayoría de la población femenina.

-Perfecto, ¿Tienes alguna pregunta Scott?-el hombre malhumorado le pregunta, viéndolo con intensidad.

-No, parece que tienes todo controlado como siempre -admite cruzándose de brazos con una actitud defensiva.

Me percato de su incomodidad, porque se sintió expuesto. Debe ser horrible tener que darles explicaciones a todos, y ser juzgado tan duramente.

-Si tienes alguna pregunta o algo en lo que te pueda ayudar por favor dímelo. Te reitero, que vamos a estar juntos más de un mes y deseo que exista una buena comunicación entre nosotros - le aseguro sonriendo.

No voy a hacer más incómoda la situación. Ahora con más ganas, trataré de hacerle el viaje placentero.

-Eres muy amable -concluye en un tono más relajado.

Me alegra su cambio de actitud, por lo menos conseguí que cambiara su cara. Me gusta verlo sonreír. Digo, a mí que importan sus preferencias, no es como si pudiera aspirar a algo con un hombre así.

No quiero parecer demasiado ansiosa, y que piensen que deseo deshacerme de ellos, pero se me está haciendo tarde. Miro mi reloj disimuladamente y estoy una hora retrasada de mi plan original.

- ¿Eso es todo señor White? -le pregunto con una sonrisa un poco fingida, esperando que esté satisfecho con mis respuestas.

-Sí, nos vemos Scott, te llamaré más tarde -declara abruptamente y se levanta para marcharse.

Vaya con este hombre.

-Gracias Albert -responde también se levanta de su butaca.

Abro la puerta de la pequeña oficina, y camino a mi escritorio para recoger mi bolso, pero sigue viéndome con curiosidad.

- ¿Ya te vas? - me pregunta recargado en el quicio de la puerta que dejé abierta,

-Sí, debo dejar arreglado varios asuntos. Saldremos el jueves temprano -le recuerdo.

Es de vital importancia la puntualidad, no podemos retrasarnos o nuestro itinerario se verá trastornado.

Se gira con intenciones de irse, pero se detiene un momento. Mete sus manos en los bolsillos de su pantalón de vestir pensativo.

-Solo quería que Albert se fuera para discúlpame contigo...puede ser un poco...hostil, pero lo hace para protegerme. No es nada personal -me aclara con una mueca encogiéndose de hombros.

-No te preocupes, lo entiendo -contesto. Me acerco a la puerta con mi bolsa, sobre el hombro.

-Fue un placer Frida, nos vemos el jueves -inesperadamente, se despide con un apretón de manos jalándome para darme un beso en la mejilla, con ese gesto abandona mi oficina.

Me deja las piernas tambaleantes y con el olor de su loción de afeitar en mis fosas nasales. Huele delicioso, esto será un jodido suplicio.

Mis manos sudorosas tiemblan y un calor me invade al instante, ¡Madre mía!

Debo mantener mi inusitada lujuria a raya. Lo peor del caso, es que ni siquiera le gustan las mujeres y si así fuera, nunca si fijaría en alguien como yo. Para nada soy su tipo. Solo hay que ver a su ex prometida. Una mujer que parece la reencarnación de Grace Kelly. Sacudo mi cabeza con un gesto adusto y ceñudo.

¿En qué diablos estás pensando Frida?

Pon lo pies en la tierra y ubícate. Meses de no pensar en un hombre y este precisamente vino a alborotarme la hormona. Todavía pensativa camino hacia el estacionamiento. Mi auto aparcado en mi lugar me recibe con una maldita llanta ponchada.

¡Joder con mi día!

Una hora después, abandono el estacionamiento de los estudios. Hubiera sido peor si no fuera porque un guardia me ayudó. Amablemente cambió el neumático estropeado por el de repuesto, pero es una solución temporal, tengo que acercarme a comprar uno nuevo. Parece que los imprevistos no cesan. Tendré que cambiar la llanta antes de irme. No puedo dejarles el auto así y exponerlos a un accidente.

Al llegar a casa, me encuentro con el auto de papá aparcado en la acera. No es nada bueno. Su presencia nunca son buenas noticias. Hace más de un mes que no aparecía, de seguro necesita dinero. Últimamente, solo regresa cuando está en aprietos.

Salgo de un brinco del auto, sin perder más tiempo. Entro corriendo a la sala, escucho gritos que provienen de la habitación de Sam y Ted. Mi corazón late desbocado, y me apresuro tanto como puedo. Al abrir la puerta veo una escena espantosa. Sam forcejea con nuestro padre y Ted llora en un rincón.

Samuel O'Brien, es un hombre que alcanza el 1.88 de estatura. A sus cincuenta y cinco años, todavía es fuerte a pesar de los kilos que ha perdido, porque prefiere beber que comer. Su alcoholismo le está pasando factura a su cuerpo.

- ¿Qué está pasando aquí?-interrumpo la escena.

Veo a Sam rojo por el esfuerzo que hace intentando detenerlo.

- ¡Se quiere llevar la computadora! - lloriquea Ted.

Aunque es una portátil medio obsoleta, es lo único que tienen para hacer sus labores escolares, hasta que reciban la nueva en navidad.

- ¿Por qué haces esto?-le inquiero horrorizada.

Miro el rostro de mi padre con tristeza. Sus ojos inyectados en sangre están hinchados, y su aspecto es espantoso. Me duele tanto verlo así. Un hombre al que admiraba, ahora se ha convertido en un despojo.

Después de ser un padre tan cariñoso y amoroso con nosotros, en la actualidad solo viene para aprovecharse de lo que traigo a casa. Lo peor es que lo usa para beber y apostar a las cartas.

-Necesito dinero. Estoy metido en un problema -responde nervioso y arrastrando la lengua.

¡Dios! es martes a media tarde y ya está tomado.

-Esa computadora no vale nada, ¿Cuánto crees que te pueden dar por ella?, sin embargo para ellos es esencial. La necesitan para la escuela papá.

- ¡Eres un maldito abusivo! -brama Sam, es el más afectado, para mi niño nuestro padre, siempre fue como un héroe.

Un hombre que salvaba a la gente y ayudaba a los demás. Un hombre valeroso, que no le temía a la muerte. Lo tenía en un pedestal, por eso su caída fue devastadora. Nunca se recuperaría de esa decepción y eso me parte el alma.

Mi padre lo mira con furia y levanta su mano para golpearlo. Veo todo como en cámara lenta, y antes que lo alcance me interpongo en el trayecto sin pensarlo. Me pega con tanta fuerza, que caigo al piso. No me da de lleno, pero mi mandíbula cruje con el impacto. Un calor palpitante envuelve mi rostro.

¡Maldición!, ¡maldición!, eso fue jodidamente doloroso.

-Eres un cobarde -le acusa Sam y se le va encima.

Todavía en el piso, lo jalo para alejarlo. Nuestro padre es un hombre grande y Sam es todavía un adolescente desgarbado. A eso hemos llegado. Sam no le tiene el menor respeto luego de verlo borracho y llevándose lo que podía para seguir pagando sus vicios.

-Sam, cálmate -suplico serenamente sin poder levantar la vista.

Mis ojos se ahogan de lágrimas contenidas. Aunque fue un accidente, me duele en el alma. Nunca me había golpeado, ni cuando era una niña.

-Hija, no quería golpearte a ti, ¿Por qué te atravesaste? -declara.

Se arrodilla a mi lado y me agarra por los hombros, por un instante creo mirar en lo profundo de sus ojos al hombre que me cuidó, al hombre que me amó desde que era un bebé y me acogió como si fuera su hija.

Se me hace un nudo en la garganta y no puedo contestar. Me levanta con cuidado, pero me aparto.

-No voy a permitir que le pegues -aclaro con pesar y lágrimas -. Te voy a dar dinero, pero quiero que te vayas.

Miro a Sam muy afectado y le imploro con una mirada para que se quede en la habitación. Mi padre me sigue hasta la sala. Cojo mi bolso y saco el dinero que le daría a Tessa. Necesitaré regresar al banco.

-Es todo lo que te puedo dar, papá -sin remordimientos agarra el dinero y se marcha de la casa sin mirar atrás. Siento que mi corazón se desgarra dolorosamente.

Entro al baño y reviso mi cara. Limpio la sangre de mi rostro y voy por una bolsa de hielo a la cocina. Espero cubrir el moretón con maquillaje.

¡Joder!, en menos de 48 horas me voy de gira. Ahora apareceré con un tremendo golpe en la cara, para terminar de rematar mi día.

Regreso con los muchachos con una compresa presionando contra mi rostro. Antes que la hinchazón se ponga peor. Al volver a su cuarto, los muchachos siguen en silencio muy afectados.

Eso es lo que más me duele, la marca profunda que esto dejará en sus vidas. Son unos niños que no deberían pasar por una situación tan aberrante cómo perder a su madre y a su padre al mismo tiempo. Porque eso ocurrió cuando mi madre murió, perdimos a papa también.

- ¿Están bien?- les cuestiono despacio.

Sam sentado en el sillón de la ventana mira hacia afuera son las mejillas llenas de lágrimas, todavía sollozando. Me acerco y me coloco a su lado y lo abrazo con fuerza.

-Estamos bien -me aclara Sam sin mirarme a la cara, no le gusta que lo vea llorar.

- ¿Por qué papá hace esto? -Ted pregunta llorando. Es un niño y no entiende por qué los adultos cometen ese tipo de bajezas a su propia familia.

Aunque yo tampoco lo puedo entender y me considero un adulto. Se acerca y me abraza. Aferrándose a mi cintura. Le doy un beso en su cabeza y paso mis manos por su espalda.

-No está bien...sigue mal por lo de mamá...- intento justificar a nuestro padre, aunque sé que no tiene justificación.

-Todos pasamos lo mismo y no por eso somos unos hijos de puta. - replica Sam con los dientes apretados, su voz destila ira y frustración.

-Sam, es tu padre no hables así de él -baja la mirada y guarda silencio.

- ¿Te vas a ir?- me pregunta Ted muy triste.

Mi corazón se hace chiquito oyendo como mi niño sufre. Que daría por no dejarlos solos, pero debo pensar en su bienestar. No puedo darme el lujo de perder este empleo.

-Tengo que hacerlo mi amor, pero Tessa se va a quedar con ustedes hasta que regrese. Ella los llevará a la escuela y les dará lo que necesiten.

- ¿Vas a estar aquí para navidad? - me interroga Ted nuevamente.

Es un tema pendiente que he evadido estos días, con la esperanza de poder decirle que sí.

-No corazón, no voy a estar -confieso muy a mi pesar. Negando con la cabeza.

- ¡No te vayas por favor! - insiste Ted.

-Mi niño, debo hacerlo. Me duele en el alma no poder estar aquí con ustedes, pero no tengo opción. Pasarán navidad con la abuela Tara, con sus primos y tendrán lo que me pidieron. -espero que el soborno funcione, pero no me hace sentir mejor.

- ¿Me vas a comprar la computadora? - Sam se voltea sorprendido, con los ojos iluminados de emoción aunque llenos de lágrimas.

Meses fastidió con ese tema. Siempre le decía que no teníamos dinero para darnos esos lujos, me imagino que por eso está tan sorprendido.

-Sí y Ted tendrá su iPad -ya no son unos niños pequeños con la ilusión se Santa, de eso también se encargó mi padre destruirles.

La primera navidad después que murió mi madre, ellos en su inocencia le preguntaron si Santa les traería regalos, él les contesto: "Es hora que vayan creciendo y olviden esas estupideces. Esa mierda no existe...", después de romperles el su corazón se dio la vuelta y se fue.

Ted lloró inconsolable por el descubrimiento, y Sam me confesó que él sabía que no existía, pero no decía nada por su hermano. A los dos les afectó muchísimo que nuestro padre fuera tan cruel, y a mí me lastimó que fuera tan vil con sus propios hijos.

-Ted, vamos a estar bien. Frida tiene que trabajar. Ya no somos unos niños. A mí tampoco me gusta la idea de que esté lejos, pero no puede hacer más -Sam le dice a Ted en tono riguroso.

Me aterra la idea de que Sam se endurezca, y se convierta en un adolescente frustrado y resentido con la vida.

-Está bien -Ted musita no muy convencido, sorbiendo por la nariz. Lo abrazo y paso mis manos por su cabello consolándolo.

-Voy a regresar pronto. Te prometo que te voy a llamar todos los días. Es más, te voy a cansar tanto, que no vas a querer escucharme a diario -le digo jugando, Ted suelta una carcajada y se limpia las lágrimas con su manga.

-Tampoco exageres Sofía -replica en tono burlón.

Saco un celular que compré, y se lo entrego a Sam, para que en caso de que surja alguna emergencia me avise de inmediato.

-Con este teléfono pueden hablarme a la hora que sea. Siempre voy a tener conmigo mi celular. Si no les llego a contestar en el momento, es porque estoy en algún lugar en donde no puedo hacerlo, pero les regresaré la llamada. Hasta les puse un tono especial -les explico sonriendo. Sam se acerca y lo abrazo.

-Vamos a estar bien Sofía, voy a cuidar de Ted -levanto la cabeza para mirarlo, sigue con sus ojitos rojos, pero ya no llora - ¿Qué nos vas a traer de todos esos países a los que vas a ir?- quiere saber Sam.

- Todo lo que pueda -ellos ya saben a qué ciudades vamos a ir.

-Bueno, eso me parece bien -Sam, exclama con una sonrisa genuina.

-Me puedes conseguir una foto autografiada de Scott, siempre ha sido mi ángel favorito. -me pide Ted.

-Claro que sí. Una foto y toda la publicidad que saque el estudio. Están por entregarnos todo un paquete de artículos que repartiremos en la gira.

- ¿Ya lo conociste? -cuestiona Sam con curiosidad.

-Sí, hoy lo conocí.

- ¿Y cómo es?- Ted esta intrigado, lo mira como una especie de súper héroe.

-Es una persona muy amable. En verdad parece un ángel, es hermoso -les digo sonriendo.

-Ten cuidado con él. No te das cuenta lo que provocas en los hombres - me señala Sam entrecerrando los ojos.

Casi se me cuela una carcajada. Si supiera que es gay, no estaría tan preocupado por su hermana, pero me muerdo la lengua.

- ¿Y que provoco según tú? -le pregunto intrigada.

Si no es temor, no sé qué otro sentimiento provoco, porque no se me acerca nadie desde hace años. Sin embargo Sam lo dice con mucha convicción.

-No voy repetirlo, solo te diré que me enojé con Peter, porque se la pasaba hablando de ti y mis compañeros me molestan haciendo comentarios sobre lo que les gustaría hacerte - espeta entre dientes.

Vaya con estos muchachos precoces, si todavía son unos niños.

-Debes estar confundido - sugiero incrédula. Arrugando la nariz.

-No, yo los he escuchado - Ted contesta afirmando lo que dijo su hermano.

-Mira Sam, no les hagas caso. Lo hacen solo por molestarte. En cuanto a Scott, no tienes nada de qué preocuparte, ¿Cómo crees que se va a fijar en alguien como yo?

Que no tiene, pene, pienso con amargura.

-Te lo digo en serio, eres demasiado ingenua y no te das cuenta - me reprocha Sam.

-Tendré cuidado lo prometo. ¿Qué no se supone que el adulto soy yo?- inquiero enarcando una ceja.

-Sí, pero eres una mujer y las mujeres son débiles -espeta Ted, casi me voy de espaldas por sus palabras, y lo más preocupante es que lo dice con mucha seguridad.

¿Quién demonios les ha metiendo esas ideas?

-Eso es mentira. Las mujeres no somos débiles, ¿A ti quien te dijo eso?

-Eso dicen mis amigos - murmura Ted encogiéndose de hombros.

-Pues están equivocados. - afirmo vehementemente.

Solo esto me faltaba.

-Pero mi papá te pegó y tú no pudiste defenderte. Eso te hace inferior - me rebate Ted cruzándose de brazos.

¿Cómo es posible tener una discusión de esto, con un mocoso de 10 años?

-Ni tu ni Sam se hubieran podido defender tampoco, ¿Y nos son mujeres, verdad?- niega lentamente.

-Vez, físicamente las mujeres no somos tan fuertes como los hombres, es cierto, pero eso no nos hace inferiores o débiles. No quiero que escuches a esos niños, que no saben lo que dicen y menos que lo repitas.

-Está bien -susurra Ted y Sam asiente.

- ¿Ya comieron?

-No -contestaron al unísono.

-Bueno, me cambio de ropa y nos vamos a comer.

Los llevo a comer pasta y pizzas que es lo que más les gusta. Después vamos a jugar bolos. Sorpresivamente no quisieron jugar videojuegos. Prefirieren ir al parque y eso me encanta. Fue una tarde increíble.

Al día siguiente no los envío a la escuela. Salimos de compras. Necesitaban algo de ropa y zapatos. Por la tarde se presentó Tessa en casa. El objetivo fue que la conocieran y se acostumbraran a su presencia, ya que estarán solos con ella.

Una vez que se van a la cama, le expliqué a Tessa nuestra rutina y los horarios de la escuela. Le di una lista de sus comidas favoritas. Lo que pueden comer y lo que está prohibido. Ted es alérgico a las nueces, por lo que le indico que debe tener mucho cuidado. Un error y puede enviarlo al hospital.

Capítulo Siete

Un auto me deja en la pista privada, donde el avión de la cadena está esperándome. Grant quería acompañarme para despedirme, pero le pedí que no lo hiciera. Me siento mal por ocultarlo, ya que él no le importa que sepan lo nuestro, pero sigo envuelto en un escándalo tras otro, y que nos vean juntos sería como echarle más leña al fuego.

Los directivos me cortarían la cabeza, si en algún momento permito que nuestra relación salga a la luz. Tendré que esperar hasta que mi contrato terminé y aun después de eso, debo aceptar, que no estoy seguro de atreverme a dar ese paso en mi vida.

Veo a Frida, mi nueva asistente, que me espera con una linda sonrisa en los labios, parada en la escalerilla. Verla tan jodidamente feliz, hace que sonría ampliamente. Puedo sentir su buena vibra, es una persona que la rodea un halo de bondad, difícil de explicar, pero me gusta.

-Buen día -exclama con voz cantarina y me saluda con entusiasmo.

-Buen día -respondo acercándome.

Me sorprende ver a una persona, con un humor tan bueno a estas horas de la mañana.

- ¿Está todo listo? -acomodo mi chaqueta y la cuestiono, mientras me quito los lentes oscuros.

-Sí todo a tiempo, ¿desayunaste? - me pregunta.

-No, me levanté tarde -contesto con sinceridad.

Técnicamente me desperté temprano, pero como preferí tener sexo de despedida se me hizo tarde. Luego cuando entre a la ducha, Grant me alcanzó y volvimos a tener otro encuentro. No puedo culparlo, estaremos sin vernos por varias semana. Hasta que se reúna conmigo Barbados, pero para eso falta bastante.

-Bueno también me levanté un poco tarde, así que llegué por algo para desayunar en el camino, y pensé que tal vez a ti te pasaría lo mismo -explica sonriente.

- ¡¿Me compraste el desayuno?! - esto sí que me deja asombrado.

-Sí, ya está abordo, vamos -me invita y la sigo, alucinado.

Entramos por la estrecha puerta del jet y caminamos por un pasillo que nos lleva al fondo del avión. Pasamos varios asientos y hasta un sillón lateral. En la mesa que separaba dos asientos reclinables, que se lucen bastante cómodos, hay dos vasos cartón con sus tapaderas de plástico y dos bolsas de papel.

Nunca antes he volado en este avión, pero es más grande que el que utilizamos con frecuencia para viajar en nuestras promociones, está prácticamente nuevo. Asientos de piel color crema, y madera pulida. Monitores dispuestos estratégicamente, con luces empotradas dando una calidez a la atmosfera.

La azafata nos recibe y nos informa detalladamente de todo lo que podemos disfrutar durante el vuelo. Cuenta con una habitación para descansar y hasta tiene una ducha privada. Eso será muy útil, ya que habrá días en donde estaremos en la mañana en una ciudad y por la tarde tendremos que volar a la siguiente.

Nos sentamos y abrochamos nuestros cinturones, quedando de frente. Veo a Frida que saca su móvil y envía un mensaje con una amplia sonrisa.

El ruido de las turbinas encendiendo, hace vibrar a la aeronave y desde la cabina nos informan que vamos a despegar. Tomamos pista y nos elevamos, bastante rápido. En cuanto el avión se estabiliza, Frida se levanta. Se dirige al área de servicio en donde están las asistentes de vuelo y regresa con dos platitos blancos.

Recargo mis codos sobre el sillón y la miro cautivado. Agarra una de las bolsas, saca de ella un sándwich, le quita el papel y lo acomoda para mí, es como si estuviera atendiendo a un niño. Reprimo una sonrisa, torciendo la boca y dejando que siga con su labor.

-Aquí tienes. No son unos huevos benedictinos como te gustan, pero te quitará el hambre. Pan de centeno con queso philadelphia, queso brie, jamón york y dos claras de huevo, sin mostaza -me explica.

- ¿Cómo sabes que me gustan los huevos benedictinos y que este sándwich es mi favorito? -exijo entrecerrando los ojos.

- ¡Fácil!, tu agente me dio una lista: tú comida favorita, a que eres alérgico y que odias. -me dice encogiéndose de hombros.

No puedo creerlo, nunca he sido tan mimado o espero que me atiendan como a un divo. Pero debo aceptar que me gusta.

-Gracias -declaro con agradecimiento y tomo el bocadillo. Le doy una mordida y le doy un trago al café que tengo frente a mí. También está como lo tomo todos los días.

-También hay fruta en el refrigerador. Fresas y frutos rojos, como te gustan -trago disfrutando mi desayuno y la miro con admiración. Esta mujer es una verdadera joya.

-Te lo agradezco -señalo sintiéndome un poco culpable, por hacerla que se tome tantas molestias.

-Te dije que trataré que este viaje sea lo más placentero posible -agrega sonriente -. El itinerario ya está lo suficiente jodido. - no puedo negarlo. Nos han cargado al tope todos los días, para aprovechar el tiempo al máximo.

Le da un trago a su café, pero hace una mueca de dolor cerrando los ojos en el proceso. Me acerco reclinándome sobre la mesa. Miro un corte en su labio y la mejilla enrojecida. Casi no se le nota porque se lo cubrió bastante bien con maquillaje.

Eso es sin duda un golpe, ¿Quién demonios se atrevió a golpearla?

- ¿Qué te pasó? -desvía la mirada moviendo la cabeza hacia atrás, alejando su rostro de mi vista.

-Nada, no... no es nada, un accidente bastante tonto...te darás cuentas con los días que soy un poco torpe -explica negando con la cabeza y con una risita tonta.

No sé, pero no me lo creo. Sus nervios son evidentes.

Terminamos de comer y repasamos el calendario de trabajo. Luego de una hora de platicar con ella e intercambiar puntos de vista, me doy cuenta que es divertida e inteligente.

¡Me gusta, realmente me gusta esta mujer!

Hacía mucho que nadie me trataba tan bien, casi puedo decir que hasta con cariño, a pesar de que me acaba de conocer, pero sin preocuparse de quien soy. La siento sincera. No como con algunas con otras asistentes que me han asignado, que se me insinuaban todo el tiempo.

Cuando terminamos, se reclina y se queda dormida. Sonrío porque de estar platicando conmigo, se durmió sin más. Debe estar cansada. Sigo viéndola sin poder evitarlo. Tiene la boca entreabierta y su rostro relajado. Dormida se ve todavía más hermosa.

Su piel es de un color caramelo precioso. Una cabellera oscura, lacia y brillante. Su boca es pequeña pero sus labios están llenos en forma de corazón. Aunque, lo más impresionante son enormes ojos, rodeados de pestanas negras y tupidas, de un verde clarísimo, que nunca antes había visto.

Y qué decir de sus curvas, sencillamente deliciosas. Esta mujer es una tentación andando. En un empaque pequeño, pero jodidamente tentador.

Repaso sus piernas cubiertas por sus pantalones de vestir. Imaginándome como se verá en falda o sin ella. Inquieto me remuevo en el asiento, una punzada me recorre y despierta mi entrepierna.

La veo embobado, luego de más de 15 minutos. Tomo mi celular. Ni si quiero he revisado si tengo mensajes, por estar absorto viendo a una mujer dormir. Por un momento dejo de comérmela con los ojos para revisar si hay algo urgente que atender. Hay dos mensajes de Grant por wasap. Los leo con rapidez y escribo de regreso. Levanto la cabeza y miro como su escote muestra el nacimiento de sus senos.

Abro la cámara y sin hacer ruido capturo varias fotos. Sonrío pensando en la cara que pondrá Grant cuando las reciba. Envío el mensaje y una sonrisa lasciva se despliega en mis labios. Ni un minuto después tengo un mensaje de Grant.

GH: ¿Quién es esa preciosidad?

ST: mi asistente durante la gira

GH: ¡eres un hijo de puta!, no me dijiste nada

ST: lo soy, y lo hice a propósito

GH: ¡quiero saber todo de ella!

ST: yo también, me tiene intrigado

GH: se ve buenísima, que tetas, se ven enormes

ST: no solo tiene unas buenas tetas, tiene un culo para morirte, y no has visto sus ojos, es lo más bello que he visto

Me manda comentarios obscenos el muy infeliz y hasta me envía una foto de su pene. Es un calenturiento que solo piensa en coger y a mí me encanta. Suelto una risita que no puedo reprimir.

- ¿Con quién platicas tan entusiasmado? -levanto la mirada, y veo a Frida despierta con cara de curiosidad.

Se estira y se arregla su cabello. Debo tener una sonrisa estúpida en los labios porque Frida lo nota.

-Con Grant...-respondo.

-Oh, no quise ser entrometida -sus mejillas se encienden y sonrío.

-Duerme, ya casi vamos a llegar.

Asiente, agarra una manta y se cubre. Recarga su cabeza en la ventanilla, cierra nuevamente sus ojos y se queda dormida.

Definitivamente envidio su capacidad de conciliar el sueño.

Me pongo nerviosa cuando Scott se dio cuenta del golpe en mi cara, yo que creí que no se notaba nada. Aunque soy morena veo que se me nota, lo peor es que, si él puede verlo, los demás también lo harán. Voy al baño y me aplico más maquillaje para cubrirlo, con agregar rubor extra espero que se disimule mejor.

Agradezco que no me haga más preguntas, más que nada me duele y avergüenza. Regreso y me siento ajustándome el cinturón de seguridad. Repasamos agenda y platicamos de lo que esperamos en este viaje hasta que me dormí sin darme cuenta. La noche anterior me desvelé con Sam y Ted, hasta las tres de la mañana jugando minecraft. No me gustan los videojuegos, pero me encanta pasar tiempo con ellos.

Al despertar me llevo las manos a la boca, espero no estar toda babeada y que Scott no se haya dado cuenta, pero ni siquiera me ve, cosa que no me sorprende. Está texteandose con alguien y tiene una gran sonrisa en su rostro. Imprudentemente le pregunto con quién platica. Este me contesta sin empacho que lo hace con Grant y me pateo mentalmente por metiche.

Cuando llegamos a la Ciudad de México, una camioneta con ventanas tintadas nos espera, y nos lleva al hotel Four Seasons. Los hombres de seguridad viajan con nosotros y hay otro vehículo que nos escolta. Ya nos habían advertido, que serían nuestra sombra durante el viaje y lo estaban cumpliendo cabalmente.

La cantidad de tráfico me deja impresionada. Esta ciudad es enorme.

El vehículo se detiene, en lo que supongo es un estacionamiento de servicio del hotel. Ya que no debemos llamar la atención. Lo mejor es que Scott espere mientras arreglo nuestro hospedaje.

-Por favor espérame aquí -le pido amablemente.

- ¿Por qué no puedo bajarme? -me cuestiona incrédulo.

-Margaret me pidió que primero verificara que todo estuviera controlado, antes de que tú entres.

-Eso es ridículo -se cruza de brazos y frunciendo el ceño.

-Es el protocolo por tu seguridad. Déjame hacer mi trabajo por favor -le suplico.

Cuando veo una ligera sonrisita, ya me lo he ganado.

-Está bien, esperaré -contesta nada convencido, torciendo la boca.

Se mira tan guapo haciendo gestos que dan ganas de comértelo a besos. Suspiro y bajo del auto.

Camino a la recepción y hago el registro. Todo está en orden, así que con las tarjetas de acceso a las habitaciones en mano, vuelvo por Scott. Los otros hombres de seguridad se encargarán del equipaje. He de reconocer, que son bastante eficientes.

Subimos al elevador, los dos guardaespaldas nos acompañan. Son tan altos que me siento enana a su lado. En cuanto el elevador se abre, ellos salen y revisan la suite presidencial que nos fue asignada. Hasta que consideran que es seguro, nos permiten ingresar.

Me queda claro que en todo momento estaremos rodeados de un cinturón de seguridad bastante cerrado.

Recorro la preciosa suite admirando el lujoso lugar. Scott de inmediato va y se deja caer sobre un mullido sofá, toma el control del televisor y lo enciente. Curiosamente el canal que localiza es CNN.

La verdad es que lo último que yo buscaría ver, son noticias. Si pudiera, me metía a la tina, prendía unas velas aromáticas y escuchaba un poco de música, pero eso es imposible. Veo mi reloj y suspiro cansada.

- Tenemos que salir en unas horas para tu primera entrevista -le informo intentando de contagiar mi entusiasmo, ya que me doy cuenta que no está muy emocionado.

Y aunque estaré detrás de bastidores sin dar la cara, estoy muy nerviosa.

-Quisiera dormir hasta mañana -confiesa con voz cansada. Por supuesto que está agotado, si no durmió en todo el vuelo.

-Lo siento, es el primer programa y debemos ser muy puntuales porque aparecerás solamente por unos veinte minutos, nos citaron a las seis de la tarde. Después podrás regresar a descansar.

- Este bien, pero si no puedo dormir, quiero comer. Tengo hambre, ¿Me acompañas?, podemos pedir servicio a la habitación.

- Es una buena idea, yo también tengo hambre, ¿qué se te antoja?- se levanta y va y coge un menú que esta sobre una mesa lateral.

- Se me antoja, un gran filete de carne con una papa al horno con mucha crema y tocino encima -me dice con una sonrisa.

¿Una papa?, se me hace agua la boca, pero estoy intentando dejar los carbohidratos y ayer comí pizza, ¡Maldita sea!

Me acerco y le quito el menú de las manos. Veo variedad en cortes de carne, acompañado por diferentes entradas. Si no puedo comer una papa, bueno pediré vegetales a la parrilla.

- ¿Que termino te gusta la carne? -lo cuestiono, dirigiéndome al teléfono que está sobre una barra lateral.

- Término medio, quiero que agreguen pan, mantequilla queso untable -me pide mientras va a descansar nuevamente al sofá.

- ¿Vas a comer pan?- mi pregunta me sale del alma.

- ¿Por qué te sorprende tanto? - lo veo de reojo, y me da pena decirle, que con el físico que tiene, uno pensaría que solo come atún en agua. No creo que su cuerpo tenga un gramo de grasa.

-No...es que, bueno, pensé que eras más exigente con lo que comes - no quiero sonar prejuiciosa pero lo hago.

Scott suelta una sonora carcajada y me mira levantando una ceja.

-No te equivoques. Soy muy tragón. Hago mucho ejercicio y tengo el metabolismo acelerado -contesta encogiéndose de hombros -. Me puedo dar esos lujos.

-Suerte la tuya... - declaro entre dientes. Mi metabolismo es tan rápido como una tortuga cruzando una carretera.

-Quiero pastel de queso de postre con una bola de nueve -lo miro perturbada, con cara de querer cometer una asesinato.

Tuerzo los ojos y llamo. Contestan de inmediato y hago el pedido de nuestra copiosa comida y su jodido postre.

-Listo, en 30 minutos traen la orden -anuncio y dejo el menú en su lugar.

-Gracias. Voy a tomar una ducha en lo que llegan con la comida - anuncia y se levanta apagando la televisión y deja el control sobre la mesilla.

-Es una excelente idea. Voy a mi habitación a ducharme, cambiarme y regreso.

- ¿No vas a quedarte conmigo?-pregunta extrañado.

No sé en qué momento pensó, que me podía quedar en su habitación, por más que sea una suite.

- ¡Claro que no!, yo tengo mi propio cuarto, dos plantas abajo -le aclaro.

-Este lugar es enorme, ¿para qué quiero tanto espacio? -me encojo de hombros solamente sin poderle dar un argumento válido.

-Las reservaciones las hizo Margaret -levanto las manos en mi defensa.

Salgo de prisa de la suite para ir a buscar mi habitación. Los hombres siguen afuera. Me miran pasar, pero ni se inmutan. Corro al elevador y entro de prisa. Introduzco la tarjeta y presiono el piso al que me dirijo. Tengo poco tiempo, rapidamente debo: bañarme, peinarme y maquillarme.

Abro la puerta de mi habitación, es sencilla con una cama king size, pero me gusta. Mis maletas están en el pequeño closet al lado de la puerta y de inmediato busco mi ropa. Las vistas son impresionantes. Nunca había visitado la ciudad antes, y es enorme. Definitivamente por ignorancia, nos hacemos ideas equivocadas de otros países.

En el baño, llamo a Sam y no me contesta. Según mi horario debe estar en la escuela. Como no quiero importunarlo le mando un mensaje a wasap pidiéndole que me llame. Me meto a la ducha y me baño con premura. No demoro ni cinco minutos aunque quisiera quedarme más tiempo.

Apenas agarro una toalla y me enrollo en ella cuando suena mi celular con el tono de la canción de phycho de Muse con los acordes más estrepitosos. Brinco del susto y casi me resbalo. Solo me falta, morir desnucada en el baño de un hotel de lujo en México.

Díganme aburrida, pero este tipo de música me pone de los nervios. Sam me cambio el tono, me dijo que era para que en cuanto sonara supiera quien me llamaba. Luego se tomó una selfie abrazado de su hermano y la agregó al contacto. La foto de mis dos niños aparece en la pantalla, estos saben más de celulares que yo, y eso que nunca les había comprado uno.

-Hola amor, ¿Sigues en la escuela? -le cuestiono.

- Hola Frida. Sí, estamos ensayando, pero salimos a un receso, ¿cómo estuvo el viaje?

-Estupendo. Ya estamos en el hotel y en unas horas vamos a la primer entrevista, ¿cómo les fue con Tessa?

Dejo sobre la cómoda, para sacar mi ropa y comenzar a cambiarme.

-Bien, Tessa no hizo desayuno y nos trajo a la escuela sin problemas, apenas es el primer día hermana -responde en un tonito de, ya deja de joder.

Bufo y tuerzo los ojos, ¿será que estoy exagerando un poco?, la respuesta es un rotundo sí, pero no puedo evitarlo.

-Cualquier cosa me avisas, llámame a cualquier hora -insisto.

-Estamos bien, no te preocupes, ahora ve y trabaja mucho, porque necesito una Macbook air para editar mis conciertos.

- ¡Eres un sinvergüenza!- exclamo exageradamente.

No sabe pero es la portátil que le mande pedir para navidad, pensando precisamente en todas sus necesidades. La risa inunda la línea y me alegra escucharlo feliz.

- Te quiero Frida, acuérdate lo que te pedí.

-Yo también te quiero cariño y no se me olvida - suspiro y corto la llamada.

Tomo el secador y lo enciendo. En menos de quince minutos mi larga melena lisa, está seca. Me hago moño bajo y me maquillo con discreción. Margaret me advirtió, que no debería usar nada llamativo o exagerado que diera de que hablar. Tengo que ser una sombra gris detrás de Scott. Así que tomo un vestido ligero para ir a comer, ya me pondré mi traje sastre cuando vuelva por mi bolso.

Antes de dejar la habitación, llamo al contacto de los estudios que nos llevará a los estudios, en donde nos recibirán.

-Buenas tardes, habla Frida O'Brien -Rodrigo Olvera, el contacto con el producción del programa es el encargado.

Es importante avisarle, para hacerle saber que estamos en tiempo y forma, listos para llegar al estudio.

-Hola Frida, ¿Ya están en la ciudad? -pregunta amablemente.

-Sí, llegamos hace unas horas. Estaremos listos a la hora acordada.

-Muy bien, ¿Necesitas que vaya por ustedes?

-No gracias, tenemos el trasporte listo. Solo quería que supieras que todo esta controlado.

-Perfecto, los estaré esperando. Entra por la caseta sur, te envió ubicación.

-Gracias, hasta más tarde -el timbre de un mensaje de wasap suena en mi móvil, con la dirección a la que tenemos que dirigirnos.

Regreso a la suite, Scott todavía no sale de su habitación. Tocan a la puerta y recibo un carrito con varios platos cubiertos con tapaderas metálicas. Le doy una propina al chico que acomoda los platos con eficiencia sobre la mesa. En cuanto se va, levanto las tapas y un olor delicioso me abre el apetito.

Atraído por la comida, Scott sale de su habitación y me mira con una sonrisa.

-Eso se ve delicioso y huele a gloria.

-Sí, se me hizo agua la boca, muero de hambre -afirmo.

Me siento y desenvuelvo los cubiertos de la servilleta de tela. Lista para clavarle el diente el pedazo de carne que tengo frente a mí. El hace lo mismo y empezamos a devorar nuestros filetes como desesperados.

Mientras comemos, recibo un mensaje de Margaret y lo contesto. Abro el archivo de preguntas y las reviso con detenimiento. Ahí aparece el nombre de Grant Hamilton de inmediato.

Espero que los medios no se ensañen con Scott. Los periodistas con tal de vender una noticia, pueden ser muy crueles.

- ¿Te preocupa algo? - Scott me cuestiona y me saca de mis pensamientos.

-No, solo estaba pensando -le contesto.

En mi mente, he planteado varios escenarios desagradables, pero la realidad es que nunca me he enfrentado a una situación como esta.

- ¿En qué?, digo si puedo saberlo.

-Estoy nerviosa...no te voy a mentir, mi trabajo consiste en realizar traducciones de documentos y hablar por teléfono con los contactos de la producción en diversos países de habla hispana, pero todo de forma remota. Nunca he tratado con los medios o la prensa directamente, y no quiero que nada salga mal -murmuro preocupada.

Mi trabajo depende de que todo gire sobre ruedas, pero no me atrevo a confesarle, que por eso estoy aterrada.

- ¿En qué trabajabas antes? -intrigado, se lleva la copa de agua a la boca y me mira atentamente, esperando una respuesta.

Nunca me ha dado vergüenza decir los trabajos que he tenido, solo espero que mi falta de experiencia no lo espante.

-No te asustes, ¿ok?- le advierto. Sonríe y mueve la cabeza.

-Era asistente doméstica.

- ¿Eso existe? -inquiere abriendo los ojos.

-Aunque no lo creas. Sí existe - tomo agua, porque tengo la garganta seca.

- ¿Que hacías ahí? - me pregunta pero sin dobles intenciones, por lo menos es bueno que no se haya alarmado o burlado.

-De todo un poco. Me ocupaba de que todo funcionara correctamente en la casa, que se pagara al personal, que se cubrieran las cuotas. Realizaba hasta el pago de colegiaturas de sus hijos -le digo encogiéndome de hombros.

- ¿Cómo conseguiste este empleo?

-Fui tutora español de uno de los hijos de Margaret, tuvieron problemas en la escuela y recurrió a clases particulares.

- ¿Margaret Kreig?

-Esa misma, luego con el tiempo no me dejo ir y me quede ayudándola, es una persona muy ocupada.

-Woaw, ¿Qué estudiaste?- pregunta interesado mientras parte un trozo de tarta y se lo lleva a la boca.

-Para traductora.

- ¿Así que eres traductora?

-No, no terminé, me faltó un año -respondo con pesar.

Me duele no haber terminado la universidad, pero pues no siempre se puede elegir. Si lo hubiera hecho, habría podido a aspirar a un trabajo mejor pagado, pero son situaciones que se salen de control.

- ¿Por qué no acabaste? -me mira intrigado.

-Problemas familiares -le aclaro encogiéndome de hombros, sin darle más explicaciones.

No me gusta hablar del porque tuve que abandonar la universidad y que piensen que me estoy victimizando por cuidar a mis hermanos, ya que no es así.

Luego de terminar nuestra comida, regreso a mi habitación para cambiarme de ropa. Una vez que me siento lista, busco los zapatos bajos y me los pongo. No me favorecen mucho, solo miden unos pocos centímetros y no aportan prácticamente nada a mi baja estatura, pero son prácticos. En caso de tener que salir corriendo, no caeré de bruces.

Bajo por el elevador directo al estacionamiento, en el auto ya está esperándome Scott dentro. En cuanto abro la puerta, un delicioso aftershave olor a cítricos con maderas, llena mis pulmones, haciendo que mis entrañas se derritan. Aspiro profundamente provocando una reacción involuntaria en mis hormonas. Si algo adoro de un hombre, es como huele y definitivamente huele increíble.

Me siento, y jalo mi falda a la rodilla para juntar las piernas. Dejo mi bolso a un lado y volteo para verlo a la cara. Se ve guapísimo, con una camisa azul marino que profundiza el azul claro de sus ojos. Sobre las piernas tiene una gabardina negra.

-Hola, una disculpa por la tardanza -declaro un poco apenada. Saco mi móvil y lo reviso.

-Estamos a tiempo, no llegas tarde. Me desesperé por lo que salí uno poco antes -se justifica y me mira con una sonrisa. Veo que sus ojos me recorren con descaro y vuelve a sonreír ampliamente.

Me pongo nerviosa, ¿no entiendo que ve en mí, que le haga gracia?

- ¿Qué ocurre?- quiero saber, ¿qué demonios está pensando?, me revuelvo incomoda en mi lugar.

- ¿De qué te disfrazaste?- inquiere con sorna y se le escapa una risita.

- Disfrazarme, ¿a qué te refieres? -exclamo con un susurro, para que no escuchen los hombres de seguridad, que están sentados al frente.

- ¿Por qué estás vestida así? - me dice haciendo un además con la mano. Bajo la vista e inspecciono mi atuendo.

- ¿Así como?, este atuendo fue autorizado por Margaret.

-Tenía que haberlo imaginado -suspira y aclara divertido moviendo la cabeza de un lado a otro.

-Se supone que tengo que ser formal. No puedo usar nada llamativo, por eso me vestí así, ¿me veo tan mal? -pregunto en un hilo de voz. Se forma un nudo en mi estómago

¡Y yo pensando que me vería profesional, y disimularía que tengo cero experiencia!

-Si lo que buscas es no llamar la atención, has logrado todo lo contrario. Pareces una maestra sexy y voluptuosa, con la que todos hemos fantaseado cuando éramos adolescentes. Solo te faltan los anteojos.

- ¡No puedes decirlo en serio! - exclamo con incredulidad, entrecerrando los ojos.

-Lo digo totalmente en serio -lo miro abriendo la boca sin poder argumentar nada a mi favor.

- Pero si no es demasiado ajustado o corto, la blusa no tiene un escote pronunciado. No muestro nada que no deba -argumento sin entender su comentario.

-Ese es el punto, eso precisamente es lo excitante -me explica pícaramente.

Ahora si no comprendo su lógica. Es totalmente contradictoria su aseveración.

-De plano no entiendo nada. Soy pésima para vestirme -me quejo y entierro mi cara entre mis manos.

-No te sientas mal. Tendremos mucho tiempo para platicar, puedo dar varios consejos sobre moda. En cada película, me envían con un diseñador de imagen. Gracias a eso, he aprendido mucho -me dice orgulloso.

Me imagino que como buen gay, tiene un sentido excelente de la moda. Espero que eso no suene prejuicioso, pero solo tengo que verlo para corroborarlo.

-Te estaría eternamente agradecida -ahora además de nerviosa estoy jodidamente preocupada.

Pero ya no hay mucho que pueda hacer, ahora voy a tener que comprar ropa nueva, porque todo lo que traigo anda por las mismas fachas. Voy a matar a Margaret cuando la vea.

Capítulo Ocho

Encontramos bastante tráfico por las calles, más de una hora para llegar a los estudios. Si pensaba que sufría por el tráfico de Los Ángeles, esto me enseñó a no quejarme. Ahora entiendo porque la insistencia de Rodrigo de salir tan temprano del hotel.

Arribamos apenas con unos quince minutos de holgura. Rodrigo, nos acompañará en todas las entrevistas y nos ayudará a movernos en la ciudad. No solamente en este programa, también en el resto de los compromisos. La producción lo asigno como contacto local, porque es parte de la cadena en México.

Bajo del auto para encontrarme con un chico que tiene menos de treinta años, bien parecido y muy simpático. Se acerca rápidamente con una sombrilla en la mano. Una lluvia ligera nos recibe. La Ciudad de México es más fría que Los Ángeles, que bueno que traje mi abrigo.

-Mucho gusto, luego de tantas llamadas telefónicas siento que ya te conozco -le digo extendiendo mi mano.

-Lo mismo digo. Será un gusto colaborar contigo, ¿Están listos? - nos pregunta sonriente.

Me entrega tres gafetes. Tomo el que dice mi nombre y me lo cuelgo al cuello, los otros dos son, para cada guardaespaldas. Es obvio que Scott no necesita.

-Claro - le hago una seña a uno de ellos, y abre la puerta para que Scott baje. Hay varias personas del staff, que esperan emocionados por verlo de cerca.

¡Que empiece el show!

Scott desciende del vehículo con los vidrios tintados, y apenas se incorpora con su metro noventa, el grito de varias fanáticas que están en una vaya cruzando la calle se escucha con fuerza. No me había dado cuenta de su precedencia, hasta que los gritos casi me dejan sorda.

El hombre se gira al escuchar el griterío, sonríe espectacularmente y las saluda. Los alaridos se vuelven aún más fuertes, y lo veo sonreír complacido. Sin pensarlo camina hacia las chicas que chillan eufóricas, cuando se percatan que se dirige hacia ellas.

Eso no me lo esperaba.

Los hombres de seguridad se apostan a cada lado de Scott, pero este se acerca a las mujeres que comienzan a sacarle fotos. Recorre la valla firmando autógrafos y aunque no habla nada de español, les contesta como puede. Luego vuelve hasta donde estamos Rodrigo y yo, esperándolo.

- ¿Buen recibimiento?- cuestiono emocionada.

Esta entrada es mejor de lo que me esperaba. Fue un bello gesto de su parte, no tenía que ir a saludarlas pero lo hizo, en estos momentos las redes van a volverse locas.

-Me siento muy afortunado -veo a Rodrigo de reojo que su rostro se vuelve de mil colores, y en lo único que puedo pensar es que este chico está en la misma acera que las fanáticas.

Miro sus mejillas y cuello manchados de lápiz labial, y no sé por qué, pero no me gusta. En un arranque visceral, abro mi bolso y tomo una toallita húmeda.

-Acércate -le pido con los dientes apretados.

Se pasa la mano por su mejilla y se mancha los dedos de colorete. Se inclina para que lo pueda alcanzar y me sonríe coquetamente.

Lo limpio con cuidado, para eliminar cualquier rastro que pueda tener en su cara, no quiero que salga a cámara así. No es por celos ni mucho menos, pero es parte de mi trabajo. Me digo a mi misma convencida.

¡Sí, aja!

- ¿Satisfecha? - agrega irónico.

-Listo, no quiero que entres al estudio lleno de lápiz labial.

-Lo que usted diga señorita O'Brien - su tono es lascivo y me sonrojo con fuerza.

-Pórtate bien -lo reprendo entre dientes, para que Rodrigo no nos oiga.

- ¿Me va a castigar señorita O'Brien? -pregunta casi ronroneando.

Lo miro abriendo los ojos y entendiendo su jueguito del vestuario de maestra, soy lenta pero no tanto.

Incrédula, niego con la cabeza y mejor ya no le digo nada más. No pensé que fuera un hombre que le van este tipo de jueguitos, después de todo no le gustan las mujeres, ¿verdad?

¡Dios dame paciencia!

-Ven te voy a presentar a nuestro contacto. Está muriendo por conocerte - Rodrigo se nos acerca con una cámara profesional en el cuello. Oficialmente es un fan, que guardadito se lo tenía este también.

-Es un gran placer recibirlo en nuestro país -anuncia tartamudeando.

Ya me imagino su placer. Scott se acerca y le da la mano. Espero que no se nos desmaye en medio de tanta gente. Veo que este hombre, tiene este efecto en todos sin importar el género.

-Gracias por este recibimiento -exclama con emoción -. Estoy listo. - responde con confianza.

-Muy bien, pasen por aquí, ¿la seguridad entrará al foro?

-Sí, ellos vienen con nosotros, fueron asignados para protegerlo -me adelanto explicándole. - ¿Hay algún inconveniente?

Espero que no sea así. No podemos dejarlos fuera, fueron órdenes expresas. Si Margaret se entera, me crucifica.

-No, nada más tengo que informarlo. Vamos, ya los están esperando -asiento y lo sigo.

Scott se coloca detrás y me toma de la cintura, por lo que casi me tropiezo por la sorpresa, pero continúo recomponiéndome. Doy gracias porque creo que nadie se dio cuenta de mi reacción.

Caminamos custodiados entre el par gigantes. Me siento bastante pequeña, Scott es muy alto pero los otros dos le sacan media cabeza, y son más corpulentos.

La oscuridad del estudio nos envuelve. Vemos al fondo un set con luces que iluminan con intensidad, el clásico escritorio moderno con dos sillas al costado para que se sienten los invitados. Es un formato de talk show.

Un par de asistentes se nos acercan y me piden maquillarlo. Se sienta en una silla tipo director y lo polvean sutilmente para quitarle el brillo de la cara y a continuación le colocan un micrófono inalámbrico.

Nos explican que mediante apuntador le harán las preguntas en inglés y el entrevistador las repetirá en español, le darán tiempo para contesta y la traducción de sus respuestas las hará el mismo presentador.

Scott se levanta y se acerca. Se gira y me da un bezo en la mejilla, que provoca que mis piernas se sientan de gelatina.

¡Dios, no debo olvidar que este pedazo de hombre tiene novio!

-Suerte, desde aquí te echare muchas porras - le ánimo un poco nerviosa.

Otra persona del staff se lo lleva y de inmediato el hombre detrás del escritorio se levanta para saludarlo. Hasta se toma una selfie con él.

Veo que me busca, pero entre la oscuridad y mi baja estatura no soy fácil de ubicar, así que doy unos ligeros brinquitos y levanto mi mano para que me vea. La entrevista se desarrolla amena y fluida. Se recibieron llamadas al estudio felicitando a Scott y elogiando la serie. Mi chico no deja de sonreír encantadoramente, se los echó a la bolsa con una simple sonrisa y caída de ojos.

Saco mi celular y veo que la cuenta de twitter recibió miles de comentarios en los pocos minutos. Estoy impresionada, hay muchas fotos de él, desde que se bajó del auto. Margaret me envía un mensaje con muchas caritas felices y una felicitación. Respiro aliviada, esta era mi prueba de fuego.

Se van a corte y su participación termina. El conductor se despide de Scott, no antes de tomarse varias fotografías, y pedirle varios autógrafos. Camina buscándome y comienzo a andar para encontrarlo.

-Estuviste maravilloso -exclamo con algarabía. Estoy genuinamente feliz.

-Fue un poco raro no entenderles a todos, pero es una de mis mejores entrevistas - concluye animado.

Rodrigo se nos acerca y nos da las gracias. Quedamos de vernos al día siguiente. El primer programa, es muy temprano por la mañana así que tendremos que madrugar. Después de un pequeño break, tenemos el día lleno hasta la noche. Son programas televisión y radio. Nos marchamos en medio de una lluvia copiosa con mucho frío.

Entramos al hotel y descendemos en el estacionamiento, directo a la habitación.

- ¿Cómo te sientes? - le pregunto despacio mientras subimos por el elevador.

-Bien, mejor de lo que pensaba.

-Eres encantador, están fascinados contigo - respondo con una sonrisa.

-Gracias -susurra, como si no lo creyera.

-Es la verdad. Eres amable, cálido y divertido.

- ¿Te enviaron para que me levantaras el ánimo, aparte de controlar mi agenda? - me dice con una mueca.

-Claro que no, solo digo lo que veo -por un impulso me paro de puntillas y le doy un beso en la mejilla-. Descansa mañana será un día muy largo. A las 6 de la mañana salimos, pero será rápido. Después podemos desayunar, ¿Te parece bien?

-Sí, nos vemos mañana -bajo del elevador para retirarme a mi habitación, con una sonrisa de satisfacción. Empezamos con el pie derecho y me llena de emoción.

-Sí, nos vemos mañana -bajo del elevador para dirigirme a mi habitación, con una sonrisa de satisfacción.

Pero Scott me coge de la mano antes de que pudiera dar un paso más y me jala hacia él. La sorpresa se estampa en mi cara.

-Descansa -me responde en un tono muy seductor y se reclina para darme un inquietante beso cerca de las comisuras de los labios-. Hasta mañana -dice con su ronca voz y me mira fijo.

¡Ay, Dios mío!

-Hasta mañana -balbuceo, con las bragas en los tobillos.

Él se aparta lentamente y me regala una última sonrisa antes de que las puertas del elevador se cierren.

-¿Qué fue eso? -me pregunto y giro sobre mis pies con una mueca de estupor en la cara-. Necesito descansar...

Las siguientes entrevistas son maravillosas. Realmente lo aman. Scott no se da cuenta, pero su carisma es enorme. Todos quieren un pedazo de él. Salimos a desayunar a un lugar al que nos lleva Rodrigo, en donde nos asegura que no lo molestaran.

Rápidamente, se extiende por las redes sociales que se encuentra en México y hasta el hotel en donde estamos hospedados. La seguridad se refuerza, y se nos asigna un estacionamiento privado, con un acceso controlado. Circulan fotos de Scott, entrando y saliendo de los lugares a donde asistimos.

¿En dónde demonios están los fotógrafos?, quien sabe, pero es un hecho que están a nuestro alrededor, porque publican imágenes con excelente calidad. Cerramos con las entrevistas en radio. Ahí tuve que entrar a la cabina, para apoyarlo con la traducción, aunque está de más decir que la mayoría habla un inglés, Scott quiso que lo acompañara. Temía que dijeran algo en español y no entenderlo.

Esa noche, ni siquiera cenamos, nos fuimos directo a dormir. A la mañana siguiente, se llevaría a cabo nuestro último compromiso.

En el hotel Marriot, se preparó un salón con capacidad para cien personas. Ya que seria a puerta cerrada y solo por invitación, pero llegaron muchos más reporteros de los que esperábamos.

Para mi gusto, demasiadas personas sentadas y paradas en los pasillos, apenas pudimos

Ingresar. No me pareció seguro, que Scott saliera en un lugar tan abarrotado, pero tuve que ceder. Cuando la rueda de presan inicia y me mantengo al margen.

-Buenas tardes, vamos a iniciar con las preguntas -declara el moderador antes de abrir el micrófono a un hombre sentado en la primera fila.

-Hola buenas tardes me gustaría saber, ¿cuáles son tus planes luego de terminada la serie?

Le traducen la pregunta a Scott y comienza a responder sonriente. Hasta eso momento, todo va bien. Hojeo las preguntas autorizadas y veo que siguen el orden pactado. Y así realizan una tras otra las preguntan, sin ningún contratiempo.

Reviso mi reloj y veo que ya casi es hora de marcharnos. Estoy agotada y solo puedo pensar en llegar a tomar un baño y relajarme.

Una mujer se levanta y pide la palabra, atropellando al periodista de a un lado, pero se la dan. ¡Que grosera!, yo no hubiera permitido que se colara, pero veo que es una chica muy atractiva, así que el hombre ni siquiera se queja.

Saco mi celular y leo unos mensajes de Margaret y dejo de prestar atención por un momento.

- ¿Qué nos puedes decir sobre tu relación con Grant, y cómo afecto tu relación con tu prometida?

¡Escucho la pregunta y no puedo creerlo!, ¡debe ser una maldita broma!

Siento un frío que me hiela la sangre y levanto mi cara incrédula, hacia la idiota que acaba de hacer esa desafortunada pregunta.

El moderador abre la boca y mira de Scott que sonríe ajeno a lo que la imbécil acaba de preguntar, y de vuelta a la mujer que sonríe como si hubiera cometido una hazaña. Las voces y murmullos recorren el salón. Guardo mi móvil y me voy contra Rodrigo, que está en estado de estupor, pero congelado.

La muy idiota, le reclama al moderador que le traduzca la pregunta y cuando no lo hace, prácticamente grita su pregunta en inglés, y ahí es cuando se hace un caos en la sala. Veo como el rostro de Scott se descompone.

Estay furiosa, se suponía que esto no debía pasar. Rodrigo me mira pasmado en estado de shock, pero no hace nada. Antes que puedan cerrar el micrófono otro idiota va y le pregunta a Scott, ¿cuándo va a salir del closet?

Se oyen gritos de los presentes, que ante el desacato de eses hijos de puta empiezan a lanzar sin piedad preguntas incomodas y degradantes.

- ¿Quiero que esto se termine ahora?- le grito a Rodrigo y a su asistente. El ruido es tan fuerte, que es difícil que me escuche. Los fotógrafos no dejan de disparar flashazos a la cara de Scott.

Lo tienen acorralado, ¡malditos cabrones!

Después de atender tantas entrevistas, pensé que nuestra visita terminaría con toda tranquilidad, pero que equivocada estaba. Un instinto de protección surge de mi cuerpo, que solo había experimentado con mis niños.

-Lo siento -balbucea Rodrigo, visiblemente apenado y rebasado.

- ¡No te disculpes, arréglalo! -mi sangre hierve, es inadmisible que permitieran entrar a esta gente tan negativa.

Interviene luego de mi queja. Cierran los micrófonos de esos periodistas, pero ante el tumulto que se arma, damos por terminada la rueda de prensa. Corro a lado de Scott, y lo tomo de la mano dispuesta a sacarlo de ahí. No lo soporto más.

La seguridad nos rodea y salimos pitando del lugar. El estado de ánimo de Scott se torna sombrío. Está muy afectado y se muestra preocupado. Tendría que estar furioso, pero no, es como si estuviera avergonzado.

Llegamos al estacionamiento y Scott sube al auto para resguardase. Me tomo un momento para hablar con mi jefa y cruzo los dedos, para que mi cabeza no ruede. Milagrosamente eso no pasa, le cuento con lujo de detalle cómo sucedió todo, ella me asegura que manejé correctamente la situación, que no estuvo en mis manos haberlo evitado.

Decir que está molesta es un eufemismo, pero solo se emitirá un comunicado expresando la indignación de la producción y dando las gracias a los otros medios que mostraron respeto hacia Scott.

Me pide que no me despegue de su lado, porque no puede derrumbarse a pesar de lo desagradable de este encontronazo, con la prensa más agria de chismes. Apenas empezamos con la gira, pero Margaret sabía de antemano que esto podría ocurrir. En realidad, me insinuó que no es la primera vez que le sucede un ataque similar, que esté alerta. En lo único que puedo pensar es en Scott. Debe ser horrible para él exponerse con tantos rumores a cuestas, y a los cabrones del estudio no les importó hacerlo carne de cañón.

No lo dejaré solo y no porque Margaret me lo ordene, lo haré porque en verdad me duele verlo tan lastimado, ¿Qué nadie se ha dado cuenta que es sensible y sufre por el rechazo de todo mundo?

Ya en el auto, sigue en silencio. Sin decir una palabra, recarga su cabeza en el respaldo del asiento del auto y cierra los ojos. Verlo así me mortifica. Es un hombre alegre, y ahora veo a un niño indefenso y herido. Tomo su mano, para reconfortarlo y noto que la aprieta de regreso.

Llegamos al hotel con un estado de ánimo bastante sobrio. Entramos al espacio reducido del elevador, con los guardaespaldas rodeándonos. La seguridad del hotel se puso alerta, porque el lugar está lleno de periodistas afuera de sus puertas.

Entramos en la suite y los dos hombres se quedan afuera haciendo guardia. Scott se sienta en el sillón de la sala, en un estado de desasosiego. Me acerco y me acomodo a su lado.

-Todo va a estar bien -le susurro dulcemente.

No quiero mentirle que lo ocurrido desaparecerá, pero lo deseo con todas mis fuerzas.

-Odio cuando se meten con mi vida privada. Parece que lo único que les importa es saber si me acuesto o no con Grant, y hacen un circo de eso. Tal vez si les dijera la verdad dejarían de hacer tanto escándalo y no me atosigarían una y otra vez. Estoy tan cansado, te lo juro -contesta con voz quebrada.

-No tienes por qué darles explicaciones a nadie de lo que haces. Si eso te hace feliz, entonces adelante, pero no lo hagas solo para callar chismes y rumores de la prensa.

-A veces deseo hacerlo, pero todos me dicen que es un error. Que mi carrera estaría acabada.

- ¿Por qué?- es un hombre talentoso, no debería afectarle.

-Soy un galán con el que todas sueñan -me dice haciendo comillas en el aire -. Mi agente me advirtió que sería mi ruina. Sin mencionar que los productores, tienen una cláusula en donde por contrato tengo prohibido una serie de comportamientos, y tener a un hombre de pareja está incluido -confiesa con una mueca.

- ¿Lo amas?- le pregunto despacio. Abre los ojos y me mira sorprendido.

-Sí, lo amo.

-Lo más importante son tus sentimientos -suspiro -. No sabes lo difícil que es encontrar a un hombre que te amé, y que esté a tu lado sin importar las circunstancias. Que no salga corriendo al primer obstáculo que se encuentre -le explico desilusionada.

Me levanto y tomo una botella de whisky del bar. Sirvo dos vasos y le entrego uno de ellos. Rápido se lo toma de un trago. Me llevo mi propio trago a los labios y me lo bebo. El ardor del licor recorre mi garganta hasta llegar a mi estómago. Necesitamos algo que nos anime.

Estoy sentada en el sillón sin los zapatos, con las piernas cruzadas y recargada sobre su hombro. Ya nos acabamos más de media botella, y eso que es grande.

- No has hablado nada de ti, ¿Quién es el afortunado que te espera en casa? - inquiere.

Suelto una carcajada. Estoy medio borracha y con más valor de lo normal.

-Son dos afortunados -levanto dos dedos explicándole con un guiño, en tono de broma. Abre los ojos sorprendido y me rio con más fuerza.

- ¿Estás hablando en serio?

-Claro. Ted y Sam, son los hombres de mi vida -le digo con una mueca -. Ted tiene 10 y Sam 13.

- ¿Tienes dos hijos?- su sorpresa es mayúscula. Sonrió y muevo la cabeza de un lado a otro.

- Como si lo fueran, son mis hermanos y la razón por la que todos los días me levanto -confieso con ilusión.

Me mira y luego me golpea con su hombro, entrecerrando los ojos.

-Ellos no cuentan, ¿Tienes novio o sales con alguien? -me cuestiona.

-Tuve uno, pero me dejó cuando me hice cargo de ellos. Dijo que era demasiado trabajo. Al parecer no valía la pena -le digo encogiéndome de hombros. Levanto mi vaso y le doy un buen trago.

Todavía me pregunto, como pensé que estaba enamorada de ese idiota.

- ¡Que imbécil!

-Así son algunos hombres, ante el primer problema salen corriendo.

- ¿Por qué te haces cargo de tus hermanos?

-Mi mamá murió -siempre es doloroso recordar la perdida de mi madre.

- ¿Por eso dejaste la universidad?

-Sí -asiento con una mueca.

- ¿Y tú papá?

-Se marchó seis meses después de su muerte. Me vi obligada a buscar trabajo para pagar las cuentas, y llevar comida a casa.

- ¡Pero él es responsable por tus hermanos hasta que sean mayores de edad!, el gobierno puede obligarlo a darte dinero.

-El problema es que no tiene trabajo -murmuro y bajo la vista. Es vergonzoso aceptar que mi padre es un fracasado- ¿Cómo obligarlo?, no quise disputas legales, cuando me quedé con ellos era demasiado joven, no me arriesgaría a que me los quitaran.

-Eres una hermana increíble, tienen suerte de tenerte. Aunque lamento que hayas sacrificado tus sueños.

-No me importa, su bienestar es lo más importante. Los amo y haría cualquier cosa por mis niños.

-Me hubiera gustado que alguien me amara y me defendiera así, cuando era un niño - admite con dolor y veo que sus ojos se llenan de lágrimas.

-El amor de la familia es lo más importante. Son los únicos que nos quieren. Aunque a veces no lo parezca -le tomo de la mano y le sonrió con empatía.

-Dices eso porque no conoces a la mía -interpela cínicamente.

-Ellos te aman, por lo menos creo firmemente que una madre siempre ama a sus hijos.

-Siempre hay excepciones. En mi caso, nunca han apoyado ninguna de las decisiones que he tomado.

- ¿Ni con tu carrera?

-Aborrecen mi trabajo -toma la botella y se sirve otro trago.

¿Quién en su sano juicio no estaría orgulloso los logros de su hijo? tiene mucho éxito como actor y lo más increíble es su sencillez, es difícil encontrar actores así. La mayoría se creen semidioses que piensan que los mortales como yo, debíamos besar el suelo que pisan. Como si fueran un regalo divino.

- ¿Cómo te diste cuenta que querías ser actor? -le pregunto intrigada.

-Desde siempre lo supe. Soñaba con actuar, pero mi padre me decía que era una estupidez. En contra de su voluntad estuve en teatro en el colegio. Recuerdo que estaba de vacaciones en Los Ángeles con mi abuela, que en paz descanse y ella se enteró de un casting para un programa de televisión. Necesitaban a un adolescente y me llevó. Me quedé con el papel y grabé mientras estuve ahí, por lo que mi papá no se enteró, bueno hasta que me vio en la televisión -agrega encogiéndose de hombros -. Esa oportunidad me abrió las puertas. En Boston de donde soy, hice algunos papeles menores y comerciales. Un año después, me llamaron de la producción de Exilio, ofreciéndome un papel. Me fui de mi casa y me mudé a Los Ángeles.

-Tienes mucho talento, no soy fan de la serie tengo que confesarlo, pero he visto tu trabajo -le aclaro, mordiéndome la lengua.

¡Dios estoy borracha!, ¿cómo pude decírselo en su cara?

- ¡No puedo creer que hayas aceptado eso! - exclama. Scott se dobla de la risa, por mi revelación.

- ¿Qué no estamos sincerándonos? -argumento, como última salida, después de mi indiscreción.

-Tienes razón -suspira y le da otro trago a su vaso, dejándolo casi vacío.

-Bueno como te decía, me imagino que has hecho mucho dinero. Eso debería ser suficiente para darse cuenta que se equivocó.

-Es lo que más detesta. Mi padre es abogado y quería que yo también lo fuera. Mi hermano mayor siguió sus pasos, pero yo me descarrié.

- ¿No sabía que tienes un hermano mayor?

-Sí, está casado y tiene la familia perfecta. Eso a mi padre lo llena de orgullo -admite con resentimiento.

-Entonces, ¿lo jode que seas tan exitoso? -se sonríe con mi comentario.

-Creo que sí, aunque no me lo dice, sé que mi éxito le molesta. Él esperaba que regresara a los meses a casa, diciendo que lo necesitaba porque me estaba muriendo de hambre y que acataría todos sus deseos, pero eso no pasó.

Que hombre tan retorcido, esperar el fracaso de tu hijo solo para tener la razón, es lo más horroroso que he oído. Luego de otros tragos me cuenta como su papá se avergüenza por su estilo de vida.

Por mi parte me animo y le revelo mis problemas. Nunca me había abierto con un desconocido, pero luego de nuestras confesiones, ya no lo somos.

Capítulo Nueve

El calor de un cuerpo al que me aferro es delicioso. Los recuerdos de la noche anterior llegan a mi mente, me emborraché con Frida. Escucho su respiración y siento como su pecho se eleva una y otra vez. Nos embriagamos a tal punto que nos quedamos dormidos recargados uno sobre otro. Como llegamos al suelo en esta posición, no lo recuerdo.

Mis manos se aferran a su torso, su pecho está desnudo y puedo sentir su pezón erecto rozando mejilla, pero no me muevo a pesar de que deseo con todas mis fuerzas, girar mi rostro y llevármelo a los labios. Prefiero seguir deliciosamente acomodado sobre su cuerpo, pero me comienzo a excitar y mi pene se despierta. Estoy jugando la carta de la inconciencia para seguir aquí.

Anoche abrí mi corazón, como no lo había hecho antes con una mujer y ella también me correspondió. Erróneamente cree que soy gay, y no la saqué de su equivocación. El que esté enamorado de un hombre, no significa que no me gusten las mujeres.

Me mantengo en silencio esperando su reacción. Por lo pronto, disfrutaré sentirla tan cerca. Me gusta como huele, me encanta la calidez de su cuerpo y la suavidad de su piel.

Fue difícil no mover mi mano para acariciarla. Su seno es suave y firme a la vez. Es tan grande que casi se desborda de mi mano, para un hombre que le fascinan los pechos como a mí, es del tamaño perfecto.

Noto como su cuerpo se pone rígido, por fin se ha despertado.

-Buenos días... - su voz rasposa me saca de mi trance, se remueve nerviosa y mi cuerpo responde ante ese estímulo.

-Buenos días -gruño con molestia, no estoy feliz de levantarme. Por mi me quedaría aquí todo el día.

- ¿Podrías por favor...? -me dice despacio.

-Lo siento -murmuro y me retiro muy a mi pesar permitiendo que se aleje de mí.

Me incorporo despacio y paso mis manos por mi cabello alborotado. Todo estaba igual de inmaculado que la noche anterior, a excepción de los dos vasos debajo de la mesa de centro en donde se encuentran dos botellas de whisky vacías, ¡carajo!

¿En qué momento nos acabamos dos botellas?

Frida se sienta bajándose la blusa. Levanta las manos hasta su cabeza y se aprieta las sienes.

-Me duele la cabeza horrores -susurra entrecerrando los ojos.

- ¿A qué hora tenemos que salir?- hoy partiremos y lo único que me apetece es tomar una ducha y seguir durmiendo. Levanta su reloj y hace una mueca adorable.

-Tenemos que estar en tres horas en el aeropuerto.

-Hay tiempo entonces. Me siento del carajo -anuncio con voz atormentada.

-Yo también...- jala su blusa y se olfatea - ¡Puaj!, Huelo horrible a alcohol -hace una mueca de asco.

- ¿Tomamos una ducha y desayunamos? -digo pícaramente. Quiero tomar una ducha, pero con ella.

-Excelente idea. Voy a mi habitación y regreso en un momento.

Asiento como idiota. Sale dejándome con pensamientos libidinosos y duro como una roca. Tendré que hacerme cargo de mis propias necesidades. Joder este viaje será difícil y apenas estamos comenzando.

A pesar del incidente en donde me desperté abrazada a Scott con sus manos entre mis tetas. No se enrareció nuestra relación. Aunque ahora nos tratamos con más confianza.

Sentir su fuerte cuerpo sobre el mío fue sublime, para que negarlo. Su olor era embriagador aún, y con el alcohol en nuestros organismos. Casi me derretí entre sus manos. Si en ese momento hubiera intentado algo, no lo hubiera detenido. Ese hombre está hecho para el pecado, pero no mi pecado. Es tan absurdo de solo pensarlo, que no le doy más vueltas al asunto.

Dejamos la ciudad en medio de un fuerte cinturón de seguridad para llegar a nuestra siguiente parada. Afortunadamente todo fluyó con tranquilidad, y de ahí agarramos ritmo.

Llevamos ya una semana de gira y hemos visitado tres países. Ahora estamos en Centroamérica. Al día siguiente saldremos hacia nuestro siguiente destino, que es Caracas en Venezuela. Pero hoy hay tiempo para descansar.

Ayer fue muy estresante y regresamos al hotel, casi a la una de la mañana. Me levanté con un dolor de cabeza terrible y eso que no soy a la que atosigan con esas preguntas tan incómodas e insultantes. Porque por más que hemos intentado controlar las preguntas, ha sido prácticamente imposible.

Si pensaba que en México fueron agresivos, aquí no se quedaron atrás. Gracias a Dios, no todos los reporteros se portaron como unos cabrones con Scott, y algunos lo han respetado.

Además de lidiar con los medios locales, se suman los paparazis que nos siguen desde California, y si a eso le aunamos a los jefes que quieren saber que ocurre cada minuto, es jodidamente agotador.

Scott me preocupa, es un hombre fuerte, pero luego del escándalo que se suscitó con la ruptura de su compromiso, no le dan tregua. Esa situación lo está minando anímicamente. Se siente solo, por lo que trato de alentarlo cada momento que paso con él.

Unos días atrás algo ocurrió, porque dejó de escribirle a Grant. Me di cuenta porque ya no revisa su móvil ni envía mensajes. Me gustaría resolver sus problemas, pero soy consciente que no puedo. Cuenta con tantos atributos maravillosos, que es imposible no enamorarse aunque sea un poquito de él.

Estamos en el hotel. Luego de una buena ducha, me visto. No tengo ánimos de ver a nadie, y este día nos servirá para recargar pilas, antes de abandonar la ciudad y repetir todo el circo que hemos vivido en el siguiente país en la agenda.

Pido el desayuno a la habitación, de ninguna manera saldré de la cama. Mis planes son descansar y no molestar a Scott. El también necesita relajarse. Mientras preparo mi café, prendo la televisión con intenciones de ver las noticias. Margaret me dijo que mi obligación es estar al pendiente de los medios y del internet todo el tiempo. Necesito estar alerta las 24 horas, mis funciones son protegerlo de todo lo que hay a su alrededor y en caso de que esté fuera de mis manos, tengo que comunicarme con ella inmediatamente.

Busco una canal local, con las noticias matutinas. Lo primero que veo en la televisión es la imagen de un joven en un balcón sin camisa paseándose con un teléfono en el oído, pero no se ve claramente su rostro, porque la cámara debe estar bastante lejos. Al parecer es un edificio muy alto.

¡Momento! ¿Por qué ese balcón me parecía tan familiar?

Cuando leo las letras que corren en la parte inferior de la pantalla casi me caigo de la silla. Es el balcón de Scott, y el espécimen que se pasea sin camiseta es ni más ni menos que Grant Hamilton en persona.

¡Es el jodido fin del mundo!, ¿En qué maldito momento llegó a la ciudad este inconsciente? Está medio desnudo, en la habitación de Scott gritándole al mundo, ¡mírenme acabo de coger!

Esto no puede estar pasando, tengo que actuar. Aunque no sé qué voy a hacer para salir de este lío. Tomo mi celular y me doy cuenta que está apagado, si cuando la cago, lo hago en grande.

Lo enciendo y los mensajes llegan creando una sinfonía de horror.

¡Frida, eres un idiota!

Lo primero que leo es un mensaje de Margaret, decir que está enojada es poco. Si no arreglo esta situación, estoy muerta. Me levanto, agarro mi llave y salgo corriendo a la suite.

¡Piensa Frida, piensa con un carajo!

La imagen de mis niños se me viene a la mente. Si pierdo mi trabajo los voy a joder a ellos directamente. Algo se me tiene que ocurrir, ¡por favor Dios ilumíname!, Camino con paso decidido, pero por dentro tiemblo.

Después de toda la puta indignación por sus preguntas sobre su relaciones, y sale con esta metida de pata este hombre.

¡Lo mato, yo lo mato!

¿Pero qué puedo hacer para desviar la atención y justificar el hecho que un hombre este semidesnudo en su balcón?, el hombre que todos sospechan es su amante.

¿Qué puede apartar la atención de Grant y de su imagen sin camisa con cabello de haber jodido toda la noche?

Alcanzo la puerta de la suite y toco con furia. Scott me va a oír. No soy su madre para regañarlo, pero parece que las charlas que tuvimos sobre mantenerse con un perfil bajo y ser prudente con sus actos, le han entrado por un oído y salido por otro. La puerta se abre y miro a un Scott en boxers negros que parecen su segunda piel.

¡Santa Madre de Dios!

Definitivamente, tiene que ser un pecado verse así por las mañanas. Sin poder evitarlo lo recorro de los pies a la cabeza, cuando mis ojos alcanzan su cara miro una sonrisa sórdida en sus labios, maldita sea se dio cuenta que me lo comí con los ojos, pero ahorita eso me vale. Tengo otras preocupaciones más urgentes.

-Buenos días también para ti -me dice con una gran sonrisa.

Lo que hace el amor, sus ojos se ven alegres, eso no se puede negar. Pero su imprudencia nos costará muy cara. Me aclaro la garganta y lo empujo para entrar embravecida.

-Tenemos graves problemas...

Llego a la sala, y miro ropa esparcida por todos lados.

- ¿Qué pasa? -pregunta detrás de mí, sin entender mi abrupta invasión.

-Pasa que tu novio, está en todas las jodidas noticias y redes sociales -lo reprendo exasperada.

Me mira con asombro, o más bien con miedo.

- ¿Queeé?- su cara de espanto no es para menos.

-Recibí un mensaje de Margaret, están furiosos y quieren que haga algo para resolver este jodido desastre -le informo desesperada.

-Pero...pero...estamos en el piso 25 -contesta tartamudeando y atónito por la noticia.

-Estoy tan sorprendida como tú. No tengo ni idea de cómo lo hicieron, pero hace 20 minutos están por todos los canales.

-Ahora si estoy acabado, me advirtieron que me demandarían si esta noticia salía a la luz. - se deja caer en el sillón mientras maldice. Le tomo de las manos con un gesto de empatía.

Está enamorado de otro hombre, ¿y qué? Lo importante es que es feliz. En estos tiempos encontrar a alguien que te ame realmente, es jodidamente difícil.

Grant entra tranquilamente rascándose la cabeza, cuando mira a Scott se tensa de inmediato. No lo conocía en persona, solo le he visto en fotografías, pero ¡Dios bendito!, este hombre guapísimo. Definitivamente, la vida no es justa, tan pocos hombres guapos en este mundo, y dos de los más hermosos están juntos.

¡La maldita ironía!

Se acerca y me despliega una sonrisa encantadora, que es como su marca registrada, gracias al cielo que estoy sentada o se me hubieran doblado las piernas. Cuando está muy cerca, puedo contemplarlo detalladamente, sus brazos son gruesos y marcados. Ni hablar de su pecho, y sus pectorales que son impresionantes, tiene algunos tatuajes adornando su cuerpo bronceado. Además tiene esas líneas en el abdomen bajo que hacía que las mujeres se convirtieran en estúpidas en un instante, con unas letras tatuadas que se pierden en su pelvis.

¡Malditamente perfecto!

Ahí estoy yo, entre dos hombres sacados de un sueño erótico o de un libro de Gena Showalter, joder, debo enfocarme en el problema.

- ¿Hay algún problema? -cuestiona a Scott.

-Uno muy grande -le contesto entre dientes adelantándome a la respuesta.

- ¿Y tú eres? -me pregunta sonriendo cínicamente con una voz sensual.

Reprimo un gemido de frustración.

-Soy Frida su asistente - respondo balbuceando.

Siento como mis nervios me traicionan, cuando me mira directamente a los ojos sin poder evitarlo.

- ¿Mi asistente?- ruedo lo ojos, en señal de desesperación. Como si estuviéramos para jueguitos -. Estoy bromeando mujer, mucho gusto, soy Grant Hamilton -me dice en un tono encantador.

-Deja de jugar Grant, esto es muy grave -gruñe Scott.

- ¿Qué demonios pasa?

-Hay un video tuyo sin camisa en el balcón -mi tono es de reclamo.

¿Cómo pudo ser tan descuidado?

- ¿Pero cómo?, ¿Cuando?

-Hace un rato te vi en la televisión local, y creo que siguen esperando que Scott aparezca. Ya sabes, para confirmar lo que todo mundo sospecha.

Comienzan a discutir y yo me quedo pensando un largo rato. Miro todo con detalle. Es evidente que se arrancaron la ropa, antes de llegar a la habitación. No quiero ni imaginármelos como se miraran ese par uno sobre otro.

Bueno o uno detrás del otro, pienso con malicia. Debo alejar esos pensamientos impuros, me reprendo mentalmente.

De pronto como si un rayo divino me iluminara, bajo la vista al piso y veo una camisa que supongo es de Grant, es más su estilo que el de Scott.

¡Ya lo tengo! se me ocurre una idea bastante descabellada, pero que tal vez funcione. Les pido a todos los santos y a Dios que funcione. No soy muy creyente, pero en este momento espero un milagro.

Es más que evidente que no puedo ocultar que Grant está aquí, y que tuvo sexo con alguien, pero lo que podría intentar es hacer que piensen que tuvo sexo con otra persona y no con Scott.

Demonios, me pondré una diana gigante sobre mi cabeza y hasta me van a tachar de puta, pero si no lo hago pierdo mi trabajo y no puedo darme ese lujo. Encontrar un trabajo tan bien remunerado será casi imposible.

Así que sopeso, entre ser una mujer intachable en paro o una puta con trabajo bien pagado. Sin pensarlo demasiado o me arrepentiré. Me levanto y me desabrocho los botones de la blusa.

Tengo que hacer todo este montaje creíble ante los ojos de los demás. Decidida, sin ningún pudor, me saco la blusa y me desabrocho el sostén y cubro con mis manos mis senos que se desbordan, para agacharme por la camisa de Grant. La paso por mis hombros y comienzo a cerrar botón tras botón dejando los primeros abiertos, para que se vea el nacimiento de mis senos.

Me doy cuenta que Scott y Grant me miran con cara sorpresa porque se callan las voces a mí alrededor. Inhalo profundamente y me suelto el pelo dejando libre mi melena, que me despeino con las manos.

-Mierda Frida, ¿Qué haces?- la voz de Scott apenas es audible.

-Tengo un plan.

- ¿Qué piensas hacer? - me pregunta Scott preocupado.

-No podemos ocultar que él está aquí -le digo señalándolo con el rostro serio -. Ya que todo mundo lo miró. Vamos a hacerlos pensar, que estuvo conmigo y no contigo -agrego, muy segura de lo que pienso hacer.

- ¿Estás segura?, ¿Sabes lo que te caerá encima?

-No quiero que salgas perjudicado, sin mencionar que perderé mi trabajo. Tú sabes que no puedo permitírmelo.

-Me preocupa que te lastimen -me conmueve.

-Soy un adulto, no te preocupes, puedo manejarlo -suspiro buscando valor -. Pero debemos estar de acuerdo, no será fácil -reflexiono, muero de miedo, pero debo de arreglarlo.

-Estoy dentro - responde sin pensar, asintiendo.

Me quito los zapatos y luego mis pantalones. La camisa me llega debajo de medio muslo cubriéndome el trasero, por lo menos.

-Voy a salir al balcón, fingiendo que estoy hablando con alguien. Luego tú sales unos minutos después y te paras a mi lado. Platicamos unos momentos como si estuviéramos conversando amenamente y listo, con eso tiene que ser suficiente.

Scott se acercó y me da un beso en una mejilla con mucha ternura, este hombre me derrite, es una verdadera lástima para toda la población femenina. Agarro mi celular y me voy hacia el balcón, mis manos tiemblan igual que mi cuerpo, ya no estoy tan segura. Grant se acerca al darse cuenta de mi estado.

-Tranquila, respira conmigo -inhalo profundamente varias veces, necesito calmarme o no será creíble.

-Todo va a salir bien -asiento con una sonrisa fingida.

Estoy aterrada pero no me voy a echar para atrás, esto tiene que arreglarse.

-Ahora ve, estoy contigo en cinco minutos.

Salgo a la terraza para hablar con Frank, tengo docenas de llamadas perdidas y mensajes de voz. Cuando no llegué al estudio, se volvió loco. Está furioso y con justa razón. Abandoné la grabación del disco sin avisarle a nadie, me encuentro cansado de esa música basura. Letras que no dicen ni expresan lo que siento, pero como el disco anterior fue un éxito en ventas, quieren explotar una y otra vez la misma maldita fórmula.

Lo que no entienden es que no puedo seguir cantando lo mismo, ya no soy un chico, soy un hombre a punto de cumplir 33 años y anhelo grabar mis propias letras, que expresen lo que pienso y lo que siento. Al primer timbrazo, mi representante toma mi llamada.

- ¿Parece que no tienes la puta idea de lo que cuesta un estudio de grabación? - me grita Frank por teléfono.

-Claro que lo sé, pero estoy harto de esa estúpida música.

-Te entiendo muchacho, pero este es el último disco. En el próximo, puedes hacer lo que quieras, pero este tenemos que terminarlo, ya nos pagaron por él y lo están esperando. El lanzamiento está programado desde hace meses.

Paso mis dedos por mi sien, frotándome enérgicamente. Estoy frustrado y jodidamente molesto. Ese estúpido contrato, cinco malditos discos.

-Está bien, pero no voy a regresar todavía - le digo con una tono sombrío.

No me alejaré de Scott ahora que lo he recuperado y que me necesita.

-Me lo imaginaba. Tomate unas semanas, pero cuando regreses, te quiero dedicado completamente a esto. Voy a lidiar con este lío.

-Gracias, Frank.

-Cuídate -me dice en tono malhumorado, pero me queda claro que vela por mis intereses.

Se dibuja una sonrisa en mis labios, Frank es un dolor en el trasero, pero me quiere y se preocupa por mí.

-Nos vemos.

Al entrar a la habitación, me encuentro con una chica adorable sentada a un lado de Scott, es Frida. La reconozco de inmediato. Es la mujer de la que no deja de hablar y de la que me ha enviado varias fotos, que le ha tomado cuando ella no se da cuenta. Ahora entiendo por qué.

Su rostro es cálido. Sus ojos son muy expresivos y hermosos, de un color verde muy claro. Una cara pequeña y delicada, nariz respingada y labios carnosos. Su piel es exquisita, de un color oliváceo. Perfecta aunque no lleva maquillaje.

Llena de curvas voluptuosas y exuberantes, a pesar de ser bajita. Es un pequeño bocado que se ve de lo más apetecible. Me acerco con cautela hacia ellos. Scott no es una persona muy abierta, pero con ella está relajado y le habla con mucha confianza. Le gusta y no lo disimula.

Me adiciono en la discusión muy interesado en saber qué demonios ocurre. Escucho con atención y cuando ella suelta la bomba que explotó momentos antes, me siento como un imbécil. He metido a Scott en un grave problema, con los hijos de puta de los productores de la serie en la que trabajaba. Sabía que tenía que ser cuidadoso y este arranque puede causarle la ruina.

Scott se encabrona conmigo por no tomarme las cosas en serio como siempre y lo que nos deja pasmados a los dos es que Frida comienza a desnudarse, nos quedamos sin palabras observándola.

Hasta se quita el condenado, sostén revelando un par de enormes senos con unos suculentos pezones y una cintura delgada, con relación al par de buenas tetas que tiene.

Como idiotas seguimos observando. Vemos como se levanta y se la coloca mi camisa, para al final quitarse los pantalones. Luego de contarnos su plan camina decidida hacia la terraza en donde me esperará. Mientras se va contoneándose de forma tan natural y jodidamente sensual, es difícil no verle el trasero y las piernas que a pesar de su tamaño son increíbles.

Me siento caliente y excitado, con la respiración agitada. Soy un cabrón con muchísima suerte. Tener que fingir que estoy caliente por una chica así. Bueno. No tengo ningún problema, porque no necesito aparentarlo.

Scott me saca de mi estado de lujuria y lo miro tragando saliva. Él también está igual que yo. Ahora debo de arreglar mi imprudencia.

-Te quiero pedir una disculpa, por no pensar antes de venir a tocar a tu puerta - agacho la cabeza haciendo una mueca.

-No te disculpes, agradezco que lo hicieras y tengas el valor que yo no poseo -me acerco y le doy un beso cálido en los labios.

Lo amo a pesar de todo y de todos. Me importa una mierda el qué dirán, pero debo respetar sus necesidades.

-Lo único que lamento es meterte en este puto lío. Tú sabes que no quiero ocultarnos, no me importa que todo el mundo sepa que te amo -declaro convencido.

-No lo dudo, pero hacerlo público no es posible...al menos no todavía -replica frustrado -. Ahora espero que podamos salir de este embrollo. Frida es una persona confiable y nos ayudará.

-Joder, esa mujer está buenísima. Se ve mucho mejor que las fotografías, que me has estado enviando.

-Dímelo a mí, que me ha estado torturando por días, pero ella cree que somos homosexuales - murmura despacio con una mueca.

- ¿Qué... por qué?- exclamo pasmado.

-Albert le habló de mi relación contigo y ella lo asumió.

- ¿Por qué no la sacaste de su error?

-Cuando me conoció, se puso nerviosa, sé que le gusté. Me recorrió de arriba abajo así, como hizo contigo, solo se relajó cuando creyó que no me gustan las mujeres. Le permití que siguiera pensando eso. Me ha tomado confianza, ahora no sé cómo sacarla de su error y no quiero que se aleje.

-Te gusta mucho, ¿verdad?- asiente apenado.

-Sí. Es una mujer increíble, bondadosa, amorosa, inteligente, divertida...y así puedo seguir -me dice con una sonrisa.

-Pero tiene su carácter.

- ¡Oh! sí lo tiene, pero solo es una fachada. Te lo advierto, no juegues con ella, no quiero que la utilices o la lastimes.

- ¿Por qué haría algo así?

-Porque te gustó en fotos, pero ahora que la viste estas babeando por ella. Hace mucho que ninguna mujer, hace que se te levante solo con verla.

Bajo la mirada y entiendo porque lo dice. Mi pene está tan chinchado y estira mis boxers.

-Joder, lo admito. Estoy excitado, pero sabes que no me acuesto con ninguna mujer si no estás conmigo -miro un brillo en sus ojos, que hace mucho no veía, también la desea.

Solo es cuestión de tiempo, esta mujer puede ser nuestra salvación.

-Mira Grant, la deseo, pero no quiero que esto sea un problema entre nosotros.

-Tranquilo eso no pasará...bueno es tiempo que empiece la función - me doy la media vuelta, y me dirijo al balcón con una sonrisa depredadora en mis labios.

-Compórtate -me grita.

Levanto las manos en señal de rendición y sigo caminando. Al salir, la veo de espaldas con el celular pegado a su oído y la cabeza ligeramente ladeada. Una de sus piernas se encuentra flexionada y recargada contra el barandal como punto de apoyo. Mirarla con mi camisa es excitante.

Si quieren pruebas de que pasamos la noche juntos, las tendrán. Me acerco sigilosamente y paso mis manos alrededor de su cintura, cuando siente mi contacto da un ligero brinco.

-Shh, tranquila, no sería bien visto que te alejes de mis brazos luego que pasamos la noche juntos, ¿No crees? - susurro, recargando mi cabeza sobre su hombro.

-Lo lamento...es que me sorprendiste -tartamudea nerviosa.

Su cabello recién lavado desprende un olor a duraznos y flores que me invitan a enterrar mi nariz en su cuello, así que lo hago sin ningún reparo. Me froto contra su trasero y mi entrepierna palpita furiosa. Escucho un ligero gemido que me llena de deseo. Tengo que verla, así que la giro entre mis brazos sin perder el contacto.

- ¿Qué demonios crees que estás haciendo? -me cuestiona con una sonrisa entre dientes.

-Haciendo mi parte más convincente -murmuro suavemente - ¿Así que eres la asistente de Scott? - bajo mi cara contra su cuello y le doy un ligero beso, que la estremece.

-Para esta gira...si....soy su asistente e intérprete -responde con un hilo de voz.

- ¿Eres traductora?

-Sí...bueno no...pero hablo varios idiomas.

-Interesante, ¿qué idiomas hablas? -sigo con mi morreo, acariciándola suavemente y hablándole al oído.

Paso mis manos debajo de mi camisa, tocando su trasero firme y suave, una mujer con curvas, me gusta.

-Inglés...español...portuguésss e italiano -me dice conteniendo el aliento.

-Chica lista -digo entre dientes. Levanto mi cabeza dejando su cuello y aparto un mechón de su pelo que cubre su cara. A menos de cinco centímetros de su rostro me mira con la boca entreabierta, en un estado de excitación.

Me inclino mirando sus labios y su respiración se agita. No me puedo contener, la tomo de la cara y le doy un beso. Invado su boca con mi lengua, degustando su sabor. Sus labios son perfectos para ser besados, saqueo su boca con pasión. Cierra los ojos soltando un gemido y me responde el beso con la misma intensidad.

Cuando nos apartamos, estoy agitado, con necesidad de arrancarle mi camisa y tomarla ahí mismo, pero nos están viendo. Su cara se vuelve rojo brillante y pega su cabeza contra mi pecho.

-Lo lamento...no...no quiero que tengas problemas con Scott -estoy a punto de soltar una carcajada

¿Se está disculpando por el beso?

-Linda, tranquilízate, yo fui el que te besé, no al revés -me mira confundida y ruborizada. Esta mujer es perfecta para los dos - ¿Ya desayunaste? -inquiero con un cambio de tema necesario para enfriar la tensión.

-No pude hacerlo. Salí corriendo cuando te vi en la televisión medio desnudo -me increpa sarcásticamente. Esta gatita agallas.

-Te entiendo, las mujeres siempre reaccionan así conmigo. Es inevitable -continuo quitado de la pena, con sonrisa juguetona.

-Así que tienes un ego tan grande como tú tamaño - me increpa.

Me encanta una mujer que no se queda callada.

- ¡Oh preciosa! y eso que no me has visto desnudo - abre la boca pensando en soltar otra frase, pero no lo hace, así que suelto una carcajada -Vamos a desayunar. Sabes, el sexo me abre el apetito -agrego guiñándole un ojo.

Regresamos a la sala y encontramos a Scott sentado viendo la televisión, vestido con pantalones deportivos y una camiseta.

-Me muero de hambre, vamos a pedir el desayuno -le sugiero muy quitado de la pena.

-Ya lo hice -Scott contesta sin quitar la vista de Frida, mientras ella toma su ropa del sillón.

-Bueno, me pongo mi ropa y me marcho, no los quiero seguir interrumpiendo -dice con un mohín.

-No te vayas, ya ordené también para ti. Un omelet con champiñones y mucho queso. -contesta Scott con una sonrisa.

¿Así que sabe que le gusta?, Mi chico está prendido de esta mujercita.

- Es que...- Frida duda pero obviamente no se va a dar por vencido.

-Es para pasar este mal momento. Por favor no te vayas. -le suplica.

¿Scott suplicándole a una chica?, eso es nuevo para mí.

Me mira apenada, se siente incómoda. Obviamente piensa que Scott se molestará por lo que sucedió en la terraza.

-Está bien, voy a cambiarme, regreso en un momento -murmura, se mete al baño y cierra la puerta.

- ¿Por qué está tan nerviosa?

-La besé y creo que piensa que estarás molesto por eso -es casi hilarante.

- ¿Y qué tal estuvo?

-Amigo, me encantó, quizá me propasé un poco...pero no pude evitarlo -le confieso con una sonrisa de satisfacción.

-Eres un cabrón, ponte una camiseta y unos pantalones, no quiero que esté incómoda.

-No te enfades.

Tomo una camiseta, me enfundo en unos pantalones cortos y vuelvo a la sala. Scott habla por teléfono y se pasea de un lado a otro, impaciente. La rigidez de su espalda me indica que algo no va bien. Levanta la vista y nos hace señas con la mano, pidiéndonos que nos acerquemos.

-Ya están aquí, te voy a poner en altavoz - contesta y coloca el celular en la mesa de centro.

Nos sentamos alrededor. Frida ya está vestida y se sienta juntando sus manos.

- ¿Frida estás ahí?

-Sí Margaret -contesta atropelladamente.

-Como le dije a Scott, los directivos están furiosos, pero déjame decirte que reaccionaste mejor de lo que esperaba. Fue una jugada muy inteligente salir al balcón con su camisa. Se tragaron el anzuelo, y gracias a eso dejarán a Scott en paz. Ahora hay otra noticia jugosa sobre la que se enfocarán.

- ¿Ya hay fotografías? -pregunta incrédula. Joder, si no ha pasado ni quince minutos desde que regresamos del balcón.

-Por todas partes querida, nos pusimos a trabajar y colamos la historia que tú y Grant son novios.

- ¿Qué?- chilla Frida sorprendida.

-Los directivos, están exigiendo que deben permanecer juntos toda la gira. Unas semanas después pueden romper y asunto arreglado.

-Pero no creo...- replica Frida, pero la tal Margaret no la deja terminar.

-No tienen opción, ya se lo dije a Scott. ¿Tienes algún problema con eso Grant?

Frida me mira preocupada y temerosa de lo que pudiera contestar, pero en mi mente diabólica se comienzan a vislumbrar muchas posibilidades. Estaremos atascados tres semanas los tres juntos, este tiempo lo aprovecharé a nuestro favor.

-Por supuesto que no tengo ningún problema -respondo firmemente.

-Eso es lo que quería escuchar muchacho, de ahora en adelante se alojaran los tres en una suite con dos habitaciones, tienen que aparentar que están juntos en todos los sentidos. Necesito que los vean en plan cariñoso y apasionado.

- ¡Margaret!- exclama Frida.

-Querida, o eres muy buena actriz o no te costó ningún trabajo colgarte de su cuello mientras te besaba. Así que no creo que sea un inconveniente para ti.

Frida, se cubre la cara con las manos, Scott niega con la cabeza con una sonrisa en los labios, me cruzo de brazos y le guiño un ojo.

- ¿Alguna otra demanda?- pregunta Scott.

-Yo solo soy el mensajero. Si necesitan algo no duden en llamarme. Pórtense bien -dice con tono malicioso y cuelga.

Me acerco a Frida, que se ve consternada. Le paso un brazo por su espalda y la abrazo contra mi pecho.

-Todo va a estar bien, podemos hacer esto.

- ¿Estás seguro? -murmura indecisa.

-Claro, ya verás, saldremos bien librados. Tú no perderás tu empleo, Scott evitará un escándalo y un problema legal, además yo salí ganando. Me conseguí una novia muy linda -le aseguro sonriendo.

Luego de unas horas, Frida se marcha a su habitación. Ese día nos preparamos para viajar. Me convertí de pronto en parte de la gira.

Capítulo Diez

El lunes siguiente por la tarde Sam me envió un mensaje muy molesto. Se enteró por sus compañeros, que su hermana estaba en un hotel con Grant Hamilton con poca ropa y en un plan más que amistoso. Nunca pensé en ellos, y como el escándalo los afectaría. Lo único que me preocupó en ese momento, fue en no perder mi trabajo, porque dependemos de ese dinero. No como emocionalmente los dañaría.

Tessa me habló para decirme que Sam se peleó con otro chico en la escuela, por el video que circulaba por las redes sociales, donde era la estrella porno del momento.

¡Lo más tonto de todo, es que no se me veía nada!

Les llamo para explicarles mi versión de los hechos, un poco sesgada, pero al fin mi versión. No puedo decirles la verdad, pero no quiero quedar como una cualquiera ante sus ojos. Tessa toma la llamada y pone el altavoz.

-Hola chicos, ¿están ahí? -les pregunto, con un nudo en el estómago.

Después de la muerte de mi madre y un noviazgo fallido, no volví a llevar a ningún hombre a casa o salí otra vez con alguien. Es obvio que no están acostumbrados a verme con nadie, y aunque solo es una farsa, ellos no lo saben.

-Sí, aquí estamos -grita Ted.

Es el único que contesta, mi niño nunca se enoja con su hermana.

- ¿Sam?-indago temerosa.

Es el más renuente, ya lo puedo ver cruzado de brazos y con la cara de pocos amigos que hace cuando se enfada.

-Aquí estoy - gruñe entre dientes.

Conozco a ese chico a la perfección, por su tono de voz espero reproches de su parte. Ahí vamos.

-Quiero explicarles las fotografías y el video, que están circulando en internet.

- ¿Qué vas explicar?, todos en la maldita escuela vieron ese video. Pensé que solo eras su asistente, no que te contrataron para que acostaras con ellos -me increpa.

-Mira jovencita más vale que moderes tus palabras. No voy a permitir que me insultes. No estoy feliz por lo que sucedió, pero no tengo nada de qué avergonzarme, soy un adulto y es normal que tenga una relación con un hombre.

- ¡Pero es que no es cualquier hombre!, es un tipo famoso, hay fotografías de ustedes dos en todas partes. Mis compañeros, traen tu maldita foto en sus celulares casi sin ropa -me grita, furioso.

¡Oh por Dios! Respiro profundo en un intento por serenarme.

-Escúchame, no puedo cambiar lo que ocurrió, te pido que no caigas en provocaciones, en unos días esto se olvidará. Me dijo Tessa que te pueden dejar fuera del viaje por mala conducta, ¿Eso es lo que quieres?-inquiero molesta.

-No -murmura.

-Bueno, entonces aunque digan cosas horribles de mí, no les hagas caso, lo único que me importa son ustedes.

- ¿Es cierto que es tu novio? - Ted habla con cautela. No puedo decirle que no.

-Sí, es cierto cariño.

- ¿Pero por qué no nos dijiste nada?, nunca lo mencionaste antes -espeta Sam, esto es más complicado de lo que pensé.

-Fue por casualidad. No lo planeé...solo se dio, - les contesto. Resoplo pesadamente. -Sam, ¿Prométeme que no te vas a volver a pelear con tus compañeros?

-Pero es que ellos te insultaron y...

-Sam, prométemelo.

-Está bien, te lo prometo -brama refunfuñando.

-Muy bien, los amo, les mando un beso y abrazo fuerte, ¿saben que son lo más importante para mi verdad?- contestan un sí al unísono. Les digo que todo va a salir bien y luego cuelgo muy a mi pesar.

Me despierto con una pesadez en mi cuerpo fuera de lo normal. El día de ayer fue extremadamente estresante. Llegamos a Costa Rica, apenas estaremos unas horas, pero Margaret hizo el compromiso con una televisora para que asistiera a un evento, por lo que fue obligatorio hacer la parada.

Lo único que agradezco es que al contar con el avión de la compañía, ya que no hemos pisado un aeropuerto en forma. Ayer no solamente lidiamos con las fanáticas de Scott, ahora también con las de Grant.

Nunca me habían insultado tanto en mi vida. De puta y rompe relaciones no me bajaron. Eso me dejo más sorprendida, las mujeres defendiendo a Scott y acusándome de interponerme entre ellos.

¡Una locura! Mientras Scott y Grant se divertían de lo lindo, yo pasé unos momentos espantosos. No es que vaya a ver a ninguna de esas mujeres en persona, pero no es para nada agradable que te ofendan de esa forma.

Dejo la cama decidida, necesito una ducha y luego un desayuno lleno de carbohidratos. Al diablo con la dieta. Necesito algo que me reconforte. Una vez duchada, cambiado y con mi maleta lista, salgo al área común de la suite.

¡Ah sí!, porque ahora nos hospedamos los tres en la misma suite. Ya que cuenta con dos habitaciones, pues ellos tomaron la suya y yo la mía.

En la mesa de un comedor bastante sobrio, encuentro a Grant leyendo el periódico con una taza de café humeante. Inhalo profundamente los aromas deliciosos que me reciben, el café de Costa Rica, es maravilloso, creo que me llevaré varias bolsas a casa.

¡Necesito café ya!

Grant baja el periódico y me sonríe de oreja a oreja. Tiene el pelo revuelto y solo viste un par de boxers blancos.

¡Dios!, ¿por qué me mandas estas pruebas tan difíciles, yo que quiero portarme bien?

-Hola preciosa, veo que ya estas lista para salir.

-Y yo veo que ni siquiera te duchaste después de toda la actividad sexual que tuvieron anoche -no es mi intención, pero mi comentario suena a reclamo.

- ¿Nos estuviste espiando?- sigo hasta la mesa y me dejo caer en una silla. Tomo una taza y cojo la jarra metálica que está en el centro para servirme café.

-Por supuesto que no, pero no ocupé, sus gemidos y gruñidos se oían claramente -exclamo indignada.

-Una disculpa princesa, por perturbar tu sueño.

No voy a seguir con su juego, Grant tiene el poder de sacarme de quicio. Es demasiado extrovertido para mi gusto. Hemos chocado desde el principio, no es adecuado que reaccione a cada frase que diga, y menos cuando debo fingir que estoy perdidamente enamorada. Suspiro tranquilizándome.

-Me sentiría más cómoda, si me quedo en mi propia habitación. Estoy invadiendo su intimidad -planteo mis postura.

No es que sea una mojigata que me asuste el sexo, ¡pero por el amor de Dios!, me la pasé excitada toda la noche. Escuchando como ese par se aventaba un maratón, ¡Que jodida resistencia!

Desde luego no pienso confesarle, que mi molestia, es más por un calentón marca diablo que cargo.

-Frida, sabes que no puedes hacer eso. Si te vas yo me iré contigo, y no quieres hacer sufrir a Scott, ¿verdad?

Sus palabras me golpean de lleno. Sabe de mi debilidad por hacer feliz a Scott, aparte tiene razón. Maldición, tendré que comprar tapones para los oídos, porque faltan semanas para que este suplicio termine.

Solo niego con la cabeza y me sirvo tocino, huevos, hot cakes y los inundo de miel. Sin embargo es como si leyera mi frustración, porque me da una sonrisa divertido.

Gracia a la divina providencia, Scott sale de la habitación todavía con el pelo húmedo y con una sonrisa de alguien satisfecho de una noche apasionada. Mi corazón se estremece. Amo verlo tan contento.

- ¿Qué haces vestido así Grant? -cuestiona al cínico que sigue bebiendo su café negro.

-Termino de desayunar y me ducho, tenía hambre y no quise esperar. Además pedí para todos -dice fastidiado señalando la comida.

-Gracias, pero ve y ponte algo decente, no estamos solos que no se te olvide -insiste, mientras toma asiento y se dispone a servirse café.

Milagrosamente, Grant se levanta sin chistar y se va dando pasos toscos hasta la habitación. Si su delantera es una obra de arte, su trasera no es menos increíble, pero a ese adonis de más de 1.90, mi estimado Scott lo tiene controlado. No puedo reprimir una risita que Scott detecta de inmediato.

-Lo siento Frida, Grant es un poco desparpajado -afirma sonriendo.

Suelto la carcajada limpiamente y el me sigue instantáneamente.

-Le bajaste los sumos con una sola frase -le explico con hilaridad.

-Es buen hombre, pero es muy impulsivo.

-Pero así lo amas -no es pregunta, es una afirmación fehaciente.

-Sí, así lo amo y él lo sabe -susurra suspirando

¡Qué bonito el amor!, después de todo tal vez no esté todo perdido. Seguiré teniendo esperanzas. Tal vez en un futuro, pueda encontrar alguien que me quiera.

-Me alegro Scott, pero párale los pies, mira que lo necesita -aclaro con seriedad y cuando veo que está conteniendo una risotada, suelto una sonora carcajada. Que provoca que me duela el estómago.

Al poco rato Grant regresa muy cambiado y bañado, unos pantalones de mezclilla rotos y una camiseta negra en cuello V, que marcan sus pectorales y muestras su brazos. Estos hombres me van a matar.

Casi a medio día, salimos los tres escoltados por la seguridad directo al aeropuerto para abandonar el país. Nuestra próxima parada es Bogotá. Apenas volamos un par de horas cuando tocamos tierra otra vez. Arribamos al aeropuerto el Dorado, en un área apartada, pero a pesar de desembarcar de un vuelo privado, tenemos que cruzar por aduana, y aunque estará restringida, saldremos por la puerta principal.

Hasta el momento habíamos tenido la fortuna de contar con un auto casi bajando del avión, pero con las reglas del aeropuerto, no será posible. Tomo mi bolsa con mis documentos. Me cambie por algo cómodo, unos pantalones forrados de felpa y un suéter de cuello alto. Ya es de noche y está haciendo mucho frío. Una cazadora me cubre hasta las rodillas además me puse un gorro tejido.

Después de usar el servicio, salgo preparada para desembarcar. Aún no he dado unos pasos cuando recibo la llamada de Margaret.

-Hola Margaret -contesto apurada, mientras camino para acercarme. Scott me mira y se pone un poco rígido.

Siempre que llama, nos ponemos tensos.

- ¿Frida como están, ya aterrizaron?- me cuestiona impaciente.

-Acabamos de aterrizar, todavía no bajamos del avión, ¿por qué la pregunta?, ¿ocurre algún problema?

-Todavía no, pero uno de mis contactos me informó que los están esperando. Alguien filtró el itinerario de vuelo y saben que llegarán. Hay mucha prensa dentro y fuera del aeropuerto. -me siento con las piernas débiles. ¿Mucha prensa?

-Define la palabra mucha -le pido entrecerrando los ojos.

-Jodidamente mucha -ironiza Margaret y dejo caer la cabeza hacia atrás en un intento por calmarme.

- ¿Qué vamos a hacer? -quiero saber, mordiéndome las uñas.

Nunca me he enfrentado a la prensa y estoy aterrorizada.

-Aprovechar la publicidad gratis, ¿Cómo vas vestida?-me sorprende su pregunta.

-Pues cómoda, pantalones sport, suéter negro de cuello alto y una cazadora negra, ¿Qué tiene que ver mi atuendo?

- ¡No por favor mujer!, cámbiate y ponte algo juvenil que diga mírenme estoy enamorada. Soy una mujer feliz y satisfecha -bufo torciendo los ojos.

¡Sí como no!, sobre todo por lo de satisfecha.

-Margaret no puedo ponerme un vestido de verano, está helando afuera.

-A menos que quieras aparecer en todas las revistas de Estados Unidos y América Latina como una vagabunda, te recomiendo que te cambies y arregles. -me advierte enérgicamente.

-Pero si no traje nada apropiado, me dijiste que debía ser gris. Un manchón gris, que pasa desapercibido. -digo entre dientes, pero quisiera gritarle que ella fue la que me autorizó ese vestuario como de maestra de colegio presbiteriano como me echó en cara Scott.

-Eso querida, ha cambiado. Te sugiero que corras y busques lo más decente que tengas, luego le diré a Grant que te lleve de compras -espeta con premura.

- ¿No puedes estar hablando en serio?- estoy mortificada por ese cambio de actitud de parte de Margaret.

-Tan en serio que ya tenemos a nuestros propios reporteros esperándolos. Vamos a explotar su historia. Los seguidores están deseosos de conocer más de la feliz pareja, ahora que dejaron a Scott en paz con el asunto de su homosexualidad vamos que darles material para que estén entretenidos.

Estoy a punto de colapsar, pero no puedo mostrar mi temor. Con la adrenalina desbocada por mis venas, les pido más tiempo para cambiar mi atuendo y arreglarme un poco.

Capítulo Once

Salgo con el único vestido negro que me encuentro, pero no me pongo el saco a juego, opto por una chaqueta cruzada. Medio me recojo el cabello para verme más presentable y me maquillo. Todo esto en tiempo récord.

Al salir del baño agarro otro abrigo largo, y dejo mi cazadora, que tanto me encanta por ser muy calientita, pero si me la pongo desentonaré completamente.

¡Dios!, lo que hago para mantener mi trabajo.

El par de hombres que me esperan, lucen como siempre espectaculares, no importa lo que se pongan, están listos para salir en la portada de una revista.

¡Qué maldita injusticia!

- ¡Woaw!, ¿por qué te cambiaste? -me cuestiona Scott con sorpresa.

-Ordenes de mi jefa -respiro profundamente y prosigo con la explicación -. Al parecer está lleno de reporteros afuera del aeropuerto.

- ¿Cómo supieron que estamos aquí? -Grant me cuestiona, mostrándose tan sorprendido como yo.

-Alguien filtro la noticia, aunque tengo la sensación que esto está orquestado por la propia producción -no me trago el cuento de que alguien de la central aérea divulgó el plan de vuelos, y aunque así fuera no aparecería el nombre de ninguno de nosotros, solo la tripulación.

- ¿Por eso te pusiste el vestido? -asiento molesta.

-Quieren que aparezcamos como una pareja de enamorados, posemos felices y sonrientes a las cámaras -susurro para que las azafatas no nos oigan.

- ¿Y qué te preocupa?, estamos acostumbrados a estas situaciones -declara Grant con una sonrisa y cruzándose de brazos.

-Ustedes, pero yo no soy famosa. Nunca le he interesado a nadie, y de pronto pensar que habrá prensa enloquecida por una noticia, me aterra....me van a destrozar en las redes, recuerda lo que pasó en Costa Rica -señalo con preocupación.

Grant me toma de la mano y me lleva hasta el sillón lateral. Me siento de lado, para que se coloque a mi costado. Cierro los ojos e inicio una serie de respiraciones para tranquilizarme, aunque en este momento no me sirven de mucho.

- ¡Mírame Frida! -escucho a Grant y abro los ojos. Mis manos están temblorosas y frías. Me las sujeta con firmeza y siento su calidez -. Te prometo que te protegeré de cualquier amenaza. Puede ser intimidante, pero te juro que no te pasará nada, ¿me crees? -asiento con un nudo en la garganta y con los ojos contenidos de lágrimas.

No quiero ser cobarde, pero tengo miedo. Me jala en un abrazo y hundo mi cabeza en su cuello. Me tranquilizo y cuando voy apartarme hace algo inesperado. Toma mi rostro entre sus manos y me besa en los labios, pero no es un beso tierno, es un beso que me roba el aliento.

Estoy tan perdida, que de repente me veo dentro de un vehículo utilitario del aeropuerto, arropada entre Scott y Grant que tienen cada uno, una de mis manos. Ahora sí, con un valor renovado nos dirigimos a la aduana, para hacer frente a los reporteros. En la calle nos estará esperando una limosina que nos llevará directo al hotel.

Al bajar del auto, el aire frio me pega en la cara. De inmediato entramos a las instalaciones y nos llevan a la aduana. Pasamos por los detectores de metal, una vez que nos revisan, seguimos y entregamos pasaportes para que sean sellados, de ahí nos dirigimos a la salida de las puertas, por donde salen los pasajeros de vuelos internacionales.

En cuanto las puertas eléctricas de vidrio se abren, los gritos estallan a nuestro alrededor. Los hombres de seguridad, más otros tipos que no había visto nos rodean. Los flashes de las cámaras me deslumbran por un momento, y aunque trastabillo un poco no tropiezo, gracias a que Grant me lleva rodeada entre sus brazos. Aunque me siento protegida, mi cuerpo se tensa por el miedo a caer en medio de toda esa gente.

-Tranquila princesa, te tengo -me susurra Grant al odio, ya que sigue detrás de mí, prácticamente vamos pegados cuerpo con cuerpo -. Relájate y muéstrales esa sonrisa tan hermosa que tienes -me ordena, pero increíblemente le hago caso.

Tenerlo tan cerca, manda descargas eléctricas a mi cuerpo, ahora ya no solo estoy nerviosa por la trifulca que nos rodea, ahora también por el hombre que viene presionando su abultado miembro contra mi trasero.

Aparte de los reporteros, también se unen los curiosos que se encuentran en el aeropuerto, por lo que varias docenas de personas no nos permiten avanzar. De pronto nos detenemos cuando los hombres de seguridad se quedan estáticos, permitiendo que un reportero se acerque. Ese debe ser gente de Margaret.

-Grant, ¿es oficial que tienes una relación con la asistente de Scott?- un tipo de estatura media y delgado, inquiere colocando una móvil a la altura del rostro de Grant. Sin importarle que yo esté más cerca, pego mi cabeza a contra su pecho para evitar que me pegue en mi nariz y giro mi rostro.

- ¡Amigo ten cuidado!- Grant le gruñe. Levanta su mano y aleja el celular de mi cara. - Puedes lastimarla, y no es la asistente de Scott, es Frida O'Brian mi novia, te pido mucho respeto -exige molesto.

-Discúlpeme señorita -el hombre aleja su mano y me mira bastante avergonzado, por ser tan agresivo.

Asiento y le sonrió. Scott llega a nuestro lado bastante contrariado. Se oyen varias preguntas y Scott contesta una de ella.

-Grant es mi mejor amigo, por lo que me alegra que haya encontrado a una mujer tan maravillosa -expresa con alegría. Este hombre sí que es buen actor, hasta yo le creí.

- ¿No crees que una relación con tu asistente podría dañar su amistad? - una mujer pregunta interesada.

-Claro que no, Frida es una chica extraordinaria, con un corazón enorme. Que te puedo decir, Grant no fue tan lento como yo -confiesa en un tono desenfadado y con una sonrisa cínica. Todos se vuelven locos a nuestro alrededor.

¿Qué demonios pensaba, al hacer esa declaración?

-Señores, por favor permítanos pasar. Estamos cansados y vamos al hotel para dormir, mañana mi novia y Scott tienen muchos compromisos con algunos de ustedes, así que les agradecería que nos dieran acceso - les pide con tal amabilidad que me deja pasmada.

Y por arte de magia, o más bien su magia, el cinturón que nos rodeaba se rompe y podemos avanzar hacia la salida, sin dejar de tomarnos fotos. Cuando estamos por subir a nuestro transporte, Grant me jala y me besa como si de película romántica se tratara. Involuntariamente cierro los ojos y me dejo llevar por su demostración de afecto.

Estoy consciente que es mero show el que estamos dando, pero mentiría si niego que estoy disfrutándolo al máximo.

Capítulo Doce

Acostado en la cama, desnudo al lado de Grant miro el techo. Como pareja siempre hemos sido muy activos sexualmente, pero desde la farsa del noviazgo con Frida, ese deseo se ha catapultado por los cielos.

A Grant le gusta fantasear mientras hacemos el amor, me pregunta qué es lo que le haré una vez que la tengamos entre los dos. Es un cabrón retorcido, pero su vocabulario sucio me pone más caliente todavía. Estamos despiertos desde hace rato, pero ninguno de los dos, ha dicho una sola palabra.

- ¿Qué piensas? -le pregunto con interés. Es raro que este callado tanto tiempo.

-Estaba planeando lo que haremos mañana que lleguemos a Barbados -me confiesa con una sonrisa siniestra -. Tenemos que actuar, ya es tiempo. No puedo esperar más -suspira y se recarga sobre su codo viéndome con picardía.

- ¿Estás seguro? -inquiero escéptico.

No deseo dañar mi amistad con Frida, por más que desee meterla a la cama con nosotros.

-Sí, la he observado con cuidado. Mis arrebatos apasionados contra ti, no han sido por casualidad, quería ver como reaccionaba si nos veía juntos -maldita sea, y yo ni enterado.

-Eres perverso.

-Solo cuando quiero algo, y la que quiero. Tú también lo haces, te conozco -suspiro largamente con los brazos detrás de mi cabeza, imaginando que sería de nosotros si una mujer tan increíble como Frida, formara parte de nuestras vidas.

-Te has aprovechado estos días, para besuquearla y toquetearla en cada oportunidad -señalo con mucha envidia.

-Y le ha encantado. Esa mujer es fuego puro, cada vez que la toco se enciende como un hornillo -clama con orgullo.

-Sí, me he dado cuenta, pero de todas formas, no quiero asustarla y que salga corriendo. - se forma un nudo en el estómago, no quiero que Frida se aleje de mí.

-Te aseguro que no lo hará. He pasado más tiempo con ella que tú, no nos rechazará. -me dice con suficiencia.

-He imaginado una y otra vez, como sería sentirla entre los dos. Poder tocarla y hacerle todo lo que hemos fantaseado, pero no es solo sexo. No solo es una mujer más a la que quiero cogerme. Deseo tenerla en mi vida, en nuestra vida. Por primera vez me siento querido, que le importo a alguien que no seas tú -me siento y le doy la espalda porque no quiero que vea el dolor en mis ojos -. Es algo que nunca había experimentado con una mujer, no tengo cómo explicarme, pero adoro estar a su lado. Es entregada y leal. Te hace sentir que eres especial, te trata con cariño y consideración. Me ve como una persona que merezco ser valorado por lo que soy y no por lo que pueda sacar de mí. Quiero eso en mi vida para siempre Grant -cierro los ojos con un nudo en la garganta, he develado mis verdaderos sentimientos y temo que Grant no quiera un compromiso al mismo nivel que yo.

Los brazos de Grant brazos me rodean por la espalda y siento un beso en el cuello.

-No tengas miedo, también la quiero. Sé que soy un cabrón que no se toma las cosas en serio, pero detrás de mi fachada desenfadada, esta mujer me ha pegado con fuerza. Frida es una increíble, eso no me queda duda, por eso no podemos dejarla escapar. Este tiempo es perfecto para enamorarla y convencerla que podemos tener un futuro todos juntos -me giro y sonrío con una esperanza que no experimentaba hacía mucho tiempo.

- ¿Entonces qué vamos a hacer? - le pregunto.

-Vamos a pasar los mejores tres días de nuestras putas vidas. Vamos a mimarla y a darle tanto amor, que no podrá irse de nuestro lado. Va a saber lo que es ser adorada y ser respaldada por dos hombres que están dispuestos a poner el mundo a sus pies. Así que prepárate. - contesta Grant, más que entusiasmado.

Al día siguiente saldremos a Barbados, nos hospedaremos en una casa maravillosa alejada de las miradas curiosas, en donde estaremos a salvo y protegeremos nuestra privacidad. La vida nos está dando una oportunidad y no vamos a desperdiciarla.

Muy temprano abandonamos hotel, nos marchamos sin contratiempos. Nuestra salida fue menos ajetreada que la llegada. Abandonamos Colombia, rumbo a la isla de Barbados, ansiosos por estar los tres solos. Frida nos dio espacio, prácticamente no ignoró. Se dedicó a enviar correos electrónicos, a los contactos para los próximos compromisos.

Ya que no le basta con solo una confirmación de cada compromiso, además unos días antes vuelve a validar que todo siga en pie y en las mismas condiciones. A pesar de nuestros intentos de arrancarle el celular y la tableta con los itinerarios de las manos, fue inútil. El pretexto que nos dio, fue que quería descansar y olvidarse de todo una vez que llegáramos.

Por lo que acordamos que una vez que pisáramos suelo barbadense, Frida se olvidaría del trabajo. Sus horas laborales desde que iniciamos la gira han sido 24/7, y no solamente se ha encargado de cumplir mis caprichos, también se ocupaba de Grant.

La seguridad se marchó en su propio transporte directo a un resort cinco estrellas all inclusive, cortesía de Grant, además de un cheque bastante generoso para cada hombre de mi parte. Una combinación lo suficientemente tendedora, para dejarnos solos.

Así llegamos hasta una casa lujosa en Cove Spring. Construida sobre un acantilado de coral, con jardines amurallados, una piscina en forma de media luna y una pequeña caleta privada con arena blanca. Varias terrazas, cada una con distintos ambientes. Un comedor para una docena de comensales, diversas salas de mimbre, un bar debajo de una pérgola, un jacuzzi y hasta una cama con cortinas resguardada por una arboleda, con vistas al mar azul turquesa.

Mi representante arrendo este lugar y aunque el costo es alto, ya que aquí se han hospedado hasta personas de la nobleza, al ver las fotos, me di cuenta que valía la pena.

Desde la entrada, el paisaje es precioso. Cuando entramos, Frida mira todo impresionada. Grant y yo nos quedamos en el recibidor esperando que bajen nuestro equipaje, pero ella sigue caminando maravillada por lo que encuentra a su paso.

Una vez que tenemos todas las maletas, nos dirigimos hacia la terraza en donde la mujer que nos trae locos, está recargada sobre el barandal observando el mar.

- ¡Esto es increíble!, nunca creí que miraría un paisaje tan hermoso - exclama encandilada por la belleza del lugar.

He visitado Barbados muchas veces, pero es un lugar tan magnífico que cada vez que regreso sigue cautivándome. Grant se para a mi lado y me pasa un brazo por la los hombros, atrayéndome hacia su cuerpo.

- ¿Qué les parece si nos ponemos nuestros trajes de baño y comenzamos nuestro descanso? Todavía es temprano y podremos aprovechar la tarde -expresa con entusiasmo.

Es el principio de nuestro plan. Frida no sabrá ni que la golpeó, antes de quedar atrapada entre dos hombres que mueren por tenerla desnuda entre sus brazos.

-Me parece una excelente idea -apoyo a Grant con complicidad y con ánimos de que por fin, pueda verla con poca ropa.

- ¿Tienen hambre?- nos cuestiona Grant, desayunamos antes de salir e hicimos una pequeña merienda en el avión, pero no hemos comido en forma.

No estoy muriendo de hambre, pero no dudo, que más tarde estaremos los tres famélicos.

-Por el momento, no pero más tarde moriré de hambre, ¿Tienes algo en mente?- pregunto, no estamos tan lejos de la ciudad, pero no quiero salir a ningún lado. Grant saca su móvil y velozmente escribe un mensaje.

-Ya envié un mensaje al administrador de la casa, el refrigerador tiene víveres y las alacenas estar surtidas, pero no pienso cocinar nada el día de hoy -Frida nos mira sonriente.

- Yo podría cocinar...- Grant le pone un dedo sobre los labios callándola.

- Dijimos que venimos a descansar y eso te incluye. Nos traerán algo.

-Así es, ni se te ocurra señorita O'Brian. Ven, vamos a cambiarnos. Está haciendo mucho calor-niega vehementemente pero me sigue.

Ella me mira sonriendo y camina a mi lado, para regresar al interior. La llevo hasta la que será su habitación y le doy su espacio para que se cambie de ropa. Mientras tanto Grant y yo corremos para agarrar algo más ad hoc a este paraíso.

En la habitación me encuentro mi maleta sobre la cama. El lugar es increíble, la casa es impresionante y la playa, es un sueño realidad. Esto parece un hotel de súper lujo. Desempaco la ropa que usaré estos tres días y la cuelgo en el armario. Traje el vestido que escogió Grant, el día que tuve que ir de compras, por órdenes expresas de Margaret y aunque quiso comprarme ropa interior me negué rotundamente.

Lo que si me vi obligada a comprar, fue un traje de baño, porque el que traigo es bastante anticuado; aunque el que encontré no es más provocador. Es simplemente un speedo discreto color azul oscuro.

Tarareo una canción de Katy Perry alegremente, ni si quiera recuerdo como se llama, pero es bastante pegajosa. Estoy emocionada de estar en este lugar tan precioso. Como sacado de una postal, con un cielo azul tan limpio y puro, que contrasta con el color aguamarina del mar.

Es un regalo poder estar aquí. Faltan solo diez días para navidad y el clima es cálido, pensar que es pleno invierno en California y aquí siguen a 85 grados es una bendición.

Tomo el traje de baño y entro a la ducha, con el pelo recogido en una pinza. Me enjabono el cuerpo y la cara. Una vez seca, me enfundo el speedo. Me veo de cuerpo completo y me gusta lo que veo. Trae soporte en el estómago y eso es un plus que no había notado, en estos momentos no estoy para mostrar el estómago y los rollitos que se me formaron, luego del par de semanas comiendo como si me tuvieran amarrada.

Juro que lo he intentado, pero visitar países diferentes sin probar su gastronomía, es un pecado capital y mi novio ficticio ha sido una malísima influencia. Ese hombre tiene un apetito descomunal, pero él igual que Scott, puede darse ese lujo de comer lo que quiera. Pero yo no y fui arrastrada por el mal camino.

Agarro un pareo, y lo amarro a mi cintura. Me las apañaré para quitármelo rápidamente y meterme al agua sin que me vean con detenimiento. Sí, eso tiene que bastar.

Me veo la cara y ni siquiera pienso en maquillarme, con esta humedad es ridículo querer usar algún tipo de producto sobre mi piel, terminaré hecha un desastre. Tomo un labial color coral y me pinto los labios. Salgo de la habitación, para dirigirme a la alberca.

Me imagino que los muchachos ya estarán ahí. Solo de pensar, que se pondrán para meterse al agua ese parecito, hace que se me caliente la sangre. Apenas doy unos cuantos por el pasillo cuando unos gemidos me detienen. Me paralizo en la esquina del corredor, y me asomo para ver que ocurre.

¡Virgen santísima!

La visión de Grant y Scott desnudos en plena sala, me recibe, friendo mi cerebro. Mi boca se seca, pero no puedo apartar mis ojos de sus cuerpos. Es la imagen más erótica que he visto en mi vida. Esta visión, es mejor de lo que he fantaseado tantas noches, cuando los escuchaba en la habitación de al lado haciendo el amor. Ya que no son para nada silenciosos, al contrario.

Parpadeo una y otra vez, aclarándome la vista.

¿Será que me lo estoy imaginado, y mi mente rotorcita me está jugando mala pasada? Pero por más que cierro y abro los ojos como idiota siguen ahí, ¡totalmente desnudos, como Dios los trajo al mundo!

Me pego a la pared y respiro agitadamente, como si hubiera corrido un maratón. Mi cerebro me dice: Frida date la vuelta y busca otra salida, pero mis hormonas me dictan todo lo contrario.

¡Va!, por una vez dejaré de hacer lo correcto y hare lo quiero. Asomo mi cabeza para espiarlos mejor. Soy una voyerista, pero no puedo evitarlo. La imagen de dos hombres, teniendo sexo salvaje frente a mis narices, es difícil de eludir. Nunca he visto porno, y menos homosexual, pero es tan excitante, que comienzo a sentirme cachonda.

Scott está acostado sobre su espalda en el sillón y Grant lo agarra de las caderas con fuerza. Veo la espalda de Grant así como su espectacular trasero, los músculos de sus brazos se marcan cada vez que enviste enérgicamente a Scott, que gime sin pudor.

¡Joder!, estoy tan caliente, que creo que moriré de combustión instantánea y es que son toda una visión. Los dos parecen estatuas griegas, son hermosos. Dos hombretones, jadeando y gruñendo por alcanzar el clímax, son condenadamente ardientes.

Scott tiene los ojos cerrados y la mandíbula apretada, mientras con su mano se masturba con fuerza. Mis ojos se abren como platos, ese chico la tiene enorme. ¿De qué tamaño la tendrá Grant?, aunque por la cara que tiene Scott, no debe ser nada pequeña. Ya que recibe sus embistes y con cada estocada se arquea aceptándolo con placer.

Trago saliva, respirando profundamente. Mi cuerpo comienza a sentir toda la excitación que me recorre desde los pies a la cabeza. Los quejidos y gruñidos llenan el lugar. Mi pulso se acelera, mi pecho sube y baja descontroladamente.

Mis pezones se tensan y un calor me invade entre las piernas. Sin darme cuenta, llevo mi mano entre mis piernas y me tocó con desesperación. Verlos en acción, es lo más morboso que he presenciado.

La cara de placer de Scott es todo un poema. Está concentrado, totalmente entregado y Grant lo mira como si quisiera devorarlo. Mi cuerpo se siente en llamas. Vea por donde los vea, estos hombres son un deleite para el ojo humano.

Como desearía tocarlos, y sustituir las manos de Scott por las mías o mejor subirme en su deslizarme por su gruesa erección. Hace tanto tiempo que no he tenido sexo, que ya había olvidado lo que era estar excitada.

Recargo mi cabeza contra la fría pared y trato de controlarme, pero los oigo y sus canticos eróticos me llaman, y me sumergen en un estado de lujuria. Meto mis dedos en mi interior y me masturbo, montando mi propia mano. Tocando mi clítoris haciendo circulo con mi pulgar. Aprieto los dientes y dejo que el éxtasis, se libere desde mi interior. Sin poder soportarlo más, trato de reprimir un gemido, mordiéndome los labios. Nunca había tenido un orgasmo tan rápido y tan fuerte solo tocándome.

¿Qué demonios estás haciendo Frida?

Eres una mirona. Agitada por lo que he visto, regreso a la habitación de prisa, para salir por la terraza y que no se enteren de mi presencia. Necesito llegar a la alberca, me urge meterme al agua y enfriarme.

Me quito el pareo y me tiro un clavado zambulléndome, pero la sensación de hormigueo sigue recorriendo mi cuerpo. Nado unas cuantas brazadas hasta llegar a la orilla, descanso mis brazos sobre el borde y recargo mi cabeza para ver el mar.

Cierro los ojos mientras respiro una y otra vez. Las imágenes de Grant y Scott, me llegan como flashbacks de una película erótica.

¿Ahora como poder verlos, sin imaginarlos cogiendo apasionadamente?

Capítulo Trece

Por el rabillo del ojo, observo a Frida viéndonos con los ojos abiertos y los labios separados. Eso hace que me caliente más de lo que ya estoy. Su rostro se torna rojo y alterado. Solo veo su cara, pero por sus gestos, parece que se está tocando. Mi pene palpita y se sacude, saboreando el momento.

Cierro los ojos, y dejo caer la cabeza hacia atrás. Me vengo con fuerza, y mi semen corre sin control, con espasmos que me llevan al clímax de una forma sublime. Siento los chorros calientes que salen de Scott y que salpican mi estómago.

Me recargo sobre el cuerpo de mi chico y lo beso profundamente. Acabo de terminar pero quiero más. La exaltación me llena el cuerpo, despertando en mi un hambre y una necesidad que parecía dormida.

Es por ella. Frida lo provoca.

- ¿Nos miró?- Scott susurra en mi oreja.

-Sí, lo hizo -todo salió perfecto.

No se fue corriendo horrorizada por lo que vio, estaba excitada. Lo que presenció le gustó, y era lo que esperaba.

- ¿Seguro?

-Sí, se estaba tocando, escuché un ligero gemido. Demonios eso hizo que mi orgasmo fuera más intenso.

-Lo sentí, esto es mejor de lo que pensaba -me levanto y le tiendo la mano para que se incorpore.

-Vamos a limpiarnos y luego voy afuera, debe de estar en la alberca. No voy a esperar más.

Nos damos una ducha rápida. Tomo mis shorts y me los pongo de prisa. Cuando salgo a la terraza. Miro a Frida, que se encuentra dentro de la piscina, viendo como el sol comienza a ponerse en el horizonte. Está de espaldas, recostada en la orilla con la cabeza sobre sus brazos.

Camino lentamente, bajo el primer escalón y mis pies tocan el agua. El clima es cálido, pero la temperatura del agua es perfecta. Fresca pero no fría. Sigo sin hacer movimientos bruscos que la alerten, hasta alcanzarla. Cuando estoy a escasos centímetros, pego mi cuerpo contra el suyo y la envuelvo en un abrazo que la descoloca. La he tomado por sorpresa completamente.

- ¿Nos estabas espiando preciosa? - le digo al oído. Su respiración se detiene, congelándose -. Te pillé chica curiosa -mi lengua saborea su oreja, y se estremece entre mis brazos.

-Yo, no quise...yo... lo...-bajo mis manos y las paseo por su cintura, para subirlas de nuevo hasta que agarro sus senos, sacándolos de las copas de su traje de baño.

- ¿Te gustó lo que viste?-le digo al oído.

-Sí...No...yo...es que...-balbucea nerviosa con la respiración entrecortada.

Mis dedos juegan con sus pezones, que pellizco sin hacerles daño. Muerdo su cuello y una de mis manos baja a su pubis, haciendo a un lado el puente de su traje de baño. Toco sin pudor su entrada y la encuentro resbaladiza. Está excitada y lista para entrar en ella. La giro y queda frente a mí.

-No sabes lo que te deseo - su cara refleja, una mezcla de exaltación, lascivia y desconcierto.

-Pero tú estás con Scott. - me dice sin aliento con las pupilas dilatadas y sus mejillas sonrojadas.

- ¿Y qué?, él también te desea -le digo con una sonrisa.

Me mira con los ojos abiertos y abre la boca formando una "O" de sorpresa. Me aprovecho para besarla desesperadamente. Uso mis manos para bajar ese horrible bañador que insistió en comprar. Como esta tan fundida en el beso, no me opone resistencia.

En cuanto la libero de la prenda y dejo libre su cuerpo, mi boca se dirige hasta uno de sus senos y comienzo a chuparlo. Sus tetas son enormes y sus pezones son pequeños. Quiero devorarlos. Nos doy la vuelta, para que no vea que Scott camina con los ojos llenos de lujuria hacia nosotros, pero este se nos une con una sonrisa arrebatadora y la toma por detrás. Pasando sus manos por sus costados hasta alcanzar sus senos mientras yo los lamo y engullo con desesperación. Frida abre los ojos sorprendida y se estremece con el doble contacto.

Ella es la pieza que nos hacía falta. El complemento que tanto hemos esperado.

-Los dos te deseamos cielo -le dice Scott al oído - ¡Joder!, como extrañe tener tus magnificas tetas en mis manos - exclama con vehemencia.

La boca de Scott se prende de su cuello y manosea sus dos firmes senos ofreciéndomelos a mis labios, que no paran de degustarlos.

-Pero no les gustan las mujeres. - dice jadeando.

Esta mujer es tan ingenua. Suelto su pezón con un sonido de ¡plop!, por el vacío creado y me rio.

- ¿Tú crees eso?- digo en tono burlón. Me ve con soslayo un poco perturbada y bastante confundida -Por supuesto que nos gustan las mujeres, preciosa, pero tú particularmente me encantas y quiero perderme en este pequeño cuerpo delicioso que tienes.

Scott la jala y la voltea. Él no la ha besado como yo. Estas últimas semanas cada vez que la ocasión lo permite, le he robado varios besos con el pretexto de mostrarnos ante los paparazis que somos una feliz pareja. Así que lo hace con loca desesperación. Primero le da un pequeño mordisco y luego arremete dentro de su garganta como si quisiera consumirla.

Estoy tan duro que creo que voy a terminar con el solo roce de sus nalgas contra mi miembro. Necesitamos salir de la alberca.

¡La quiero en una cama ya!

-Vámonos de aquí, no aguanto más -murmuro. Scott asiente. La abrazo y salgo con ella a cuestas. Frida comienza a chillar al verse suspendida en el aire.

- ¡¿Grant estás demente!? ¡Estoy desnuda!

-No hay nadie, estamos completamente solos -afirmo.

El agua escurre por nuestros cuerpos pero no importa. Recorro a grandes zancadas la sala y llego a nuestra habitación. La acuesto en la cama y de inmediato la jalo de las caderas para abrir sus piernas y colocarme frente a ella.

Frida se lleva las manos a los pechos en un ridículo intento por cubrirse. Scott se sienta en la cabecera y quita sus manos suavemente, pero ella levanta la cabeza y nos mira con incredulidad.

-Mírame preciosa. - baja su vista y se encuentra con la mía. Puedo leer sus expresiones. Es tan fácil hacerlo, porque en su rostro se reflejan todos sus estados de ánimo.

-Te deseamos como nunca lo habíamos hecho con una mujer, pero esto no ocurrirá si tú no quieres -le aseguro.

-No es que no los desee, pero tengo miedo...- su voz es insegura.

-No tengas miedo. Puedes confiar en nosotros. Vamos a cuidarte como lo más preciado que la vida nos puso en nuestro camino -traga saliva y luego asiente.

- ¿Alguna vez has estado con dos hombres?

-No...nunca...yo de hecho...hace mucho que no...- Scott baja su cabeza y le da un beso en los labios, tomando su cara con las manos. Acallando sus temores y dudas.

-No tienes que dudar, esto será muy bueno para ti y para todos. Tu placer es lo más importante para nosotros preciosa. Si tú disfrutas, también lo haremos nosotros. Relájate y déjate llevar.

La jalo de las piernas y bajo mi cabeza entre sus muslos. Scott toma con sus manos uno de sus senos y comienza a besarlo con suavidad. Por mi parte llego hasta su pubis y lo mordisqueo. El cuerpo de Frida se tensa como una cuerda. Se arquea cuando introduzco mi lengua en su canal y separo sus labios vaginales con mis dedos, para darme acceso a su clítoris.

Me recuesto sobre la cama y me aferro a sus muslos, que están abiertos dándome entrada. Entierro mi cara entre sus pliegues y comienzo a succionar ese sensible nudo de nervios.

Los gemidos de Frida llenan la habitación. Su cuerpo se retuerce por la sobrecarga de estimulación que está recibiendo. Scott sigue sin darle tregua. Entre sus senos y su cuello, por lo que aprovecho para deshacerme de mis pantalones cortos y quedar desnudo. Regreso de inmediato para seguir con la misión que tengo que cumplir, hacer que se corra.

Continúo atacando con mi lengua, hasta que un grito gutural rompe el silencio en la habitación. Los espasmos toman a Frida con tanta fuerza, que su cuerpo vibra y se sacude. Su piel se eriza, y los quejidos por los remanentes del clímax, siguen saliendo de sus labios.

La imagen que tengo frente a mis ojos, es exquisita. Frida totalmente desnuda y expuesta. Sus piernas abiertas y su sexo empapado de mi saliva mezclado de sus fluidos. Scott desnudo entregado a darle placer. Mientras, ella nos recibe, abierta a nuestros deseos.

Tomo mi erección punzante en la mano, y me restregó en su entrada lubricada e hinchada, lista para recibirme.

Abro el cajón y saco una tira de condones, tomo un par y le aviento uno a Scott que lo toma y me hace una mueca. Odia los condones pero no voy a correr ningún riesgo, más adelante nos desharemos de ellos.

Lo abro con los dientes y lo deslizo con premura por mi eje. Mi pene que está en las puertas del cielo, se desliza y es arropado por un calor y una fricción deliciosa, que es casi dolorosa. Me acomodo, la tomo de las nalgas para abrirla más y levantarla sobre mis muslos. La cabeza de mi pene se abre paso de apoco, encontrando resistencia a su paso.

- ¿A pasado mucho tiempo?- le pregunto con un quejido.

Está increíblemente apretada, y muy tensa. Me detengo para no hacerle daño. Me replegó para regresar de nuevo en un intento, por entrar un poco más, todavía llevo ni la mitad del camino recorrido y tengo la imperiosa necesidad de clavarme hasta lo más profundo.

-Sí, más de cuatro años... -susurra.

¡Joder, 4 malditos años! Esta chica es célibe, ¿pero qué demonios pasa con los imbéciles que están a su alrededor?

-Relájate cielo, no te tenses -le dice Scott -.Tómame en tu boca por favor -miro la erección de Scott que acerca a su cara, pidiendo permiso. Frida obedientemente, levanta su mano y lo toma con ella, para subir y bajar pausadamente.

Scott descansa sus palmas sobre el colchón. Frida desliza su mano con cuidado para finalmente meterlo en su boca y comenzar a chupar.

Mientras yo, me muevo lentamente ensanchando su interior, hasta que logro mi objetivo, y entro hasta lo más recóndito, encontrándome con un tope que choca contra mi glande que me lleva al éxtasis más glorioso que he sentido.

No hay más a donde llegar, un pequeño pedazo de carne, me bloquea mi intrusión y me recibe generando un placer más allá de todas mis expectativas. Me engancho en ese deleite adictivo, entro y salgo con desesperación. Cada embestida me eleva hasta niveles insospechados de frenesí.

Mis gruñidos y gemidos de Scott resuenan con violencia en la habitación. Me pierdo en mi propio placer, que apenas me percato de los gimoteos ahogados de Frida. Que succiona con fervor el pene de Scott que se vuelve loco de gusto.

Agarro sus caderas elevadas y marco un ritmo perfecto. Mi pelvis rosa de lleno contra su clítoris y bombeo con fuerza, una y otra vez. No cierro los ojos, quiero contemplar como tres cuerpos llegan al éxtasis. Juntos y de forma sincronizada, entregándonos por completo.

-Oh es esto es el jodido cielo -declaro jadeante.

Me inclino sobre su pecho y lamo sus pezones. Pierdo la noción del tiempo y espacio hasta que exploto. Me levanto para que Scott salga de la boca de Frida y comience a eyacular sobre sus senos.

- ¡Más rápido, más rápido!, apriétame con fuerza por favor. - Scott suplica con voz estrangulada a Frida, que tiene su pene entre sus manos. Los chorros de esperma siguen cayendo sobre su abdomen hasta que su miembro se retrae. Mi cuerpo sigue vibrando con la liberación y mi corazón retumba con furia.

Me incorporo con cuidado, dejando su interior. Veo su cuerpo sonrojado y lleno de los fluidos de Scott, por lo que entro al baño con una toalla húmeda para limpiarla y tirar el jodido condón.

La escena que me recibe me pone al cien. Scott tiene a Frida entre sus brazos mientras la acaricia y la besa. Me acerco y me hago espacio a su costado.

- ¿Cómo te sientes?- le pregunto interesado en conocer su experiencia.

-Eso fue...es lo más intenso que he vivido en toda mi existencia -me contesta con los ojos encendidos. Su pelo está alborotado y sus labios hinchados.

-Voy a limpiar este desastre -le digo con una sonrisa. Tomo la toalla y la paso con suavidad por sus senos, hasta que los dejo libres de cualquier pegoste.

-No es por menospreciarte Grant, pero esta mujer tiene una boca que me vuelve loco.

-Pues tiene un coño, que vale su peso en oro.

- ¡Ey estoy aquí!, ¡Dejen de decir esas cosas! -chilla apenada. Se tapa la cara y comienza a reírse.

-Vuelvo en un momento, voy limpiarme -asiento y Scott se levanta y nos deja en la cama.

-Ven acá, chica tímida -baja las manos y me sonríe.

Abro mis brazos para que se acomode. Tomo una de sus manos y la coloco sobre la mía. La diferencia es enorme. Le huelo la piel de sus brazos delgados y morenos. Adoro el olor del jazmín y la madreselva, el olfato es uno de los sentidos que más disfruto y huele exquisito. Toda ella es delicada y suave bajo mis dedos.

- ¿Te duele algo, te encuentras bien? -mi preocupación es genuina, luego de lo difícil que fue abrirme paso.

-Más que bien - me asegura sonriente. Agarra mi antebrazo y toca mi tatuaje.

-Nunca te había visto este tatuaje, ¿por qué una brújula?

- Me lo hice en un tiempo en donde me sentía perdido. Así que busqué algo que me regresara al camino correcto.

- ¿Tuviste problemas con drogas? -me pregunta en un susurro, atenta viendo mi tatuaje, delineándolo con la yema de sus dedos. Sus caricias me encantan.

Esa brújula es el recordatorio de lo que fui. Me mantiene día tras día, sin olvidar que puedo perderme otra vez, si dejo que la fama y el dinero me lleven por caminos oscuros.

-No propiamente, tuve problemas de juicio. No te puedo negar que probé las drogas y alcohol a raudales, pero mis malas decisiones eran peor que cualquier adicción.

La pego a mi pecho y la miro con detenimiento. En ese momento, Scott llega y se une a nuestra conversación post-coito. Se acuesta detrás de Frida y le besa el cuello.

- ¿Cómo estás cielo?- le pregunta con ternura.

Hay que reconocer, que Scott es un tipo amoroso y sensible, mi opuesto. Yo siempre he sido más carnal y obsceno, uso un lenguaje bastante soez y crudo, pero Frida libera el hombre cariñoso que hay en mí.

-Bien, muy bien. Confundida, pero bien...-entiendo a Frida, es difícil entender la relación entre dos hombres, pero lo es más cuando dos hombres quieren tener a la misma mujer. Simplemente hay que aceptar, que cada quien tiene necesidades diferentes.

-Mucha gente, no entiende nuestras preferencias, pero aunque amo a Scott y el me ama, siempre hemos buscado y necesitado a una mujer que nos una. Que forme nuestro triangulo perfecto -Frida me ve con desconcierto, por lo que sigo explicando -. Nuestro triangulo perfecto: es en el que podamos compartir a la mujer que nos equilibrará y que nos completará.

-Pero normalmente en los triángulos amorosos, siempre hay traición de por medio...- interviene sopesando mis palabras.

-Eso ocurre, porque una de las tres personas, no está enterada que hay un tercero existente, pero en este caso, no estamos traicionando a nadie, porque queremos abiertamente compartir nuestra sexualidad entre todos.

- ¡Ohh!...nunca lo había visto así... - reflexiona.

En las semanas que he conocido a Frida, me he dado cuenta que no es una estrecha de mente, y piensa de forma abierta. Aceptando las diferencias, y respetando lo que cada quien desea hacer con su vida.

-Tú eres diferente. Encontramos algo que estuvimos buscando y creíamos imposible.

-No entiendo -las manos de Scott bajan hasta sus partes íntimas y ella jadea.

- ¿Estas adolorida cielo?, el pene de este chico es brutalmente delicioso - sonrió y le guiño un ojo.

-Un poco sensible, nada más...- dice Frida con una risita nerviosa.

Acerco mi cara hasta darle un beso en los labios a Scott que sigue magreando a Frida. La aplastamos en una especie de sándwich. Roso mi pene en su trasero y ella se tensa.

-Abre las piernas cielo, quiero saber lo que es estar dentro de ti. - Scott se enfunda el condón que le di, levanta una de sus piernas y la pasa por su cadera para penetrarla lentamente.

Frida deja caer su cabeza contra mi pecho y la abrazo, tomo mi erección y la froto entre sus nalgas. Tengo que contener las ganas de penetrar ese delicioso trasero, que será mío, pero que tengo que preparar, para que pueda recibirme.

-Ohh, esto es muchísimo mejor, estás tan apretada -gruñe Scott.

Frida brinca cuando siente, cuando coloco la punta de mi pene en su entrada trasera, pero no la penetro, solo dejo que se frote entre los cachetes de sus nalgas y me masturbo con ellas.

-Tranquila, hoy no estas lista para tomarme por ahí, pero pronto lo harás...-le digo al oído.

Dejo besos en su cuello y la acaricio de arriba abajo. Scott, bombea enérgicamente. Hasta que no puedo más, luego de encenderme con esas increíbles nalgas. La levanto y la coloco a cuatro patas, Scott se coloca detrás de ella, para permitirme que Frida me tome con la boca.

El hijo de puta de Scott tiene razón, su boca está a punto de hacer volar mi cabeza.

-Sigue así preciosa, chúpalo con fuerza, déjame entrar, relaja tu garganta un poco más -le suplico.

Mis caderas toman vida propia, y se mueven al compás de las envestidas de Scott, el calor y la humedad de la boca de Frida es una deliciosa tortura.

Meto mis manos entre sus cabellos y sigo entrando y saliendo. Sus chupetones son fuertes y mi carne se enardece. Un grito de agonía sale de los labios de Scott. Frida, tiembla cuando el orgasmo la atraviesa y yo aprovecho para sacar mi miembro de su boca y darle la vuelta, cuando Scott se retira.

Con avidez saco un nuevo preservativo y creo que si seguimos así tendré que comprar otra maldita caja. Tomo un bote de lubricante, vacío gel sobre mi palma y froto mi erección de arriba abajo.

Listo, vuelvo a entrar de una sola estocada, y aunque el pene de Scott es grande no se compara con el mío, por lo que vuelvo a estirarla para enterrarme otra vez. El sexo de Frida está resbaloso y más lubricado, por lo que me permite ser un poco brusco.

Entro y salgo con fuerza, liberando mis deseos más profundos. Me siento en llamas, pego mis labios sobre su espalda y le doy besos ligeros en la columna, pasando mis manos por su cintura y cerniéndome sobre su cuerpo voluptuoso.

La clavo sobre el colchón si piedad, hasta que Frida grita cuando tiene nuevamente un orgasmo. Pego mi cara sobre su hombro y me vengo con un aullido brutal, que me cimbra de pies a cabeza. Caímos rendidos en la cama los tres. Me acuesto sobre mi espalda y la jalo sobre mi pecho, mientras Scott la abraza por detrás. Este es el nirvana y lo he tocado con los dedos.

Abro los ojos y me doy cuenta de donde me encuentro. La neblina de lujuria en la que me encontraba hace unas horas, se ha disipado y un baldazo de realidad me cae como agua del ártico.

¡Qué demonios hice!

¡Esto no es un sueño erótico, no para nada, es jodidamente real!

Me di permiso de ser inmoral e impúdica, y disfrutar de ese pecado capital. No culparé a nadie, porque simplemente no pensé, por una vez en vida no pensé en las consecuencias. Estaba tan cachonda que me dejé llevar, y debo admitir que mi cuerpo experimento, niveles insospechados de placer.

Me sentí como una ninfómana, incapaz de saciar mis ardores carnales. Pero no fue con cualquiera, no tenía que venir a complicar la ecuación, acostándome con ellos y con los dos. Que aparte de ser físicamente esculturales, son increíblemente habilidosos en las artes amatorias.

¡Bien Frida!, de aquí a estrella porno.

Todavía me cuesta asimilar lo que ha pasado entre los tres. Parece como si mis más oscuros deseos, se hubieran vuelto realidad. Verlos hacer el amor, me llevó a un estado de lujuria y desenfreno, que cuando cayeron sobre mi cuerpo, no pude resistir.

No quiero justificarme, pero verlo durante estas semanas fue una autentica tortura. Debo admitir que una de mis fantasías era tener sexo con dos hombres. Creo que la mayoría de las mujeres hemos tenido alguna vez la curiosidad de saber que se sentirá, estar con dos hombres a la vez, pero de pensarlo a realizarlo había mucha diferencia.

Ayer por unas horas, solo fuimos tres cuerpos en perfecta sincrónica. Brazos, piernas y bocas, que nos devoramos los unos a los otros. Juntos alcanzamos un placer difícil de experimentar. Estuve con mi novio por tres años, y puedo contar con los dedos de las manos las veces que llegué al orgasmo. Pero hoy a plena luz del día, se me acabó el valor.

Sí, no seré hipócrita negando que disfrute muchísimo, pero no todo en la vida es placer y hay mucho en juego: mi familia, mis hermanos, mi trabajo.

Tantas cosas que puedo perder, que me aterro de solo pensarlo.

Me despiertan unos besos que recorren la parte trasera de mi cuello. Abro los ojos y siento una descarga eléctrica que me paraliza.

¡Necesito salir de aquí, tengo que hacerlo!

El que me besa, es Grant que se encuentra acurrucado detrás de mí, porque Scott sigue dormido.

-Hola preciosa -me susurra al oído.

Me estremezco y hago lo único que se me ocurre. Me deslizo de la cama y salgo de un brinco completamente desnuda. Corro a mi habitación y cierro la puerta con llave, para irme directo a la regadera.

Abro el agua fría y meto la cabeza debajo del chorro. Recargo mis manos sobre la pared de mármol, para que mi corazón acelerado se calme un poco. No es que sea una damisela virginal, pero las consecuencias pueden ser catastróficas.

Tomo el champo y vacío un chorro generoso sobe mi palma. Me tallo la cabeza haciendo suficiente espuma, cuando deslizo mi mano entre mis piernas para limpiarme, siento una punzada de escozor en mis partes nobles y hago una mueca.

Una vez enjabonada, dejo que el agua se aclare. Me quedo quieta y es como si una película porno pasara en mi cabeza y sonrió con malicia. Sin poder evitarlo, suelto una carcajada, ¡bien Frida!, nada mal para una mujer que no conseguía ni una cita, hace unos meses.

¡Creo que me he vuelto loca!, no sé si brincar de alegría o llorar por la metida de pata descomunal.

¿Cómo voy a verlos a la cara otra vez?, aunque después de todo somos adultos, ¿verdad?

¡Dios!, me siento en el piso y cierro los ojos, con mi mente totalmente confundida.

El cuerpo de Frida se envara y de pronto desaparece de mi vista. Observo cómicamente, como se escurre por la cama, hasta que sale por los pies. Abandona desnuda la habitación y azota la puerta.

- ¿Qué demonios ocurrió? -Scott se sienta de golpe sobre la cama y me pregunta alterado.

-Sucede que nuestra chica, salió huyendo -le explico con una carcajada.

Scott levanta la sabana y deja la cama, desnudo. Tal cual estoy también. Yo que creí que podíamos repetir antes de cenar algo.

- ¿A dónde vas? - paso mis manos sobre la cabeza.

- ¿Cómo que a dónde?, a buscarla, ¿por qué se fue?

-Déjala que se calme, no puede irse a ningún lado. -le explico.

Pero Scott obviamente no me hace caso y sale de la habitación. Sonrió de oreja a oreja, porque no tardara en regresar. Casi de inmediato Scott vuelve con una mueca en el rostro.

-Cerró la puerta de su cuarto -brama alterado.

-Ven hombre, vamos a tomarlo con calma -regresa a la cama y se acuesta a mi lado, bastante desconcertado.

- ¿Por qué estás tan tranquilo?, ¿qué pasa si se arrepintió?- me cuestiona lleno de miedo. Lo jalo a mis brazos y le doy un beso en los labios.

-Ten paciencia. Es normal que reaccionara de esta forma, te aseguro que no está arrepentida, solo está asustada -acoto convencido.

Aunque no tengo mucho tiempo conociéndola, puedo comprender sus temores. Tiene un par de niños que son su responsabilidad, y entiendo que teme por su estabilidad económica y emocional.

- ¿Cómo la convenceremos? -me pregunta lleno de dudas.

-Siendo honestos, para que se dé cuenta de nuestras verdaderas intenciones.

- ¿Y si no funciona?

-Entonces no saldremos de esta casa hasta que cambie de opinión - sonrío con malicia y logro que Scott vea todo con optimismo. Ahora vamos a ducharnos porque tengo mucha hambre.

Salimos vestidos con el cabello húmedo y nos vamos a la cocina, donde encontramos una ensalada de langostinos con piña, brochetas de camarón asadas y pinchos de frutas. Nos llevamos la comida al comedor exterior y ponemos la mesa, esperando a nuestra novia fugitiva.

Cuando mis manos se vuelven como pasas, creo que es momento de abandonar la regadera. Afuera me seco el cabello y aunque quiero seguir perdiendo el tiempo no puedo, así que salgo a buscar en mi maleta un pantalón de yoga y una camiseta larga. Me cambio y me calzo mis sandalias.

Es de noche, no tengo idea de cuantas horas han transcurrido, pero mi estómago traicionero hace ruidos de agonía. Estoy en un dilema, no quiero salir, pero no soy buena para aguantarme el hambre.

¿Dios, porque me hiciste tan débil?

Abro la puerta y me asomo al pasillo. No hay moros en la costa, así que con pasos cautelosos avanzo. Todo parece vacío. Las luces están apagadas. Es raro, pero tal vez salieron.

Me voy directo a la cocina, Grant mencionó que las alacenas estaban llenas, algo debo de encontrar. Tal vez pueda agarrar algún paquete de galletas y coger un poco de leche, para volver al cuarto.

No es muy maduro de mi parte, pero pudiera ser que me haga como que no pasó nada, ¿verdad?

En penumbras distingo mi objetivo. El refrigerador industrial de acero inoxidable, me llama. Abro la puerta y me inclino para buscar algo que pueda saciar mi sed. Maravillada, veo que está lleno de bebidas, fruta y embutidos.

Cojo un bote de coca cero y la abro. Le doy un trago y suelto un ligero suspiro. Siento que me regreso el alma al cuerpo.

- Veo que estas sedienta -una voz ronca como de ultratumba me pregunta y pego un grito, eso sí, sin la lata de soda.

La luz se enciende y cuando volteo, miro a Grant cruzado de brazos y a su lado está Scott. Los dos me miran severamente.

- ¡Me quieren matar de un susto! -chillo, llevándome las manos al pecho.

- ¿Nosotros?, tú eres la que estás aquí con las luces apagadas, escondiéndote -indica Grant levantando una ceja con los ojos entrecerrados y una sonrisa socarrona.

-No me estoy escondiendo, es que pensé, verdad pues, que no había nadie -contesto atropelladamente, miento descaradamente quitándole importancia.

-Ven, la comida esta lista, todos tenemos hambre -se adelanta Scott, me quita la lata de la manos y me coge de la mano.

Me jala sin darme oportunidad de replicar. En la terraza veo una mesa llena de platos que al verlos se me hace agua la boca. Olvido mi renuencia, al ver los camarones gigantes que están en una brochetas, tomo un plato y me sirvo un par, agarro un tenedor y saco los camarones, morrones y trozos de pina tronchados.

Pincho un camarón y lo meto en un poco de salsa oscura, que están en unos platitos y le doy un mordisco emitiendo un gemido.

¡Está delicioso!

Una risita me saca de mi trance gastronómico, observo con desconfianza a Scott y Grant que tienen una gran sonrisa en los labios. Me enderezo y tomo una servilleta, para limpiarme los labios. Levanto la copa de agua mineral que esta frente a mi plato y le doy un trago.

-Me alegro que te haya gustado. Tenemos que alimentarte, porque te dejamos muy desgastada.

Siento como el gas me sube por la nariz y comienzo a toser. Una mano, me palmea la espalda, es Scott.

- ¿Estás bien? -asiento -. Bien sigue, comiendo. Grant tiene razón, debes estar cansada, por eso hoy vamos a comer tranquilamente y tomarnos unas copas, para contemplar el mar, pero te advierto cielo, no vas a correr a ningún lado -me advierte con la tranquilidad del mundo.

Abro la boca pero la cierro cuando veo que Grant saca una llave y me loa muestra.

- ¿Ves esto?

-Sí...-contesto con un hilo de voz.

-Es la llave maestra de toda la casa, así que no vuelvas a cerrar la puerta preciosa, porque de todas formas vamos a entrar -arremete contundente.

-Lo que ocurre, es que yo creo...-intento explicar, pero no me dejan.

-Cielo, no tengas miedo. Danos tiempo, vamos a tomarnos esto con calma. Somos adultos, pero entendemos que puedes tener muchas dudas, pero si nos comunicamos podemos solucionar cualquier cosa -me explica con voz suave y cariño. No esperaba menos de Scott.

- ¿Ves que fácil es arreglar esto, como personas civilizadas?, así que hoy vas a dormir con nosotros fin de la discusión - Grant me aclara, con un movimiento de manos.

- ¿Qué paso con tomarlo con calma?-chillo incrédula.

-Preciosa estoy calmado -replica condescendiente, con una sonrisa ladina, y da por zanjado el tema.

Scott se levanta y me sirve una copa de vino blanco. Comienzan a platicar con los planes para el día de mañana, y siento que caí en la dimensión desconocida. Me llevo la copa a los labios y le doy un buen trajo, necesito alcohol, definitivamente.

¿En qué me he metido?

Capítulo Catorce

Frida se queda dormida. Está cansada y no la culpo. La miro olvidándome de contemplar la luna, no sé cuantos minutos han pasado hasta que me encuentro con la sonrisa de Grant, observándome con diversión. Me siento en el cielo y apenas vamos empezando.

-Le diste demasiado vino -le reprocho.

-Lo necesitaba, ya vez que rápido perdió la cabeza. Es mejor que duerma sin sobre analizar las cosas. A veces piensa demasiado -me dice convencido.

Frida es una persona que quiere controlar todo lo que pasa a su alrededor, para sentirse en control, pero no siempre es lo mejor.

- ¿Y qué vamos a hacer mañana? -le expreso preocupado.

-No cometas el mismo error tú también, no te preocupes por algo que no ha ocurrido, un día a la vez -me pide sereno.

Tiene razón, debo dejar mis miedos a un lado. Me muevo para quedar de lado y la observo, embelesado. No creo que tenga ni idea de la profundidad de los sentimientos que tenemos por ella.

-Es perfecta -susurro, para no despertarla. Levanto su mano y tomo un mechón de su cabello color chocolate.

-Lo es, al principio tuve mis dudas, pero debo que aceptar que tenías razón. Es como si hubiéramos estado esperándola -me confiesa.

-Mañana me gustaría salir a cenar, ¿crees que es posible? -le pregunto, con la esperanza que acepte, ya que tuvo un desaguisado con el dueño de mi restaurante favorito en Barbados.

- ¿Quieres ir a Cliff?- pregunta. Asiento con una sonrisa - ¿Y qué me dices de Tides?, también me gusta -me sugiere, pero no se me antoja.

-Háblale a Charles, quiero la terraza privada. No seas rencoroso, ya pasaron dos años. -masculla, pero no me importa, quiero llevarla a ese lugar que es espectacular.

-Está bien, todo lo que hago por ti -declara. Sonríe me acerco, y le doy un beso en los labios.

-Vamos a dormir, mañana nos espera un gran día -Grant se sienta con cuidado y Frida se gira acurrucándose de lado.

-No creo que vaya a despertarse -reflexiono, mientras veo como su pecho sube y baja con una cadencia hipnótica.

-Déjala, yo la llevo a su cama -señala y acepto.

-Nuestra cama -aclaro antes de ponerme de pie también.

-Por supuesto -Grant se agacha y coge a Frida que sigue como peso muerto.

Dejando que pase con una Frida sumida en un sueño profundo, camino detrás de ellos. En la habitación con mi ayuda, la desliza en el centro del colchón y nos acostamos. El cansancio me alcanza y también me duermo.

Dormí tan bien, que despierto muy temprano. Dejo la cama, liberando a Frida de mis brazos y Grant aprovecha llevarla a su pecho. Abre los ojos y me sonríe con pereza. Sabe que necesito ir a correr, así que la abraza y vuelve a dormir. Me visto con pantalones cortos y tenis, me encanta trotar sobre la arena y en Los Ángeles no puedo hacerlo tan seguido.

Empieza a rayar el alba, tomo mis lentes oscuros y salgo. Bajo corriendo los escalones de piedra hasta que toco la arena. El agua del mar es fría, pero el clima es bastante templado como para disfrutar de un chapuzón a esa hora.

Recorro una angosta franja de arena blanca, ya que el acantilado a mis espaldas no me deja mucho espacio. Hasta que unos metros después, la playa se hace un poco más ancha, lo suficiente poder trotar libremente. Ajusto mi reloj y configuro una carrera de diez millas.

El aire es fresco y huele fabuloso, el ruido de las olas es música para mis oídos. Corro y corro sin detenerme, el sol no está lo bastante alto como para quemarme, por lo que el sentir los rayos sobre mi piel, se liberan mis emociones de una forma positiva. Siempre he pensado que si me retiro, podría mudarme a un paraíso como este.

Cuando llego a las cinco millas mi reloj suena avisándome que es tiempo de retornar. Al volver, comienzo a mirar gente que se asoma por los balcones de sus propiedades. Varios yates y catamaranes se visualizan sobre el horizonte, eso me da una magnífica idea. Apenas regreso, hablo al contacto que me rentó la mansión, y le pido que me consiga un catamarán que nos lleve mar adentro para hacer buceo y recorrer la costa.

Sin problema, me envía directo a la marina en Bridgetown, ahí nos esperará una embarcación. A Frida le va a encantar ver las enormes tortugas y delfines.

Subo al segundo piso recorriendo la escalera con zancadas largas. Al entrar a la habitación veo la cama vacía y escucho el agua corriendo. Sonrío para mis adentros. Me encamino al baño y comienzo a desnudarme. Estoy bastante sudado y un baño me caerá de maravilla.

Oigo las risas efusivas y gritos reprendiendo a Grant, me apresuro y entro desnudo directo a la ducha. Veo a desnudo Grant inclinado de espalda, pero apenas puedo ver el cuerpo de Frida, porque la tiene contra la pared.

- ¿Así que empezaron sin mí? -inquiero jugando. Grant se carcajea.

- ¡Me levanto de la cama y me metió a la ducha! -replica indignada.

-Preciosa te recuerdo que ayer te escabulliste, así que no te di tiempo de correr -afirma juguetón. Mi hombre es inteligente.

- ¡Ayúdame!, ¡No Grant!, ahí no me toques -chilla con una risotada sale de los labios de Frida, que se asoma debajo del brazo de Grant.

-Mira que descubrimiento. No sabía que tuviera tan sensibles las rodillas -me explica Grant malévolamente.

-Gracias por el dato -rodeo a Grant y agarro a Frida por la cintura, sacándola de la jaula de los brazos que la tenían rodeada -. Buen día cielo -anuncio alegre.

La cara de la mujer que me volvió loco ayer, está sonrojada y tiene los ojos brillosos.

- ¡Me duele todo! -declara con un gesto de dolor. La beso con fervor y la bajo sobre sus pies.

-Bueno hoy vamos a salir a navegar, así que no tendrás que hacer mucho ejercicio -le explico.

Grant activa la segunda regadera, que tiene la enorme ducha, ya que el agua golpea mi espalda.

-Excelente idea Scott, yo también quiero descansar -interrumpe el hombre a mis espaldas -. Pensé que querrías ir a escalar alguna montaña o hacer algo extremo como te gusta -declara Grant con ironía.

De los dos, soy el que hace más ejercicio al aire libre, pero aunque lo niegue hace una rutina estricta de pesas varias veces a la semana.

Nos lavamos mutuamente, pero no intentamos nada con Frida, debe estar bastante adolorida y además no queremos agobiarla. Una vez fuera de la ducha, ella corre y cambiarse para irnos. Desayunaremos en el puerto algo ligero, para que no le vaya a afectar a su estómago, porque es la primera vez que sube a un catamarán, y pueden ser inestables. Abandonamos la casa, con todas las intenciones de pasar un día relajado y placentero.

Bajo mi mano sobre mi entrepierna y me acomodo el pantalón, estoy duro como una roca. La idea de Scott fue muy buena. Desayunamos en la marina y luego todo el día estuvimos navegando por la costa.

El único puto inconveniente, fue que me tuve que aguantar las ganas de cogerme a Frida y a Scott durante todo el día, resulta que el hombre que nos enviaron para que manejara la jodida embarcación, nunca se retiró ni un minuto del timón. Siempre observando que hacíamos.

No ayudo en nada, que nos reconocieran de inmediato, por lo que Frida amenazó con castrarme si no me portaba bien. La bese y abrace, pero no fue suficiente.

- ¿No podemos cancelar la maldita cena?, podrían enviarnos algo -insisto con molestia.

- ¡Contrólate!, piensa que regresando pasaremos una noche grandiosa, ¿qué crees que no estoy caliente?, pero le conté a Frida del restaurante y muere por conocerlo. Además tuviste la idea brillante de comprarle ese condenado traje de baño. Y te recuerdo, que yo fui el que solo miraba como idiota, cuando le untabas filtro solar por las tetas y el culo, así que jódete -me increpa, cruzándose de brazos y los ojos entrecerrados.

-Muchacho, es mi novia. No podemos dar una nota escandalosa, ¿verdad? -acoto sonriendo cínicamente. Sí que disfruté frotarle una y otra vez la crema con olor a coco.

-Ni me lo recuerdes -resopla y se recarga en el sofá, en el que estamos esperando que baje. Se negó a ducharse con nosotros y se fue a su habitación en donde tiene el equipaje -. No quiero que se termine este fin de semana, estar solos es perfecto, sin que nadie se meta en lo que no le importa, sin justificar nuestros actos -confiesa entre dientes -. Me da miedo que al volver esto termine y Frida no desee seguir con nosotros.

-Creo que le quedo claro que no vamos a permitirlo. Además todavía tenemos algunas semanas en la misma habitación -le recuerdo maliciosamente -. Le dará tiempo para acostumbre a estar con dos hombres, y se dé cuenta que no puede vivir sin nosotros -concluyo con optimismo. Scott es bastante inseguro, pero no lo puedo culpar.

-Me preocupa que piense que solo queremos esto mientras estamos aquí -se gira y aprieta mi mano.

-No te preocupes. Le dejaremos claro que esto no es solo la calentura del momento. Que esto es a largo plazo -insisto.

- ¿Sabes?, había perdido la esperanza de encontrar a la mujer indicada, y todo ha encajado a la perfección.

-Te dije que le encontraríamos, y en este caso, ella nos encontró a nosotros -acepto con emoción, me acerco y le doy un beso en los labios -. Vamos bien, solo debemos ser claros y un poco pacientes.

Frida atraviesa la sala y nos mira sonriente. Su cabello oscuro está suelto con ondas en las puntas. Lleva un vestido amarillo estampado con flores, que tiene las copas del busto entrecruzadas, ceñidas con una tira de flores debajo de ellas, no es pegado a su cuerpo, más bien es suelto y le llega hasta las rodillas.

Su piel se ve luminosa y aún más bronceada, por el sol que tomamos el día hoy, eso provoca que sus ojos verdes, parezcan más claros todavía. Se ve muy hermosa. Tiene una belleza exótica que me fascina.

Me levanto y la atraigo a mis brazos. No puedo apartar mis manos de su cuerpo.

-Luces espectacular, te ves más bronceada -le digo. Le beso suavemente, si me apasiono demasiado, le arrancaré el vestido.

-Gracias -dice alisándose la tela de sus costados. Sus zapatos son sandalias de tiras delgadas, con un tacón no muy alto.

-Te doy la razón, el sol te ama -Scott se acerca y la besa tiernamente, luego se gira y me da un beso que correspondo. Mis dos sabores favoritos ahora son menta y fresa. Así sabe cada uno de mis amantes.

-Vámonos, nos están esperando -no quiero demorar más este tormento por más tiempo. Dejo que Scott tome la mano de nuestra chica, no voy a acapararla todo el tiempo.

Llegamos a Cliff y el anfitrión nos conduce a un balcón en el tercer piso, alejado de las miradas curiosas. El lugar es magnífico y la vista espectacular. Es como un barco antiguo, enclavado a la orilla de la playa sobre una pequeña elevación rocosa. Su especialidad es la comida francesa, con influencia caribeña y asiática. Tengo que admitir, que es una verdadera delicia.

Subimos las escaleras y tomo a Frida por la cintura, mientras Scott se adelanta. El lugar está muy concurrido, música de Bossa Nova suena por los parlantes. Cruzamos el bar, y continuamos hasta nuestra mesa. Las olas azotan con fuerza y rugen con ímpetu. Decenas de antorchas rodean los tres niveles del restaurante creando una atmosfera muy romántica. La mesa cuadrada tiene en el centro un cilindro de vidrio y dentro una vela que apenas ilumina.

-Esto es hermoso -exclama nuestra chica, admirando el lugar con detalle. Es un restaurante con una vista impresionante y la atmosfera es magnífica.

Un mesero se acerca y le abre la silla para que tome asiento. En cuanto lo hace, le coloca una servilleta sobre el regazo.

-Y la comida es deliciosa -agrego. Tengo que admitir, que Charles contrata excelentes chefs, aunque sea un cabrón.

-Te recomiendo, los ravioles rellenos de camarón con salda de coco y parmesano, están deliciosos -le sugiere Scott. Le encanta la pasta igual que a mí.

-Ya me abriste el apetito -replica Frida mientras toma la carta y lee el menú.

El sommelier nos lleva una botella de champagne Bollinger, que ordené desde la reserva. Este día será memorable para nosotros. Necesitamos brindar, por el amor que llegó de forma tan inesperada. El hombre descorcha la botella y nos sirve, luego la mete la regresa al hielo en la cubitera. Después de agradecerle de retira con una reverencia. Levanto mi copa para hacer un brindis.

-Voy a brindar por ti -le digo seductoramente.

- ¿Por mí? -pregunta con curiosidad.

-Sí, por una mujer maravillosa. Que ha entrado en nuestras vidas, como un faro de esperanza.

-Porque por fin te encontramos cielo -contesta Scott. Tomándole una mano.

- ¿A qué se refieren? -murmura sin comprender.

-Esto no es solo sexo -le explica Scott -. Queremos tener una relación contigo. Eres lo que hemos anhelado por mucho tiempo -ella nos mira con sorpresa.

-Te lo dije en la cama preciosa, no eran palabras vacías. Eres parte de nuestro triángulo perfecto.

- Pero yo... -replica dudosa.

-Necesitamos a una compañera, para compartir nuestro amor con ella -la interrumpo con premura.

- ¿Qué somos homosexuales? mucha gente lo piensa, pero no podemos ir por la vida dando explicaciones -le aclara Scott.

- Pero tener una relación así, ¿es posible? -inquiere. Es normal que tenga esas dudas, incluso yo las llegué a tener.

-Que sea posible, depende de nosotros. Lo importante es nuestra felicidad. No le hacemos daño a nadie, pero entendemos de las implicaciones que esto conlleva. Te estamos ofreciendo un compromiso real y honesto. Aquí nadie engañará a nadie, lo único que deseamos es tener una compañera, que llene ese vacío que hemos tenido durante tanto tiempo -le explico.

-Lo que nos interesa, es saber tu opinión -lanza Scott esperanzado.

¿Será tan difícil que nos acepte?

Baja la mirada a sus manos y se las frota. Es más que obvio que está buscando las palabras adecuadas. Scott se remueve nervioso y así me siento también, pero trato de disimularlo. Guarda silencio unos segundos luego respira lentamente, como agarrando valor.

-Me apena decirlo... pero he fantaseado con esto los últimos días, aunque es nuevo para mí. No creí que un tipo de relación así fuera posible. Ni siquiera tengo experiencia en las relaciones normales -dice encogiéndose de hombros -. No es algo fácil de asimilar.

- ¿Por qué no has salido con nadie más? -le preguntó Scott.

-Como te dije. Me hice cargo de mis hermanos, dejé la universidad y conseguí un empleo de tiempo completo. Mi novio estudiaba conmigo, pero cada vez fue más difícil vernos por nuestros horarios. Al cabo de tres meses rompimos, me dijo que no le dedicaba el tiempo que se merecía y que no estaba dispuesto, a cargar con una mujer, que tenía dos niños a quien cuidar -confiesa con tristeza.

-Qué hijo de puta -exclama Scott con furia.

-Lo siento preciosa. Lamento que hayas tenido una experiencia con un cabrón egoísta. No quiero que te asustes y pienses demasiado, ¿qué te parece si nos damos la oportunidad de conocernos?

- ¿Más?-exclama Frida exageradamente.

-Te aseguro que no he terminado de conocerte -le digo sonriendo pícaramente.

-Grant lo dice en serio, danos una oportunidad. Es todo lo que te pedimos -agrega Scott suavemente utilizando esos ojos que pone cuando quiere conseguir algo, y es muy bueno en ello. Ella nos mira arrugando la frente, meditando nuestras palabras.

-Solo tengo una preocupación -agrega uniendo sus manos sobre la mesa.

- ¿Cuál es? -cuestiono apresuradamente.

-Como saben, tengo dos hermanos. No quiero parecer...una mujer...no sé cómo decirlo. -murmura nerviosa.

-Ni siquiera lo menciones. Esta puede ser una relación diferente, pero el compromiso entre nosotros es el mismo, que en una relación normal -le aclaro.

-Queremos lo que todos quieren, encontrar una mujer con la que podamos compartir nuestra vida y formar una familia -replica Scott.

Nos mira sorprendida, asimilando nuestros argumentos.

-No estoy diciendo que no, pero tampoco que sí -aclara levantando su mano -. Primero necesito comprender que desean, ¿cómo puede ser, que dos hombres tan hermosos, quieran una relación conmigo?, uno que es como un ángel, y el otro un demonio que te incita al pecado -se lleva una mano a su barbilla y entrecierra los ojos -. ¿No me están jugando una broma verdad? -me rio con su comentario.

Le tomo la mano y la llevo a mis labios, mientras niego con la cabeza.

-Te daremos el tiempo que necesites, pero estás muy equivocada por creer que no eres especial. Eres una mujer hermosa, no te menosprecies nunca y gracias por el cumplido -enarco una ceja -. ¿Así que piensas que soy como un demonio? -pregunto animado.

Frida suelta una carcajada, y entrecierra los ojos viéndome de forma divertida. Me encanta verla relajada.

-¡Por supuesto que pienso eso!, eres la mente siniestra en esto -me acusa burlona -. Aunque aquí ricitos, no se queda atrás -agrega con tono juguetón.

- ¿Me dijiste ricitos? - masculla Scott incrédulo, con una sonrisa contenida.

- ¡Chico eres el ángel!, no lo olvides y los angelitos siempre tienen ricitos, pero son muy lindos -señala guiñándole un ojo.

Disfrutamos de cena exquisita, a base de mariscos, acompañado por una deliciosa botella fría de Bollinger. El champagne hizo que Frida soltara un poco más la lengua. Expresó claramente sus temores, una relación con ambos que se hiciera pública, la colocaría en una posición vulnerable y lo entendimos. Nos dejó bien claro que sus hermanos son su prioridad y que no puede exponerlos.

Después de poner los puntos sobre las íes, nos comprometimos, a mantener ante el mundo una relación entre los dos solamente. Convencí a Scott, que sería lo más apropiado y aunque renuente aceptó. Hicimos un pacto entre los tres, que nos encargaríamos de cumplir.

Ya con unas copas de más, Frida se entristeció, cuando nos contó que no verá a sus niños para navidad. Verla sufrir me conmovió y me alteró a partes iguales. Eso tendrá que arreglarse, no permitiré que nada la angustie.

Charlamos y reímos olvidándonos del mundo. Ahí solo existíamos los tres juntos. Luego de unas horas regresamos a la villa ya con unas copas encima y calientes como el infierno.

Capítulo Quince

Enredada entre dos cuerpos desnudos, me levanto con cuidado de no despertarlos. Regreso a mi habitación, estoy pegajosa por todas partes. Estar con dos hombres, es una experiencia más allá de mis fantasías más impúdicas, pero terriblemente desgastante.

Me siento un poco más tranquila, anoche me dejaron muchas cosas claras. Estoy consciente, que sigue siendo una relación prohibida y hasta condenable, pero es una relación, no importa que no sea muy tradicional.

Además, yo no podría separar los sentimientos del sexo, ya que en estas semanas han crecido sin poder detenerlos. Adoré a Scott desde el principio y aunque tuve algunas desavenencias con Grant, terminó conquistándome.

Es por demás decir, que el sexo es fuera de este mundo. Nunca creí, que pudiera ser tan placentero, pero siento que verdaderamente tenemos una conexión entre los tres. Cuando regresamos hicimos el amor toda la noche, probando posiciones y haciendo cosas, que pensé jamás me atrevería a probar, pero con ellos es diferente.

Nunca me sentí utilizada, me hicieron sentir venerada, amada. Observarlos juntos, fue todo un espectáculo, es tanto su amor que pueden compartirlo conmigo, y eso lo convirtió una experiencia maravillosa. Aunque fue agotador, el cansancio es bien recibido.

Me meto a la ducha y tomo un baño rápido. Una vez limpia, agarro una toalla y salgo de la regadera. Frente al lavabo, busco mi cepillo para desenredarme el cabello, que ya está demasiado largo. Repaso mi imagen desalineada, y sigo sin entender, ¿qué es lo que vieron en mí?

Soy una chica normalita. No una belleza de pasarela. Ni una conejita de playboy. Ni soy alta, ni soy talla cero. Ni tengo unas piernas kilométricas y no es por infravalorarme, pero soy realista.

Aparte me pregunto, ¿qué pasa si nos descubren?, ¿me tacharán de puta e indecente por estar con dos hombres?, aunque me duela admitirlo, es lo más seguro. Seamos honestos, la sociedad siempre ataca a las mujeres, y las condena socialmente, mientras los hombres son los que quedan mejor parados.

Aun con todo en contra, me ha sido imposible no caer entre sus brazos. Tienen todo lo que una mujer puede desear, pero ya no nada más es sexo. Quieren que les entregue mi corazón, y eso me aterra más.

Sin olvidar, que deberé darles la cara a mis hermanos, ¿cómo un niño puede procesar una relación de esta naturaleza?, ¿podrán manejarlo, sin que les cause algún trauma psicológico?

Sacudo la cabeza y dejo de pensar una y otra vez. Como siempre, me encanta atormentarme por adelantado.

Me enfundo en unos pantalones cortos, y una blusa de tirantes. Camino hasta a la cocina, con una resaca espantosa, debido al champán. Necesito algo que me alivie este malestar. Necesito café, ¡mi cuerpo lo pide a gritos!

Como no tengo ganas de salir, prepararé el desayuno, pero primero cargo la cafetera y la enciendo. Busco en las alacenas y saco los ingredientes. Rápidamente, hago una pila de pancakes, frio todo el tocino que me encuentro y agrego unas cuantas salchichas.

Cuando tengo todo listo, llamo a casa. Es sábado y los niños deben estar despiertos. No les he llamado con todo el ajetreo. Reviso mi reloj, aunque aquí es casi la 1 de la tarde, en Los Ángeles, apenas son las 9 de la mañana.

Me coloco el auricular de manos libres, y busco su nombre en mi lista de contactos. Al segundo timbrazo mi hermanito contesta.

-Hola Sam -saludo entusiasta.

-Buenos días, ¿en dónde estás? -cada vez que le llamo, siempre me pregunta lo mismo.

- En Barbados, en una villa preciosa con una alberca enorme y con acceso a la playa -me encantaría tenerlos aquí, se volverían locos, aman el agua.

- ¡Increíble! -exclama entusiasmado, puedo imaginarme a mis hermanos correteando en la playa y lanzándose en la piscina.

-Cuéntame, ¿cómo han estado? -necesito saber si los están cuidando bien, para mí es muy importante.

-Bien, Tessa es muy amable pero te extrañamos -murmura.

-Yo también los extraño mi amor, sabes hice pancakes.

- ¿En serio?, amo tus pancakes, bueno también los de Ihop -me aclara y suelto una carcajada. El siempre tan directo.

- ¿Ya desayunaron?

-Sí. Tessa hizo tortilla española. Cocina muy bien, pero no es lo mismo -se me hace un nudo en la garganta.

-Lo sé mi vida, pero voy a volver pronto. Sabes que puedes decirme si algo no te gusta, ¿verdad?

-Te aseguro que si algo estuviera mal ya lo sabrías, no te preocupes, solo que es raro no escucharte gritar por las mañanas -me aclara el condenado.

-Pronto estaré pegando de gritos, para que se levanten, por cierto ¿Dónde está Ted? -le pregunto.

Normalmente Ted está alrededor de Sam, cada vez que contesta el teléfono.

-En la sala, están repitiendo la temporada anterior de exilio. Es un maratón, así que ya no me dejara ver nada todo este fin de semana -se queja.

-Se me olvidaba que Ted es fan -me rio por lo bajito.

- ¿Entonces no vendrás para navidad?

Cierro los ojos y paso mi mano por mi frente, frotándome las sienes.

-No Sam, es definitivo, no puedo ir. Ve el lado positivo, vas a estar con la abuela y estarán tus primos -intento convencerle que será divertido.

Mi padre tiene una prima, que se mudó para cuidar a la abuela. La tía Nicole, tiene dos gemelos de la casi de la edad Sam.

-No será lo mismo sin ti -insiste y me parte el corazón.

-Lo siento cariño, pero no puedo hacer nada. Pero oye, se me ocurre que podemos tener una video llamada, mientras abren sus regalos, hasta podemos cantar villancicos juntos. Me puedo vestir de elfo -bromeo, pero por ellos soy capaz de hacer cualquier cosa.

-Eres ridícula -me increpa.

Sam está en una edad donde ya se cree un adolescente, pero lo hago reír muy a su pesar. Temo preguntarle por mi padre, pero necesito saber si ha rondado por la casa.

-Por cierto, ¿papá ha vuelto a casa?

-No, no ha regresado, estoy muy atento por si lo hace, no dejaremos que entre a la casa.

-Sam, es su casa, aunque estés molesto no debes faltarle al respeto. No nos corresponde juzgarlo, está actuando mal, pero es nuestro padre. Debemos comprenderlo.

Deseo con toda mi alma, que en algún momento recapacite y recomponga su vida. Que vuelva a ser el hombre de bien con el que crecí.

-No se lo merece Frida. Solo nos daña cada vez que viene. No lo voy a permitir, ya no soy un niño. Yo soy el que debe protegerlos a Ted y a ti. La próxima vez no intervengas, no volverá a pegarte nunca más -brama envalentonado.

-Sam, yo soy la responsable por tu bienestar. Nunca permitiré que nadie les haga daño. Entiende, no debes intervenir. Además no me pegó a propósito, fue un desafortunado accidente -lo trato de excusar, aunque su comportamiento es injustificable, y me pesa tanto aceptarlo.

- ¡No fue un accidente!, cada vez que se aparece se lleva lo que puede para emborracharse, no es justo.

-Tiene problemas corazón. Carga con sus propios demonios.

-Nunca lo voy a entender. Nos abandonó, simplemente no le importamos. -vocifera al otro lado de la línea.

¡Dios mío!, como me duele oír que esta tan decepcionado de nuestro padre.

-Él nos quiere, a pesar de todo, nos quiere. Solo te pido que no lo provoques, ¿está bien? -insisto.

-No lo haré, lo prometo.

- Cuida a tu hermano, si papá regresa, no lo enfrentes. Deja que se lleve lo que quiera, lo material puede reemplazarse.

-Está bien -me responde a regañadientes.

-Te amo, dile a Ted que le llamaré más tarde -cuelgo la llamada y lloro.

Espero que el dinero que le di a mi padre, sea suficiente para que los deje en paz, por lo menos hasta que regrese a la ciudad.

Me giro y veo a Scott, observándome incrédulo, es más que evidente que escuchó la conversación con Sam. Se acerca y me rodea con sus brazos. Recargo mi cabeza sobre su pecho y cierro los ojos. Necesito unos brazos en los que pueda refugiarme, soy fuerte, pero de pronto me siento cansada.

Han sido años de sentirme sola, con el mundo sobre mis hombros. Sin que nadie me abrace, y me diga que todo estará bien. Dejo que las palabras de confort de Scott me arropen el alma.

Cuando Grant entra a la cocina, nos encuentra abrazados. Me lastima la actitud de mi padre, pero no voy a ventilar su comportamiento. No deseo que lo tachen de mal hombre. Todavía tengo esperanzas, que se recuperará y volverá a ser el padre cariñoso, que se preocupaba por sus hijos.

- ¿Por qué lloras preciosa? -se acerca Grant, cuando se da cuenta de las lágrimas que surcan mis mejillas.

-Es una tontería, estaba hablando con mi hermano y me puse sentimental -le contesto, encogiéndome de hombros.

Me limpio las mejillas y sonrió. Me separo de Scott y Grant aprovecha para abrazarme.

-No estés triste -pasa su pulgar y me sonríe, haciendo que mi corazón lata desbocado.

- Ya pasó, no me hagas casoؚ. Vamos a desayunar -anuncio.

Me evalúan por un momento, pero luego sirven café y nos sentamos a la mesa. Los pancakes, el tocino crujiente y las salchichas son un éxito.

Me despierto y Frida no está entre nosotros. Grant me abraza y ronca en mi oído. Me estiro y lo muevo para que se despabile, abre los ojos y me mira somnoliento.

- ¿Qué hora es?-me pregunta con la voz rasposa.

Anoche tomamos demasiado. El reloj que está sobre el buró, marca pasadas, de la una de la tarde.

- Casi la 1 y media de la tarde -respondo desperezándome.

El sol entra a raudales por los amplios ventanales, y la brisa del mar refresca el ambiente. Frida debió abrir la puerta para que se ventilara la habitación, que todavía huele a sexo. Recuerdo vagamente que nos dormimos amaneciendo, después de horas de sexo caliente.

- ¿Dónde está Frida? -me pregunta buscando en la habitación y tallándose los ojos, bostezando ruidosamente.

-No sé, hay que buscarla, pero primero nos bañamos. Estoy pegajoso hasta las bolas - tiro de la sábana, y la arrojo al suelo.

-Ayer no te quejaste -me acusa, gruñendo.

-Y no lo hago, si todas las noches van a ser así, por cierto ¿te estás tomando alguna pastilla mágica? , perdí la cuenta de las veces que te corriste -el cínico de Grant, suelta una ronca carcajada.

-De ninguna jodida manera, me estoy tomando alguna mierda así. Es mi libido que estaba reprimido y acumulado -replica muy orgulloso.

Cierro los ojos y sonrío como idiota, recordando lo bien que la pasamos.

-Esto parece tan increíble, es como si estuviera en un sueño del que no quiero despertar. -una emoción de felicidad y angustia me embarga.

Me siento pletórico, hemos encontrado nuestra pieza del rompecabezas que hacía falta.

-Me pasa lo mismo. Ella es simplemente la indicada -acepta, me alegro que esté de acuerdo conmigo.

-Tengo miedo que se desvanezca. No quiero hacer castillos en el aire y que todo sea una ilusión -tomo aire y aprieto mis puños. La mano de Grant acaricia mi mandíbula.

-No es una ilusión. Es real y es nuestra. No la vamos a dejar ir, ahora que llegó a nosotros, como el mejor puto regalo de nuestras vidas.

-Te amo Grant, pero la necesito. No quiero sentirme así, pero me siento celoso cuando veo como la tomas de la mano sin ningún reparo. Cuando todo el mundo sabe que es tu novia. Sé que acepte las condiciones, pero yo quiero eso también -admito sin querer lastimarlo. El cuerpo Grant, me cubre en un abrazo.

-Sé que me amas tanto como yo lo hago. No dejes que tus inseguridades interfieran en esta relación, que va empezando. Nunca la monopolizaría, esto es compartido. No importa lo que el mundo piense. De puertas cerradas, somos los tres. Siempre juntos.

Entramos a la ducha y nos bañamos con rapidez. Grant se queda afeitando, apenas han pasado dos días y ya tiene una barba crecida. Saco unos pantalones cortos y una camiseta sin mangas y me visto. Salgo de prisa en busca de nuestra chica.

En cuanto llego al pasillo, el delicioso aroma del café recién hecho entra por mi nariz, es uno de mis olores favoritos y más cuando tengo resaca. Llego hasta la cocina y ahí el olor glorioso del tocino me recibe. Mi estómago se agita famélico, después de nuestro maratón nocturno necesito recargar energías. Sobre la isla de granito hay una pila de pancakes, una montaña de tocino crujiente y varias salchichas.

Mi pecho se hincha de alegría, puede parecer una tontería pero me emociono. No estoy acostumbrado a nada parecido, mi madre nunca nos hizo nada especial, en todos mis años de vida, jamás la vi entrar a la cocina, para eso siempre estuvo el servicio.

Me acerco hasta donde está Frida para abrazarla. Maravillado por el gran detalle, pero no me gusta lo que encuentro. Está recargada sobre la puerta de vidrio y sus hombros se estremecen.

¿Está llorando?

Habla con alguien por teléfono, debe ser su hermano. Me mantengo al margen sin que ella se entere. No quiero ser entrometido, pero me interesa saber que ocurre. Sus hermanos están solos y eso le preocupa. Conforme habla, escucho algo que me enfurece.

¿El imbécil de su padrastro le pegó?

Corta la llamada y se gira mientras se limpia las lágrimas con la mano. Me mira sorprendida y veo sus labios temblar. La abrazo y dejo que se desahogue.

-Todo va a estar bien, no llores cielo - le digo al oído, quiero reconfortarla y decirle que estoy ahí para ella.

Amo a Grant, pero Frida ha despertado en mí un sentimiento de protección, como nunca antes me había ocurrido.

-Lo siento, no quiero hacer un drama, pero esto me supera -murmulla con voz ahogada.

-No te disculpes. Estoy aquí para ti -le aclaro mientras limpio sus lágrimas. Bajo mi rostro y la beso.

Unos minutos después Grant nos encuentra todavía abrazados, pero no comprende que ocurre. Tendré que ponerlo al tanto.

Nos sentamos a desayunar, devoramos todo lo que nos pone en frente, todo estuvo delicioso. Es increíble que una mujer se preocupe tanto por nosotros, que sea cariñosa y entregada. No solo disfrutamos su cuerpo, es capaz de darnos el amor que necesitamos y que yo pido a gritos. La visualizo como la esposa que deseo, para formar una familia.

Aunque no es algo que hagamos normalmente, al terminar Grant y yo, limpiamos la cocina, cuando ella se marcha, para ponerse su traje de baño. Bajaremos a la pequeña playa privada y disfrutaremos del mar.

Al terminar, nos dirigimos a la terraza a esperarla.

-Tengo que explicarte lo que viste hace rato al entrar a la cocina -le aclaro a Grant, no quiero secretos entre nosotros.

-Es lo que te iba a preguntar, ¿por qué demonios lloraba? -resoplo y hago un gesto de molestia.

-El día que salimos de Los Ángeles, me di cuenta que Frida, tenía un golpe en la cara. Su labio estaba reventado y tenía un moretón en la mejilla. Trató de cubrirse con maquillaje, pero no lo logró del todo -Grant se gira bruscamente.

- ¿Quién carajos la golpeó? -pregunta ofuscado.

-Su padrastro, hoy la escuché hablando con su hermano -admito.

-Pero que hijo de puta, ¿por qué lo hizo?

- Según entendí, no fue a propósito, al parecer tuvo un riña con uno de sus hermanos. El tipo le tiró un golpe y ella se interpuso.

-Eso es pura mierda, para empezar, ¿cómo un hombre le suelta un golpe a un niño, y por error le pega a su hija? -brama molesto. Tiene toda la razón.

- Su padre que después de la muerte de su madre, ha tenido problemas, y presiento que bastante graves.

-Ese tipo es un peligro, para ella y para sus hermanos. No podemos permitir que vuelva a pasar otro error de esos -asiento. Grant tiene razón, no es una excusa plausible.

-También tenemos que hacer algo al respecto con sus hermanos -agrego recordando el dolor que escuché mientras le decía que no volvería para navidad.

- ¿A qué te refieres?

-Navidad está a la vuelta de la esquina, y está sufriendo porque estará lejos. Yo no consideré regresar a Los Ángeles, porque tú estarías conmigo, pero ahora, veo que no pensé en ella -confieso con un poco de vergüenza por ser tan egoísta.

-Ya lo había pensado, ¿Crees que haya problema, con la cadena si regresamos?

-No lo creo, el avión está a mi disposición. Solo tenemos dos días libres, en esas fechas estaremos en Argentina, bastante lejos de casa -le aclaro.

-No me importa volar por veinte horas, con tal que sea feliz -confiesa encogiéndose de hombros.

-A mí tampoco, además recuerda que el avión tiene una habitación muy cómoda -le digo con una sonrisa.

-Voto por eso -levanta un brazo y chocamos nuestros puños. Nos la pasaremos en grande.

Capítulo Dieciséis

Los días que pasamos en Barbados, fue como estar en nuestra burbuja personal. En donde no existíamos más que nosotros tres. Sin nadie a nuestro alrededor. Sin presiones. Sin preocuparnos por reporteros y fans acosándonos. Desgraciadamente, duró muy poco tiempo.

Retomamos la gira, con ánimos renovados y más entusiasmados que nunca. Nuestra estancia en Lima, fue magnífica. El hotel en donde nos alojaron fue esplendido, y los organizadores nos trataron maravillosamente. El único problemita, fue que la suite reservada solo tenía una habitación, por lo que Scott se quedó solo y Grant se fue conmigo a una habitación más sencilla. No tengo que decir, que eso no hizo feliz.

Acabamos de arribar a Paraguay, estamos en Asunción. Llegamos al hotel Sheraton, bajo y arreglar nuestras alojamiento, pero vuelvo con malas noticias.

-De ninguna jodida manera, me voy a quedar solo otra vez, no voy a dormir sin ti otros tres días -me increpa Scott, con los brazos cruzados.

Estamos dentro de la camioneta, que nos recogió en el aeropuerto. El conductor aún está sentado con los hombros rígidos, entendiendo los gritos y reclamos.

-Scott entiende por favor, el hotel no cuenta con una suite con dos habitaciones. No es que no esté disponible, es que no existe -le explico con calma.

- ¿Pero qué mierda de hotel es este?, Vamos a otro y ya, asunto arreglado -me sugiere.

-No podemos hacer eso, solo estaremos un día, la logística fue planeada con mucha anticipación y...

- Me importa una mierda la logística, no voy a dormir solo, mientras ustedes cogen sin mí. Además no quiero dormir otra vez solo, durante el día no puedo tocarte y no voy a tenerte tampoco en las noches, ¡esto es una putada! -grita exaltado.

Lo veo con los ojos desorbitados. Abiertamente está gritando nuestra relación, y el hombre en el auto nos está escuchando.

¡Trágame tierra! es tiempo de sacar al conductor.

- ¿Podrías dejarnos solos? -le digo al chofer en español.

El tipo asiente, dejando el coche sin chistar. Respiro profundamente.

-Te entiendo Scott, yo tampoco quiero dormir sin ti, pero no puedo hacer nada. Aquí será la rueda de prensa y las entrevistas. Aparte, es muy tarde, no estamos en condiciones de abandonar el hotel. Necesitamos cumplir con las medidas de seguridad adecuadas, para poder hospedarte cariño -le digo con ternura.

Me jala y me sienta sobre su regazo. Me besa con desesperación dejándome sin aliento.

-Lo siento, te aseguro que yo también te extraño - le dice Grant, que hasta ese momento se mantenía callado, algo raro.

Mi chico solo asiente y aprovecho para sentarme de nuevo en mi lugar.

-Está bien, lo entiendo...pero si yo no puedo dormir contigo, entonces tampoco lo hará Grant, eso es lo justo. Que se vaya a otra habitación -demanda enarcando una ceja. Grant gruñe y le da una mirada asesina.

-Y una mierda, ¿yo que culpa tengo? -replica alterado.

- ¡Ah!, y ¿yo si me tengo que joder? -responde Scott.

¡Dios mío!, estos parecen críos.

-Tú eres la estrella y ella es mi novia... - la risa burlona de Grant llena sus labios y veo como Scott se encabrona antes de querer agarrarlo del cuello.

- ¡Basta! -les grito y se paralizan -. Necesito que se comporten. Afuera están esperándonos, ¿quieren hacer un escándalo? -los cuestiono mirándolos con desilusión.

Scott se sienta, dejando a Grant que se acomode la camisa que le jaloneó. Los dos niegan como niños reprendidos.

-Más vale que tomemos esto con calma. No vamos a pelear por algo que no podemos cambiar... ahora, si esta situación les genera tanto conflicto, entonces regresamos como estábamos antes -les digo decidida.

No seré responsable de una confrontación entre dos personas que se aman con tal intensidad.

- ¿De qué carajos estás hablando? -pregunta Scott. Su voz suena cargada de pánico.

-No voy a ser la culpable de que tengan problema, ustedes eran una pareja sin mí y no voy a interferir con eso -les advierto tajante.

-Estás demente, si piensas que voy a aceptar esa estupidez -sus ojos se entrecierran con desaprobación.

-Pero Scott...

-Pero nada. Había un antes de nosotros, pero no hay un después, y eso no está a discusión -el tono de Scott es tan contundente que me sorprende.

- ¡Hasta que dijiste algo que tiene sentido! -exclama Grant aprobando a sus palabras, que me mira sonriente, orgulloso de la postura de Scott, ¡Hombres! -. No te vas a escapar de nosotros, ¿qué tenemos algunas diferencias por que queremos tenerte para los dos?, pues sí, las tenemos ¿y?, no por eso vas a salir corriendo.

-Pero no quiero que se separen por mi culpa.

-Danos un poco de crédito cariño, no nos vamos a separar. Este imbécil puede ser bastante dramático, pero así lo amo y el me ama -los miro sin entender. El rostro de Scott se suaviza y me abraza.

-Perdóname, cielo, es que te he extrañado muchísimo. Sufro todo el jodido día por no poder abrazarte o besarte como quisiera, y ahora tampoco te voy a tener por las noches.

Sus palabras me ablandan el corazón, tiene razón. Los últimos días nos mantuvimos alejados uno del otro y son poco los momentos robados que tenemos. Siempre hay alguien alrededor observando. Si se dan cuenta de lo que en realidad ocurre, será malo para su carrera y a mí me destrozarían los medios.

Siempre está el temor que la gente me señale como una cualquiera, y que eso afecte a terceros. Un escándalo de esas dimensiones, afectaría a mi familia. Pero los amo con locura, y Dios que me perdone, si estoy cometiendo el peor de los pecados.

-Está bien, vamos a pensar en algo -contesto, tendré que revisar las otras habitaciones en las siguientes ciudades, para que no vuelva a pasar esto.

Bajamos del auto. A pesar de la hora, los flashes nos rodean, hasta que la seguridad abre camino. Parece que esta gente no duerme.

Esa noche no dormimos juntos, pero estuvimos hasta muy entrada la madrugada haciendo el amor, dejamos a Scott durmiendo para ir a nuestra habitación. En el pasillo nos encontramos con los hombres de seguridad, pero no notaron nada fuera de lo común, más que tres amigos que tuvieron una larga, larga cena.

Frida arregló el problema de la habitación. Después me sentí como un idiota por hacer ese tipo de berrinches, pero me sentí excluido. Son tan perfectos juntos, que tengo miedo que se den cuenta, que no me necesitan y me saquen de la ecuación.

Estoy jodido a niveles profundos, mis traumas siguen bien arraigados. No me han dado ningún motivo para pensar eso, pero no puedo evitarlo. Los días transcurren y me doy cuenta que Grant ya no acapara tanto a Frida. Las pocas horas libres que tengo, las han pasado conmigo y eso me hizo sentir peor, como un completo imbécil.

Conforme la navidad se va acercando, Frida se pone más y más triste. Todos los días ha hablado con sus hermanos, se ríe y les cuenta de los lugares en donde estamos con entusiasmo, pero luego se encierra en el baño y llora, aunque intenta disimularlo.

Arreglo que el avión nos lleve de regreso a Los Ángeles, saldremos en cuanto termine la última entrevista el día 23 de diciembre. El plan es salir a las ocho de la noche de Buenos Aires, para arribar cerca de las 10 de la mañana, del día siguiente. Será un viaje relámpago, el 25 por la tarde, tendremos que volar de regreso.

Los regalos para Frida y sus hermanos los compré en línea. Hasta pagué una entrega especial por la premura, y los envié a la casa de Albert. Solo tiene que enviárselos al representante de Grant, para que me los entreguen, cuando nos recoja en el aeropuerto.

Cuando le conté de la relación que tenemos entre los tres, me dijo que si el canal se entera, mucha mierda caerá sobre nuestras cabezas. Si se filtra en la presa, lo primero que le harán a Frida será despedirla, y yo me veré envuelto en problemas legales, por romper contratos que firmé diez puñeteros años atrás, todavía siendo adolescente.

Caminamos por los pasillos del canal hasta el estudio, en donde se graba el programa de televisión. No se trasmitirá en vivo y eso nos quita muchísima presión. Frida recibe una llamada, se disculpa y salé en busca de privacidad. Al volver, la miro afectada.

No tengo idea, de con quién habló, pero su nariz se nota un poco roja, eso me confirma que ha llorado. La jalo del brazo y me adentro con ella de la mano, en una pequeña oficina que encuentro por el corredor.

- ¿Qué ocurre Scott? -me pregunta consternada. Mira el lugar, que solo tiene un escritorio y una silla detrás.

-Yo te pregunto a ti, ¿qué ocurre?, ¿con quién hablaste? -le regreso la pregunta.

-No es nada, hablé con Ted. Tuvo un problema con uno de sus primos. Ya sabes que los niños pueden ser crueles, todos están jugando videojuegos, -suspira pesadamente - y lo excluyeron. Me dolió oírlo llorar. Le di permiso que abriera su regalo -me explica encogiéndose de hombros-. Ahora me siento culpable, porque no va a tener nada en la mañana de navidad, sé que es una estupidez...-dice derrotada.

Pongo mis manos sobre sus mejillas y le sonrío. Mi pequeña sensible, si supiera todo lo que le espera a ese niño.

-No lo es cielo. Estás triste y más sensible de lo normal, por el remordimiento de estar lejos de ellos -la envuelvo entre mis brazos y se apoya en mi pecho.

-Estás épocas son importantes para mí, desde que murió mamá, prometí que no los dejaría solos.

-No te atormentes, estás trabajando para darles lo que necesitan, eres una excelente hermana.

Estampa sus labios a los míos y me toma por sorpresa. Sin perder oportunidad, la levanto enrollando sus piernas por mi cintura dejándola sobre el escritorio y la beso con desenfreno, como si quisiera devorarla. Si alguien se para fuera de esa puerta, podrá escuchar nuestros jadeos.

-Para, para, nos deben estar buscando -me pide sin aliento, alejándome para recuperarse.

-No me importaría tomarte sobre el escritorio -contesto con la voz entrecortada. Una punzada azota mis genitales adoloridos.

-Créeme que es una gran tentación -la cara de Frida se vuelve roja y acalorada.

Se arregla la ropa que yo le había arrugado y que deseo arrancarle, pero por más tentador que me resulte terminar lo que empecé, no es prudente. Así que hago lo más sensato, y la suelto.

-Vamos cielo, quiero salir cuanto antes de aquí -sus ojos lucen tristes, pero su rostro se ilumina.

La tomo de la mano y abro la puerta. Con la buena suerte, que nadie nos mira salir de ahí, un poco desarreglados.

-Gracias por hacerme sentir mejor.

-Siempre que lo necesites, cielo. Siempre -esas palabras resuenan en mi cabeza. Siempre.

Dejo que Frida se vaya con Scott a su última entrevista antes de navidad. Me quedo para arreglar nuestro viaje. Hago una pequeña maleta. No dejaremos el hotel porque todavía estaremos dos días más en Buenos Aires, antes de partir hacia Río de Janeiro.

Necesito comprar los regalos para los hermanos de Frida. Sam toca el violín y la guitarra, y Ted es fan de los comics y le gusta dibujar. Así que le llamo a Frank para que haga las compras por mí. El regalo de Sam fue fácil, ya que la música es mi vida, conozco de guitarras y el lugar perfecto para comprarlas. Envié a Frank a mi tienda favorita en Rodeo Drive, en donde tienen unas guitarras hermosas. En menos de una hora salió con el regalo perfecto. Uno menos.

Lo difícil para mí, fue el presente de Ted, pero gracias a Frank al final no fue tan complicado, me sugirió que le comprara un kit completo para dibujo. Le dejé que usara su criterio, y lo que encontró no me decepcionó. Un juego profesional, con un maletín de piel y hasta la mesa armable para dibujar, todo en una gran caja.

Y por último, el regalo de Frida, lo encargué una semana antes. Solo debe recogerlo en Cartier. Estuve tentado en comprarle un anillo de compromiso, pero Scott me convenció de no hacerlo, que enloquecería, que esperáramos un poco.

Satisfecho por tener todo listo, los espero con impaciencia. La puerta de la suite se abre, y entra Frida seguida por Scott.

-Hola amor, ¿qué tal su día? - Scott me mira y mueve su cabeza de a un lado para otro, de forma negativa. Me aproximo y la abrazo, para llevarla al sofá.

- ¿Qué pasa?

--Nada, estoy cansada -susurra recargándose sobre mi costado.

-Deberías estar emocionada. Casi es navidad -le digo con una sonrisa. Scott se acerca y me da un beso, luego paso un brazo sobre la espalda de Frida.

-Cielo, necesitamos que hagas una maleta -le pide Scott. Frida se incorpora y vira para mirar a Scott de frente.

- ¿A dónde vamos?, pensé que nos quedaríamos aquí en Buenos Aires -nos cuestiona.

-A casa preciosa -respondo sonriente.

- ¿A casa?, no entiendo...-abre los ojos y nos mira sorprendida.

- Vamos a Los Ángeles. Es apresurado y será cansado, pero no podemos quedarnos aquí y ver como se te parte el corazón, por estar lejos de tus hermanos -Frida hace lo impensable, se suelta llorando.

- ¡Dios!, no llores, ¿creí que estarías feliz? -Scott la jala y le besa el cuello.

-Lo estoy, perdón, perdón. Es la emoción... -contesta hipando.

- ¿Vas a ir con tu abuela? -pregunto.

Entiendo que es lo más lógico, pero es lo único que no me gusta del plan. En lugar de tenerla desnuda en nuestra cama, la llevaremos para quedarnos solos.

¡Con este sacrificio me estoy ganando el cielo!, bueno tal vez no es para tanto, pero si es un gran sacrificio.

-Sí, es lo más adecuado. Me gustaría llevarlos...pero no creo que sea lo más sabio -me confiesa con una mueca.

Frida nos contó que no es muy querida por la familia de su padre, y aunque preferiría que no se expusiera a que la traten mal, es importante para ella.

-No te preocupes por nosotros. Vamos a estar bien. Ya hicimos planes, estaremos muy ocupados -es una mentira, pero no quiero que se sienta mal.

Nos abrazamos un rato, mientras deslizo mi mano sobre su espalda, acariciándola. Hasta que se levanta y camina a la habitación, brincando de alegría. A veces las mujeres son tan malditamente complicadas, pero valen jodidamente la pena.

- ¿Qué vamos a hacer solos en Los Ángeles? -me pregunta Scott cuando ella se va.

No tenemos familia con quien reunirnos. La familia de Scott está descartada, son un dolor en el culo y la mía, está al otro lado del atlántico.

-Frank nos invitó a su casa -su esposa es de origen italiano y cocina de muerte.

-Suena bien, me gusta como cocina. -reflexiona. A Scott le cae bien Frank.

-Vamos a tomar una ducha para salir, Frida ya debe estar ahí, la conozco -con suerte podemos tener una sesión de sexo antes de irnos.

-Bueno, ¿qué esperas?- inquiere y se levanta. No estaremos con ella en navidad, pero la mantendremos ocupada todo el vuelo, de eso me encargaré sin dudarlo.

Capítulo Diecisiete

Aterrizamos en Los Ángeles con un retraso de casi una hora, porque nos entretuvimos en la ducha. Y luego una vez en el avión, estuvimos horas y horas, haciendo el amor. Cuando Grant, dijo que aprovecharíamos el tiempo juntos, antes de llegar, no estaba exagerando. Sí que le sacamos ventaja a la habitación del avión. Ni si quiera sentimos las turbulencias.

Nos tocaron la puerta una hora antes de nuestro arribo, informándonos del tiempo que faltaba para llegar. Por lo que tomamos una ducha caliente, eso sí, por turnos.

Me cambié con ropas abrigadas: pantalones de lana negros, un suéter de punto color gris y púrpura, de cuello alto; con mis botines planos. Una vez listos, salimos para desayunar.

Al sentarnos alrededor de la mesa, la asistente llegó eficientemente, con tres tazas de café, colocándonos a cada uno. La mujer me sonreía complicidad, era evidente que sospechaba que estuvimos haciendo encerrados durante todo el vuelo. Solo salió Grant, por comida y bebidas, pero no me dejaron abandonar la cama.

Nos llevaron bagels con queso y mermeladas, además de fruta picada. Desayunamos, mientras los chicos hablaban con sus respectivos representantes, por lo que aproveche para mensajearme con mi jefa, y avisarle del cambio de planes. Los cuales acepto, sin problemas.

Cuando terminamos, otro sobrecargo, se llevó todo el servicio y nos dejó unas botellas de agua.

Al poco tiempo comenzamos con el aterrizaje y abrochamos nuestros cinturones.

- ¿Quién vendrá por nosotros? -les pregunto.

-Frank, le avisé del retraso del vuelo, pero ya arregló todo -me contesta Grant.

En cuanto las ruedas del avión tocan tierra. Me libero del cinturón y doy un brinco para coger mi bolso. Estoy acelerada. Hay casi 45 minutos del aeropuerto a la casa de la abuela.

-Cálmate ya estamos aquí, deja que el avión se detenga completamente -me reprende Scott.

Me siento nuevamente, antes que don gruñón vuelva a regañarme. Debo calmarme, pero es que estoy emocionada. No puedo esperar a ver la cara de sorpresa de mis hermanos.

Sin embargo, el avión no se detiene, avanza sobre la pista y más allá, hasta se introduce en un hangar alejado del área comercial. Fuera de los ojos curiosos y sus lentes, que siempre están a la espera de algún famoso, y aquí en Los Ángeles abundan.

Una vez que el avión se detiene por completo, Grant se para, y saca de un compartimento que parece un closet, mi abrigo. Lo había olvidado por completo. Venimos de Buenos Aires, en donde el clima ronda los 24 grados, pero aquí es otro cantar, es invierno y afuera el frío está que pela. La mañana es gris, y ha estado lloviendo los últimos días, según leí en el sitio del clima.

-Ven cariño, no queremos que te enfermes -me dice Grant mientras me coloca el abrigo sobre mis hombros.

Me siento como una niña pequeña, pero es una buena sensación. Abrocha los botones y me da un beso suave en los labios. Me giro y Scott se acerca para besarnos también y luego besa a Grant, como últimamente hacemos, siempre que no haya miradas curiosas.

En cuanto abren la puerta de avión, nos preparamos para salir. Bajo por la escalerilla ayudada por Scott. Me duelen las piernas como si hubiera corrido un maratón, esas horas de placer me están pasando factura. Gracias a Dios no usaré zapatillas de tacón, por lo menos en dos días.

El aire helado me golpea en el rostro, pero es un frío placentero, un frío conocido. Incluso reconozco hasta el olor de la contaminación, definitivamente estamos en casa. Frank el representante de Grant, nos esperaba en una limusina con los vidrios polarizados.

Me llevarán directamente a la casa de la abuela Tara, a donde no he regresado desde el día del sepelio de mi madre. Lo único que siempre me ha gustado de ese lugar, es que cruzando la calle está el parque Ralph Foy. Al cual recurría, cuando el ambiente se ponía pesado, ahí me alejaba de todos.

Y aunque ya no soy una niña, mis viejos temores salen a la luz, pero lo importante es ver a mis hermanos y estar con ellos, por eso viajamos tantas horas.

La mirada del hombre de pie esperándonos me atraviesa. Grant me dijo que sabe de nuestra relación, pero que es de su entera confianza y que no me preocupe. Debo reconocer que me da miedo, que haga algún comentario desagradable. Todavía no me siento preparada para ese tipo de escrutinio.

Grant se acerca y le da un abrazo con una gran sonrisa. El hombre parece su hermano mayor, no debe tener más de 50 años. De complexión media, el cabello oscuro, unos ojos color chocolate y una sonrisa amable.

-Es bueno verte de buen humor -le dice Frank con voz socarrona.

-Por supuesto que estoy de buen humor. Esta lindura de avión, tiene una gran cama -le explica sonriendo como el gato que se comió al canario, y literalmente es lo que hizo.

Me avergüenzo tanto, cuando el hombre se ríe entendiendo sus insinuaciones, que bajo la mirada deseando que la tierra me trague, pero Grant es así: toda espontaneidad y franqueza. No se calla, ni sus pecados. Scott se da cuenta y me atrae bajo su brazo y agradezco enormemente el gesto.

-Deja de alardear, Grant -le recrimina.

Este se gira y me mira un poco abochornado, por lo menos se apena por su metida de pata, aunque no le durará mucho tiempo, lo conozco.

-Lo siento cariño, ven te quiero presentar -jala de mi mano para liberarme de los brazos de Scott -. Ella es Frida, la mujer que ha robado nuestro corazón -le dice histriónicamente.

Frank me mira con curiosidad, pero no percibo ninguna mala vibra de su parte.

-Es un placer conocerte -declara. Me ofrece su mano y la estrecho con seguridad brindándole una sonrisa de agradecimiento.

Hasta el momento se está portando como un hombre bastante mesurado, en contraste con Grant, entiendo porque es su representante. Alguien debe contenerlo.

-Lo mismo digo, gracias por venir por nosotros -expreso con sinceridad, es víspera de navidad y debería de estar con su familia.

-Es mi trabajo, aunque lo hago con gusto. Les preguntaría que tal su viaje, pero los veo bastante descansados y contentos. Alessandra los está esperando, se quedó preparando el panetone que tanto te gusta -le informa y Grant hace un gruñido lastimero.

-Esa mujer es un ángel, con solo aguantarte ya se ganó el cielo -Grant le espeta burlándose.

Nos subimos en la limosina. Por dentro es más amplia de lo que parece. Cuenta con dos grandes asientos encontrados, que pueden albergar fácilmente a 6 personas, incluso tiene dos pantallas de televisión. Me apresuro a sentarme y quedo en medio de los dos hombres que me traen loca. Mientras Grant sujeta mi mano derecha, Scott acaricia los dedos de la izquierda, ese par son todo un caso.

Es como si nunca tuvieran suficiente, por un momento nos perdemos los tres en nuestras caricias, solo puedo verlos embobada. Me abruman con tantas demostraciones de afecto, que es difícil plantar los pies en la tierra. Me mantienen en una nube constante y literalmente me hacen flotar de felicidad.

El sonido de una tos exagerada nos devuelve a la realidad, Frank frente a nosotros nos observaba detenidamente.

-No me mal interpreten, pero deben ser discretos. Conmigo no tienen de que preocuparse. Me da gusto verlos felices muchachos -declara con franqueza.

-Gracias Frank, lo somos -Scott le contesta animado.

-Somos conscientes de ello, aunque a veces se nos olvida -confiesa Grant.

Frank tiene toda la razón. Eso me recuerda que debemos tener cuidado en exhibirnos tan abiertamente, pero como dice Grant, a veces se nos olvida.

Llegamos a Burbank desde el aeropuerto, una hora después. El tráfico es terrible a cualquier hora y cualquier día, a pesar de ser víspera de navidad, parece que nadie permanece en sus casas.

Aun así, esa hora nos sirve para despedirnos, cargaba con el remordimiento de dejar solo a mis hombres, es como si los hubiera utilizado para después botarlos. Grant me asegura que estarán estupendamente en la casa de Frank, que no es la primera vez que pasan navidad con él y su esposa, pero una sensación de desasosiego me invade sin poder evitarlo.

Me despido con sentimientos encontrados, luego de varios besos y abrazos, bajo del auto. Ellos querían acompañarme hasta la puerta, pero Frank les dijo que no es conveniente que nadie lo vea. Para la prensa, Scott sigue en Argentina.

Una vez en la acera, recorro el pequeño sendero hasta quedar frente a la puerta, allí cuelga como cada época navideña, una corona de acebo que adorna la casa, y duendes inundan el jardín con sus gorros navideños.

Me tiemblan las manos, pero me armo de valor y toco el timbre. La puerta se abre y la hermana de mi padre me da la bienvenida con una sonrisa sincera. Fue un buen comienzo y eso infunde confianza.

-Hola tía Meg -tímidamente la saludo.

Hace muchísimo tiempo que no la veía. Me da un gran abrazo, y me planta un beso en la mejilla. Siempre ha sido cariñosa conmigo, y se lo agradezco.

-Me alegro de verte. Sam dijo que estabas fuera del país, pero pasa por favor, los chicos no están.

La sigo al interior hasta la cocina, la casa huele a canela y anís. Ese olor tan característico del whiskey caliente que prepara la abuela, es una tradición irlandesa y ella las sigue al pie de la letra.

-Lo estaba, solo vine por unas horas, antes de regresar -le explico con una sonrisa - ¿por cierto dónde están? -la cuestiono mirando alrededor, todo sigue igual como lo recordaba.

-Nicole los llevó a jugar béisbol. Se fueron los cinco, también está el niño de Connor. Los convencí que soltaran por unas horas ese juego infernal, que los tiene enganchados, pero cuéntame ¿cómo fue que regresaste?, estabas muy lejos, ¿no? -pregunta intrigada.

-De última hora se me presentó la oportunidad. No me esperan, es una sorpresa -le aclaro.

Por los olores que desprende el horno, están cocinando una pierna de ternera especiada, un plato típico de Dublín, de donde la abuela es originaria. En esa casa, se sigue un menú inamovible.

A la cocina entra Connor, con una taza de whiskey caliente en las manos.

-Hola prima, ¿cómo estás? -me pregunta con entusiasmo y se acerca para darme abrazo que correspondo.

Nunca hemos tenido la mejor relación, desde que éramos pequeños reñíamos mucho. Siendo el menor, se dejaba influenciar por su hermano mayor que lo manipulaba. No voy culparlo, los niños pueden muy crueles, y más si son instigados por un abusador como Liam.

-Muy bien gracias, ¿cómo se han portado los chicos? -les cuestiono.

Es lamentable darme cuenta que no conozco nada de su vida, ni siquiera sabía que tiene un hijo. Me he mantenido alejada de ellos por muchos años, aunque tampoco ellos se han preocupado por buscarnos.

-Bien, algunas diferencias con sus primos, pero nada del otro mundo, a fin de cuentas son niños. No siempre se llevan bien, pero enseguida se les pasa. - responde mi tía.

Es evidente que lo aclara por la llamada que recibí, de Ted quejándose, de que lo estaban excluyendo del grupo, pero tiene razón. Es normal tener ese tipo de conflictos, si lo sabré yo.

En ese momento aparece Liam, no sabía que había regresado. Antes de la muerte de mamá, se fue a Vancouver con el contratista para el que trabajaba. Es mayor que yo por seis años, y siempre fue un verdadero cabrón conmigo. Desde pequeño fue un chico alto, pero ahora es más alto que papá, y juro que es tan ancho como la puerta, como si no fuera ya lo suficientemente aterrador.

Mi tía siempre justificaba su actitud abusiva, por sus fracasos en sus dos matrimonios, pero ese comportamiento agresivo y prepotente lo tuvo desde que era un niño. No me sorprendió, que lo dejaran.

- ¿Qué hace una limosina enfrente de nuestra casa? -Liam pregunta, mientras abre el refrigerador para tomar una cerveza.

En ese momento me acuerdo, que Scott y Grant aguardan en el auto. Tengo que sacar mi pequeña maleta. Me reprendo mentalmente por mi estupidez, envió un mensaje al grupo de wasap disculpándome por hacerlos esperar.

Como pueden imaginarse, creamos un grupo en donde estamos los tres, para que nadie sea excluido de las conversaciones. Me contestan de inmediato, Scott con un no te preocupes y Grant el que más escribe de todos, con un mensaje largo y emoticones de besos.

-¡Vaya!, no me digas, que llegaste en ese ostentoso vehículo-me mira de arriba abajo y trago saliva.

Sus miradas de apreciación no me gustan para nada. Este hombre es de cuidado. Nunca está en sus cinco sentidos, creo que jamás lo he visto sobrio. Al parecer el alcoholismo viene de familia.

-Liam... -tía Meg lo fulmina con la mirada, pero a él no le importa y sigue diciendo pendejadas.

- ¿Qué se siente ser novia de una celebridad que tiene fama de mantener un tórrido romance con su mejor amigo?, ya vi el video en donde sales exhibiéndote con poca ropa. Siempre tan tapadita, no sabía que tuvieras tan buenas nal....

-Te lo advierto -le interrumpe su madre, es raro escuchar que levante la voz.

- ¿Acaso estoy diciendo una mentira?, no tengo la culpa que se haya comportado como una puta...-vocifera con desprecio -. ¿Cuándo vas a sacar tu video sexual?, como esas zorras que tienen hasta su reality, dicen que ganan mucho dinero, después de todo no es tan mal negocio -arrastra la lengua con dificultad. Este idiota esta ya medio borracho.

-Si no vas a comportarte con tu prima, mejor deja la cocina...-le advierte.

No le digo una palabra, no voy a caer en su provocación. Mira a su madre con cinismo y a mí con desprecio.

-Madre, eres tan ingenua. Ella no es nada mío. Es una bastarda que el idiota de tu hermano recogió, pero eres la única que nunca lo ha entendido -escupe cruzándose de brazos.

Sus palabras están cargadas de veneno. Tía Meg, se lleva las manos a la boca y veo como se cara descompone. Pobre de mí tía, cargar con un hijo así. Toma otra cerveza del refrigerador y se va, rosando mi costado de forma provocativa, es mejor que me aleje.

Quisiera largarme de esta maldita casa. Lo que me escupe en la cara es lo que siempre han pensado todos, pero que no decían por mi madre. Hago de tripas corazón y le sonrió a mi tía. No voy a dejar que me afecte este cretino.

-Frida...lo siento, últimamente ha estado muy estresado...- levanto la mano y corto la disculpa de mi tía. Ahí va nuevamente a justificar, al patán que tiene por hijo.

-No te disculpes, no vale la pena...-mi tía asiente y se voltea para revisar la cena -. Bueno, voy por unos paquetes que dejé en el auto -contesto deseosa de salir por un momento.

- ¿Necesitas ayuda? -mi primo se acerca y me pregunta, bastante apenado. Pero como siempre, no hizo comentario alguno ante los desplantes de su hermano.

-No te preocupes, no quiero molestar... -contesto tímidamente.

Me estoy cuestionando seriamente, sobre mi decisión de venir aquí.

-No es molestia, vamos por tus cosas -caminamos en silencio y veo como se mueve inquieto.

-Lamento la actitud de mi hermano. No quiero que pienses estoy de acuerdo con lo que te dijo. Ha estado insoportable y no quiero pelear con él, por mi madre -se excusa.

-No vine a causar conflictos, Connor -aclaro en voz baja.

-Liam regresó peor que nunca. Solo quiere desquitarse con alguien. Parece que lo volvieron a dejar al muy imbécil, y aparte lo corrieron del trabajo.

-Sí que tiene problemas -contesto, pienso en lo difícil que debe ser lidiar con un alcohólico.

-No sabes cuantos, el primer día que llegó, nos peleamos. Nunca nos habíamos agarrado a golpes. No había regresado para no verlo, pero mi madre me pidió que viniera.

- ¿Y la abuela? -tengo que preguntar, aunque no la he visto todavía, debe estar en su habitación en el segundo piso.

- Descansando, se levantó desde muy temprano para preparar la cena -mentalmente me reprendo, como pude olvidarlo. Con las prisas, nunca recordé traer algo.

Tal vez podría ir al mercadillo que está a unas cuadras, para comprar algún postre.

-Yo no traje nada, pero más tarde iré a comprar algo.

-No te preocupes, ya sabes cómo es la abuela. No permite que nadie se meta en su cocina. Mi madre se ha ganado ese derecho a pulso, aunque creo que en realidad, es porque se cansa más que antes -me dice encogiéndose de hombros.

Connor silba al ver la limosina que espera en la acera con el motor encendido. Frank desciende cerrando la puerta con rapidez, mientras escucho varias quejas del interior, pero no permite que Grant o Scott bajen. Abre el maletero, saca mi pequeña maleta, y veo unos paquetes enormes.

Pueden imaginarse la sorpresa que me llevo, cuando veo el tamaño de los regalos, que Scott y Grant les compraron a mis hermanos. Cuando me dijeron que eran un detallito nunca me paso por la mente algo así. Estos hombres no tienen sentido común. Entre Connor, Frank y el chofer trasladan las cajas a la sala. Colocándolos detrás del gran árbol, con adornos rojos y dorados. Le agradezco nuevamente a Frank antes de despedirse.

De vuelta a la cocina, me siento en la barra y la tía Meg me entrega una taza de whiskey caliente. Connor salió en busca de los niños, mientras mi tía y yo nos quedamos solas.

-Nos platicó Sam, que estabas en una gira por Sudamérica -mi tía es bastante cotilla.

-Sí, acompaño a uno de los protagonistas de la serie, que produce el estudio para el que trabajo.

-No soy mucho de ver la televisión, pero se quién es ese muchacho. Déjame decirte, que está buenísimo -dice con un gritito de emoción.

Me rio, debo darle la razón, Scott es un hombre por el que se te cae la baba. Mi tía nunca había hecho un comentario así por nadie, y aunque ronda los 55 años, es una mujer guapa.

-Sí, es un hombre impresionante -acepto sonriente. De solo recordar que apenas unas horas atrás estuvimos juntos la piel se me eriza.

-Espero que no sea un engreído, de esos que solo quieren m&m's azules y agua purificada del Himalaya -me rio a carcajadas, eso se lo tengo que contar a Scott.

-¿Cómo se te ocurren esas cosas tía? -la cuestiono, mientras tomo mi bebida.

-Ya ves como son los famosos, hija -se encoge de hombros y le da un trago a su té.

Me termino mi taza que está bastante cargada. Hasta me da calor, por lo que me deshago del abrigo y lo cuelgo en la silla. El suéter, comienza a ahogarme un poco. Clara señal, de buscar una bebida menos potente. Apenas son las dos de la tarde, a este paso, no llegaré consciente para abrir los regalos.

-No tía, es un chico normal. Como todo actor tiene sus momentos de drama, pero en general es un amor de persona, ha hecho mi trabajo muy sencillo -explico con emoción.

-No quiero incomodarte, pero ya que tu primo sacó el tema, tu abuela me mostró unas fotos que publicaron con ese cantante, amigo de Scott, ¿es cierto que es tu novio?

¡Las jodidas fotos y el video! en ese momento me pareció lo más conveniente mostrarme en el balcón con tan poca ropa al lado de Grant, ahora no estaba segura. No quiero ni pensar, la opinión tiene la abuela, de por si no soy santo de su devoción y ahora con esto menos.

-Sí, es mi novio. Aunque que no tenemos mucho tiempo juntos, estoy profundamente enamorada -declaro, y no miento, creo que lo amo, el problema es que también amo a Scott.

-No puedo culparte, es un hombre increíblemente guapo y tan grande. Esas manos... -dice haciendo sonidos no apropiados para una señora.

- ¡Tía! -espeto escandalizada.

-Hija, aunque tenga casi sesenta años, no puedo dejar de notarlo. Que no daría por una noche entre los brazos de cualquiera de los dos.

¡Si supiera que su sobrina se acuesta con los dos!

Platicamos por un rato y me libero de la tensión que me produjo el encontronazo con Liam, pero todavía no veo a la abuela.

La puerta de la sala se abre y escucho el bullicio. Ted corre hasta la cocina y grita cuando me ve.

- ¡Frida, no puedo creer que viniste! -mi niño es bastante ruidoso.

-Si amor, aquí estoy -chillo abriendo los brazos.

Efusivamente me abraza. Tomo su cara y lo lleno de besos. Luego llega Sam, y me da un abrazo parco, ya no es tan amoroso como antes. Lo entiendo, está creciendo. Cuando se acerca, me doy cuenta que es tan grande como los hijos de la tía Nicole, y apenas está entrando en la pubertad.

¿Qué demonios les ha estado dando Tessa de comer?

- ¿Nos vamos a ir a casa? -me pregunta Ted. No se siente cómodo en esta casa, y siempre ha sido así.

-No mi niño, vamos a pasar aquí la navidad. Mañana debo regresar a Argentina para seguir con la gira -la mirada de Ted se ensombrece, lo abrazo y acaricio su cabecita rubia -. No te pongas triste, estamos aquí para celebrar. Aunque me voy a ir nuevamente, regresaré más rápido de lo que crees.

-Pero ya no tengo regalos que abrir -me dice con una queja, no deja de ser un niño.

-Eso te pasa por no esperarte -le recrimina Sam.

-Pues estás equivocado, traje unos regalos que les envían Scott y Grant.

- ¿Ellos nos compraron regalos? -Sam abre los ojos desmesuradamente, asiento con una sonrisa

-Están detrás del árbol, las cajas tienen su nombre -le explico.

-Ven te quiero enseñar, que ya soy el mejor jugando minecraft -dice emocionado.

-Bueno vamos a verlo.

La casa de la abuela es grande. La sala de televisión, tiene un sillón en L en donde fácilmente caben diez personas sentadas cómodamente. Ponen una película y me uno a ellos. Me piden que les cuente que países he recorrido, pero la plática da un giro que no me gusta y me atormentan con las fotos en las que aparezco con Grant. No me queda más que encogerme de hombros y contestar lo que puedo.

Todos son seguidores de la serie y no dudan en preguntarme lo que se los ocurre, aunque para su frustración no puedo decirles mucho, ya que no tengo mucha información de la nueva temporada.

Cuando me dejan tranquila. Me acuesto en el sillón y Ted se pega a mi lado, abrazándose a mi cintura, con Sam a su costado. Miramos dos películas, seguidas y aunque no estamos haciendo nada, extrañaba estar así con ellos

Ya es de noche. Son pasadas las 6 de la tarde, pero en diciembre el sol se oculta muy rápido. Tomo una selfie con mis hermanos, haciendo caras tontas, para enviársela mis hombres.

Cuando estábamos desatornillados de la risa, la abuela aparece con cara de pocos amigos en la sala. Me dirige una mirada rígida, escudriñándome como solo ella puede hacerlo. Haciéndome sentir insignificante.

A sus casi ochenta años, goza de un aspecto privilegiado. Es alta y delgada, mantiene su cabello rubio con los tintes lo que resalta sus ojos azul turquesa. Fue una mujer hermosa y ahora en su vejez sigue siendo muy guapa, pero con un aspecto severo. Me enderezo en el sillón con una sensación de malestar.

-No sabía que vendrías. Tus hermanos no lo mencionaron -me reprocha. Me doy cuenta, que me observa de forma hostil.

Había olvidado, que odia que hagamos cosas de imprevisto. Me levanto y la sigo a la cocina. No deseo, que mis hermanos escuchen algún comentario desagradable.

-Lo siento por no avisar...les quise dar la sorpresa -balbuceo nerviosa.

Me da la espalda y abre el horno para revisar la carne asándose. Se vuelve limpiándose las manos y arremete contra mí.

-Pensé que te quedarías a retozar con ese hombre con el que ahora te exhibes por todos lados, como su puta personal -su insulto me cae como baldazo de agua fría.

-Es mi novio -digo entre dientes.

- ¿Cuál es la diferencia?, es evidente que no te respeta, ¿crees que es buen ejemplo el que les estás dando a tus hermanos?, apareciste casi desnuda, evidenciando que tuviste sexo con él.

-Mire, no voy a discutir con usted. He sido un adulto independiente por varios años y me he encargado de ellos sin ayuda de nadie -me sonríe de forma escalofriante, enarcando una ceja.

-Así, que por eso tienes el derecho de arruinar la vida de esos niños. Te recuerdo, que en el momento que lo deseé, puedo pedir su custodia. Soy su abuela. Ellos son mi familia -declara enfáticamente.

- ¿Ahora si son su familia?, ¿dónde estaba cuando mi padre nos abandonó?, ¿cuándo se refugió en el alcohol y el juego?, sin importarle si comían, sin importarle como pagaba las cuentas -no quiero pelear, pero sus reproches me enfurecen.

Es muy fácil juzgarme pero nunca se preocupó por ellos, ahora se cree con la autoridad de darme lecciones de moral.

-No te atrevas a sermonearme...chiquilla insolente. Para empezar, él no es tu padre. Eres una bastarda. Mírate, tu madre deshonró a su familia mezclándose con un hombre como ese. Agradecida deberías de estar, por darte un techo por tanto tiempo. Ahora que está en desgracia, no eres nadie para criticarlo.

¿Era una jodida broma?, así que por eso le molestaba mi presencia. Había vivido en carne propia durante la escuela la discriminación por mi aspecto, pero nunca creí que ese rechazo lo sentiría en mi familia.

Supe que no era mi padre, desde que tuve conciencia de mi apariencia, parecía adoptada, ¿cómo dos padres rubios, tienen una niñita de piel morena, con cabello color chocolate?

- ¿No puedo creer que piense así? -exclamo dolorosamente.

-Siempre he pensado igual, pero ahora que tu madre no está, no hay necesidad de fingir algo que no siento. No eres bienvenida aquí.

-Madre, no puedes hacer eso -una voz llega de la puerta. Me vuelvo y veo el rostro desencajado de la tía Meg. -Es Frida, mi sobrina. Tú nieta -le reprocha.

-Ella no es nada mío y no pienso compartir la mesa con ella -una punzada de desasosiego se instala en mi pecho.

Me duele terriblemente, pero no puedo seguir aquí. Con la dignidad que me queda, me acerco a la barra de la cocina y tomo mi bolso. La abuela, bueno la abuela de mis hermanos, se va satisfecha por herirme. Ted entra corriendo con su iPad en la mano, con una cara de felicidad estampada en el rostro. Mi niño está feliz.

-Frida, ya miré todos los regalos que tengo bajo el árbol, ¿estás segura que son para nosotros? -su entusiasmo es evidente. Afirmo con un nudo en la garganta.

-Por supuesto mi amor -contesto reprimiendo mi lágrimas.

-No puedo esperar para abrirlos. Esta es la mejor navidad -dice con una gran sonrisa -. Mañana habrá un torneo de paintball en el parque, y ya tenemos el equipo listo. Tienes que estar con nosotros.

-Me encantaría - le contesto -. Nada más que me surgió un problemita, voy a tener que marcharme, pero mañana estaré ahí con ustedes -le explico con una sonrisa fingida. Lo último que quiero es arruinarles la navidad.

- ¿Pero por qué?, acabas de llegar. No es justo, ¿no puede ir otra persona?

-Lo siento cariño, es algo que debo solucionar personalmente, pero vendré, y me mostrarás tus regalos, ¿está bien? -la tía Meg, nos mira apesadumbrada, con los ojos llorosos.

- ¿Me prometes que estarás aquí temprano?

-Te lo prometo.

Sam entra con el rostro desencajado. Le suplico con la mirada que no haga más escándalo, me entiende perfectamente y guarda silencio. Ted se va en busca de su primo George, despreocupado, sin darse cuenta de lo que ocurre. Voy hacia la puerta y la tía Meg se interpone, dándome un abrazo.

-Lo siento tanto, no sé qué le pasa a mi madre, ella...

Niego con la cabeza y mi tía deja de hablar, para llevarse las manos a la boca. No digo nada, romperé en llanto si lo hago. En el recibidor agarro la pequeña maleta que dejé debajo de la escalera, mientras todos me miran.

Dejo la casa como alma que lleva el diablo. No me detengo hasta cruzar la calle y llegar al parque. Recargo mi maleta en una banca y me siento. Las piernas me tiemblan y mi cuerpo se estremece, como si un dolor físico me invadiera. Es una mezcla insana de ira, frustración, coraje y decepción, por un momento me doy cuenta que estoy sola.

Si mi padre quisiera, puede echarme de la casa, ya que no es mía, aunque yo pago por los servicios y la hipoteca. Lo peor, es que puede quitarme lo que más amo, que son mis niños. Todavía son menores de edad, y para bien o para mal, es su padre. En el peor de los casos, los puede reclamar esa mujer que dejó bien claro que no formo parte de su familia.

Me siento impotente y el temor de que me alejen de mis hermanos, me embarga. Estoy tan ensimismada que no me doy cuenta que Sam me siguió y se queda parado frente a mí mirándome con tristeza. Cierro los ojos y agarro aire.

¿Será necesario hablar con un abogado?, creo que lo haré cuando regrese de la gira.

-No podemos quedarnos en esa casa, si tú no estás con nosotros -masculla con los puños apretados.

¿Por qué tiene que ser todo tan difícil para ellos? No es justo.

-Sam, no te preocupes por mí. Ustedes están en familia, conviviendo con sus primos que raramente ven...yo...yo...mañana vendré a verlos, al fin de cuentas la abuela no puede correrme del parque -me encojo de hombros y sonrío apenas -. Debo regresar a Sudamérica y ustedes estarán dos días más aquí, porque Tessa no estará en la ciudad.

-La abuela tampoco nos quiere... -susurra.

-Claro que sí. Sabemos que tiene un carácter difícil, pero son hijos de su hijo, los ama aunque no lo demuestre -lo interrumpo, no quiero que se sienta rechazado.

- ¿Pero a dónde iras?, es navidad, viniste de tan lejos.

-Le hablaré a Grant -respondo, pero lo no haré, porque ellos ya tienen planes y no se los arruinaré -. Mañana vendré temprano para ir a desayunar. ¿Te gusta la idea?

Se arroja a mis brazos y me besa, como cuando era pequeño. Lo mando de regreso a la casa y le suplico que se porte bien.

Cojo el aza de mi maleta y camino hasta llegar a la parada del autobús. Tengo siglos que no me subo a uno, ni siquiera conozco las rutas, pero no importa. En cuanto llega el primero, lo abordo y me alejo sin mirar atrás.

Apenas son las 6:30 de la tarde, pero estoy inquieto. Grant se encerró en su estudio y comenzó a escribir prácticamente desde que llegamos. Me sorprendió, porque hacía mucho tiempo que no componía, pero al parecer estaba inspirado por lo que no quise molestarlo y aún tenemos unas horas, antes de salir a la casa de Frank.

Salgo a la terraza para disfrutar de la brisa del mar. Regresaremos a Sudamérica y el clima será caliente y húmedo. Cuando crucemos a Europa, nos iremos al extremo, con un frío de los mil demonios.

En el teléfono reviso la galería de fotos. Hay muchas imágenes de Frida. Nunca tomamos fotos comprometedoras por miedo de que caigan en las manos equivocadas, todas son bastante inocentes. Sobre todo, me gusta fotografiarla cuando duerme. Sonrío con una foto en particular, la tomé apenas unas horas antes en el avión.

Me pregunto que estará haciendo. Han pasado apenas unas horas pero ya la extraño. No quiero interrumpirla, pero deseo oír su voz. Busco su número y le llamo. No contesta a la primera, así que hago varios intentos.

-Hola cielo, ¿qué estás haciendo? -subo los pies sobre la otomana y miro el horizonte.

-Hola amor, nada en particular... -su voz es lejana. El ruido de fondo es fuerte, como si estuviera en medio del tráfico. Miro mi reloj son casi las ocho de la noche.

¿Que hace a esas horas en el tráfico?

- ¿En dónde estás?-le pregunto preocupado.

-Yo...no...sé muy bien -contesta casi en un susurro. Me siento de inmediato, una sensación de peligro me recorre.

- ¿Cómo que no sabes en dónde estás? -inquiero ya caminando hacia la sala. Algo está pasando.

-Es que, es que no... - su voz se quiebra y solo oigo sus sollozos.

-Tranquilízate por favor, dime que te pasa.

-Tomé un autobús desde Burbank. No tengo idea hasta dónde llega -me dice con la voz cortada.

- ¿Por qué demonios estás en un autobús?, te dejamos en casa de tu abuela -mi voz suena más alto de lo que pretendo y cierro los ojos por mi estupidez.

-Me corrió de su casa, salí y tome el primer autobús que se detuvo en la esquina -susurra, debe haber personas a su alrededor.

- ¿Por qué no nos hablaste de inmediato?

-Ustedes me dijeron que tenían planes, y no quise arruinarlos...

-Cielo, no había ningún plan, solo fue para que te quedaras tranquila -Frida guarda silencio y llora más fuerte -. Ahora escúchame, envíame tu localización. Fíjate por la ventana, dime si ves algo conocido.

-Dame un momento... -me parecen los minutos más largos de mi vida. ¿En dónde demonios está? -. Te estoy enviando mi ubicación, me voy a bajar en la siguiente parada -en un mensaje de WhatsApp, me llegan sus coordenadas.

-Espérame ahí, voy a recogerte. Mantente en un lugar iluminado, ¿me entendiste?

-Sí...

Corro por una chaqueta con gorro para cubrirme lo más posible. Grant sigue encerrado en el estudio y no quiero provocar una crisis mayor, así que no le digo nada. Le dejo una nota avisándole, para que no se asuste, por si sale a buscarme. Abandono la casa desesperado. Desde Malibú hasta donde ella se encuentra, son casi cincuenta minutos.

Manejando de forma imprudente lo reconozco, avanzo con velocidad por la autopista, hasta que me encuentro con un accidente y veo que todos los carros disminuyen la velocidad. En cuanto puedo dejo la autopista y tomo una calle paralela, esperando llegar más rápido, pero desgraciadamente eso no ocurre, al parecer todos tuvieron la misma brillante idea que yo.

¡Que mierda de tráfico!

Mi desesperación se incrementa, conforme los minutos pasan, pensar que está sola me pone de nervios. Tardo casi una hora en encontrarla y fue la hora más larga de mi puta vida. Me estaciono frente a la parada de autobús en donde bajó. Está sentada, con su bolsa apretada a su regazo y la pequeña maleta entre sus piernas, protegiéndola.

Lo que más me duele es su mirada perdida. Se nota que ha llorado pero ahora su rostro está impasible. Me acerco y me agacho frente a ella tomando sus manos. Me mira con sus grandes ojos verdes que lucen apagados y percibo su sufrimiento.

-Vamos a casa cielo -asiente y se levanta.

Agarro su aleta y tomo su mano, que está bastante fría. Abro la puerta del copiloto para que suba al auto. Frida recarga su cabeza en la puerta y se hice un ovillo quedándose dormida casi de inmediato.

De vuelta a casa, mi celular comienza a sonar. Tomo la llamada, desactivando el manos libres, del auto, no quiero que Frida se despierte con los gritos de Grant.

- ¿Que carajos ocurrió? -grita exasperado, tal y como lo esperaba.

- No lo sé Grant, le llamé para preguntarle cómo iba todo con sus hermanos. Cuando me contestó me di cuenta que algo estaba mal. Entre sollozos me dijo que su abuela la echó.

- ¡Maldita mujer!, no puedo creerlo. Pensé que cuando Frida dijo, que su abuela no la quería, estaba exagerando.

-Ojala hubiera sido así.

- ¿Cómo está?

- Mal, en shock. Está dormida a mi lado.

- No entiendo, ¿por qué correrla? -brama indignado.

- Eso solo ella puede explicarlo -suspiro.

La veo de reojo, se mira destrozada, me pregunto ¿qué demonios ocurrió? Frida es una chica dulce y amorosa, no se merece ser despreciada por nadie.

- Vamos a cuidar de nuestra chica -escucho a mi amante furioso, igual como yo me siento, pero estamos atados de manos.

Cuelgo y sigo manejando. Al llegar a casa, Grant está afuera esperándonos. Corre al auto y abre la puerta sacando a Frida, en brazos que sigue dormida.

Capítulo Dieciocho

Abro los ojos desorientada, lo último que recuerdo fue subirme al auto de Scott y caer en un sueño profundo, como si hubiera caído en un abismo. No soy débil, siempre he sido fuerte, soy la que me debo mantener de pie no importa lo que pase, pero me desmoroné y estoy avergonzada por ello. Fui muy ingenua al pensar, que no me rechazarían nuevamente. El error fue totalmente mío.

Giro mi cabeza y un reloj marca las diez de la noche. Me incorporo tallándome los ojos. La habitación en la que me encuentro, es enorme. La cama domina el espacio, con una cabecera acolchada de color morado oscuro. Frente a mí, hay un televisor plano del tamaño de la pared y debajo una chimenea de gas, pero de cristal. Toda la decoración es minimalista. Colores blancos mezclados con piedra y acero inoxidable. Hay una pared completamente de vidrio, desde donde se ve, como las olas embravecidas rompen en la orilla del mar.

Me levanto de la cama y busco el baño. En cuanto entro me miro al espejo, mi aspecto es un asco. El rímel está corrido sobre mis mejillas y entornan mis ojos, como un jodido mapache. Además mi cara pica, por la sal de las lágrimas derramadas.

El baño es increíble, con un jacuzzi que me tienta a sumergirme en este, pero no tengo el tiempo para hacerlo. Así que abro la ducha, me quito la ropa y me meto debajo del chorro dejando que el agua caliente me limpie. Los cascada de agua que sale de las paredes me lavan relajándome.

Luego de unos minutos de remojo en agua caliente, salgo envuelta en una toalla blanca mullida y esponjosa que me encontré en una de las repisas. Al salir miro a Scott y Grant, sentados en la cama esperándome.

Se ven preocupados, pero como si me hubiera quedado muda, no puedo articular una frase coherente, verlos me hice recordar lo que pasó horas antes. Antes de darme cuenta, Grant me jala, y me sienta sobre su regazo.

- ¿Te sientes mejor?- me pregunta con dulzura, mientras acaricia mi rostro con suavidad.

-Sí, gracias -un nudo se forma en mi garganta y las palabras no salen con fluidez.

- ¿Sabes que puedes contar con nosotros, siempre cariño? - cierro mis ojos y recargo mi cabeza en su hombro, siento sus brazos que me rodean.

- ¿Quieres hablar de lo que pasó? -escuchó la voz de Scott, me aclaro la garganta y trago fuerte.

-Todo estuvo bien hasta que mi abuela -contesto con un hilo de voz -. Me recriminó por las fotos contigo, me cuestionó el ejemplo que les doy a mis hermanos, comportándome como una puta. No me quedé callada...nos hicimos de palabras y me amenazó con quitármelos. Le reproché que no se preocupara antes, cuando mi padre nos abandonó -mis palabras salen a borbotones.

Scott me da un pañuelo y me limpio la nariz.

-En resumidas cuentas: me dijo que era una malagradecida por no apoyar a su hijo cuando él no era mi padre y que ella no era mi abuela -reconozco con pesar -Y que no compartiría la mesa conmigo, así que tomé mis cosas y salí de su casa.

-¡Maldita perra! -espeta Grant.

-Lo siento cielo -me dice Scott, que ahora está arrodillado frente a mí, y sus brazos se colocan sobre mis muslos.

-Tengo miedo -confieso con amargura.

- ¿De qué tienes miedo?- Grant me pregunta confundido.

-Amenazó con quitarme a mis hermanos. No me preocupa mi papá, porque tiene demasiados problemas como para querer cuidar a sus hijos, pero ella si puede hacerlo.

- No creo que lo diga en serio, han pasado varios años desde que tu padre se fue y no hizo nada. Solo quería joderte -Grant me dice con mucha convicción, tiene lógica, pero no por eso estoy más confiada que no lo hará.

-Grant tiene razón, pero para que te sientas más tranquila, cuando regresemos vamos a consultarlo con un abogado.

-Ahora cámbiate preciosa, porque tenemos una cena esperando y eres una tentación difícil de resistir envuelta en una jodida toalla -exclama Grant.

Scott se incorpora y me da un beso, sale de la habitación y luego regresa con mi maleta. Los dos se van para que me vista. Lo hago lo más rápido que puedo, me maquillo y paso la toalla por mi cabello.

Las notas de Santa Claus llego a la ciudad, me reciben cuando entro al salón. Mi impresión es tan grande que me quedo con la boca abierta.

¿En qué momento hicieron todo esto?

Con fascinación, miro embelesada un enorme árbol de navidad enorme decorado en colores dorados y plateados, con estrellas de latón, casitas de jengibre, esferas color crema, diversos listones y una gran estrella dorado en la punta, es lo más bonito que he visto en mi vida.

Está ubicado al lado de la chimenea y en el fondo hay un comedor cuadrado arreglado con elegancia, adornado con velas doradas, plateadas y flores de noche buena artificiales en los mismos colores.

Me quedo sin aliento cuando admiro la decoración. Tengo que agregar que la casa es impresionante, es como estar en una pecera gigante con vista al océano. Scott jala una silla para mí amablemente, con una sonrisa y me siento.

La vajilla está dispuesta sobre la mesa, así como las copas y tantos cubiertos, que no estoy segura de para que se usan todos.

Grant entra en ese momento con un platón que tiene un pavo que parece sacado de una revista de cocina, con un dorado perfecto y lo coloca en el centro de la mesa, donde hay otros platones tapados.

-¡Por Dios!, ¿de dónde sacaron todo esto? -les pregunto emocionada hasta las lágrimas.

-Aquí nuestro Scott, es amigo de un famoso chef, que tiene un maravilloso servicio de catering -me aclara Grant sonriente.

Estoy completamente impresionada. Amo el maravilloso detalle, pero no puedo evitar estremecerme de pies a cabeza. Grant de sienta a un costado. Scott descorcha una botella de vino espumoso y nos llena nuestras copas.

-Gracias -le digo a mi precioso chico rubio.

Scott toma asiente al otro costado, y comienza a levantar las tapaderas, revelando el resto de nuestra cena. Aparte del pavo hay un rack de costillas de cordero, puré de papa, ensalada arúgula, con arándanos, nueces y queso azul. Diferentes tipos de bollos y mantequillas.

¡Es demasiada comida!

-Esto es demasiado -exclamo.

-No te preocupes, tengo mucha hambre -advierte Grant.

-Y falta el postre, el mejor soufflé de chocolate con de crema espesa que hayas probado en tu vida -saben que amo el chocolate.

Los muchachos levantan su copa y yo hago lo mismo.

-Por la primera navidad juntos -anuncia Grant con emoción.

No quiero llorar, soy una sentimental, no puedo evitarlo, pero me ilusiona con sus palabras. Si este es un sueño, ¡no quiero despertar!

El vino esta delicioso, con notas dulces y acidas, además de burbujeante. Scott se levanta y corta el pavo. Nos pasa un plato primero a mí y luego a Grant para después servirse el propio. El resto de los entrantes los tomamos directamente del centro.

Al dar el primer bocado gimo de placer. La comida es gloriosa. Los veo sonreír y de pronto me siento feliz. Pienso en mis niños, pero no hubiera sido sensato, traerlos. Me prometo que será la última vez que estemos separados.

Después de disfrutar del postre, que está para morirse. Grant descorcha una botella de champaña y sirve tres copas altas.

Scott me toma de la mano y nos sentamos en la sala, en un sofá frente a la chimenea. Baja las luces, permitiendo admirar las luces del árbol, que titilan formando sombras. Me acurruco entre ellos, contemplando el hermoso árbol de navidad. Que no creo que estuviera antes de hoy. El fuego de las flamas de la chimenea a gas, me hipnotizan. Dejo de pensar y me permito disfrutar de las caricias que me profesan este par de hombres maravillosos.

El sonido de un mensaje, me saca de mi estado de relajación. La pantalla de enciende y veo que es la una de la mañana. El sonido es de la notificación de un mensaje de mis hermanos. Lo abro y miro las fotos en donde aparecen sonrientes, mientras abren sus regalos. Sonrío de oreja a oreja, lo más importante es que ellos sean felices, con eso me basta.

-Gracias por los regalos que les dieron a mis niños. Les agradecen de corazón -les informo conmovida.

-Es un placer, preciosa. Me alegra saber que fueron de su agrado -exclama Grant que me besa la sien.

Les muestro el teléfono, para que vean las fotos de sus caras de sorpresa y euforia. Scott se levanta y agarra los únicos regalos que hay debajo del árbol, entregándomelos.

-No debieron molestarse -me siento tan mal, porque yo no les traje nada, los regalos los dejé en Argentina.

-Ábrelos por favor -me pide. Parecen niños impacientes, porque habrá las cajas de regalo.

Con mucho cuidado quito los lazos y el papel dorado. Abro la cajilla y dentro hay un estuche de piel de color rojo oscuro con letras doradas que dice Cartier. Mis manos tiemblan de la anticipación. Al abrirla me quedo sin aliento. Es un brazalete exquisito, está formado de pequeñas hojas que se unen en florecillas para armar eslabones, y cada flor tiene piedras brillantes, que deben ser diamantes.

Scott lo toma y me lo abrocha en mi mano izquierda, nunca había visto algo tan hermoso y delicado.

-Wow, es hermoso Scott, muchas gracias -me besa y me pasa el siguiente.

Cuando abro el regalo de Grant, me quedo impactada. Es un anillo a juego con el brazalete, pero que tiene un gran diamante en el centro. Grant me toma la mano, desliza el anillo por mi dedo anular, contrario a donde se coloca el anillo de compromiso y aun así me hace temblar.

-Gracias. No tengo palabras para corresponderles todo lo que han hecho por mí. A pesar de ese trago amargo, es la mejor navidad que he pasado en mucho tiempo...y me siento mal porque yo no tengo nada que darles...-reconozco atropelladamente. Grant pone un dedo sobre mis labios silenciándome.

-No necesitamos nada. Estamos agradecidos por entregarte a nosotros sin reservas y amarnos como lo haces - puntualiza.

No puedo creer mi suerte. Tener a dos hermosos hombres es una locura. Un sueño hecho realidad. Scott toma mi cara entre sus manos, me besa y pega su frente contra la mía.

-Eres lo mejor que nos ha pasado. Pensé que nunca encontraríamos a una mujer como tú. Capaz de aceptarnos a los dos. Me equivoqué y no puedo estar más feliz por ello.

Grant besa mi cuello, mientras Scott mete su mano debajo de mi blusa, acariciándome un seno, frotándome un pezón sobre la fina tela de mi sostén.

-Ahora tú nos vas a dar nuestro regalo de navidad, es todo lo que queremos -susurra Grant con la voz ronca.- Los tres sin barreras, solo nosotros -asiento, dando mi consentimiento.

Entre cuatro manos me quitan la ropa dejándome en sujetador y tanga. Se alejan un momento, para desnudarse con impaciencia. Nos deslizamos sobre el tapete afelpado frente a la chimenea. Hay varios cojines dispuestos alrededor del fuego, que no había notado.

En un abrir y cerrar de ojos, Grant baja las copas de mi sostén y Scott tira de la tanga para dejarme desnuda. Aunque el pequeño triangulo no cubría mucho, de todas formas.

Me jalan de brazos y piernas para dejarme alineada entre sus cuerpos y solo me dejo hacer. Sé que lo que viene es bueno, muy, pero muy, bueno.

La lengua caliente y húmeda de Scott, se abre paso entre mis pliegues, buscando mi clítoris y me arqueo cuando su calor arropa mi centro adolorido. Al tiempo, Grant me besa los labios, devorándome con desesperación. Sus manos toman mis pechos y sus dedos pellizcan mis pezones.

¡Mi cuerpo vibra en sintonía, con las bocas que lo consumen!

Es todo tan intenso.

Tan placentero.

Tantas sensaciones explotan a la vez, enturbiando mis sentidos.

Sin tregua me acarician y me adoran. Esa sobreexposición de placer, me vuelve loca y eleva mi calor a las nubes, disparándome como un cohete. Un simple roce de dedos sobre mi hombro es capaz de incrementar mi libido y hacerme jadear, deseando que tomen todo de mí. Cierro los ojos me entrego a sus manos y sus caricias.

Los labios de Grant atormentan mis pezones, chupando, mordiendo y lamiendo sin piedad. Es estoy tan perdida que apenas me doy cuenta que Scott me penetra, hasta recibo una fuerte embestida. Mi sexo se reciente por la fuerza de su entrada, por instinto mi interior lo atrapa y lo aprieta con punzadas latentes. Mi cuerpo rebota entre los dos hombres que me dominan por completo, y es lo más placentero que he sentido nunca.

-Mírame preciosa -me ordena Grant.

Me percato como acerca su enorme erección hasta mis pechos, los toma de los costados y los junta, para formar un canal estrecho, por donde desliza su miembro, que se retuerce como si tuviera vida propia.

-Abre, la boca y lámeme -me exige, con unos ojos que me hipnotizan.

Acato sus órdenes y bajo mi mentón, abro los labios para recibirlo. Cada vez que sube y baja, frotándose con fiereza entre ellos, con la lengua lamo su glande y veo como hecha la cabeza hacia atrás, saboreando el momento.

Me siento como una pelota de ping pong, que rebota febril entre las embestidas férreas de Scott y el cuerpo de Grant que se masturba con mis senos, pesados y adoloridos. El baile continua, hasta que un orgasmo me atraviesa y me arqueo sobre la espalda, dejando que se disperse como olas expansivas que me atraviesan.

Lánguida y extenuada, apenas reparo que Grant se baja, de mi cuerpo para colocarse frente a mí, me gira y quedando de lado. Scott se posiciona detrás de mi espalda y abre mis piernas para que ahora Grant tome su lugar dentro de mi sexo empapado. Jadeo gozosa, cuando la enorme erección de mi chico malo, me invade, deslizándose con facilidad por la lubricación que dejó mi orgasmo.

Siento las manos de Scott jugar con mis nalgas, pero lo que me paraliza es algo caliente que resbala en mi trasero y luego un dedo entra despacio, por lo que tenso mi cuerpo. Nunca he tenido sexo anal y me asusto.

- ¿Qué haces?-replico, casi sin aliento.

-No te asustes cielo. Esto no te va a doler -murmura en mi oreja.

-Pero es que yo...no...

-Grant me calla con un beso.

-Este aceite, te adormecerá el área y servirá para dilatarte. No te voy a lastimar. Créeme yo lo he usado -me confiesa. Grant deja de moverse y me toma de la cara separándose.

-No tengas miedo preciosa, no haríamos nada que te dañe. Estoy es algo que deseamos. Estar dentro de ti los dos, pero no te vamos a lastimar, ¿confías en nosotros?

-Sí, pero tengo miedo...-mascullo.

-Scott será muy gentil y cuidadoso, por eso no lo hago yo, porque...- sonríe con arrogancia. Claro que lo entiendo, el pene de Grant es más grande que el de Scott, - bueno, ya sabes porque.

Grant sale de mi interior para dejar que Scott se acomode.

-No te tenses, no dolerá, te lo prometo -me suplica Scott.

Percibo como ya metió dos de sus dedos en mi trasero, abriéndome pero no me daña, parece que el aceite ya hizo efecto, porque siento un poco entumecida el área.

- ¿Está bien? - la cabeza del miembro de Scott, entra suavemente y aunque es delicado y precavido, siento un pequeño escozor, aún con el dilatador, pero no es insoportable.

Aprieto los dientes y gimo, no lo detengo, porque se adentra de poco a poco, hasta que su pelvis, queda pegada a mis nalgas.

- ¿Te duele?-investiga. Pasa sus manos, masajeando mi cadera y el dolor se disipa, encendiendo mi placer.

-Un poco pero ya pasó, se siente raro...diferente. - puedo soportarlo, voy a darles lo que tanto quieren.

-Ahora, si voy a entrar en ti, dime si te molesta y me detendré. Abre tus piernas un poco más -me informa Grant.

Me mira fijamente con los labios entreabiertos, desliza su mano por mi pierna y la levanta, y comienza a entrar lentamente, empujando con firmeza porque me siento tan llena que apenas puede abrirse paso, cuando su miembro me empala por completa, suelto un quejido que saca el aire de mis pulmones.

-Esto es tan jodidamente bueno -exclama Scott que me toma de las caderas y me mueve para que encaje entre los dos -Estás muy caliente.

-Demasiado -reconoce Grant.

No puedo creer que pueda alojarlos a los dos. Mi piel esta tan sensible que se eriza hasta por el aliento de Scott sobre mi cuello. Cada toque se multiplica por mil, es como si cuerpo estuviera en llamas.

Paso mi lengua por los labios que están secos de tanto jadear.

- Vamos a movernos, no te resistas, déjate llevar y lo disfrutarás -Grant me convence.

Me relajo y hago lo que me piden, me rindo y todo comienza a fluir y como si fuéramos una maquina bien engrasada, nos movemos sincronizadamente. Como si nuestros cuerpos hubieran sido hechos para estar juntos, como si fuéramos las partes de un rompecabezas que encajan a la perfección.

Boqueo intentando agarrar aire, Grant baja su cabeza para alcanzar un pezón y llevárselo a la boca, como si no fuera suficiente estimulación. Me siento desmadejada entre los dos cuerpos que me asaltan sin piedad.

No puedo pensar. No puedo hablar. No puedo hacer nada, más que aferrarme a los hombros de Grant y gritar.

Pero no son gritos de dolor.

Son de placer.

De euforia.

Las sensaciones son tan intensas y descomunales, que mis sentidos se embotan extasiados, catapultándome a un estado de inconciencia, que me hace sentir que mi cuerpo se fundirá. Como si mis entrañas fueran lava pura. La fricción que generan entre mis paredes vaginales y mi trasero, me lanza a un lugar nunca antes alcanzado.

Pierdo la noción del tiempo. Los jadeos y gritos de Scott y Grant, junto con los propios, estremecen los ventanales de vidrio.

Este sexo, es potente, brutal y violento, pero es jodidamente erótico. Me muevo enardecida, recibiéndolos con ansias de liberar toda la tensión acumulada en cada célula de mi ser. Estoy a punto de explotar y estoy desesperada por alcanzar la plenitud, tanto que es como si me ahogara.

El aire está cargado de olores almizclados mezclados con canela y manzana. Mi piel arde sudorosa y el choque de nuestros cuerpos resuena con intensidad. Grant alcanza la boca de Scott y lo besa. Hundo mi cara en su cuello dejando que disfruten de ese momento. No tengo nada que darles, solo mi amor, mi voluntad y mi pasión.

No puedo detenerlo más, termino con un grito incontenible que me deja sin aliento. Es como si no existieran huesos en mis extremidades abatidas.

-Es tan bueno, no quiero salir de tu cuerpo cielo -Scott jadea y sigue bombeando sin descanso en mi trasero.

-Yo tampoco, pero nuestra chica esta extenuada -dice Grant con la voz roca y gutural.

Como si estuvieran sincronizados, los dos se vacían con gruñidos casi animales. Sus cuerpos se estremecen dentro de mí, hasta que los siento relajarse para dejarme lentamente. Grant se gira, me trae entre sus brazos y descanso mi cabeza sobre su pecho, luego Scott me abraza por la espalda besando mi columna, con suaves caricias.

Mi cuerpo fatigado y atrapado en un estado de plenitud y felicidad total, se adormece dejándome noqueada.

Un sofoco delicioso me despierta. Grant tiene su cabeza sobre mi pecho y Scott descansa su mejilla sobre mi abdomen. Me muevo y los labios de Grant se abren atrapando mi pezón.

-Chicos, tengo que levantarme -me van a matar, lo juro.

Me siento acabada, es como si me hubiera pasado una aplanadora por encima. Debo sacar fuerzas, para bañarme y arreglarme. Tengo que ir con mis niños.

-Es temprano, sigue descansando -Scott gruñe protestando.

-Debo regresar, tengo que ir por mis hermanos -Scott se levanta y me mira como si hubiera perdido la cabeza.

Grant deja de chuparme y se aleja para mirarme severamente.

- ¡Ni se te ocurra! -ruge enfadado. Grant es un hombre protector. - Óyeme bien, nunca, nunca en tu vida vas a volver a esa casa, con esa vieja hija de puta.

-No es lo que crees. Ayer le dije a Sam, que iríamos a desayunar. Cerca de la casa de la abu... hay un IHOP. Voy a volver antes de mediodía, para tomar el avión. - les aclaro atropelladamente.

Grant me estudia entrecerrando los ojos y asiente.

-Está bien, hay que bañarnos. Se me antojan unos wafles con mucha miel, fresas y crema batida. Estoy hambriento -Scott declara muy alegre, sale de la cama y me sonríe, tendiéndome la mano.

-No tienen que ir conmigo...- les expongo, mientras me incorporo.

Apenas me siento y mi trasero me manda señales agónicas, por lo que hago una mueca.

-Me gusta el plan, estoy dentro. Quiero un chocolate caliente con malvaviscos -dice Grant, haciendo un sonido de deleite.

Cierro los ojos con una mueca y me incorporo. Necesito tomar algún analgésico, pero ya.

- ¿Cómo se les ocurre?, no deben saber que están aquí, los van a reconocer...

-Claro que no preciosa, todos piensan que estamos en Sudamérica -Grant se levanta y me apura.

Sin escuchar mis protestas, nos duchamos en tiempo record y salimos en el auto de Grant, una gran camioneta Mercedes Benz con vidrios polarizados. Envío un mensaje a Sam, avisándole que estaré esperándolos en la parte posterior del parque.

Al llegar los veo sentados en una banca.

- ¡Feliz navidad! - celebro con un chillido. Los abrazo con emoción, y los besuqueo, sacándoles varias risotadas.

-Qué bueno que pudiste volver, ¿se resolvió tu problema? - pregunta Ted, tan inocente que se me humedecen los ojos.

-Sí corazón, todo está solucionado -su sonrisa es mi mejor recompensa.

-Vamos a desayunar, IHOP nos espera. Venga...- les hago señas para que suban a la camioneta, les abro la puerta, pero no se acercan, solo me miran con desconcierto.

-Suban, tengo mucha hambre -les pido, mientras espero que se acerquen.

- ¿Este carro de quién es?- Sam inquiere con desconfianza.

-Sube mi amor, es una sorpresa -no han visto quien está al frente, porque los vidrios traseros son muy oscuros.

Van a alucinar cuando vean a Scott. Al subir, me coloco entre los dos y paso mis brazos por detrás de sus hombros.

- Grant y Scott, ellos son mis hermanos Sam y Ted -anuncio orgullosa. Tengo que admitir, que estoy un poco nerviosa porque se conozcan.

- ¡Oh por Dios!, eres Aniel. -Ted clama conmocionado.

-Mucho gusto, feliz navidad. -Grant es el primero en hablar mientras Scott les sonríe de oreja a oreja.

-Sí Ted, pero para ti soy Scott. Es un placer conocerte. Su hermana nos ha hablado mucho de ustedes -contesta, Sam y Ted siguen estupefactos.

-Digan hola, feliz navidad, buen día. -los insto a contestar.

-Hola...gracias por los regalos -contesta Sam tímidamente. No doy crédito, hacía mucho que nadie dejaba callado.

-Todo estuvo increíble, hubieras visto la cara de Bryan, después de que se burló de mí, porque no tendría más regalos, estaba verde de envidia...y...

-Ted, no te burles de tu primo. Estuvo mal lo que te dijo ayer, pero no debe darte gusto que él no haya tenido tantos regalos como tú -reprendo a Ted. Es un niño pero no debe ser cruel con nadie.

-Lo siento...pero es que me hizo sentir mal - se disculpa. Le doy un beso y le alboroto el pelo, que ya tiene largo, sus risos son gruesos y de un rubio más oscuro que los de Sam.

-Por eso mismo, recuerda que no debemos ser crueles con los demás.

-Tienes razón -acepta.

- ¿Quien tiene hambre?- pregunta Grant.

Los chicos gritan y arrancamos, dejando atrás el parque. Ted parlotea emocionado y ataca a Scott con preguntas, que evade como solo él sabe hacerlo, encantadoramente. Dejando a Ted encandilado.

Entramos en IHOP, nos recibe el olor dulce de la miel de maple y de café recién hecho. Aunque parece increíble nadie los reconoce, cada uno trae un gorra que les sirve para ocultar la mita de su rostro. Nos sentamos en la mesa más alejada del restaurante y ellos ocupan los asientos de cara hacia la pared. La mesera se los come con los ojos, pero no se da cuenta de nada.

Nunca había visto a Scott y Grant comer tanto. Salimos con el azúcar a tope, luego del chocolate caliente con malvaviscos que tomamos y los panqueques bañados con jarabe de fresa y adornados con crema batida.

El tiempo se pasa tan rápido que los chicos se olvidan de su torneo. Me despido de mis hermanos entre lágrimas, los lleno de besos y prometo seguir en contacto.

El vuelo estaba planeado para salir a las cinco de la tarde y ya son las cuatro, y todavía tenemos que regresar por las maletas y dirigirnos al aeropuerto. Otra vez saldremos tarde, pero no me importa, porque valió la pena.

Capítulo Diecinueve

Hemos estado por varias semanas, más felices que nunca. En mi vida me sentí tan amada y deseada. Luego de las primeras noches, pensé que su nivel de entusiasmo bajaría, pero eso no ha ocurrido. Sus palabras son reales. Me repiten, una y otra vez que me aman, que nunca me dejarán ir, pero es difícil asimilarlo, ¿cómo podré llevar una relación con dos hombres a la vez?

Todavía existen muchos prejuicios, nuestra relación no será bien vista por la mayoría, y siendo ellos figuras públicas, estaremos a merced de todo tipo de comentarios de odio. Así, que no es como si pudiéramos salir al mundo y gritarlo a los cuatro vientos.

Aunque seamos sinceras, la fantasía de muchas es estar con dos hombres en la cama, pero para llevarlo a la vida cotidiana, es otra historia. Tal vez soy ingenua por pensar, que todo se acomodará, y que lograremos tener, una vida juntos. A lo mejor me engaño, pero aun así, lo anhelo con todo mí ser.

La gira terminó. Deseo regresar a casa, pero también no quiero que esto acabe. Me divido entre la añoranza por ver a mis hermanos y el deseo de seguir con mis dos amores. Mis hermanos siempre estarán por encima de mis propios deseos, eso me queda claro, pero soy egoísta por no querer despegarme de mis hombres.

Todavía estamos en Madrid, un día antes de noche vieja. Nuestros compromisos concluyeron. Ya incluso, envié los informes de todas las presentaciones a mi jefa. Margaret me dijo que me relajara que la gira fue un éxito, que la producción estaba muy complacida con mi trabajo, que me tomara un par de semanas de descanso.

¿Por qué seguimos aquí?, es debido a que estamos atorados. El avión regresó a Estados Unidos, volaron a Nueva York, aparentemente uno de los socios tuvo una emergencia, así que estaremos España hasta después del tres de enero, ya sea que el avión vuelva o definan otra forma de transporte. No quieren que tomemos un vuelo comercial, por lo que esperaremos hasta que Margaret me diga que haremos.

Los muchachos me propusieron salir por la ciudad en un recorrido turístico, aprovechando que no hay nada hacer, y me puse a dar brincos de felicidad cuando me lo dijeron. Madrid es una de las ciudades, que siempre soñé en conocer.

Listos, bajamos directo al estacionamiento. El guía nos espera en el coche, que nos llevará a los lugares más emblemáticos de esta bella ciudad. Recorrer una metrópoli tan grande, como es Madrid, es imposible en una solo día, por lo que el plan es hacer una parada rápida para tomar fotos en los lugares más emblemáticos. Además no queremos ningún incidente o escándalo, y siempre corremos el riesgo que los reconozcan.

Sebastián nuestro guía, es una enciclopedia andante. Conoce la ciudad a la perfección. Nos proporciona datos curiosos y eventos de la historia que nunca había escuchado. A marchas forzadas visitamos: la Plaza de Cibeles, la Calle Alcalá, la Gran Vía, la Puerta del Sol, la Plaza Mayor y la Plaza de la Villa.

En el único lugar, en donde pedí detenerme, para poder entrar aunque sea de carrerita, fue en el museo del Prado.

Los dos me vieron como si hubiera perdido el juicio, pero que puedo decir, amo los museos. Hasta tengo una lista de los que deseo conocer.

Entro acompañada de Sebastián y corro hasta encontrar la galería en donde está la obra que me interesa, un cuadro de Goya. Le tomo varias fotos y volvemos apresuradamente.

Agitada subo al auto, pero con una sonrisa de oreja a oreja.

- ¿Cómo te fue? -me pregunta Scott. Ellos no bajaron del auto, porque los hombres de seguridad detectaron una moto sospechosa que nos estuvo siguiendo, y aunque al parecer la perdimos, prefirieron no arriesgarse.

-¡El museo es increíble!, gracias por dejarme bajar -respondo agitada.

- ¿Tienes tu foto? -me cuestiona Grant, asiento y levanto mi móvil mostrándole el cuadro de los Fusilamientos de Francisco Goya. En una clase de arte, ese cuadro fue analizado y de ahí nació mi afición.

- ¿Cómo puede gustarte eso?-Scott me pregunta sin comprender.

-Es una pieza histórica -me defiendo, guardando mi móvil en mi abrigo.

Nos marchamos y nos dirigimos hacia nuestra última parada. Sebastián nos conduce a una taberna tradicional madrileña, llamada "Casa Labra". Siempre tuve fascinación por este lugar, es inaudito como un lugar fundado desde 1860 sigue repleto de gente. Deseaba comer en un lugar con un ambiente típico de Madrid, no en los lugares en donde lo hemos hecho.

Nos estacionamos en la acera y veo las pequeñas mesas llenas de clientes, de pie bebiendo y degustando tapas. Sus risas escandalosas nos alcanzan y sonrió. Todos están ensimismados en sus propios debates, que no se fijan en quién entra o sale del lugar.

Sebastián nos abre paso al interior. El ruido de las diferentes voces es alto, todos hablando a la vez. Los murmullos son una cacofonía de acentos que trato de entender. El lugar, es más pequeño de lo que me imaginaba. Una barra larga domina el espacio, todas las paredes están recubiertas de madera oscura con molduras, paneles de espejos y cuadros con marcos dorados. Las mesas son de una especia de mármol blanco con vetas grises, vestidas con mantelillos rojos. Para nuestra suerte tomamos una mesa de inmediato, y nos sentamos dispuestos a probar los que nos ofrezcan.

Scott, es realmente muy snob. Protestó desde el auto, cuando miro el gentío amontonado, pero lo convencí asegurándole solo estaríamos un momento. Que luego iríamos al restaurante que quisiera. Así que aceptó, cenaremos en el restaurante del hotel. Muy típico de él, aunque alega que el lugar tiene 5 estrellas Michelín.

-Vamos a ver, ¿que se les antoja?, ahí está la carta -nos dice Sebastián apuntando a la pared.

Ni siquiera hay cartas, un pizarrón verde con una lista de tapas con sus los precios a un lado. Esto lo hace más auténtico.

-Pide de todo, quiero probar -Grant responde, es el más aventurero de los dos. Sebastián, se levanta y se dirige a la barra.

-Ves Scott relájate, ¿a que nunca habías estado en un lugar así?, esto es donde viene la gente real -insisto viendo todo a mi alrededor.

-Por favor, este muchacho nació con una cuchara de plata en la boca -Grant interviene y provoca que Scott lo mire con ojos como dagas.

Unas cervezas y varios platos de tapas después. Abandonamos el lugar.

De regreso al hotel, volvemos a nuestra burbuja, en donde veo que Scott se siente cómodo y yo me siento intimidada. Definitivamente nuestras vidas son muy diferentes. Solo basta con ver el lugar en donde nos estamos hospedando. La edificación es ostentosa y bastante cargada. Pisos de mármol, barandas de hierro forjado con láminas doradas, techos abovedados pintados a mano. Candiles enormes que cuelgan en los pasillos. Es como estar dentro de una película de la Belle Epoque. Todo destila refinamiento y aristocracia.

No quiero ni saber cuánto cuesta la noche aquí, ya que originalmente no nos quedaríamos en este lugar, Grant hizo el cambio sin escuchar mis protestas. La suite Real, en donde estamos alojados es de lo más suntuoso, cuenta con tres habitaciones, una más grande que otra. Dos salas de estar y tres cuartos de baño, con duchas independientes. Las paredes lucen adornadas con revestimientos de madera, tapetes persas en los pisos, con sillones y sillas en terciopelo azul marino todos con molduras doradas. Una decoración con influencias francesas, que me recuerda a un castillo de la nobleza.

Pero la cereza del pastel, es la habitación principal. La cama es gigantesca. Un fastuoso dormitorio con una cama fabricada a mano, una cabecera enorme con un dosel en ricos terciopelos dorados y lo más impresionante un balcón con vista al museo del Prado. Debo reconocer, que estuve a punto de salir corriendo, pero la vista me enamoró.

Al principio, no quería ni sentarme. Nunca me había sentido tan impresionada e intimidada en hotel. Debo aclarar, que hemos estado en hoteles hermosos durante toda la gira, algunos modernos y otros más antiguos, pero todos lujosos. Sin embargo, esto está más allá de todos mis sueños.

Y si eso no es suficiente, cuenta con servicio las 24 horas, un mayordomo y una mucama dedicados. Algo realmente exagerado. Los muchachos, decidieron prescindir de la presencia del mayordomo, pero cuando la mujer de la recepción nos dio a entender, que al pobre hombre no le pagarían por esos días, le dijeron que incluyeran sus cuotas, pero que no era necesario que nos asistiera.

Cansada del día ajetreado. Entro y tiro mi bolso sobre el primer sofá que veo. Apenas la puerta de la habitación se cierra, Grant me echa sobre su hombro y pego gritos sorprendida por su arrebato, el muy sinvergüenza me lleva directo a la cama. Lo primero que me quitan son las botas, después mis leggins son deslizados por mis piernas y por ultimo mi blusón que tanto me gusta, porque me oculta mi trasero.

-¡Ni se les ocurra!, quiero bañarme -amenazo con seriedad, en un abrir y cerrar de ojos me han dejado en ropa interior.

-Pero si hueles para comerte -protesta Grant.

-Para comerme sobre un pan, como bacalao seco. Apesto horrible -chillo y me alejo de las manos que me soban. Necesito urgentemente una ducha.

-¿Qué te parece si llenamos el jacuzzi y nos damos un baño los tres?, luego vamos a cenar, tengo reserva el restaurante -propone Scott y acepto feliz.

Meterme al jacuzzi suena tentador, me escabullo para tomar una ducha, mientras ellos preparan nuestro baño caliente. Ahora si estoy lista para lo que quieran.

Ni Grant ni Scott están en la cama cuando despierto. Normalmente soy una persona madrugadora, pero ayer quedé hecha polvo. Mi cuerpo necesita recuperarse, este par me va a matar. Ruedo sobre la cama hasta llegar a la mesita, en donde agarro mi celular.

La foto de Sam y Ted sonriéndome es lo primero que aparece en la pantalla de mi móvil. Deslizo mi dedo y abro mi wasap buscando mensajes de mis niños. Ha sido la forma más sencilla de estar comunicados, con las diferencias de horario. Tengo un mensaje de Sam de hace siete horas, aquí son casi las tres de la tarde, pero no tengo que olvidar las nueve horas de diferencia entre Madrid y Los Ángeles, deben seguir dormidos.

Quiere saber qué voy a hacer en la noche. Me preguntan cómo recibiré el año nuevo. La verdad es que no tengo idea. Grant y Scott me dijeron que era una sorpresa cuando les pregunté ayer, pero no me dijeron nada más.

Encuentro una caja sobre el diván y la abro, dentro hay un vestido negro de encaje de tela elástica, prácticamente transparente. Lo saco y lo coloco sobre el colchón, debajo encuentro un juego de lencería transparente, también en color negro.

Están dementes, si creen que me voy a poner eso. Entro al baño y me ducho, primero que me digan a donde diablos pretenden que vaya casi desnuda.

Regresamos a la habitación, fuimos por un frac, ya que el evento al que iremos pide rigurosa etiqueta. Nos encontramos a Frida esperándonos, pero no se ha puesto lo que le dejamos y no me sorprende.

Cuando nos ve, se queda con los ojos abiertos. Aparte de los trajes, visitamos la barbería del hotel, necesitaba un corte de pelo y me arreglaron la barba. No me rasuré por completo, solo pedí que me la recortaran.

- ¿Cómo es que ustedes vengan vestidos así?, -nos señala con la mano y con cara de pocos amigos - y a mí me dejaron un vestido que parece que voy desnuda -nos reclama cruzándose de brazos.

-Bueno, veo que no te lo pusiste -Scott contesta con una carcajada.

-¡Se me mira hasta el vello púbico! -chilla alterada.

-Eso espero -contesto con cinismo.

-No te hagas el chistoso conmigo -me advierte, entornando los ojos. Esta mujer es de armas tomar.

-Cariño, vamos a un lugar muy especial, por eso te dejamos ese vestido, pero sobre ese atuendo usaras una capa que te cubrirá -le explico.

Nos mira consternada sin comprender.

-Te dije que teníamos que decirle -replica Scott, levantando las manos, con cara de te lo dije, y sí lo hizo.

-¡No podemos darte una sorpresa!, te dejamos ese atuendo, porque vamos a una fiesta en un club de sexo -le explico cruzándome de brazos.

- ¿Un club de sexo? -nos cuestiona como si hubiéramos perdido el juicio.

-No me digas que tienes prejuicios... -levanta la mano interrumpiéndome.

-Claro que no, pero tengo miedo, ¿Qué pasa si alguien los reconoce? -nos cuestiona con cara de pánico.

-No tengas miedo cielo. La gente que va a este tipo de lugares, no tiene memoria. Es muy exclusivo y son muy discretos. No es la primera vez que vamos, pero nunca hemos llevado a nadie con nosotros -le explica Scott. Se acerca y la abraza tranquilizándola.

Frida nos mira entrecerrando los ojos.

-No te hagas ideas equivocada. No hemos hecho orgias ni mucho menos, pero es un lugar en donde las personas que asistimos podemos hacer lo que queramos, sin que a nadie le importe -le aclaro.

-Pensamos que te gustaría tener una experiencia diferente, y lo más importante, ahí no tendremos que escondernos.

-Está bien, pero les advierto, no quiero que me salgan con que les gusta hacer cosas raras -murmura no muy convencida.

-No te preocupes. Es una fiesta de año nuevo elegante, pero un poco diferente.

Frida finalmente acepta. Regresa a la habitación y se pone todo lo que le habíamos dejado desde temprano. Salimos del hotel en donde la pasaríamos en grande.

Salgo de la habitación y contesto mi móvil, que suena incesante. Es mi madre, hace más de seis meses que no la veo.

-Hola mamá -contesto.

-Feliz año, ya que no te acordaste de madre, te llamo yo -me reprocha.

-Feliz año para ti también y para Logan. Lo siento, ya sabes como soy, por cierto pensaba ir a visitarte - me tallo la cara, con mucho sueño.

-Mi amor no estamos en casa, nos mudamos a Edimburgo. Salimos de Londres por una temporada, para que Logan pueda escribir su última novela, en un lugar tranquilo.

-Solo será un viaje rápido de una día, porque debemos volver a Los Ángeles.

-¿En dónde te encuentras jovencito? -me inquiere, en tono reprobatorio.

-En España -confieso.

-Hijo, deberías regresar, ¿no sé qué haces viviendo tan lejos?

-Madre, ya sabes por qué, o por quien -le recuerdo.

-¿Cómo esta ese hermoso?, por cierto -mi madre adora a Scott.

-Mejor que nunca, estamos juntos.

-De eso no me queda ninguna duda.

-Pero tengo algo que contarte. No vamos solos.

-¿A qué te refieres?

-Estamos saliendo con una mujer -le expongo.

-Querido, eso es maravilloso -exclama.

-Me alegra que pienses así -siempre me ha apoyado, pero me tranquiliza que siga pensando igual.

-Hijo, tu sabes que respeto tus decisiones. Lo único que me importa, es que seas feliz. Te conozco lo suficiente, para saber, que si me hablas de esa chica, es porque es algo serio.

-Lo es madre -afirmo contundentemente.

-¿Cómo se llama?, ¿cómo la conociste?, ¿qué dice Scott? -me bombardea con preguntas, y suelto una carcajada.

-Se llama Frida O'Brien, es la asistente de Scott en la gira en la que estamos, es una mujer maravillosa, es hermosa por dentro y por fuera, pero lo más importante es que nos ama a los dos.

-Definitivamente, tengo que conocerla -declara con alegría.

-Podemos salir en unas horas.

-Perfecto, me prepararé para recibirlos.

-Gracias, madre

-No tienes por qué darme las gracias, te amo y deseo lo mejor para ti. Te estaré esperando tesoro.

Me da todas las recomendaciones para llegar a la casa de campo, luego me pasa a Logan, que me platica animadamente sobre su trabajo. Debo reconocer, que al principio, tuve mis reservas con su matrimonio.

Mi madre es mayor que su marido, por 15 años, así que creí que iba tras su dinero. Es escritor, y cuando la conoció, no tenía en que caerse muerto, pero dos años después, firmó un contrato millonario por una novela que alcanzo records de ventas a nivel mundial. Con eso me demostró que realmente ama a mi madre, ya que cinco años después siguen juntos.

Abro el balcón y salgo a tomar el aire. Me siento increíblemente optimista y feliz, aunque bastante desvelado. Apenas he dormido cuatro horas. La fiesta de anoche estuvo de poca madre.

Todos los presentes, estuvimos ahí, escapando de las miradas de censura del mundo. Aunque muchos, fueron a satisfacer sus bajos instintos, nosotros solo queríamos discreción. Bailamos juntos, hasta que sonaron las doce de la noche, lo mejor de todo fue que a nadie le importó. Había grupos más multitudinarios que nosotros, en un plan más que amistoso.

Después de comer las tradicionales doce uvas, como es costumbre en España, entramos a una habitación temática. Donde tuvimos el mejor sexo de nuestras vidas. No soy aficionado al bsdm, pero jugamos y lo disfrutamos enormemente.

Casi a las seis de la mañana, despuntando el alba, regresamos al hotel. Definitivamente, España o Alemania, son países ideales para nuestro estilo de vida. Hay muchas opciones, en donde divertirnos los tres, sin preocuparnos por las miradas curiosas o de sorpresa, por ser un trío en lugar de una pareja.

Regreso a la habitación. Scott yace junto a Frida, rodeándola protectoramente con sus brazos. Me siento en la cama, y mi chico abre los ojos con una sonrisa, perezosa.

-Hablé con mi madre, te manda saludos -le informo satisfecho por la conversación con ella.

- ¿Cómo está?

-Estupendamente bien. Nos está esperando -le comento.

-Estaré encantado de verla -responde sinceramente.

Scott adora a mi madre. En su presencia no tenemos que fingir lo que somos, ni lo que queremos.

-Está con Logan, en una casa de campo en Edimburgo, me dijo que el lugar es hermoso.

-¿Qué hacen en Escocia? -me pregunta sorprendido, mi madre ama Londres, nunca pude hacer que se mudara a Estados Unidos.

-Logan necesitaba tranquilidad, está escribiendo su nueva novela -le aclaro.

-Ese tipo es un genio -asiento, sus libros son muy buenos -. ¿Quieres que conozca a Frida?

-Sí, me muero de ganas, estoy seguro que va a amarla.

-También lo creo - me asegura.

Me siento en la cama y jalo a Frida a mis brazos.

-Hola preciosa, buenos días -abre los ojos perezosamente con una sonrisa de satisfacción.

Son casi las cuatro de la tarde, pero su cansancio es más que justificado. Todavía tiene confeti en su cabello de la fiesta de anoche. Que mejor manera de iniciar un año, que haciendo el amor con las personas que amas.

- ¿Desvelada? -le cuestiono sonriendo.

- ¿Tu qué crees?, estoy tan molida que no me puedo mover -me contesta, cerrando los ojos mientras se abrazada a mí.

- ¿Te duelen el trasero cariño? -le pregunto con sarcasmo. Sus nalgas siguen rojas y marcadas.

- ¡Eres un cabrón!, me duele tanto que no podré sentarme en varios días -me increpa, pero solo me causa risa -¡No te burles!, no sabía que a ricitos y a ti, les ponía amarrar, y golpear durante el sexo -chilla tapándome la cabeza con la almohada.

-Oye, fue por el momento -protesto con una sonrisa que rompe en una carcajada.

-No los llamaría golpes, solo unas nalgaditas -replica Scott, aguantándose la risa.

-Bueno, la próxima vez, vamos a cambiar papeles -nos amenaza a los dos.

- ¿Entonces si te gusto? - Scott le pregunta y tuerzo los ojos.

Frida se deshace de nuestros brazos, para levantarse. Observo el gesto de molestia, cuando sus nalgas rozan la cama.

-Scott no vayas por ahí -le advierto, en estos momentos Frida da miedo, es bastante intimidante con esa mirada furiosa, pero después del desayuno su mal humor se irá como arte de magia, la conozco.

Le tiendo una mano y se incorpora con cuidado. Creo que si nos excedimos un poco.

- ¿Conoces Escocia? -le pregunto susurrándole al oído.

-Nunca lo he visitado, pero es un país hermoso, tiene unos paisajes maravillosos -me contesta entusiasta.

-Bueno, pues lo vas a conocer -puntualizo. Abre los ojos y me mira sorprendida.

- ¿Qué no se supone que tenemos que esperar noticias de Margaret para regresar a Los Ángeles? -pregunta inquieta.

-Cariño, tenemos que esperar hasta el día 3 de enero para volver a Los Ángeles. Nos iremos hoy y mañana regresaremos por la noche. Quiero que conozcas a alguien muy importante para mí -le contesto emocionado.

- ¿A quién?

-A mi madre -respondo con una sonrisa ladeada y Frida se pone pálida. No sabe que no tiene de que preocuparse, mi madre nos recibirá con los brazos abiertos.

Capítulo Veinte

El viaje a Escocia fue la cereza en el pastel. La casa de campo de la madre de Grant, estaba a solo treinta minutos de Edimburgo, desde el aeropuerto. El lugar me encantó, yo esperaba ver un chalet o una villa en el campo, pero nos recibió una casa de dos pisos construida en piedra, con más de 500 años de antigüedad. Rodeada de 30 acres de pastos verdes y bellos jardines, hasta un arroyo corría por un costado de la propiedad. Esos dos días que estuvimos ahí, fueron mágicos.

Nos marchamos con la promesa de volver, la madre de Grant me dio una grandiosa bienvenida. Me hizo sentir querida y aceptada. En muchos aspectos me recordó a mi madre, y eso me conmovió. Ver a mis hombres con ella, me hizo sentir segura, esa mujer los ama.

Pero a pesar de lo maravillo que fue, era tiempo de regresar. Extrañaba a mis niños preciosos. Venía cargando con camisetas, gorras, dulces, tasas y todo lo que les pude comprar durante el viaje para ellos. El avión de la cadena, voló directamente a Edimburgo para traernos de vuelta a Los Ángeles, por eso pudimos estar un poquito más.

Cuando llego a casa me encuentro con Tessa que me recibe limpiando la cocina. Me dice que los niños están en sus habitaciones jugando. Hace rato desayunaron y se disponía a preparar la comida.

Le presento a mis amores, que bajan las bolsas y mis maletas. Los saluda balbuceando y no puedo criticarla. Le entrego una bolsa con unas alpargatas y una pashemina, que compre en España, también le traje varias cosas a su tía, mi vecina. Esa señora es un sol, es como nuestro ángel de la guardia.

Le doy las gracias y le digo que puede irse. Me recuerda, que estará disponible por si la necesito. Como está desempleada, con mi regreso, volverá a quedarse sin trabajo.

Entro al pasillo, buscando a mis preciosos niños.

-¡Estoy en casa! -grito desde la puerta de su habitación. Ted salir de su habitación, para abrazarme efusivamente.

-Frida, por fin regresaste -chilla y se aferra a mi cintura. Le doy un beso en su cabeza y me siento feliz.

-Me da gusto verte, mi niño ¡Mírate!, creciste muchísimo -exclamo emocionada de tenerlo entre mis brazos otra vez.

No ha pasado más de quince días, pero me ha parecido una eternidad.

-Lo notaste - Ted contesta emocionado.

-Por supuesto que lo noté, creciste como diez centímetros -respondo exageradamente.

Ted se preocupa, porque dice que no es tan alto como Sam, pero no entiende que es más joven.

-Me trajiste lo que te pedí. - me pregunta animado.

-Te traje muchas cosas de todas las ciudades que visité.

-Tú sabes que no quería eso. -me reclama, haciendo berrinche.

-Bueno, ¿tienes el poster todavía?

-Por supuesto.

-Entonces tráelo para qué Scott te lo firme -le digo sonriendo.

- ¿Vino contigo? -me cuestiona.

-Por supuesto, quieren saludarlos otra vez. Los espero en la cocina, dile a Sam que venga por favor -anuncio.

Sale corriendo para despertar a su hermano y regreso a la cocina, donde Grant y Scott esperan sentados en la barra.

-Me da gusto verte feliz cielo -declara Scott con una sonrisa, se acerca y me da un beso.

-Pórtate bien, Ted viene para acá y quiere que le firmes un afiche de la serie.

-No lo olvides ricitos, es mi novia en público -le advierte Grant en tono burlón.

Me jala en un abrazo y me da un beso que me quita el aliento.

-No me digas así -espeta Scott.

-Ella te dice así, y no te quejas -le reprocha Grant.

-Ella me puede decir como quiera -paso mis manos por su cabello, y le doy un beso en la mejilla.

Ted entra agitado cargando su poster, en el desayuno de navidad Scott le prometió que se lo firmaría. Lo que hace Scott quita el aliento. Se agacha y lo saluda con un choque de puños que mi niño responde.

-Hola, gusto en verte otra vez -mi ricitos, lo saluda.

Ted lo observa con admiración, parece que ve a un superhéroe, es increíble lo que hace la televisión. Para mi pequeño, es el ángel bondadoso que siempre lucha por las causas perdidas y patea los traseros de los demonios.

-Hola -contesta tímido.

-¿Tienes el poster? -le recuerdo, asiente y se le entrega. Scott lo toma para firmarlo.

- ¿Le dijiste a Sam que viniera?

-Sí, se está cambiando -Ted me contesta, pero sigue viendo su bendito poster.

Sam entra caminando con cara de aburrimiento y fastidio. ¡Dios!, está entrando en su etapa de adolescente, de me importa mierda todo. Camino hacia él y lo abrazo.

-A mí también me da gusto verte -bromeo.

-Hola Frida.

Grant recibe una llamada, mientras los chicos, Scott y yo nos quedamos en la cocina. Cuando regresa su cara es de molestia.

- ¿Qué pasa? -le pregunto preocupada.

-Tengo una reunión con Frank en el estudio -revela, no quiere volver a grabar, pero debe hacerlo.

-Te dije que terminaras ese disco hace meses -le reclama Scott.

-Lo siento, pero no he estado de humor.

-Bueno ahora que te tomaste unas vacaciones, me imagino que vas a regresar inspirado para hacerlo - agrego cruzándome de brazos.

Sabe que debe terminar ese álbum, y no lo ha hecho, literalmente por sus huevos.

-Tienes razón. Me voy preciosa, pero te llamo por la noche -me besa con ganas. Me separo sin aliento, tomando sus manos que son rápidas, mis hermanos están cerca.

-Bueno entonces nos vamos -dice Scott, que me mira con ojos hambrientos.

-Chicos vayan a cambiarse, los llevaré a comer porque Tessa se fue -asienten sonrientes y abandonan de la cocina.

-Esto será difícil, ¿por qué no podemos decirles de nuestra relación?- se queja Scott.

-Amor, dame tiempo -le suplico.

Necesito que me entienda, tengo a mi cargo dos niños y no será fácil para ellos. Me rodea con los brazos y me besa saqueando mi boca, mientras me pega a su cuerpo.

-Me gustaría acompañarlos a comer, pero les arruinaría la salida -me dice tristemente.

-Nunca harías eso, pero necesito estar con ellos a solas, para irlos preparando -le explico.

Luego de varios besos, se van. Llevo mis maletas a mi habitación, tomo mi bolso y salimos rumbo a Blaze Pizza, que se encuentra en City Plaza Universal, fuera Universal Studios. Los chicos recorren el lugar y me suplican que regresemos con tiempo al parque.

Muchas veces me lo han pedido, pero pagar 450 dólares en las entradas, más comida y otras chucherías que quieran dentro, es un lujo para mi presupuesto apretado.

Tal vez, en unos meses si sea posible. Una vez que les aseguro que volveremos, aunque no les dijo cuándo, no dejan de hablar durante toda la comida, haciéndome preguntas de las ciudades que visité.

Me subo al auto con Grant, reclino la cabeza y cierro los ojos. Me he vuelto dependiente de Frida, y dejarla me saca de balance. Me acostumbré a estar con ella casi las 24 horas del día. Nunca antes me sentí tan amado y querido, amo a Grant, pero es un amor diferente. El amor que ella me da, es el que siempre había necesitado y me convertí en un adicto.

- ¿Qué te pasa? -me cuestiona Grant.

- Sabes que te amo desde hace mucho tiempo, ¿verdad?

-Lo sé, yo también te amo -asiento.

-Con Frida es distinto, me mata no puede tocarla libremente y tú sí. Entiendo que no tienes la culpa, pero no puedo evitarlo.

- ¿Qué quieres hacer?, raptarla y llevárnosla a una isla desierta -me cuestiona en tono de burla.

-Te lo juro que me gustaría, suena tentador regresar a Barbados o comprar la casa en la que se encuentra tu madre, rodeada solo de praderas y hermosos paisajes.

-Así me siento yo. Cuando no te puedo tocar en frente de los demás -me reprocha Grant y tiene razón.

-Ahora te entiendo perfectamente y reconozco que he sido un egoísta.

-No te atormentes, vamos a trabajar para que podamos estar juntos. Me gusta la idea de salir de Hollywood y buscar un hogar -contesta con una sonrisa ladeada.

-Vivir los tres juntos es lo que más deseo -estoy más que dispuesto a irme del país.

- ¿Qué hay de sus hermanos?, no los dejaría nunca.

-No veo el problema, son buenos chicos. Ted, es un niño muy especial -agrego.

-Sí, pero Sam puede ser un dolor en el trasero. Nos mira con recelo -Grant sintió el rechazo de Sam, desde que los conocimos en navidad.

-Recuerda como somos en la adolescencia, además, casi te comes a su hermana frente a sus narices, no debe ser fácil. Está acostumbrado a que su hermana, se dedique solo a ellos y ver de repente dos tipos acaparándola...

-Tienes razón -suspira y se pasa las manos por el cabello.

-Ahora ve y termina ese disco por el amor de Dios -le pido encarecidamente.

-Está bien, te llamo cuando me desocupe -contesta resignado.

Antes de que Grant baje del auto, me da un beso, sin importarle el chofer que no mira por el espejo retrovisor.

Regreso a casa y al revisar la grabadora, encuentro varios mensajes de mi madre, pidiendo que me comunique urgentemente.

¿Por qué demonios no me llama al celular?, es un misterio que no puedo resolver. No tengo idea de lo que pueda querer, desde la ruptura de mi compromiso, no se ha acordado que tiene un hijo. Pero aunque me duela, es mi madre, así que le llamo.

-Scott, que bueno que me llamaste - se nota como siempre, despreocupada, al parecer vive en un mundo paralelo al mío

-Hola madre, escuché tus mensajes -suspiro cansado.

- ¿Dónde estabas?

-En una gira de trabajo, acabo de llegar.

-Bueno eso explica todo. Te he llamado docenas de veces. Este fin de semana, renovaremos nuestros votos y quiero que vengas -chilla emocionada como colegiala.

Es inaudito, que tenga las ganas de casarse con mi padre otra vez.

-Ni siquiera sabía que tenías intenciones casarte de nuevo madre. Me siento halagado que te hayas acordado de mí, como siempre -contesto con sarcasmo.

-Eres mi hijo y por más errores que cometas, no voy a dejar de quererte -enfatiza.

Si no supiera que está hablando en serio, pensaría que me está jugando una broma.

-Gracias por ser tan magnánima. No quiero tirar por tierra tus intenciones, pero no creo que a mi padre le agrade la idea de verme -le advierto con ironía.

Lo último que deseo es otro enfrentamiento.

-Scott, es importante que mis dos hijos nos acompañen, este día tan especial. Vendrá toda la familia. Tienes que traer a una acompañante...me refiero..., a..., una chica -me dice titubeante.

- ¿Por qué tendría que hacerlo?

-Lo que pasa es que...

- ¡Ah ya entiendo!, es la condición que te puso mi padre para que pudiera ir. No quiere que lo avergüence, presentándome con un hombre -la interrumpo.

-No te enojes, lo que pasa es que vendrá gente importante...y pues...

Estoy a punto de decirle que no iré, pero de pronto me pregunto que pensara si llego con Frida del brazo, tal vez lo que mi padre no cree que asistiré, pues se va a llevar una sorpresa.

-No te preocupes madre no voy a avergonzarlos, estaré ahí con mi novia -exclamo furioso.

- ¿Tienes novia?

- ¿Por qué te sorprende tanto? -inquiero más que encabronado.

-Scott, no quiero pelear contigo. En verdad quiero que vengas a nuestra renovación de votos... -suspiro pasando mis dedos por mi cabello.

-Está bien, ahí estaremos -afirmo con decisión.

-Te voy a enviar la información del evento, se llevara a cabo en el club todo el fin de semana, ya están las reservaciones hechas.

Toda la tarde estuve pensando cómo pedirle que me acompañara. No se lo diría por teléfono por lo que me preparé para ir a su casa.

Recibo un mensaje de Scott, diciéndome que necesita hablar conmigo en persona. Es tan raro estar separada de los dos. Solo han pasado unas horas desde que regresamos, pero luego de un mes de estar juntos tanto tiempo, me acostumbré a ellos.

Después de comer, decidimos rentar unas películas en línea. Es tarde de cine. De regreso, llegamos a comprar palomitas para meter al microondas y unos vasos enormes icee para los chicos, uno azul y otro morado, ¿no entiendo cómo pueden comer eso?, a mí me sabe a jarabe para la tos, pero en fin, no puedo negarles nada. Cuando tenemos todo preparado, tocan el timbre. Debe ser Scott.

- ¿Esperas a alguien? -me pregunta Sam a la defensiva.

No entiendo que le pasa, cuando los conoció le cayeron muy bien, pero ahora se está portando muy áspero con ellos.

-Sí, a Scott -me levanto para abrir la puerta.

-Pero se acaba de ir, pensé que estarías con nosotros -replica, en tono de reproche.

-Solo viene a hablar conmigo Sam, no tienes que ser grosero.

-Invítalo para que se quede a ver la película -interviene Ted emocionado. Sam despotrica contra Scott frases inteligibles.

-No te molestes Sam, ¿Por qué no te das la oportunidad de conocerlo?

- ¿Por qué tendría que hacerlo? Él no es tu novio, se supone que estás con Grant -señala con reticencia sin verme a la cara.

-Pero es mi amigo y lo quiero mucho -suspiro cansada, joder Sam será más difícil de lo que pensaba.

-Sam, deja de ser un pesado, en serio Frida invítalo para que se quede, él me dijo que quería ser mi amigo -insiste Ted, por lo menos tengo un aliado ya que está fascinado con Scott.

- Voy a abrirle, pongan la película por favor, regreso en un momento.

Voy a la puerta, al abrir lo veo con las manos en los bolsillos y mirando al piso. Algo ocurrió, lo conozco. Lo dejo entrar y lo abrazo, Scott me inspira tanto amor y me duele que se sienta tan desconsolado.

-Hola cielo -me dice al oído.

-¿Qué te pasa? ¿Por qué estás triste? -le inquiero consternada, se fue de buen humor, y ahora lo veo apagado.

- ¿Tanto se me nota? -me pregunta, con una mueca.

-Sí, tus ojos te delatan -lo tomo de la mano y lo llevo a la cocina.

Se sienta en la barra y yo me paro del otro lado, recargándome sobre mis codos. Espero en silencio, que me diga, que le tiene en ese estado.

-Mi mamá me dejó varios mensajes en la contestadora, así que le llamé -esas no son buenas noticias.

- ¿Qué quería?

-En dos semanas mis padres renovarán sus votos, y quiere que vaya.

-Eso es bueno. Quieren que su hijo los acompañe. Significa que a tu papá ya se le pasó el berrinche del compromiso.

-No sé qué pensar. Me dijo que mi papá solo aceptará que me presente a la fiesta, si voy acompañado de una mujer.

- ¿Eso te dijo tu mamá?

-Sí, asistirán familia y amigos muy importantes de mi padre, así que tenía que asegurarse que no lo avergonzaré presentándome con Grant -me explica.

¡Como odio a su padre y eso que no lo conozco!

- ¿Qué piensas hacer?

-Le dije que llevaría a mi novia -lo miro abriendo la boca sorprendida.

- ¿Le dijiste que tienes novia?- eso sí, que no me lo esperaba.

- ¿Acaso estoy mintiendo?, ¿No eres mi novia también? -me cuestiona dolido.

Es una situación bastante complicada, se supone que ante la gente soy novia de Grant, ¿Cómo me presentare tan fresca ante sus padres?

-Scott, no es por eso. Sabes que soy tu novia.

-Sé que acabamos de regresar, y estoy siendo egoísta, pero te suplico que me acompañes a la fiesta -me pide con ojos empañados.

Pienso en Sam y Ted, y cierro los ojos. El que los cuide Tessa no será problema, pero me tendré que inventar, un muy bien soborno para mantenerlos ocupados este fin de semana.

- ¿Estás seguro que es lo que quieres?

-Sí, es lo que quiero -me asegura sin dudarlo.

-Debo consultarlo con mis hermanos. Como bien dices, apenas volví.

-Si no fuera importante, no te lo pediría.

-Lo se amor, pero acuérdate que tenemos que decirle a Grant, ya que no está invitado.

-Se lo diremos, sé que entenderá. -me abraza y me besa dulcemente. Recargo mi cabeza sobre su pecho.

-Necesitare un vestido. - murmure nerviosa, conocer a sus padres será épico. Espero no dejarlo en ridículo.

-Tenemos tiempo para ir de compras, no te preocupes. - desliza su pulgar por mi mejilla y pego su frente contra la mía. - Gracias por apoyarme, te amo.

-Yo también te amo, nunca lo dudes -agrego, ¿no entiendo por qué se siente inseguro?, ¡por Dios!, yo soy la que debiera sentirse así.

Nos quedamos abrazados en silencio, solo deseo que sienta lo mucho que me importa. Su familia es un tema que lo martiriza. Entre que su padre es un hijo de puta con él y su mamá nunca ha tenido el valor para defenderlo, es una relación bastante dañada.

-Frida, te estamos esperando -Sam grita desde la puerta.

- ¿Quieres acompañarnos a ver una película? -le pregunto viéndolo a los ojos.

-No, no quiero importunarlos.

-No lo haces, Ted me pidió que te invitara.

-Ted es un niño increíble, pero creo que a Sam no le simpatizo.

-Es muy posesivo conmigo, pero es un buen chico -no hay una mejor manera de definir su comportamiento.

-Gracias, pero mejor me voy. Hablaré con Grant y le diré sobre la fiesta. Avísame, si tienes algún problema. Se despide con un beso y se marcha.

Capítulo Veintiuno

Para mi buena suerte, el asunto del viaje se arregló con un buen soborno, el siguiente fin de semana los lleve a donde tanto me habían pedido, estudios universales, soy mil dólares, más pobre, pero fue suficiente para que no objetaran sobre mi viaje la fiesta de los padres de Scott.

Me dedique a ellos totalmente estos días, y eso apaciguó los celos de Sam. Una vez que comenzaron a odiarme, por levantarlos temprano para ir al colegio, supe que ya su tiempo de extrañarme había terminado.

No he visto a Grant ni a Scott. Grant sigue en el estudio enfrascado en su disco, y Scott debía finiquitar su contrato con la producción. Y los he extrañado horrores.

Solo hemos hablado por wasap y aunque no es suficiente, entiendo que tienen responsabilidades.

En mi caso, todos los asuntos los arreglé con Margaret. La semana pasada, fui a su casa para platicar los pormenores de la gira, pero con el cierre de la producción, me repitió que tenía tiempo libre.

Ayer por fin miré a Scott, que me llevó de compras. Me dijo que debía asesorarme y no me pareció descabellado, ya que no tenía ni idea, la clase de vestido que debía comprar para la boda de sus padres. Definitivamente, no entiendo la necesidad de tanta fiesta, si ya están casados. Pero su madre insistió en celebrarlo, como si fuera la primera vez.

Cuando escogió los outfits idóneos para cada ocasión, los vi con horror. Cabe aclarar, la ropa, era de un estilo que nunca me pondría, y colores que normalmente no utilizo. Sin embargo, me aseguró que era lo adecuado, por lo que no protesté.

Con la maleta lista y los nervios destrozados, el viernes por la mañana Tessa llega a casa, para llevar a mis hermanos al colegio y en cuanto se marchan, partimos hacia el aeropuerto. La boda, será en un club muy exclusivo al que pertenece su padre. Estoy nerviosa por conocer a su familia, sobre todo a ese hombre, que me han pintado como un verdadero cabrón.

Estas últimas 24 horas, me he preguntado constantemente, ¿Cómo podría encajar entre tanta gente tan estirada?, con solo ver la ropa que eligió, me doy una idea de lo que me espera, parece el vestuario de una película sureña.

Aunque dudo que pueda pasar desapercibida, con mi piel morena, cabello oscuro y ojos verdes. Mi ascendencia latina es dominante de cabo a rabo. Lo más seguro es, que me encontraré con barbies rubias de ojos azules y piernas kilométricas, muy similares a su ex prometida.

Llegamos al club y quedo impresionada. El dinero se respira desde que entramos por el sendero. Un camino de árboles de cerezo, nos da la bienvenida. Conforme avanzamos, encontramos un campo de golf impresionante. Según me explica Scott, ese campo fue diseñado por una celebridad, y cada año recibe eventos de PGA. La verdad, no es un deporte que me emocione, pero el paisaje es hermoso.

Mi nerviosismo crece entre más nos vamos acercando. Scott está irreconocible, parece un modelo sacado de un catálogo Ralph Lauren, con un suéter de azul, debajo una camisa rosada y pantalones de vestir color beige. Cuando entramos a la recepción comprendo porque viste así.

Es como si todos estuvieran uniformados, parece un mundo paralelo de gente snob. Ni más ni menos, como caer por un agujero de conejo, pero con la diferencia que no estoy en el país de las maravillas, más bien el país de mis pesadillas.

Aparento tranquilidad, pero mis piernas me tiemblan. En este momento el vestido de flores pequeñas con suéter rosa pálido en conjunto y los aretes de perlas que me puse con renuencia, son perfectos para el lugar. Mi chico hermoso, me toma de la mano y me da una sonrisa de confianza.

- ¿Estas nerviosa?

-Muchísimo -murmuro.

-Tengo que confesarte que yo también, pero tengo el presentimiento que todo saldrá bien. Te ves preciosa -me halaga que lo piense, aunque no me sienta tan segura.

¡Estoy fuera de mi elemento!

-Gracias, tu escogiste esto, ahora me queda claro por qué - reconozco gesticulando a mi alrededor.

Se ríe y lleva mi mano a sus labios. Nos aproximamos a la recepción en donde una chica rubia de ojos azules y dientes perfectos nos da la bienvenida.

¡Rubia número uno!, que empiece la cuenta, digo para mí.

-Buen día, venimos al a boda, soy Scott Van Middelkoop -la chica revisa la lista de reservaciones, y nos da una sonrisa adorable.

-Aquí tengo su reservación, sus maletas las llevaran a una de las habitaciones del chalet donde está su familia. La habitación de la señorita, está dentro del hotel en el tercer piso -nos informa la recepcionista, sin perder su acento dulce y armonioso.

De seguro recibió un entrenamiento para hacer todo a la vez sin perder la sonrisa. Me muerdo un labio, para no reírme de mi propia ocurrencia.

-Disculpa, mi novia se quedará conmigo, no necesitamos otra habitación -Scott le aclara mientras guarda en su cartera una tarjeta de crédito.

-Lo siento. Son las indicaciones que dejó su padre...

-No te preocupes por mi padre, quiero que lleven su equipaje a mi habitación -la interrumpe.

-Sí, señor.

Que Scott, cambie los planes de su padre, no presagia un buen comienzo. Salimos y caminamos al chalet. Al fondo hay un lago precioso. El lugar es magnífico.

- ¿No crees que tu padre se moleste por quedarme contigo? -lo cuestiono bajito.

-No me importa, soy un adulto no un adolescente -aunque tiene razón, lo más probable es que su padre se tomará como una afrenta.

El chalet resulta ser una mini mansión estilo victoriano de dos pisos. Cuando entramos a la sala, nos encontramos con un par de niños, que en cuanto ven a Scott corren para recibirlo.

-¡Tío Scott! -chillan al unísono, mientras se abrazan de sus piernas.

-Hola enanos, me da gusto verlos. Están enormes.

-Es que tienes mucho que no nos visitas -el mayor con voz aguda le reprocha y veo a Scott como le afecta.

-Lo siento pequeños, es que he tenido mucho trabajo -mi chico se disculpa y los abraza.

- ¿Quién es ella? -pregunta con curiosidad el más pequeño de los dos. Es una versión miniatura de Scott, rubio con ojos azules. Es adorable.

-Es Frida, mi novia. Larry y Nicky -dice apuntándolos.

Nicky el mayor, también es rubio con ojos dorados y tiene el pelo rizado como su tío. Larry es el pequeño, pero más atrevido.

-Mucho gusto -me presento con una sonrisa.

-Yo tengo cinco -me dice Larry, levantando su manita mostrándome 5 deditos regordetes.

Es tan lindo, que me dan ganas de achucharlo. Me arrodillo con cuidado para quedar a su altura.

-Eres un niño muy guapo -le digo mientras acaricio su cabello. Me mira orgulloso con una linda sonrisa. Me giro para ver a Nicky, que es más callado y desconfiado. - Nicky, ¿cuántos años tienes?

-Voy a cumplir 8 -contesta entre dientes, con timidez y noto que le falta un diente.

-Tienes unos ojos hermosos, ¿te lo habían dicho? -niega sonrojándose.

-Tus ojos son muy bonitos y tú cabello también -me dice Larry, tocándomelo.

-Gracias.

-Mi abue te está esperando tío, está en el estudio -nos informa Nicky.

-Vamos hacia allá -Scott me da la mano y me levanto.

-Tus sobrinos son muy lindos. Se ve que son unos niños muy educados. Me recuerdan tanto a mis hermanos -le digo con nostalgia, ¿en qué momento crecieron tanto?

-Les gustaste -susurra al oído. Espero también gustarles a los demás, con los niños es fácil.

Abre la puerta del estudio, y me encuentro con un hombre muy alto que supera los sesenta años. Observo, como me barre de arriba abajo con el ceño fruncido. Mi estómago cae en picada, y siento mi corazón acelerase.

No hay duda, es su papá. A su lado está sentada, una mujer rubia preciosa, que tiene los mismos ojos que Scott. Ella nos mira sonriendo amablemente, pero su padre sigue escrutándome, mermando mi confianza. Su madre se levanta y acerca, luego lo abraza.

-Hijo, que bueno que viniste. Te estábamos esperando -exclama con efusividad.

-Hola madre. Estás hermosa -estoy anonadada, la señora es una mujer bellísima. No parece la madre de un hombre de casi treinta años, no parece tener más de 40.

- Gracias tú te ves muy guapo, como siempre -Scott se separa de su madre y me jala en un abrazo.

-Te presento a mi novia. Frida O'Brian.

-Mucho gusto señora -le contesto suavemente.

-Dime Rosie por favor -me pide, tendiendo su mano -. Que chica más linda, ¿en dónde la conociste? -le guiña un ojo y le toca una mejilla.

-Trabaja en los estudios mamá.

-Nicolás acércate -le indica a su padre, que aun con su cara de pocos amigos, le hace caso y se para frente a nosotros, con una mirada arrogante.

- ¿Así que eres la novia de mi hijo? -inquiere petulante. Este hombre es de cuidado.

-Sí señor, mucho gusto.

-Me pareces conocida -me evalúa, entrecerrando los ojos -. ¿También eres actriz?

-No. Trabajo en el departamento de planeación y logística -le contesto sin perder la compostura.

- Frida habla muchos idiomas -explica Scott orgulloso.

-Eso es increíble -interviene su madre, tratando de suavizar el comentario de su padre. Estar aquí, será como caminar sobre cáscaras de huevo.

La puerta se abre y un hombre joven pero mayor que Scott, se dirige hacia él, doy un paso a un costado, y lo abraza palmeando su espalda. Debe ser su hermano Nick.

-Milagro que nos visitas a los simples mortales -exclama bromeando.

Inmediatamente, ingresa una mujer rubia igual que su madre, trae de la mano a los sobrinos de Scott.

¡Rubia número 3!, pienso para mis adentros.

¿Por qué todos tienen que ser rubios?

Obviamente, también es hermosa. Una belleza clásica: alta y espigada, con una cintura ridículamente pequeña, y eso que tiene dos hijos.

Viendo todos a mí alrededor, me doy cuanto que soy la antítesis de su familia. Mis inseguridades afloran de golpe. Había olvidado lo que eran las reuniones familiares en casa de mi padre, donde sobresalía como una mosca en la leche.

-Te presento a mi novia -agradezco a Scott que agarra mi mano, me aferro a él, como un salvavidas.

-Mucho gusto soy Nick -por lo menos su hermano no parece que es un cabrón como su papá y no siento ningún rechazo.

-Frida un placer.

-Ella es mi esposa Carol y mis hijos.

-Mucho gusto Carol, a tus hermosos niños ya los conocí -la mujer me ve con sorpresa y una sonrisa medio forzada.

Solo levanta su mano, pero no se acerca.

-Tus primos Arjen, Dann y Harold, ya están aquí, vienen con un amigo. Se hospedaron en el hotel. Me preguntaron por ti -su madre le dice a mi chico.

El hermano de Scott y su esposa se sientan en el sofá y su papá va al sillón a encender un puro. Odio el olor del cigarro, pero el del puro es peor. Hace que se me revuelva el estómago.

-Más tarde los saludaré -agrega Scott, que me anima a sentarme en el otro sillón disponible.

-En unas horas, llega el resto de la familia -su mamá está entusiasmada, por lo visto se está tomando muy en serio eso de celebrar su boda.

-Y dime Scott, ¿cuáles son tus planes, ahora que terminaste la serie? -le pregunta Nick, al parecer está informado sobre la carrera de su hermano.

-Voy a tomarme un descanso, para disfrutar a mi novia -me sonrojo y veo la reacción de su familia, su padre entrecierra los ojos y lo mira detenidamente.

-No creí qué te recuperaras tan rápido luego del rompimiento con Mollie. ¿Qué dice Grant de todo esto? -espeta su padre, directo a la yugular.

Parece que se estaba esperando el momento justo para atacarlo.

-Mi compromiso fue un error. A Frida la amo y Grant está feliz -responde con una amplia sonrisa. Reprimo una risita, lo que dijo lo hizo en doble sentido, pero nadie entiende.

-¿Ella sabe sobre tu relación con él? -cojo su mano tratando de calmarlo. Oigo su respiración acelerarse, este señor se pasa de grosero.

-Papá, ella sabe todo -casi me levanto y aplaudo a Scott por su actuación, sigue contestándole aparentemente relajado.

-Nicholas, por favor -su madre interviene, suplicándole a su marido, pero este hombre no conoce la prudencia. Scott se levanta, y me paro a su lado.

- Bueno es un gusto como siempre charlar contigo padre, pero queremos descansar. ¿Cuál es mi habitación madre?

-La del final del pasillo.

-Por cierto, Frida se queda conmigo. Nos vemos en la cena.

-Con permiso -murmuro despacio y sigo a Scott.

Su madre se queda triste, pero apesta que nadie le dijera nada a su papá por ser un hijo de puta con su hijo.

¿Por qué le gusta joderlo tanto?

Subimos las escaleras y al final del pasillo como dijo su madre, encontramos la habitación. Las maletas ya están dentro. Cuando cierro la puerta, se deja caer en la cama, cruzando una mano por su cara y cierra los ojos. Me subo a su lado y gateo sobre su cuerpo, recargo mi cabeza sobre su hombro y lo abrazo.

-No dejes que te afecte -insisto suavemente.

-No lo entiendo, ¿Por qué siempre me lastima? -masculla, yo tampoco lo comprendo.

-Es tu papá, pero no se lo permitas. Solo quiere molestarle y lo logra cada vez. No le des ese gusto. Lo importante, es que: tu madre te adora y tu hermano te quiere. Quédate con lo bueno.

-Gracias por venir conmigo -levanta su brazo y veo sus ojos empañados de lágrimas, entiendo lo doloroso que te rechacen.

-Te amo, no tienes por qué agradecerme.

Bajo mis labios sobre los suyos y lo beso. Me siento sobre su regazo, levanto mi vestido, me deshago del suéter, bajo un tirante provocadoramente y le sonrío pícaramente.

- ¿Creí que querías descansar?

-Te quiero a ti. - ronroneo en su oído y paso mi lengua por su oreja, me siento atrevida.

De pronto, me levanta y me coloca de espaldas en la cama, quitándome el vestido en un abrir y cerrar de ojos, dejándome en ropa interior.

-Esa lencería te queda espectacular cielo, pero solo quiero quitártela -declara con una mirada depredadora, que no había visto antes.

Baja mis copas, toma un pezón entre sus labios y me succiona con fuerza. Mientras, con su otra mano acaricia mi pubis, estimulándome con la palma de la mano. Levanto mi cadera para frotarme descaradamente.

Paso mis manos por su cabello, mientras el sigue lamiendo y mordisqueando mis tetas. Cierro los ojos disfrutando sus caricias y escucho el sonido del zipper de sus pantalones. Pierdo el contacto con su cabello y me levanta sobre su regazo. Sigue con su ropa puesta y veo que solo abrió, sus pantalones dejando libre su erección. Sin previo aviso entra violentamente y comienza a moverse eufóricamente, grito y me aferro a sus hombros.

Los empellones son fuertes y arrebatados. Mi piel se eriza y se construye un orgasmo que me arrasa, pero Scott no cesa. Me suelta, para deshacerse de sus pantalones. Me voltea sobre el colchón, dejándome boca abajo y me penetra nuevamente con fuerza.

-Me encanta sentirte... -declara jadeando, me levanta y pego mi espalda sobre su pecho, su respiración se estrella contra que mi cuello, gira mi cara y me besa.

Pasa su brazo, rodeando mi pecho, hasta aferrarse a mi hombro. Me embiste con ímpetu, una y otra vez, como si no tuviera suficiente. El sudor se desliza entre nuestros cuerpos, pero Scott esta embravecido, pasa su lengua en mi oreja, lamiéndome.

Luego baja su cabeza, muerde mi hombro y mi cuello, el dolor estalla en mi piel, el sonido del choque de su cuerpo contra el mío, llenan la habitación. Gemidos roncos salen de su garganta. Scott siempre fue tierno durante el sexo, pero ahora está irreconocible. Permito que me coja, y libere su ira y frustración, porque esto no es hacer el amor. Es dominar y someter, algo que nunca había hecho.

Caigo sobre mi estómago y de me levanta por las caderas, para acomodarse. Sigue entrando y saliendo sin piedad golpeando con dureza, hasta que mi cuerpo comienza a sentirme agotada. Por fin termina con un gruñido violento, cae sobre mi espalda y me abraza, sin salir de mi cuerpo.

Entierra su cara en mi cuello. Sus lágrimas corren sobre mis hombros, deseo poder liberarlo de su sufrimiento, pero desgraciadamente no encuentro cómo. Todo lo que puedo hacer, es permitirle que alivie un poco su dolor, todo lo que puedo hacer es amarlo.

-Te amo, no sabes lo que te amo -balbucea, me giro para verlo, mi corazón se rompe cuando veo como sus mejillas están llenas de lágrimas.

-Yo también te amo -en mi mente aparece Grant, es como si Scott lo estuviera negando al ocultarlo, pero es un hecho que lo ama. Y entiendo que no podemos gritar al mundo, nuestro amor.

Pero entre nosotros, tenemos que tener claro, nuestra relación. Debo abrirle los ojos, porque eso nos destruirá a los tres. Caímos dormidos, desnudos, ahora si estoy muy cansada.

Capítulo Veintidós

Es increíble como estar con Frida me alivia, me reconforta, pero extraña a Grant aunque no quiera aceptarlo. Discutir con mi padre provocó frustración y rabia, pero como de forma milagrosa, estos sentimientos dañinos, que normalmente me embargan y me arruinan por días, desaparecieron después de nuestro encuentro sexual. Me refugie en su cuerpo, y aunque debo reconocer que la use para descargar toda esas frustración que sentía, cuando estoy con ella, amo cada segundo.

Me despierto con ella, entre mis brazos. Verla dormir me relaja. Su visión de la vida, es inaudita, todo lo ve con optimismo y esperanza, y yo necesito eso. Abre los ojos con una sonrisa, por eso me encanta estar a su lado, siempre parece feliz.

- ¿Cómo estás cielo? -le pregunto, con una sonrisa bobalicona. Estoy relajado y listo para enfrentar cualquier cosa.

-Adormilada pero feliz -me contesta, con una sonriendo.

-Pensé que saldrías corriendo, después de la bronca con mi padre -hace una mueca, y niega con la cabeza.

- Nunca, si salgo corriendo, te tomare la mano, para correr juntos -puntualiza.

-Gracias -mi corazón se emociona, por eso la amo tanto.

-Por cierto, ¿a qué hora es la cena? -por la noche, es la cena previa a la boda, para reunir a la familia que viene de fuera.

-Tenemos tiempo, es hasta las 9, ¿qué te parece si vamos a la piscina y comemos algo? -apenas son las tres de la tarde y se me abrió el apetito.

-Me parece una excelente idea.

Nos duchamos para quitarnos el olor a sexo de encima, nos enfundamos en nuestros trajes de baño. Escogí el bikini de Frida y no me equivoqué. Luce preciosa, tiene un cuerpo voluptuoso, que me encanta y ese color coral es perfecto para su piel trigueña. Se pone un vestido de algodón, que la cubre hasta las rodillas. Luego salimos del chalet.

El clima no es tan frio, pero prefiero entrar a la alberca techada en donde se encuentra el bar. Caminamos agarrados de la mano, me agrada que no hay muchas personas. Algunos abuelos y padres con sus hijos pequeños.

-Ven cielo, vamos a dejar nuestras cosas en esa silla -le digo apuntando a un camastro vacío -. El bar, tiene un lado con bancos sumergidos en la alberca, ahí podemos comer y tomar algo -le sugiero.

-Me parece buena idea -responde.

Me quito la camiseta y la coloco, sobre el camastro. Deja su bolsa y se deshace del vestido, pero saca un pareo que no había visto y se lo coloca en la cintura.

- ¿Por qué te tapas?

-Porque, no voy a caminar con las nalgas al aire -me sentencia y tuerzo la boca.

-Está bien -acepto. De todas formas ese pedazo de tela, es bastante transparente, no quiero decirle que cuando se moje, no le servirá de nada.

-Vamos, tengo antojo de una hamburguesa con muchas papas -declaro.

Caminamos, hacia la entrada de la piscina, y nos encontramos a los idiotas de mis primos. Tengo más de tres años que no los veo y no estoy entusiasmado. Desde niños, siempre fueron unos cabrones conmigo y de adultos se convirtieron en unos imbéciles que se jactaban por haber ido a Yale y ahora estaban en Cambridge, eran un dolor en el culo.

Frida se detiene a mi lado, y me percato, de que esos hijos de puta que se la comen con los ojos.

-Hola Scott -me saluda Arjen. Es el mayor de todos, es economista, aunque nunca he entendido, en qué diablos trabaja.

-Hola Arjen -contesto con los dientes apretados, Frida muy hábilmente me abraza pegándose a mi costado.

-No nos vas a presentar a tu amiga -la recorre, desde los pies a la cabeza, y eso me encabrona, por ser tan desagradable. Los otros dos no se quedan atrás, también tienen la misma mirada, lujuriosa.

-No es mi amiga, es mi novia -replico, pasando mi brazo por su espalda. Frida les sonríe, porque ella es así, pero estos tipos son unos pendejos.

-Te presento a Arjen, Dann y Harold mis primos.

-Mucho gusto -pero curiosamente no les tiende la mano.

-Tienes un nombre precioso -le dice el estúpido de Harold, ¿En serio está coqueteando con ella en mis narices?

-Gracias eres muy amable. Voy a entrar al agua, ¿Me alcanzas amor? -me anuncia dulcemente.

-En un momento estoy contigo -se aleja y los deja a los tres con la boca abierta, por la vista de su trasero.

-Qué mujer te estas tirando, nosotros que creímos que no te gustaban. - apunta, el cabrón de Dann.

-Ya ves, yo pensé que con los anos se te quitaría lo imbécil, y sigues siendo el mismo, pendejo desagradable. Creemos muchas cosas que no son, bueno mi novia me espera que se diviertan -les contesto guiñándoles un ojo.

Los tres me miran con cara de pocos amigos, pero se van. Más vale que se larguen y dejen de joder, porque no los voy a soportar.

Me meto a la piscina que esta templada y veo a Frida sentada en un banco de la barra, platicando con un adolescente, que está a punto de tener una eyaculación precoz. El pobre la mira con la boca abierta, mientras ella le habla amistosamente.

Cojo una carta y me acerco.

-Hola cielo, aquí tienes la carta -ahora si estoy hambriento.

-Gracias -me agradece y le doy un beso, por otro lado el chico pelirrojo me mira abriendo la boca, bastante sorprendido.

- ¿Eres Aniel? -me pregunta con un hilo de voz.

- Sí, lo soy...

-Soy Alex, me encanta tu personaje -me dice atropelladamente y sonrió por su nerviosismo.

- ¿Puedo tomarme una foto contigo? -no le contesto y Frida me da un pellizco para que lo haga.

-Claro que sí -respondo y el chico corre con su madre por su móvil. Luego vuelve y Frida nos toma varias fotos.

-Bueno Alex, te voy a robar a mi novia -me da una sonrisa y se marcha dándome las gracias, eufórico.

-Otro fan satisfecho. Ese niño se fue bastante emocionado, debes ser más amable con tus seguidores.

- Para eso estas tú, para recordarme que me tengo que portarme bien.

- ¿Así que esos son tus primos?

-Sí y son unos imbéciles - está sentada y la mitad de su cuerpo, se encuentra debajo del agua, paso sus piernas alrededor de mi cintura. Me recargo, empujando mi erección contra su centro. Bajo mi rostro encontrando sus labios y rozándola con mi pene adolorido.

- ¿Quieres que nos echen? -me recrimina entre dientes, con una sonrisa fingida. Niego con una mueca -Entonces cuida tus manos y siéntate para poder comer -me reprende.

-No lo puedo evitar, ese bikini me encanta -bajo mis manos acarrando sus nalgas bajo el agua. Efectivamente, ya está transparente ese pareo.

- Scott...-masculla.

-Está bien, me voy a comportar -me siento y tomo la carta.

Nos giramos hacia la barra y ordenamos. Ella pide un mojito y yo una cerveza. Ordenamos un par de hamburguesas, papas fritas y aros de cebolla.

Pasamos la tarde en la piscina, en donde conocí a sus primos. Que calamidad, yo que creía que tenía una familia jodida, estaba equivocada, Scott me supera con creces. Digo, tampoco son competencias, pero me va ganando.

Regresamos a la habitación y tomamos una ducha. Me coloco unos carretes calientes para que se me ondule el cabello, en lo que me arreglo. Me maquillo con mucho cuidado y cuando estoy lista, saco el vestido. Es de color rosa pálido, corto a la rodilla un poco suelto, con un cinto grueso que me ciñe la cintura, tiene unos tirantes delicados que muestran un escote sexy pero conservador.

Entro al baño y me quito los rulos, liberando mi cabello, que ahora está lleno de risos sueltos. Retoco mi maquillaje y salgo lista.

Scott con su traje color carbón, una camisa de rayas grises y negras, con el primer botón desabrochado, se ve guapísimo. Todo me parece demasiado formal, ni si quiera es la boda, solo la cena de ensayo.

-Te ves hermosa cielo -me elogia.

-Gracias, tú estás guapísimo como siempre -le arreglo el cuello de su camisa y le doy una beso.

Quiero recordarle que no le hemos llamado a Grant, pero cuando se lo insinué en la piscina, me cambio el tema, así que no lo hice otra vez. El restaurante está a unos pocos pasos, pero debemos ser muy puntuales. Su padre es un obseso del control, todo debe hacerse de la forma en la que él quiere y en el momento en que lo quiere.

Realmente compadezco a su madre, que valor de mujer de casarse otra vez con el mismo hombre. Entramos tomados de la mano y lo primero que vemos son sus primos que siguen viéndome de una forma inadecuada. Aunque no le dije nada, por no provocar un problema, esos tipos no me gustan nada.

Scott me lleva mesa por mesa saludando a toda su familia. Después de un largo recorrido, desgraciadamente nos instalamos en la mesa de sus padres. Hubiera preferido sentarme en el lado opuesto del lugar, pero no es una opción.

Todos los lugares fueron asignados. El nivel de detalle no deja de sorprenderme. Me dedico a sonreír fingidamente mientras escucho a los que están a mí alrededor, hasta que un hombre se nos acerca. Es evidente que Scott lo conoce, porque su rostro se deforma en una mueca cuando lo mira.

Su papá se levanta dándole un abrazo al desconocido y estos se ríen de algo que no alcanzo a escuchar.

-Scott, te presento a Michael -su padre introduce al desconocido.

Este señor es increíble, ¿cómo es posible estar más emocionado de saludar a un completo desconocido, que a su propio hijo?

-Ya nos conocemos Nicholas -el tal Michael responde con una sonrisa mezquina, dirigida a Scott -. ¿Cómo está Grant? - Scott se queda mudo.

¿Quién es este idiota, y que es lo que sabe?

-Está excelente, soy Frida la novia de Scott -me adelanto antes que siga diciendo tonterías.

-Mucho gusto -me mira de forma escalofriante. Llevo mi mano debajo de la mesa y aprieto la pierna de Scott, esperando que reaccione y lo hace.

-Hola Michael, te diría que me da gusto volverte a ver, pero sería hipócrita de mi parte -Scott le contesta bastante hostil. Los presentes, en la mesa se quedan esperando la reacción del otro hombre.

-Bueno, el sentimiento es mutuo -mi celular suena, y lo saco de mi pequeño bolso, es Grant, tengo que contestarle.

-Me disculpas un momento amor -me levanto y me dirijo a la terraza, para contestar.

El ruido de la fiesta queda apagado, cuando cierro la puerta detrás de mí.

-Hola amor -me da mucha gusto oírlo.

-Hola preciosa, ¿cómo van la cosas con Scott?

-Por momentos bien, pero por momentos del carajo - suspiro. Me alejo hasta llegar al barandal de la terraza.

El lago desde aquí, se ve increíble, hay luna llena y aunque está un poco nublado, se ve preciosa.

-Vaya, no esta tan mal, esperaba algo peor, considerando que la familia de Scott son unos cabrones arrogantes que parece que siempre huelen mierda.

-Gracias por los ánimos que me das -me rio entre dientes.

-Solo digo la verdad - suspira -. Te extraño preciosa -exclama y mi piel se pone de gallina.

-Yo también te extraño... sabes hoy me acosté con Scott -murmuro entre dientes.

-No tiene nada de malo. Nosotros lo hemos hecho sin él -me recuerda, aunque solo ocurrió una vez.

-Lo sé, pero esto es diferente. Tengo miedo Grant, tengo la impresión que Scott está negando ese amor que te tiene, y se está aferrando a mí. No quiero que su relación se dañe. Dijimos que estaríamos los tres juntos.

-No tengas miedo, yo amo a Scott y él también me ama. Solo está pasando por un mal momento. Te amo y vamos a salir adelante. Gracias por decírmelo cariño, pero no te sientas mal pensando que me están traicionando porque no es así. Sé que él te necesita, y por el amor que les tengo a los dos, lo entiendo.

-No puedo creerlo, yo que pensé que eras el egoísta en esta relación y resultaste ser el más comprensivo de los tres.

-No amor, tú lo eres, que no se te olvide. Cuida a nuestro hombre. Sé que se siente perdido cuando está cerca de su padre, no piensa racionalmente -decir que se siente perdido es poco.

-Lo haré. Te amo, te mando un beso. Me encantaría que estuvieras aquí -como lo necesito, me siento a la deriva sola con Scott.

-Yo también preciosa. Cuídate y háblame a la hora que sea.

Al cortar la llamada, una sombra aparece en la esquina de la terraza. Me congelo y siento la adrenalina correr por mi cuerpo.

¡Esto es una jodida metida de pata!, para mi mala suerte de entre la oscuridad aparece el primo de Scott, Dann.

Me apresuro a la entrada, pero me alcanza antes de que pueda alcanzar la puerta, bloqueándome el paso.

- ¿A dónde vas tan de prisa hermosa?

-Tengo que regresar a la fiesta, Scott me está esperando -contesto con una sonrisa nerviosa, pero el idiota no tiene intenciones de dejarme pasar.

-Está ocupado con su madre, no te extrañará. Mientras tú y yo podemos pasar un momento, para conocernos mejor -levanta su mano y desliza su dedo por mi brazo, en cuanto me toca, brinco hacia atrás alejándome.

-Me encantaría, pero en serio, tengo que regresar -balbuceo.

Sin embargo se acerca demasiado invadiendo mi espacio personal y mi cuerpo se pone alerta, estoy lista para gritar y salir corriendo. Gracias a la divina providencia, la puerta se abre y una pareja aparece por el umbral, por lo que aprovecho para largarme de ahí.

Este sujeto es del tipo acosador y pervertido. Regreso a la mesa y no me separo de Scott en toda la noche.

La cena, fue un martirio, casi no pude ni comer. Que gente tan desagradable, todos estaban pendientes de lo que bebía o comía, como si fuera un mono de circo. No abandone el lugar, solo por Scott.

Despierto sedienta, así que bajo las escaleras buscando la cocina. No hay ni una sola botella de agua en la habitación. El lugar está en penumbras, pero no enciendo la luz, para no molestar a nadie. Encuentro el refrigerador, abro la puerta y agarro el agua.

La abro y le doy un gran trago. Miro por la ventana detrás del fregadero, se fueron las nueves y ahora la luna llena se refleja en el agua de lago.

Encienden la luz de la cocina y me giro sorprendida. El padre de Scott aparece en la puerta de la cocina, todavía vestido con traje. Me da una mirada desdeñosa y por instinto me llevo las manos hacia mi pecho, cerrando la bata que cubre mi pijama.

-Me gustaría platicar contigo -declara mientras se acerca, jala una de las sillas del desayunador y se sienta, luego me señala con un gesto que lo acompañe -Siéntate.

- ¿En qué puedo servirle? -aunque su tono, no fue el amistoso, lo hago.

-Sabes, tuve una plática muy interesante con Dann y con Michael hace rato. Me dijeron algunas cosas que no puedo asimilar todavía, y que solo tú me puedes aclarar -una sensación de pánico me dice, que me salga corriendo.

- ¿Qué es lo que quiere saber? - lo cuestiono.

Entrelazo mis manos esperando lo que tiene que decir. Saca una hoja de su chaqueta y la pone sobre la mesa.

- ¿Eres tú? -pregunta señalando mi imagen.

Es una de las fotografías del balcón en donde me estoy besando con Grant. Maldición con las jodidas fotos. Me mira entrecerrando los ojos, esperando una respuesta.

-Sí, soy yo. -contesto, con firmeza.

Era una posibilidad, que se dieran cuanta, de mi relación con Grant, ya que la prensa, se había encargado de seguirnos durante la gira.

-Así que la relación con Scott es una farsa. Mi hijo es el mismo maricón de mierda de siempre -espeta con rabia.

-Está muy equivocado con respecto a Scott, él es mi novio -exclamo envalentonada.

- ¿Pero cómo puede ser?, aquí dice que eres novia de Grant Hamilton -asevera, golpeando su dedo sobre la mesa.

-Es complicado explicarlo, pero amo a su hijo. Él no lo está engañando, los tres tenemos una relación -le confieso, de todas formas ya se dio cuenta.

- ¿Los tres al mismo tiempo? -asiento y levanto la cara, sin temor. Nunca me avergonzaré por amarlos.

-No es fácil de entender, pero los tres nos amamos -le explico.

- ¿Cómo se atrevió a traer a una golfa y mezclarla con la familia? -brama furioso, lo veo abriendo los ojos sorprendida por sus insultos.

-No le permito que me insulte.

-El desviado de mi hijo no ha dejado al maricón de Grant y tú eres tan puta que te estás acostando con los dos.

- ¡Lo que su hijo y yo hagamos es algo que a usted no le importa!

-Las mujeres como tú no valen nada, ¿Qué clase de mujer acepta a un par de homosexuales y participa en sus perversiones?, no te quiero cerca de mi familia -vocifera enardecido.

Me levanto empujando la silla, es un hijo de puta, con la boca más venenosa que he conocido antes.

-Su opinión me importa un bledo. Usted es un hombre mezquino y arrogante. Yo estoy aquí por su hijo, porque lo amo y no me interesa lo que piense. Así que váyase al diablo -es un desgraciado que solo está buscando como joder a Scott y no se lo voy a permitir.

Dejo furiosa de la cocina. Debería tomar mis cosas y largarme, pero no le daré esa satisfacción, ni subiré corriendo a contárselo a Scott, lo que busca es un enfrentamiento. Así que lo haré después de la fiesta.

Subo las escaleras, apresuradamente. Analizando sus palabras, es un hombre amargado, lleno de prejuicios, por lo que sus palabras no me sorprenden. Lo que me deja inquieta, es pensar, si así era será, cómo reaccionarán todos, cuando se enteren que estoy con los dos.

Entro y cierro la puerta despacio, me voy al baño hasta que me calmo. En la cama Scott duerme plácidamente, sin darse cuenta de nada. Ahora lo que debo hacer, es evitarlo hasta que la maldita fiesta se acabe.

Capítulo Veintitrés

Me despierto con dolor de cabeza. No sé qué haremos durante el día, pero me gustaría ir al lago a caminar, después de desayunar. Si no fuera por la tensión de la jodida fiesta y para rematarla el episodio con su padre, disfrutaría del lugar.

-Hola cielo, buen día - Scott, se sienta a mi lado, me toma la mano y me da un beso.

Está vestido, pantalones blancos, camiseta polo y chaleco encima, trae puesta hasta una gorra.

-Buen día -contesto.

-Llamó mi hermano, para invitarme a jugar golf -me comenta dudoso.

No me gusta la idea, pero es maravilloso que su hermano desee pasar tiempo con él. Pienso que deberé perderme, para evitar a toda costa a su padre y a su primo.

-Ve, yo me quedare a descansar -declaro.

- ¿Estas segura?, puedes ir conmigo -me sugiere, pero niego con la cabeza.

-Debes pasar tiempo con tu hermano a solas. No te preocupes, estaré bien -le aseguro.

-Al fondo, del jardín del hotel, mi madre dará un desayuno -me sugiere, pero ni loca me iré a parar sola con su familia.

Scott se marcha y tomo una ducha. Me visto, bajo las escaleras sin hacer ruido. No quiero encontrarme a nadie, para mi buena suerte, el chalet esta desierto. Me enfilo hacia el hotel y encuentro el restaurante, donde veo puras caras desconocidas y eso me tranquiliza. Me asignan una mesa en la terraza y me atienden con eficiencia. El día está precioso, aunque frio, el sol esta por todo lo alto.

Luego de delicioso omelet, estoy tomando un café mientras leo un libro, apenas son las 10 de la mañana.

Una sombra se proyecta sobre la mesa, bajo mis lentes oscuros, para ver que Dann arrastra la silla y se sienta frente a mí, con sonrisa mezquina.

-Ya no tuvimos oportunidad de hablar, saliste huyendo -levanto la mirada y lo observo entrecerrando los ojos.

Subo mis lentes, lo ignoro y continúo con mi lectura. Normalmente no soy grosera, pero no me interesa hablar él.

-Te estoy hablando -replica rechinando los dientes y observando a su alrededor.

-No tengo nada que hablar contigo -le advierto con voz inflexible.

-Yo creo que sí, anoche escuche tu conversación. Muy interesante, si me preguntas -se hace para tras y recarga los codos sobre la mesa.

-Anoche hablaba con mi hermano - acepto tranquilamente -. ¿Nunca le has dicho a un hermano que lo amas?

-No quieras pasarte de lista conmigo. Se lo que oí. Imagínate que pasaría, si una noticia así se colara en la prensa, ¿sería un escándalo no crees? -sus ojos chispean como los de una serpiente venenosa.

-Mira, no sé qué pretendes, pero no lo vas a conseguir -este tipo es un cabrón.

-Solo quiero conocerte mejor, podemos ser buenos amigos... - pasa su dedo por mi muñeca y muevo mi mano, dejándola fuera de su alcance.

-Lo que menos me interesa es ser tu amiga -tomo mi bolso y guardo el libro que tengo sobre la mesa.

-Nos vemos en el jardín que está a un lado de las canchas de tenis durante la fiesta, y te lo advierto si no llegas me harás encabronar. Tengo muchas evidencias que pueden destruir la carrera del maricón de Scott. Si no vas atente a las consecuencias -me amenaza y se levanta empujando la mesa, haciendo un desastre con el café.

Maldigo y me levanto apresurada, ¡Dios mío, que maldito desastre!

¿Cómo fui tan descuidada? Ahora no sé cómo saldré, de este problema.

En lugar de ir a pasear al lago, me escabullo nuevamente en el chalet y me encierro a piedra y lodo. No estoy segura en este lugar. Mil escenarios negativos pasan por mi cabeza, todavía alterada por lo ocurrido. Me acuesto y miro el techo calmando mi respiración, es como si hubiera corrido un maratón. Las horas transcurren, hasta me quedo dormida.

Me sobresalto cuando unas manos tocan mi cara y despierto todavía con una sensación de desasosiego, que me oprime el pecho.

-Hola cielo, ¿Te sientes mal? -me cuestiona Scott, no comprende porque reaccioné así, hemos dormidos muchas veces juntos y nunca me despierto asustada.

-No, no...estoy bien...solo un poco cansada. -me arrastro hacia la cabecera para sentarme.

-Perdón por tardar tanto, nos reunimos con unos amigos que tenía mucho que no miraba y el tiempo se nos fue -se disculpa, pero me alegra que pasara un buen tiempo con sus amigos, ya que no tiene, solo Grant y es su amante, así que no cuenta.

-No te preocupes, estas horas me sirvieron para dormir. Ahora me siento lista para la fiesta -no quiero parecer distante, pero todo lo que quiero es abandonar este lugar y regresar a casa.

Vuelvo a ducharme, y comienzo mi arreglo para la boda. Me hago un moño despeinado y dejo que rizos caigan por mi nuca y mi frente. Me maquillo lo mejor que puedo y una vez lista saco el vestido color lavanda del porta trajes.

Es hermoso y delicado, con un solo hombro sobre el que tiene un moño. Tiene una cinta de satín en la cintura, que forma un lazo lateral, pero lo que me encanta es que la tela de la falda, forma ondas suaves y vaporosas. Scott escoge un esmoquin clásico con moño, parece sacado de una revista de novias.

La capilla está a unos metros del chalet a un costado del lago, por lo que caminamos hacia ella. Cuando llegamos, las bancas están en su mayoría ocupadas. Veo a los sobrinos de Scott con esmoquin también y se ven lindísimos.

Unos ramos enormes adornan el altar, la decoración es hermosa. Ocupamos nuestros puestos y veo de lejos al padre de Scott que me mira, lanzándome dardos venenosos, pero que se joda, yo tampoco estoy muy contenta por seguir aquí.

La marcha nupcial se oye por los parlantes. Nos giramos, para ver a la novia, que entra del brazo de su hijo mayor. La madre de Scott se mira preciosa, con un vestido corte sirena.

Cuando recorre todo el camino, hasta el padre de Scott, la ceremonia comienza.

Media hora después, todos salimos del lugar, para dirigirnos a donde será la fiesta. Es un salón enorme, en donde hay una banda que toca en vivo, a un costado hay una gran pista de baile, que se ilumina.

Prefiero sentarme en una mesa bastante lejos de sus padres, y Scott acepta. Es mejor mantenerme alejada, son unas horas nada más, y luego no tendré que volver a tratar con él.

Los novios ingresan, haciendo su entrada triunfal. Los invitados nos ponemos de pie, para recibirlos con un aplauso. La madre de Scott se ve glamorosa, se nota que está en su elemento. No conozco a ninguna de las personas a nuestro alrededor, y eso me deja tranquila.

A pesar de mis esfuerzos por permanecer fuera del radar no pasa mucho tiempo cuando Dann me encuentra, pero no se acerca. Aunque no es necesario, porque me lanza miradas intimidantes. Es mejor terminar con eso y mandarlo al diablo.

Tal vez debo decirle a Scott, pero cuando estoy por hacerlo, una señora mayor llega y se lo lleva, dejándome sola en la mesa. Tomo mi móvil y veo reviso los mensajes, no tengo ninguno. Suspiro decepcionada y le doy un trago a mi bebida.

-Señorita, le envían esto -un mesero me entrega un sobre. Volteo y veo en la puerta a Dann, con una sonrisa siniestra.

-Gracias -contesto.

El joven, se marcha, de inmediato bajo el sobre y lo coloco encima de mis rodillas. Lo abro, y dentro me encuentro tres fotos: Scott besándose con Grant y aunque está pixelada se ve que son ellos, otra bastante conocida es donde estoy con Grant en ese balcón en Centroamérica y la ultima de ayer con Scott en la alberca besándonos.

También hay una nota, que me amenaza y me ordena que vaya al jardín de inmediato, sola. Asustada, guardo las fotos en el sobre, lo doblo y lo meto en mi pequeño bolso. Mis manos me tiemblan, miro hacia todos lados y es como si todos supieran, lo que acabo de ver.

Me levanto con el pulso acelerado y abandono con premura el salón. Con un lío en mi cabeza. Es evidente que si muestran las fotos en donde yo aparezco será un problema, pero lo que más me preocupa, es la foto en donde ellos están besándose, eso sí será catastrófico.

Corro con el corazón a mil por hora, sin la menor puta idea de lo que haré para convencer a este idiota de destruir esas fotografías. Paso por las canchas de tenis y llego al fondo del jardín en donde me citó.

Meto mi celular dentro de mi sostén que es un bustier, pegado a mi estómago y lo dejo grabando el audio, para tener evidencia de todo lo que ese baboso piensa decirme, espero conseguir algo en su contra, con lo que pueda negociar.

Dann aparece de entre las sombras, como un ladrón en medio de la noche, ni si quiera lo vi venir. Camina despacio con las manos metidas dentro de los bolsillos de sus pantalones y con una sonrisa arrogante de triunfo. Sabe que logró lo que deseaba. Lo hice, por el miedo que tengo que dañen la reputación de Scott, y de paso destruyan la mía.

-Aquí estoy, dime que es lo que quieres -intento plantarme con firmeza.

Todo a mí alrededor está oscuro, la música se escucha lejana y no hay nadie cerca como para pedir ayuda. En ese momento me siento estúpida, por meterme a la boca del lobo, pero no me acobardo. Se cruza de brazos y me mira de arriba abajo con descaro, frotándose la barbilla.

- ¿Creíste que no te reconocería después de toda la publicidad que recibiste con Grant?-hace una mueca y se acerca -. ¡Por favor! -exclama levantando sus brazos, aprieto mis puños y tengo ganas de abofetearme a mí misma, tiene toda la razón.

- ¿Y eso a ti que te puede importar? -respondo con ira.

-Me importa, porque ese maricón, viene y quiere vernos la cara de idiotas, trayendo a una puta para mezclarla entre nosotros -brama.

Su rostro se torna furioso. Doy unos pasos hacia atrás tomando distancia, pero él se acerca.

-No te preocupes, porque nunca pensaría en mezclarme con ustedes, mañana me voy de aquí y no me volverán a ver. Solo prométeme que no dañaras a Scott -le suplico.

-Tu querido Scott, - suspira y se sienta en una banca cruzándose de piernas -. Siempre tan sensible. Sabes, desde pequeño era un blandengue protegido por su madre y veo que sigue siendo el mismo. Pero mi memoria podría ser borrada, así -agrega chasqueando los dedos -. Todo depende de ti.

- ¿Quieres dinero?- lo cuestiono sin poder creerlo, pero se ríe hilarantemente.

-¡Dios aparte de crédula!, eres estúpida. Yo no necesito dinero, te quiero a ti. Si eres tan puta para acostarte con esos dos, por qué no hacerlo conmigo -todo se reduce a eso, a querer algo que su primo tiene, como los hijos de papá inmaduros que son.

-Eso no va a poder ser -llevo las manos a mi cintura y lo enfrento -. Podré ser una puta, pero solo me acuesto con quien quiero y me apetece, y tú no entras en mis gustos. - arremeto son molestia.

-Vaya, tiene agallas -escucho detrás de mí y giro para ver a sus hermanos y al imbécil de Michael, que caminan directo hacia mí.

-Mira, solo vine a decirte que nos dejes en paz... -me siento rodeada y tropiezo al dar un paso en falso.

Unas manos me sujetan de la cintura. Por instinto, le doy un codazo en el estómago al que me agarra, pero aunque es un buen golpe, me levanta despegando mis pies del piso.

- ¡Bájame imbécil! -chillo y pataleo.

-Lo que pasa es que no has estado con verdaderos hombres, pero podemos cambiar eso -exclama Arjen.

Agarra mis brazos porque intento rasguñar la cara de Dann, que me aprieta y comienza a sofocarme.

-Si viniste hasta aquí, es porque quieres esto -me dice al oído y estiro mi cuello para alejarme de sus labios que hacen que me estremezca de desagrado.

-¡Lo único que quiero, es que me sueltes hijo de puta! -le grito.

-Pero vaya con la perra. Tienes una boca muy sucia, pero tengo algo para ti y tu boquita...-me impulso hacia enfrente, dándole un cabezazo Arjen en la nariz, y me suelta. Caigo al piso, resollando agitadamente.

Me levanto para huir de ahí, pero antes de poder hacerlo, alguien me agarra del cabello y me jala con tanta fuerza que caigo de espaldas. Golpeándome con las piedrecillas que hay de adorno. Grito de dolor y me llevo las manos a la cabeza, veo luces que se prenden y apagan, nublando mi visión.

-Son unos idiotas -escucho que maldicen, pero no puedo ver bien porque sigo en el piso.

Al esclarecerse mi visión, encuentro a Michael cernido sobre mí, con una sonrisa diabólica. Me doy la vuelta, para poder levantarme, pero no lo logro, Harold me agarra de un brazo y me arrastra.

- ¡No, suéltame! - grito y pateo, hasta que Michael toma mis piernas. Me llevan a rastras, mientras me retuerzo, intentando liberarme.

Mi vestido está hecho un asco, mi peinado esta desbaratado y he perdido los zapatos, en todo este jaleo.

-Agárrala Michael, esta maldita me las va a pagar... - espeta Arjen, todavía limpiándose la nariz, que tiene un poco de sangre.

-Suéltenme hijos de puta...-grito. Los insulto, pero siguen sin prestarme atención.

-Vamos a llevarla a aquella banca. - volteo mi cabeza y diviso la banca a la que se refieren. Está al fondo, cerca de una fuente.

- ¿Por qué hacen esto? -les pregunto sollozando. Ni si quiera me conocen, ¿por qué tanta saña?

-Solo por joder y por quitarnos las ganas contigo -contesta Dann mientras los otros tres me sujetan.

Me dejan caer sobre el banco de piedra frio, el golpe me saca el aire. Dejan que mis piernas cuelguen, pero mi pecho y cara, quedan estampados sobre la loza helada. El móvil se me encaja dolorosamente en la boca del estómago. Recuerdo que mi móvil está grabando, espero que siga funcionando.

Suben mi vestido dejando mis piernas denudas, mostrando mis medias color champagne, sujetas por unos ligueros del mismo color.

-Mira que tenemos aquí, esto es jodidamente sexi, me encantan los ligueros -remata Michael mientras pasa sus manos hasta mis muslos.

-Los denunciaré: Dann, Arjen, Harold y Michael. Esto es un delito, van ir a la cárcel -grito claramente sus nombres.

Todos se ríen. Me giran sobre mi espalda. Michael se sienta a horcajadas sobre mi estómago y me toma por el cuello.

- ¿Quién te va a creer?, nosotros somos hombres respetados en esta ciudad, será tu palabra contra la nuestra -inquiere burlándose.

Veo la maldad en sus ojos, me queda claro que no se detendrán. No son amenazas vacías, realmente van a violarme. Debo pensar rápido y ganar tiempo.

- ¿Por qué no vamos a un lugar más cómodo?, les prometo que haré lo que quieran -les sugiero con voz estrangulada.

- ¿Acaso crees que somos idiotas? -contesta Michael riéndose, morbosamente -. Ábrele las piernas Dann -le ordena.

-Con gusto, quiero ver cómo te coges a esta puta y luego quiero metérsela por el culo, de seguro debe estar acostumbrada -se burlan, y mis esperanzas se van por el caño.

- Esto le enseñará a Scott, a no burlase de su padre, y será lección para ti, para que entiendas cual es el lugar de perras como tú -lanza Dann.

Sus palabras se clavan en mi cabeza como dardos cargados de odio y veneno, que se incrustan en mi alma. Comienzo a gritar, pero Michael pasa su mano sobre mi boca sofocándome, muevo mi cabeza frenéticamente y logro morderlo con rabia.

-Maldita cabrona, me mordiste -grita furioso y su mano se estampa contra mi rostro.

Todo se vuelve negro, el sabor metálico llena mi boca y ladeo mi cabeza para que la sangre escurra y no me ahogue con ella. Inmovilizada, siento como desgarran mi pequeña tanga, con la vista empañada por las lágrimas, miro a Dann entre mis piernas bajándose los pantalones. Sus manos me aprietan entre los muslos clavándome sus dedos. Tiemblo y estremezco, mis sollozos se ahogan entre las manos de Michael.

Su cara no se borraría nunca de mi memoria. Cierro los ojos, solo escucho sus palabras hirientes, vulgares y burlas. Recorren mi cuerpo tocándome con fuerza y haciéndome daño. Le pido a Dios, porque esto termine lo antes posible, ya que no puedo detenerlos.

Capítulo Veinticuatro

Dormí muy mal, toda la noche me la pasé dando vueltas en mi cama vacía. Estas semanas separados, han sido infernales. Los extraño con desesperación. Luego de hablar con Frida una sensación de desasosiego se instala en mi estómago. Mi chica, está incómoda con toda esa situación, pero más que incomoda, la noto angustiada.

Aunque le pido que no deje a Scott solo, y que lo apoye, me remuerde la conciencia por exponerla a esa gente. Frida es una muchacha dulce y aunque es una guerrera, no es mal intencionada y esas personas pueden ser viles.

Es como enviar un cordero al matadero. No puedo quedarme de brazos cruzados esperando que regresen. Así que me levanto resuelto y reservo un vuelo a Boston. Les daré una sorpresa a Frida y a Scott con mi llegada. Tomo el porta-trajes y agarro uno de mis smokings. Es una boda debo estar presentable, y conociendo a la familia de Scott, debe ser de etiqueta rigurosa. Meto en una pequeña bolsa lo necesario y pido me marcho al aeropuerto.

De camino le llamo a Frank para informarle que no me espere por la tarde, se supone que tengo que entrar al estudio de grabación. Sé que no le va a gustar oír que me marcho, pero es lo que menos importa.

-Frank, buenas tardes - pego mi mano a mi odio, porque el ruido del tráfico es incómodo.

- ¿Qué pasa Grant?

-No voy a poder ir al estudio hoy.

- ¡Pero qué diablos Grant!, me prometiste que terminarías ese jodido disco. Solo faltan tres putas canciones por el amor de Dios -grita colérico.

-Lo siento, pero Frida se fue con Scott a la renovación de votos de sus padres y voy a alcanzarlos. Ya sabes cómo es la familia de Scott, y algo me dice que las cosas no marchan bien.

- ¿Que puede salir mal? su familia por lo que me has dicho, son un mamones estirados, pero solo le harán pasar un mal rato -declara, conoce la historia de Scott.

Tal vez estoy exagerando, pero no estaré tranquilo hasta que vea que todo está bien. A pesar de la cagada monumental que me da Frank, me desea buena suerte y le prometo que regresare al estudio, apenas vuelva a Los Ángeles. Unas horas después llego a Boston, tomo un taxi que me lleva hasta el hotel.

Arribo al Four Seasons por la tarde, me registro y sin perder más tiempo, me marcho a la habitación. Necesito una buena ducha, antes de ir a la fiesta.

Se en donde será el evento. Como está a las afueras de la ciudad, prefiero contratar un servicio que me lleve hasta el Club. No es una ciudad que conozca y no quiero ningún incidente. Además, si hay alcohol de por medio no pienso manejar.

Veo mi reloj, la fiesta ya empezó. En la recepción del hotel, me envían hacia el salón en donde se desarrolla la fiesta. Me mezclo entre los invitados que van llegando sin problema. Recorro el corredor que lleva al gran salón. La opulencia y el derroche de dinero son evidentes.

En la entrada hay un joven abriendo la puerta y me abre paso. Camino buscando a Frida pero no la encuentro. El lugar es inmenso, habrá más de trescientas personas.

Recorro el lugar, hasta que veo a Scott bailando con su madre. Se mira imponente en su traje de novia a pesar de su edad, esa mujer es hermosa. Me acerco con una sonrisa para saludar, muero por ver a Frida y Scott debe saber dónde está.

- ¿Grant que haces aquí? -me dice Scott un poco alterado abriendo los ojos.

-Amigo, ¿Pensé que te daría gusto verme?- contesto como siempre tomándole el pelo, pero me duele que no se alegre de mi presencia.

-No seas grosero Scott -lo regaña su madre, que se acerca y me da un beso en la mejilla.

-Eres la novia más hermosa que he visto Rosie -la adulo, coqueteándole. Se sonroja y se lleva las manos a las caderas, con orgullo.

-Grant, tu siempre alagándome -dice maravillada.

-Solo digo la verdad -me acerco al oído de Scott. - ¿Dónde está nuestra chica?- le cuestiono.

No veo a Frida por ningún lado. Scott mira hacia los lados, buscándola.

¿Cómo es que no tiene puta idea de dónde está? Saco mi móvil, le envío un mensaje pero no responde.

-Estaba en la mesa sentada, probablemente fue al baño -dice apuntando hacia el fondo.

-Sigue bailando con tu madre, voy a buscarla.

Me despido de su madre y llego a la mesa, pero nadie sabe dónde está, al parecer tiene rato que se levantó. Me indican que dejó su pequeño bolso, no me parece lógico que una mujer se vaya al baño sin su bolso. Así que lo agarro y me dirijo a la salida.

El padre de Scott me mira desde lejos enardecido, ese hombre es despreciable, por lo que lo ignoro. Lo que quiero es encontrarla. Una chica en la puerta sigue muy atenta a los movimientos de los invitados con una tableta en la mano, ella debe haberla visto.

-Disculpa, estoy buscando a una chica morena de ojos verdes -no es posible que no la notado, Frida sobresale entre ese mar de gente.

-Sí, hace un momento salió, creo que iba al jardín, porque se fue en esa dirección -me dice sonriendo e indicándome por dónde.

-Te lo agradezco. Me podrías guardan esto por favor, regreso en un momento -le entrego la bolsa de Frida, porque no quiero salir con ella en las manos, prefiero regresar por ella más tarde.

-Por supuesto -contesta sonriente.

Dejo el salón, el aire es frío y la parte trasera no está muy iluminada. Apenas hay farolas que generan sombras un poco terroríficas; avanzo hasta que un grito hace que mi sangre se congele. Corro lo más rápido que puedo por ese laberinto de árboles. Los gritos y sollozos ahora son ahogados.

Cuando llego al fondo, me recibe una escena de horror. Cuatro sujetos rodean a una mujer tumbada. Conforme me acerco, más me convenzo que es Frida. Aunque no puedo verle la cara, tengo la certeza que es ella, la conozco, podría reconocer su cuerpo donde sea.

El vestido rodea su cintura y un hijo de puta esta hincado acomodándose entre sus piernas, con los pantalones en el piso. La tiene sujeta con fuerza de sus muslos intentando penetrarla, pero ella se mueve con fuerza.

El idiota que está detrás de su cabeza tapándole la boca para que no grite, es Michael. ¡Ese maldito hijo de puta!

- ¡SUELTENAL HIJOS DE PUTA! - grito con furia.

Se giran sorprendidos y la sueltan, Frida aprovecha para zafarse y cae al piso, en donde se hace un ovillo en posición fetal. Intentando protegerse.

- ¿Qué carajos le estaban haciendo imbéciles? -la ira crece en mis venas, y tengo ganas de matarlos a todos.

-Oye, solo nos estábamos divirtiendo -contesta un idiota con descaro, tiene que ser primo de Scott, se parece mucho.

Lleno de furia, me voy directo sobre el cabrón que tiene los pantalones en el piso y le doy un derechazo que lo mando al césped, con la nariz reventada. El tipo grita llevándose las manos a la cara, en el piso le pego una patada.

-Imbécil le rompiste la nariz. Todo por una puta, no es como si no la compartieras -despotrica Michael, que se tira sobre mí.

-Eres un pendejo, pero te vas a arrepentir.

Los otros tres se me van encima. Son tres contra uno, porque el otro cabrón sigue en el piso. Uno de ellos me rodea y cuando Michael me ataca, el tipo me agarrara por la espalda, uno de ellos aprovecha y me conecta en la quijada.

Le doy un codazo al idiota detrás de mí y un cabezazo tan fuerte que grita soltándome. Aprovecho para soltarme y golpeo a Michael. El otro tipo llega y me golpea en el estómago sacándome el aire, porque me agarra descuidado.

Me doblo como reflejo, pero me incorporo y lo agarro de cuello y lo golpeo con sana. Michael me da un derechazo en mi costado y caigo al piso.

Unas luces nos iluminan, es personal de seguridad. Los idiotas salen corriendo, pero no voy a ir tras de ellos, lo único que me preocupa es Frida, que sigue todavía en el piso.

Me arrodillo y la toco, pero se lleva las manos a la cara y comienza a llorar, tan fuerte que mi corazón se desgarra de agonía. La levanto en brazos y me siento en la banca.

-Frida, mírame soy yo -le imploro.

Baja los brazos y me mira, tiene una mejilla enrojecida y un poco de sangre en el labio. Mi rabia es tan grande, que quiero gritar, pero mi dolor lo es aún más. La abrazo con fuerza, intentando tranquilizarla. Siento su cuerpo tenso y su respiración se agitada. No deja de llorar.

Los guardias llegan hasta donde estamos con lámparas en las manos.

- ¿Estás aquí? -susurra pegada a mi pecho.

-Siempre princesa, siempre estaré contigo -levanta su mano y recorre mi mandíbula. Siento un dolor punzante.

-Estás herido -me dice llorando, sus ojos están llenos de dolor.

-No es nada, cariño.

-Tienes sangre -me dice preocupada, saco un pañuelo y me limpio la boca.

-Lo importante es cómo estás tú, ¿Qué te hicieron? Dime por favor -entierra su cara en mi hombro y mueve la cabeza de un lado a otro.

- ¿Qué paso aquí?- dice uno de los hombres de seguridad.

-Cuatro hombres atacaron a mi novia. Son invitados de la fiesta.

-Esa es una acusación muy grave.

-Más grave es lo que le estaban haciendo -bramo indignado.

- ¿Quiere hablarle a la policía? -me pregunta, asiento, esos cabrones no se pueden salirse con la suya.

-Sí -respondo enérgicamente.

-¡Nooo!, no queremos -chilla. Me agarra de las solapas del traje y me mira con terror, sollozando.

-Tenemos que denunciarlos.

-Piensa en el escándalo, por favor. No quiero pasar por eso otra vez -solloza asustada, y me pide que no la obligue.

-Estás mal, por el amor de Dios, estás temblando -siento como se estremece entre mis brazos.

-Por favor, no. Solo quiero irme de aquí -me suplica.

- ¿Está seguro señor? - el hombre me mira y luego la mira a ella. Cierro los ojos y agarro aire.

-Sí, gracias. - los guardias se van y nos dejan solos.

- ¿Por qué no quisiste denunciarlos?

-Ellos saben de nosotros, tienen una foto en donde estas con Scott besándose. Quieren hacer un escándalo. Ahora no podrán decir nada a nadie, por lo que trataron de hacer. Tengo pruebas.

Se incorpora, mete su mano y saca su móvil, ¿en dónde demonios lo tenía?, me lo entrega y veo la pantalla estrellada, aunque todavía funciona.

- ¿Los grabaste? -asiente entre lágrimas. Corto el audio y lo envío al grupo de wasap.

- ¿Por qué no le hablaste a Scott?-le pregunto sorprendido.

-No quise arruinarle la fiesta. Estaba hablando con su padre, y él...me corrió ayer, no me quise acercar -me dijo con la voz cortada.

- ¿Te lastimaron?

-No, no sucedió -pero no por eso deja de ser una situación traumática.

- ¿Por qué viniste aquí?- no puedo entenderlo.

-Dann, el primo de Scott me mando un sobre con las fotos y una nota amenazándome.

- ¡Ese malnacido hijo de puta!, ¿Dónde estaba Scott?, ¿Por qué te dejó sola?

-No lo juzgues, ha estado distraído -me dice justificándolo, pero esto no tiene perdón -. Fue mi culpa, quise solucionarlo por mi cuenta y no le dije nada -balbucea y se lleva las manos a la cara, sus manos siguen temblando.

-Nos vamos de aquí, que se quede con los idiotas de su familia.

Me quito el saco del saco y se lo pongo en los hombros. Me levanto y la ayudo pero sus piernas apenas la sostienen. Paso mi brazo alrededor de sus hombros.

Caminamos fuera del jardín y entramos al corredor, ahí nos encontramos a Scott que se dirige hacia nosotros. Llevo a Frida pegada a mi costado, casi a rastras. La mira desconcertado y con cara de estupor. Corre para abrazarla pero no se lo permito.

- ¿Qué le hiciste?, ¿Por qué está llorando? -me increpa y tengo ganas de partirle la cara, como nunca antes.

- ¿Qué le hice yo? Eres un imbécil, los hijos de puta de tus primos casi la violan -le grito furioso.

- ¿De qué me hablas?, ¿Cuándo paso eso?

- ¿Dónde estabas tú? Si no estuvieras besándole el culo al estúpido de tu padre, te hubieras dado cuenta -le increpo.

Lo empujo apartándolo de mi camino, pero me da un puñetazo en la mandíbula. ¡Joder!, eso me dolió más que el golpe de Michael.

-¡No, por favor no se peleen! -chilla Frida.

Me incorporo y me abalanzo contra él, pero me recibe con un golpe en el estómago. Es una estupidez pelearme con él, tenía un entrenador personal en jodidas artes marciales, pero no me importa.

Frida trata de separarnos, pero Scott sin darse cuenta la empuja, no la golpea pero cae al piso.

- ¡La lastimaste!, Idiota -le grito desesperado. Scott se detiene y horrorizado se da cuenta de lo que ha hecho.

- ¡Oh Dios!, perdóname por favor, perdóname -suplica Scott.

-Nos vamos de aquí. Quédate en tu estúpida fiesta, que por lo visto es más importante que nosotros.

-No te vayas por favor -Scott le suplica y se aferra a las manos de Frida.

-No quiero causarte más problemas -murmura, se gira y se refugia en mí.

- ¿Lo prefieres a él?

-No, pero ya no quiero estar aquí -contesta despacio con la voz ahogada.

-Sí, ahora lo entiendo. Pensé que me amabas, pero siempre lo has preferido a él, que a mí. Tenía que verlo antes, pero como soy tan estúpido, no me di cuenta. Soy patético y un estúpido por creer, que eras una buena mujer.

Frida abre los ojos y se lleva las manos boca, para acallar un sollozo, agacha la cabeza y sale corriendo, dejándonos solos.

- ¡Cállate idiota!, te vas a tragar tus palabras, no tienes ni puta idea de lo que ha soportado por ti. En lo único que estoy de acuerdo contigo, es que eres un estúpido por no darte cuenta. Madura de una jodida vez, todos hemos sufrido y no por eso somos unos idiotas culpando a todos los demás.

Replico con coraje y decepción. Me alejo con el corazón destrozado, pero ahora lo importante es Frida. Salgo del club y la encuentro sentada llorando abrazada a sus rodillas. Con la vista perdida. Ni siquiera lleva zapatos puestos. El staff de seguridad nos mira, pero son tan discretos que se hacen de la vista gorda.

-Vámonos de aquí. - asiente y se levanta -. Todo va a estar bien amor, no llores -le doy un beso en la cabeza, la tomo de la mano y caminamos a la salida.

El auto me espera. Subimos y pido que nos lleven de vuelta al hotel. Frida se recargo sobre mi pecho. Sus sollozos se convierten en ligeros suspiros, hasta que se queda dormida.

Me arrepiento de mis palabras, pero mi orgullo es más grande, dejo que se marche. Si no puede quedarse conmigo, es porque no me ama lo suficiente. Me quedo destruido, no solo perdí a Frida, también perdí a Grant.

Amo a Grant, pero debo reconocer que preferí a Frida, porque ella me da la aceptación ante los demás que nunca tendría con él. Soy un cabrón egoísta, pero por una vez en mi vida, quería que mi familia aprobara mi comportamiento.

Sentimientos de rabia, frustración y culpa me golpean. La lastime, pero mi orgullo y arrogancia no me permitieron verlo. La dejé sola y los hijos de puta de mis primos, trataron de herirla por vengarse de mí. Fui tan cretino que no lo vi venir, pero esos cabrones me las iban a pagar.

Regreso a la fiesta y una mujer en la puerta se me acerca.

-Disculpe, pero este bolso es de la mujer que venía con usted -me lo entrega y se va. Es de Frida, verlo todavía es más doloroso.

Lo abro y me doy cuenta que dentro tiene una sobre doblado, con curiosidad inspecciono y lo que veo me deja sin aliento. Son 3 fotos, las reviso y me quedo de piedra, también hay una nota chantajeándola. Veo a mi hermano con la mirada sombría que se acerca con cautela.

- ¿Qué te pasa?-pregunta incómodo, tengo el saco arrugado y la pajarita desbaratada.

- ¿Dónde están los hijos de puta, de Dann, Arjel y Harold? -le interrumpo furioso.

-Los mandé al chalet de sus padres, parece que los atacaron. ¿Puedes creerlo, aquí en el club?

-Nadie los atacó, a esos malnacidos, Grant se agarró a golpes con ellos.

- ¿Grant?, ¿por qué? -inquiere sin entender.

-Trataron de violar a Frida.

- Eso es una locura, ¿estás seguro que no fue un mal entendido?

-Claro que no -le contesto incrédulo.

-Te pido que no hagas un escándalo. Hay clientes importantes entre los invitados -murmura mirando hacia los lados.

- ¿No te importa lo que quisieron hacerle? -pregunto indignado.

-Por supuesto que me importa, pero lo podemos arreglar de otra forma...

- ¿Dime de que forma lo arreglarías tú, si quisieran violar a tu esposa? -lo cuestiono desilusionado.

-Es diferente, es la madre de mis hijos...

-No sabes lo que me decepcionas, hermano -niego con la cabeza y lo dejo parado con la palabra en la boca.

Entro al chalet de mis tíos, con las fotografías en la mano y su nota. La puerta está entreabierta, así que entro sin hacer ruido. Los cuatro están en la sala tomando whisky, con compresas sobre sus rostros.

-Eres un estúpido Dann. Te encaprichaste con esa golfa y ahora estamos metidos en este lio. - le reclama Arjel.

-No escuché que te quejaras cuando te conté mi idea. También te la querías joder tanto como yo. Como iba a saber que el idiota de Grant iba a llegar a su rescate -brama Dann, que tiene una bolsa de hielo contra su nariz y la camisa llena de sangre.

-Scott es un imbécil, pero ese cabrón no -espeta Michael -. ¿Qué demonios vamos a hacer si nos denuncia?

-No lo hará, me lo dijo un guardia de seguridad. Él quiso hacerlo, pero ella no lo dejó. Le tiene miedo al escándalo, por eso aceptó verse conmigo en el jardín. Todo para proteger al maricón de Scott -escupe Michael, que es el menos golpeado de los tres.

-Es una perra que se acuesta con los dos, ¿por qué tanto puto escándalo? -vocifera Harold.

-Pues ahora tu calentura nos puede salir cara, yo tengo una reputación que cuidar -gruñe Arjen.

-Pero bien que la olvidaste, cuando esperabas turno para cogértela -Dann le reclama.

-Soy un hombre, no me culpes por ello, además esa clase de mujeres solo sirve para joderlas y dejarlas tiradas -responde con desprecio.

Ese idiota me las va a pagar. Es más de lo que puedo soportar, ya he escuchado lo suficiente, para darme cuenta, que cometí el error más grande de mi vida.

- ¿Cómo se atrevieron a tocarla? -aulló saliendo de la oscuridad.

Dann está jodido, de dos zancadas llego hasta donde sigue sentado, lo levanto agarrándolo del cuello y lo golpeo varias veces en la cara. La sangre sale a borbotones de su rostro, pero no me es suficiente.

- ¡Déjalo, lo vas a matar! - grita Michael.

Harold y Arjel se me van encima, pero con un movimiento los derribo. Reparto golpes cegado por la furia. Michael como el cobarde que es, corre pero lo alcanzo y lo tiro al suelo. En el piso arremeto contra él, hasta que queda noqueado. Salgo, lleno de sangre y los nudillos destrozados.

Mi cuerpo tiembla cuando el subidón de adrenalina me abandona. Entro al chalet de mis padres, y me dirijo al estudio por un trago.

Me lleno un vaso, y me lo tomo casi sin respirar. Me dejo caer en el sillón en penumbras, y lloro, culpándome amargamente por ser tan estúpido. Saco mi móvil, y reviso el grupo, donde veo un audio compartido. Lo reproduzco y escucho el horror, de lo que esos malditos le hicieron a la mujer que amo.

Ni siquiera tengo el valor, de llamarle a Grant, ¿con qué cara voy a hacerlo?

Abren la puerta y miro una figura que se detiene en el umbral. Prendo la luz de la mesa que está a un costado, para ver quién es: es mi padre con una mirada furiosa. Es lo único que me faltaba para terminar mi noche.

- ¿Qué carajos hiciste? -me reclama exaltado - Casi matas a Dann!, y los demás están muy golpeados -grita horrorizado.

- ¡Se lo merecían!, intentaron violar a Frida -replico, enfurecido.

-Ellos son tu familia y esa es una mujerzuela que no vale nada -anuncia con furia.

- ¿De qué hablas? -esto tiene que ser una maldita broma.

- ¿Qué crees que soy tan estúpido, que no me di cuenta?, esa golfa se está acostando con Grant y contigo. ¿Cómo pensaste que podías traerla como si fuera merecedora de convivir con nosotros?, no somos iguales, ¿Por qué no te puedes dar cuenta? por eso la corrí, pero como no tiene vergüenza, se quedó solo para causar problemas.

- ¿Qué hiciste qué?- me enderezo incrédulo con lo que me acaba de confesar. Escuchaba lo que me decía, pero mi cerebro no podía procesar tanta atrocidad.

-Le dije que se largara, pero me dijo que no se iría por el amor que te tiene. Mayor estupidez no podía oír, ¿Cómo puedes culpar a tus primos por querer tirársela?, es una mujer indecente. No me sorprende que les haya dado entrada y luego se hizo la digna.

-Eres un maldito cabrón -le grito.

-Y tú eres un pusilánime, que solo ha traído vergüenza y deshora a esta familia.

-Soy yo el que me avergüenzo de ser tu hijo, pero soy un estúpido porque todavía me importaba tu opinión. Ahora me importa una mierda. Después de lo que le hiciste a la mujer que amo, no te quiero volver a ver en mi vida.

- ¿Y qué pasa con Grant?, ¿también lo amas? -me cuestiona mofándose y gesticulando con irritación.

-Lo amo. Aunque te cueste aceptarlo, y no tengo porque ocultarlo más. Ni por ti, ni por nadie. Entiendo que no lo puedas comprender, porque tú no sabes lo que es amar, no creo que nunca hayas amado a nadie.

- ¡Yo tampoco quiero verte nunca más, puedes largarte! -me grita.

Salgo del estudio y parado en la puerta, me encuentro a Nick, con el rostro desencajado.

-Lo siento tanto hermano -me dice avergonzado. Posa una mano sobre mi hombro y asiento.

-Me despides de mi madre, no puedo quedarme aquí ni un minuto más.

Soy un idiota y Grant tiene razón, por eso Frida no quiso quedarse conmigo, fui tan ciego que no pude verlo.

Primero mi padre la trató como una mujerzuela y luego mis primos quisieron cometer una atrocidad, y en lugar de protegerla, la humillé sin investigar que jodidos estaba pasando.

Después de toda la mierda que aguantó por mí. Si es necesario, me arrastraré hasta que me perdonen, Frida y Grant.

Capítulo Veinticinco

Frida me preocupa, parece que está, en estado catatónico. No habla, solo mira por la ventanilla perdida en sus pensamientos. Sus ojos se ven tristes y apagados. Reflejan un profundo dolor. Todo el vuelo se la pasó acurrucada en mis brazos, mientras la acariciaba con ternura.

Me siento tan impotente, pero no sé qué más hacer. Le di unas pastillas, que he tomado cuando mis niveles de estrés son muy altos. A ella la hicieron dormir varias horas y fue lo mejor.

Nos avisan que estamos por aterrizar y la despierto.

-Preciosa, ya llegamos a casa -murmuro despacio.

Agita sus párpados hasta que abre sus lindos ojos. Se levanta de mis brazos y se acomoda en su lugar.

-Dios, creo que dormí por horas -declara apesadumbrada, pero necesitaba descansar y no lo hubiera hecho sin ayuda.

Llegamos por la tarde a Los Ángeles y el insomnio me está pasando factura, pero la noche anterior no pude dormir. Los recuerdos de esos hijos de puta tocándola, mientras ese bastardo trataba de violarla, no han podido salir de mi cabeza.

Una vez en la habitación, se encerró en el baño, del que no salió por horas. Solo podía escuchar sus sollozos. Después de una eternidad, salió enrollada una gran toalla alrededor de su cuerpo, su piel estaba tan roja que parecía que hubiera sido restregada con una lija.

Le di espacio para que se cambiara, pero observar los dedos pintados que tenía en todo su cuerpo y los moretones entre sus piernas, hizo que mi sangre hirviera. Aunque me aseguró que no le hicieron daño, sabía que no era verdad.

Salimos del aeropuerto directo a su casa, aunque lo que quisiera, es llevarla a la mía.

- ¿Quédate conmigo? -le suplico, no quiero perderla de vista, Frida no está bien.

-No puedo, tengo que regresar a casa. Mis hermanos me esperan. No puedo dejarlos solos por más tiempo -replica, suspira y se lleva las manos a la frente tallándose insistentemente.

-Estoy preocupado por ti. No quiero dejarte sola.

-Gracias...estoy bien -me toma de la mano y me sonríe, con sus ojos apagados.

-Bueno, entonces déjame quedarme en tu casa -le propongo.

-Los muchachos no están acostumbrados. Sam, no se lo ha tomado muy bien...- baja la mirada y se aprieta las manos.

-Te comprendo preciosa, pero no quiero separarme de ti.

Se aprieta a mi costado, y la abrazo. No quiero soltarla, todo nuestro futuro ahora se siente incierto. Después de pasar por una agresión traumática, me horroriza pensar que se puede apartarse de mí.

Por otro lado pienso en Scott, me decepcionó a niveles muy profundos, pero lo amo, tengo toda la esperanza, en que recapacite y se dé cuenta del grave error que cometió.

No quiero discutir con Frida y causarle más daño, así que aun en contra de mi voluntad, la dejó en su casa. Ni siquiera permite que entre con ella. No trae una maleta, la que traía la dejó en el club. En la boutique del hotel solo le compré cambio de ropa para regresar, y ese maldito vestido lo arrojé a la basura, botándolo de su vista.

Le llamo a Frank y me voy al estudio de grabación. Necesito terminar el maldito disco, además me hace falta despejar mi mente.

Me bajo del auto y espero que Grant se vaya. Reviso el buzón y saco los recibos que están dentro. Solo son pagos y más pagos, resoplo cansada. La alerta de mensaje suena. Aunque mi móvil tiene la pantalla dañada, sigue funcionando, ahora tendré que ir a cambiarla.

Pienso para mis adentros, otro problema más.

Sacudo la cabeza y busco el mensaje, es de la señora Miller, pidiéndome que cuando llegue, vaya a su casa. Doy la vuelta y cruzo la calle. Toco su puerta y abre de inmediato, asomándose pero sin salir.

-Hola señora Miller -la saludo, pero no puedo sonreír como siempre.

-Hija, que bueno que regresaste -le doy un beso, a la mujer que tan bien se ha portado con nosotros. La veo como la abuela cariñosa que me hubiera gustado tener. Me siento triste y nostálgica.

Quiero entrar a casa y lamer mis heridas, sin que nadie me vea.

-Hace un rato, vi a unos hombres merodear en tu casa.

-¡¿Que no se supone que su sobrina, estaría con ellos hasta que regresara?!-mascullo, más fuerte de lo que debería, pero ese era el trato.

-Hija, tuvo que irse porque su esposo tuvo un accidente...

-Lo siento...yo...-cierro los ojos con cansancio, ahora me siento mal por juzgarla a la aligera.

-No, no te preocupes, todo está bien, fue algo material, pero tuvo que irse. Les dejó la comida lista y me dijo que estaban en la sala viendo películas.

-Gracias por avisarme.

-Tal vez sea mi imaginación, pero estoy más tranquila ahora que volviste -me dice palmeándome la mano.

Al volver, a unas casas veo un auto desconocido, después de todo la señora Miller, tiene razón. En lugar de entrar por el frente, rodeo la casa y abro la puerta de la cocina despacio para no hacer ruido. Oigo voces en el interior, un hombre le grita a Sam, pero no reconozco su voz y escucho ruido de cosas que se rompen.

¡Nos están robando!

Necesito ayuda, con las manos temblorosas, saco mi móvil y llamo al 911. Abro el armario donde están los artículos de limpieza y saco un bate de béisbol que Ted dejó olvidado.

- 911, ¿cuál es su emergencia? - la voz de una mujer me contesta.

-Creo que están robando en mi casa, dentro hay hombres desconocidos -susurro despacio.

- ¿Cuál es tu nombre?

-Frida O'Brian -contesto.

Le explico que mis hermanos están dentro, y corren peligro. La mujer en el teléfono me pide que salga de la casa y que espere a la policía, pero no lo hago, porque escucho el llanto de Ted y caigo en pánico.

¿Qué pasaba si tardan mucho en llegar?, ¿y si les hacen algo malo?

Definitivamente, no puedo esperar. No cuelgo, meto mi móvil en el bolsillo trasero de mi pantalón. Camino sin hacer ruido hasta la sala con el bate en las manos. Todo está destrozado y tres hombres rodean a mis hermanos que están sentados en un sillón, Sam abraza a Ted que llora asustado.

- ¿En dónde está la perra de tu hermana? -un hombre alto con el pelo rapado y un tatuaje que sale por su cuello, le pregunta amenazadoramente a mi niño.

Me quedo de piedra la oír que me están buscándome a mí.

-Está fuera de la ciudad y no va a regresar pronto -le contesta Sam.

-Tu padre nos dijo que ella se encargaría de pagar su deuda.

-Mi hermana no tiene que pagarte nada. Cóbrale a mi papá, él ni siquiera vive aquí- contesta envalentonado.

-Tu padre es un pobre diablo que no tiene un centavo -le grita a Sam, levantando sus brazos.

-Y si sabes eso, para que le prestaste. Ese es tu problema -el hombre suelta un resoplido y luego se gira para darle una bofetada a Sam, tirándolo del sillón.

Lo que veo, me deja sin aliento. Lo levanta del cuello y lo golpea ahora en el estómago, Ted le grita que no lo lastime y otro sujeto con aspecto de expresidiario, lo jala del cabello y lo detiene para que no se acerque.

-¡Deténganse, por favor! -le suplico y entro a la sala.

-Pero mira que tenemos aquí.

-Te pagaré, pero no les hagas daño. -le aclaro.

-Tu padre me debe mucho dinero y me aseguró que tú me pagarías. - es lo único que le faltaba a mi padre, ponernos en peligro por sus vicios.

-Está bien, está bien. Te voy a pagar, dime cuanto te debe.

-Me debe 20 mil dólares.

-No tengo tanto dinero -replico impactada.

¿De dónde demonios voy a sacar ese dinero?, rezo por que la policía llegue lo antes posible.

-No estamos jugando. Quiero mi dinero en este momento -dice fríamente.

-Pero, es que necesitaría ir al banco -y pedir un préstamo, pienso pero no lo digo en voz alta.

-Bueno, entonces me llevaré al más pequeño. Vale mucho como juguete de un viejo degenerado -el otro hombre agarra a Ted y lo levanta.

Mi niño grita y estira sus brazos en mi dirección. El pánico me abraza dándome fuerzas para defenderlos.

- ¡No puedes hacer eso! -grito y tomo la lámpara de la mesa, estrellándosela en la espalda.

Se voltea enfurecido, con una mano me agarra del cuello y con la otra me abofetea varias veces. Hasta que me suelta, caigo golpeándome la frente contra la esquina de la mesa de centro. Siento sangre por mi rostro, pero no puedo ver bien. Me limpio la cara con mi mano.

Escucho gritos, y me arrastro hasta donde está Sam. Abro bien los ojos y distingo una figura, dando puñetazos y golpes a los hombres que apenas pueden defenderse.

- ¿Qué pasa?

-Es Scott -chilla Sam a mi lado.

¿A qué hora llegó?

Con el suéter, me limpio la cara y coloco mi cabeza un poco hacia atrás, para que la sangre no me caiga a los ojos, otra vez.

El ruido de las sirenas es música para mis oídos, por fin la policía. Los tipos asustados tratan de huir bastante lastimados, pero por mí que se pudran en la cárcel.

¡No puedo creer que este aquí y nos haya salvado!

Una emoción de alegría se estaciona en mi pecho. Scott camina hacia nosotros sonriendo, pero el ruido estruendoso de una detonación me congela la sangre, hace una mueca de dolor y luego veo como cae al piso.

- ¡Scott!- grito desesperada y gateo hasta donde está tirado.

-Cielo perdóname...

-No tengo nada que perdonarte -lo interrumpo - ¡Sam pide una ambulancia por favor! está herido.

Me siento y pongo su cabeza de lado, veo sangre que sale por su boca y respira con mucha dificultad. Esto es una jodida pesadilla. Me saco el suéter y lo doblo para presionar detrás de su espalda. Su camisa se empapa rápidamente de sangre.

Cierro los ojos y comienzo a llorar con fuerza, pero no dejo de hacer presión en su herida.

-Señorita tenemos que moverlo -levanto el rostro y apenas distingo un paramédico frente a mí, con guantes de látex.

Asiento y me muevo para que lo atienda, pero me mareo. Alguien me toca por la espalda y me giro asustada, hasta que veo que es Sam.

- ¿Donde esta Ted? -le pregunto con terror.

-Está afuera, con un policía.

- ¿Estás herido?, tienes mucha sangre. - pregunto revisándolo, mi niño niega con la cabeza llorando.

-Es tu sangre... - me dice alterado, le llevo las manos a mi cara, pero ya no siento dolor, las fuerzas me abandonan y mi cuerpo colapsa.

Es casi de madrugada, pero me voy dejando todo atrás. No puedo permanecer ni un minuto más en este lugar. Me cambio para marcharme directo al aeropuerto. Necesito regresar a casa, si debo arrastrarme e implorar lo haré, pero no puedo perderlos.

Llego a casa por la mañana y lo primero que hago es tomar una ducha. Le llamo a Frank para preguntarle por Grant, porque no tengo el valor de hacerlo todavía y me dice que vienen en el vuelo que llegara a medio día.

Desesperado salgo de casa, no puedo esperar más tiempo. Me plantaré en la casa de Frida y los esperaré. Me pongo una gorra y lentes negros. Al llegar me estaciono, unos metros alejado de su frente. Reviso mi reloj, unos minutos después llega un auto del que se baja Frida, pero Grant se marcha de inmediato.

Verla me provoca que quiera salir corriendo a abrazarla, pero me detengo. Tal vez venir no fue la mejor idea, ahora me siento como un acosador afuera de su casa. Frida en lugar de entrar cruza la calle y veo como habla con una mujer mayor, pero después regresa. Lo que me parece raro, es que no entra por la puerta principal, se dirige al pasillo lateral.

Pego mi cabeza en el volante sopesando si marcharme o tocarle la puerta para hablar con ella. Si me echa, no sé qué voy a hacer, ¿cómo lograré que me dé otra oportunidad?

Suspiro y veo en mi móvil una selfie que nos tomamos antes de salir del chalet. Cierro los ojos y me decido.

¡Basta de seguir pensando en lo que pasará! si no lo salgo de este maldito auto, y toco esa puerta me arrepentiré. Avanzo esos metros, y me estaciono en la entrada. Me quito la estúpida gorra y los lentes. Los dejo, sobre el asiento del copiloto.

Con valor bajo y me planto en la entrada, voy a tocar el timbre cuando ruidos y gritos me ponen alerta. Intento abrir pero está cerrada la puerta, así que corro por el pasillo para entrar por donde lo hizo Frida.

La puerta de la cocina esta entreabierta y entro, atravieso el comedor para llegar a la sala. Lo primero que veo es como un hijo de puta golpea a Frida y uno de ellos levanta a Ted.

Me abalanzo sobre el que golpeo a Frida y cuando lo tiro al piso, lo pateo repetidamente, pero el otro tipo se deja venir contra mí, lo recibo y lo despacho con rapidez. Estos malnacidos cobardes, son una mierda para pelear.

El tipo de tiene a Ted lo suelta y sale huyendo. Las sirenas suenan, debe ser la policía, me acerco para revisar a Frida, Sam está a su lado llorando. Apenas doy un paso, cuando el ruido de un disparo retumba en la habitación. Un aguijonazo lacerante, me golpea por la espalda y caigo al piso. Un dolor sofocante me invade, mi respiración se vuelve pesada y siento que me falta el aire.

Descanso la cabeza sobre la alfombra intentando agarrar aire por la boca. Veo a Frida que se acerca con dificultad su rostro está muy lastimado y sangra con abundancia. Cierro los ojos, y por un instante la falta de oxígeno nubla mis sentidos.

Unas manos conocidas me tocan y quisiera tener fuerzas para levantarme, pero no puedo.

-Cielo perdóname...-un torrente se sangre, me obstruye la garganta y toso dolorosamente.

¿Cómo fui tan estúpido de perder mi tiempo negando lo que soy, negando a la gente que amo?, sin darme cuenta de lo efímera que es nuestra existencia.

-No tengo nada que perdonarte -escucho la voz de Frida y mi corazón se siente agradecido. Quiero luchar, pero pierdo el conocimiento.

Capítulo Veintiséis

Toda la jodida tarde he estado grabando. Ya no me puse quisquilloso en como quedaban las malditas canciones. Mi objetivo primordial es terminar el disco y lo haré lo antes posible, si con eso me libro de estos imbéciles.

Me duele la garganta y mi cabeza me mata. No me detengo ni para comer, pero no puedo perder tiempo. Han pasado horas desde que dejé a Frida y no he recibido ni una sola llamada o mensaje. Me parece muy raro, así que acerco a la mesa en donde coloqué mi celular y me doy cuenta que está apagado.

¿Pero quién apagó mi puto celular?, si por eso lo puse cerca. Lo enciendo y me llegan una decena de alertas de llamadas perdidas, todos son de Frida. Le marco de inmediato preocupado. Tiene que ser algo importante. Nunca es tan insistente.

- ¡Buenooo! - una voz aguda me contesta.

- ¿Quién habla?, ¿dónde está Frida? - pregunto, no reconozco la voz. Frank entra pero levanto la mano para interrumpirlo.

-Soy Sam.

-Tengo muchas llamadas de Frida, puedes pasármela por favor -el niño en el otro lado de la línea, comienza a llorar inconsolable de pronto.

-No puedo, estamos en el hospital...

-Que ocurrió Sam, ¿Por qué tiene el móvil de tu hermana?

-Estamos en urgencias...unos hombres nos atacaron...- balbucea pero no entiendo lo que dice.

- ¿Le pasó algo a Frida?

-Sí y también a Scott, le dieron un balazo... tenemos horas esperando, pero no nos han dicho nada y tengo miedo...- su llanto me recuerda que es solo un niño.

La noticia es tan increíble, que me siento de la impresión, ¡No puede ser verdad!

-Tranquilízate Sam, ¿están solos? -lo cuestiono preocupado.

-No, la señora Miller está con nosotros.

-Bien, pásamela por favor -la voz de una anciana responde y me suplica que vaya, porque ella no puede estar más tiempo con ellos.

Le ruego que espere, que salgo de inmediato al hospital. Una vez que me da el nombre del hospital, cuelgo debo salir de inmediato. ¡Es una puta catástrofe!

Grito con furia y Frank me ve sorprendido.

- ¡¿Que te ocurre Grant?!

- ¿Por qué diablos me apagaste el puto celular?

-Es que...si estabas al pendiente...pues...no te concentrarías. - tartamudea justificándose.

- ¡Atacaron a Frida y sus hermanos! No tengo ni idea de cómo Scott llegó a su casa y lo hirieron de un balazo. Tienen horas tratando de localizarme -le grito embravecido.

Frank se lleva las manos a la boca y me ve arrepentido.

- ¡Dios!, lo siento...no creí...-lo corto para que deje de disculparse, no puedo perder tiempo.

-Me voy, llámale a Albert y dile lo que ocurrió. Están en el hospital presbiteriano.

- ¿Por qué están ahí?- pregunta consternado, no es un hospital con buena reputación en la ciudad.

-No tengo la más puta idea -contesto y me largo.

Tengo que saber qué demonios sucedió y cómo están las dos personas a las que más amo en el mundo.

Entro por emergencias y me dirijo a la sala de espera en donde me encuentro a Sam y a su hermanito, a su lado veo a la señora Miller. Es una mujer bastante grande con un bastón en la mano y los ojos cansados. Ahora entiendo porque su necesidad de marcharse.

Los niños se ven agotados, Ted está recargado sobre su hermano mayor que lo abraza de forma protectora. Sam tiene el móvil de Frida apretado a su pecho como un salvavidas y me destroza verlos tan asustados.

-Muchas gracias por quedarse con ellos - declaro acercándome a la mujer.

-Nunca los dejaría solos, además quiero mucho a Frida -me aclara triste.

-Se lo agradezco, ¿Quiere que la lleven a su casa?, por si no quiere manejar. Ya es tarde -me pregunto, si tiene problemas para manejar de noche.

-No te preocupes, puedo llegar a casa todavía, pero te pido que me informes que pasó con Frida, no nos han dicho nada.

Me pasa su número y le prometo que le enviaré un mensaje, con lo que me digan. Le doy la mano para ayudarla a levantarse y se despide de los niños, antes de irse. Me acerco y me agacho para que me vean, sus caras están rojas de tanto llorar.

-Dime Sam, ¿qué fue lo que ocurrió?- Ted le toma la mano y asiente, para que su hermano me cuente.

-Unos hombres entraron a casa, para cobrar una deuda de mi padre. Frida les quiso pagar, pero era demasiado dinero. Así que quisieron llevarse a Ted, mi hermana, le estrello la lámpara a uno de ellos, pero el tipo la golpeo, pensé que la mataría. Scott apareció de pronto y les dio una paliza. Cuando llegó la policía huyeron, pero uno le disparo a Scott. Todo pasó muy rápido. - me explica entre sollozos.

Abro los brazos y los dos niños se abrazan a mi pecho temblando. Reconozco que no soy un hombre que sepa lidiar con un niño, pero es imposible que no me joda verlos así. Albert llega corriendo y se acerca agitado.

-Llegué en cuanto pude. Ya me dieron información, a Scott tuvieron que operarlo, la bala le perforó un pulmón, por eso tardaron tanto, en unas horas saldrá de recuperación, me dijeron que todo salió bien...- suspira y se lleva las manos a la cabeza. - La mujer entró con una conmoción, perdió mucha sangre por un golpe en la cabeza, está en observación pero bien, solo necesitó una transfusión -me explica.

Debo agradecerle por investigar, son muy buenas noticias, siguen vivos. Eso es lo único que me importa. Me siento con Sam y Ted a cada lado.

-Gracias.

-La policía, está involucrada, porque hay una herida de arma de fuego, pero como hablaron al 911 reportando un robo, no abra ningún problema. Eso si desean tomarles la declaración.

-Un policía, vino hace rato, cuando estábamos con la señora Miller, esperando -nos aclara Sam.

-Tú hablaste con ellos.

-Sí, les conté lo que paso.

- ¿Es malo? -pregunto Ted.

-No, es lo que debían hacer -lo tranquilizo, pero al que no le ira nada bien, será al padre de Frida.

-Por cierto, Frank está muy arrepentido...

-Ni lo menciones, la cagó monumentalmente -espeto con rabia.

Aprecio a Frank, pero esto no se lo perdonaré tan fácilmente. Albert mira a los chicos que están muy afectados. Albert asiente.

- ¿Desde qué horas están aquí?-les pregunta, ya casi son las diez de la noche y esto debió ocurrir por la tarde.

-Mucho tiempo -susurra Ted, que se remueve, en la incómoda silla de plástico.

- ¿Tienen hambre? -los cuestiona y ellos asienten -. Vamos a la cafetería, para que coman algo, y vemos si hay una tienda para comprarte una camiseta limpia muchacho -Albert se levanta pero los hermanos de Frida me miran, expectantes.

-Vayan con él, les dará lo que necesiten, voy a preguntar si puedo ver a Frida.

-Está bien -contesta Sam.

-Por cierto Sam, hiciste lo correcto en hablarme -los dos se levantan y se van con Albert, ahora necesito verla y verificar con mis propios ojos que está bien.

Recuperé el conocimiento hace unas horas, una vez que el efecto de la anestesia se disipó, me trajeron a esta habitación. La enfermera que me trasladó. Me colocó otro suero. Revisó mi presión y ajusto mi apósito en la frente, que baja hasta mi ojo. Me explicó que tuvieron que darme más de diez puntos, que tuve suerte, porque no tuvieron que rapar mi cabello.

Me advirtió, que si trataba de bajar de la cama, podía marearme, ya que estoy débil por la pérdida de sangre, que no es lo más aconsejable golpearme otra vez en la cabeza. Su gesto severo, hizo que asintiera sin rechistar a todas sus indicaciones.

Le pregunté por Scott, pero no me dio mucha información, solo que entró al quirófano y que tardará unas horas en tener noticias. Me pareció bastante hostil, o talvez será que estoy demasiado sensible, pero el hecho es que bajó las luces, dejándome en penumbras y se fue.

No tengo mi móvil, ni tampoco idea de cuantas horas han transcurrido, pero me parece una eternidad. He presionado varias veces el control que está junto a la cama, pero nadie ha venido, a pesar de mi insistencia.

Con más claridad en mi mente, comienzo a inquietarme y preocuparme en serio. No solo es Scott, ¿qué pasa con mis hermanos?, ¿quién se quedó con ellos?

Incluso me angustio, por los hombres que fueron a casa. Sería ingenuo pensar, que van a dejar las cosas así. Respiro profundamente, pero mi ansiedad crece sin poder controlarla. Cierro los ojos y trato de dominar mi pánico.

-Frida -un susurro me exalta, abro los ojos y veo a Grant parado junto a la cama. Creo que me quedé un momento dormida, porque no lo escuché entrar.

- ¡Gracias a Dios estás aquí!- exclamo acongojada, se me forma un nudo en la garganta y un raudal de lágrimas emana de mis ojos, sin detenerse.

-Shhh, preciosa no llores -me consuela y pasa su dedo por mi mejilla. Tomo su mano y la sujeto con fuerza.

-¿Cómo está Scott?, no me han dicho nada... ¿mis hermanos dónde están?- pregunto atropelladamente, una punzada de dolor me atraviesa la cabeza, y hago una mueca.

-Cálmate, tus hermanos están bien, - me interrumpe, y guardo silencio - están con Albert, fueron a la cafetería a comer algo. Scott, ya está en recuperación, tenemos que esperar unas horas, pero nos dijeron que la operación fue un éxito. La bala le perforó un pulmón y tuvieron que repararlo, pero está totalmente fuera de peligro.

-¡Gracias a Dios!, me asusté muchísimo, cuando lo vi herido, pensé lo peor, y todo fue por mi culpa -exclamo con pesar.

Me siento abatida, mi mundo se está cayendo en pedazos. Las consecuencias de este ataque son desastrosas, entre el peligro y los traumas que dejaran a mis hermanos marcados de por vida. Y por si fuera poco, Scott pudo haber muerto.

Quisiera dormir y despertar de esta pesadilla. No quiero ser egoísta, mis hermanos me necesitan, pero esto está más allá de lo que puedo procesar. Me da rabia sentir miedo, un miedo irracional, que no puedo controlar.

-No digas tonterías, no fue tu culpa, fue culpa de tu padre -me advierte apretando los dientes.

-Si no hubiera ido a la casa, no estaría herido...

-Nunca vuelvas a repetir eso, lamento profundamente que Scott esté lastimado, pero le doy gracias que haya ido porque te abrían matado. Sam me dijo que quisieron llevarse a Ted -asiento y recuerdo al hombre jaloneando a Ted, mientras el gritaba -. Esos hombres son delincuentes peligrosos. La policía quiere hablar contigo. Debes decirles la verdad.

-Mi papá...- cierro los ojos y sollozo. Coloca su mano en mi cara y tiemblo.

-Mírame cariño, se lo que piensas, pero eso no es así. En el momento en que los expuso a esa gente, él los traicionó.

-No entiendo, ¿cómo nos hizo eso? - susurro y bajo la vista.

Es doloroso aceptar que mi padre fue capaz de cometer tal bajeza contra sus hijos.

-Es evidente, que tiene problemas, pero eso no justifica, lo que hizo. Pero lo que más me preocupa, es que ese tipo de sujetos, no actúan solos. No podemos saber si tienen más cómplices o solo los enviaron para cobrarte -su argumento es muy lógico.

- ¡Dios!, voy a tener que buscar un hotel - declaro abrumada. Mi mente comienza a maquinar una alternativa -Tal vez, lo conveniente es irnos de la ciudad, hasta que los atrapen. Tengo que hablar con mi tía y decirle lo que ocurrió. -hablo más conmigo misma que con Grant.

No tengo idea, de donde está viviendo mi padre realmente.

-En eso tienes toda la razón, no pueden seguir aquí...descansa preciosa. Solo me permitieron entrar un momento.

-Está bien. - me da un beso en la nariz y se dirige a la puerta. -Grant. Necesito ver a mis hermanos, aunque sea un momento -le suplico, quiero abrazarlos para que me den las fuerzas que necesito.

-Voy por ellos y regreso -asiento, he dormitado toda la tarde y aun así me siento cansada.

Grant trae consigo a mis hermanos. Sam viste una camiseta blanca con un logo del hospital y Ted carga un baby yoda de peluche, pero no los veo asustados.

- ¡Frida!- gritan al unísono y sonrío. Lucen mejor de lo que esperaba y por eso doy gracias a Dios. Ted trepa y se recuesta sobre mi cama.

- ¿Están bien?- les pregunto, mientras acaricio la cabeza de mi niño recargada sobre mi pecho.

-Sí, comimos pizza - contesta Ted con inocencia. Sam se acerca, y me toma la mano.

-Estamos bien, no te preocupes por nosotros.

Grant mira su reloj y me hace una seña, es hora de irse. Asiento comprendiendo que es demasiado tarde, para que los niños sigan en el hospital.

-Voy a llevarlos a mi casa y mañana regresaremos -declara Grant.

-No quiero irme, Frida se quedará sola -protesta Ted.

-Debo estar aquí, hasta que el doctor me dé la alta corazón, pero ustedes no pueden dormir en un cuarto de hospital -Sam asiente y se acerca para darme un abrazo sobre Ted, que sigue aferrado a mi cuello -. Pórtense bien con Grant -les suplico.

A regañadientes se apartan de mí, y Grant aprovecha para darme un beso antes de marcharse. Me siento tranquila sabiendo que están en un lugar seguro, al menos por el momento.

La enfermera regresa, vuelve a revisarme y me administra más medicamento para el dolor que me noquea de inmediato.

Estoy un poco drogada, pero sin dolor alguno. Una mujer llega, desliza una mesita sobre la cama y me deja el desayuno, bueno es solo jugo de manzana y un té. Apenas sale, y aparece otra enfermera, bastante joven, morena y con el callo rizado, recogido en una coleta apretada.

-Buen día ¿Cómo se siente?- me cuestiona sonriente, mientras revisa de mi expediente. Es mucho más amigable que la de la noche.

-Atontada, pero no me duele tanto -aclaro, mi cabeza ya no punza y no siento como si todo girara a mi alrededor.

-Es el efecto del medicamento, ya no te daremos una dosis tan alta, pero aun así no dolerá.

-Me alegra escuchar eso.

- ¿Siente náuseas o mareos?

-Ya no.

-Son buenas noticias, tuviste una conmoción y una herida bastante aparatosa -me explica con una sonrisa.

Una enfermera amigable y bastante habladora, me gusta.

- ¿Qué hora es? -pregunto y revisa su reloj.

-Las siete y media -Grant no debe tardar, aunque conociendo a mis hermanos, no será fácil sacarlos de la cama.

-Gracias, ayer nos trajeron a otro joven y a mí, en la misma ambulancia, ¿podrías averiguar cómo está?, me dijeron que lo operaron y lo llevaron a recuperación, pero no tuve más noticias -gira y me mira abriendo los ojos con sorpresa.

- ¿Es una jodida broma verdad?, ¿hablas del pedazo de hombre rubio por el que todas peleábamos por atender?

- ¿Y fuiste una de las que perdió?- es evidente, si no, no estaría conmigo.

-Chica no me culpes por querer cuidarlo.

-No podría, - le digo aguantando una risita - ¿entonces podrías investigar cómo está?, estoy muy preocupada.

-Por supuesto.

-Su nombre es Scott...

-Todas sabemos quién es -me interrumpe.

Olvidaba que mi hermoso muchacho rubio es famoso. Parece que gané una aliada, se va y ahora solo debo esperar que vuelva con buenas noticias.

La puerta se abre intempestivamente y la figura de mi abuela aparece de pronto. Es como si hubiera salido directamente del infierno.

¿Cómo se enteró que estoy aquí?

- ¡Por tu culpa lo mataron!, te odio -grita fuera de sí.

Veo como se abalanza, pero la enfermera regresa y se le planta enfrente. No entiendo a qué se refiere.

-Señora, salga inmediatamente. No puede estar aquí.

Se abre la puerta, Grant y mis hermanos entran. Al ver como la enfermera, apenas puede detenerla, corre y la sujeta.

- ¡Por ella lo mataran! -grita enloquecida.

- ¿De qué habla, a quién mataron? -lo que dice no tiene sentido.

-A Liam, la policía anoche llegó a la casa buscando a tu padre, porque tú les dijiste que estaba en mi casa, ¡Eres una desgraciada!

-Yo no les dije nada -declaro.

- ¡No fue ella, fui yo! -Sam grita desde la puerta. Un enfermero entra a la habitación seguido por un hombre de seguridad.

-Su hijo provocó todo esto señora -Grant le increpa, sin soltarla -. Esta mujer intento atacar a mi novia, quiero que la saquen de aquí -se gira y le dice al hombre de seguridad.

En el fondo de mi corazón siento su pérdida, pero Liam tarde o temprano terminaría mal. Sacan a la anciana que me torturó toda mi infancia y no puedo evitar pensar en mi padre. Ted entra corriendo.

Con el escándalo, apenas los dejas estar unos momentos, pero luego les piden que abandonen la habitación.

Cuando llega la policía, doy mi declaración. El oficial me confirma, que por la noche buscando a mi padre, Liam los recibió armado, pensando que iban por él y por desgracia, lo mataron. Lo siento tanto por mi tía, pero tarde o temprano, esto iba a ocurrir.

Una vez que revisaron la casa, también encontraron drogas, pero mi padre no fue localizado.

Capítulo Veintisiete

Ha pasado una semana, desde que dieron de alta a Scott del hospital. Todos estamos viviendo en mi casa, ya que está más resguardada: los muros son altos y la seguridad, controla los accesos. Algo primordial, ya que la noticia de que fue herido, salió en todos los medios nacionales e internacionales.

Inclusive, tuvimos que trasladarlo de hospital, porque en el que se encontraba, no estaba preparado para mantener a raya, a la horda de reporteros que se apostaron en las puertas e intentaron colarse, para verlo. Una vez instalado en una habitación vigilada las 24 horas del día, Frida se plantó su lado.

Frank y su esposa, me ayudaron muchísimo con los hermanos de Frida, ya que yo no tenía ni idea que hacer con dos niños. Mientras ella estuvo en el hospital, me encargué de llevarlos al colegio. Hasta me vi en la necesidad de contratar a un chofer para que los llevara y trajera. Además de una persona, que preparara: desayuno, comida y cena. Fue difícil, pero al pasar de los días, nos hemos adaptado.

Recibo una llamada telefónica de mi abogado, encargado de darle seguimiento a la aprensión de su padre, ya que le levantaron varios cargos. Me da la noticia que ya está detenido y me da tranquilidad. Ahora falta lidiar con la patria potestad de los niños, si queremos salir del país, Frida deberá ser su tutora legal.

Entro a mi habitación, que ahora es de los tres. Me encuentro a Frida regañando a Scott, por intentar salir, pobre iluso.

-Ya te dije que no puedes -le ordena, con las manos en la cintura.

-Ya me dieron de alta, el doctor me dijo que estoy bien -replica, en un intento desesperado por convencerla.

Camino divertido viendo todo la escena.

-Qué bueno que llegas Grant, este es un inconsciente...

-Preciosa, tranquilízate, Scott está bien -la interrumpo.

La abrazo por detrás y beso su cuello. Su cuerpo se estremece y comienza a sollozar. Scott se acerca y le toma la cara con las manos.

-Shh, no llores cielo. Te juro que estoy bien, no voy a salir a correr, pero necesito incorporarme a mi vida normal. He amado cada momento que has estado a mi lado, si hubiera sabido que eso era necesario para tener toda tu atención, le habría pedido a Grant que me disparara -explica Scott con una sonrisa.

-No digas tonterías -contesta dolida.

-Tenemos que seguir adelante -le explico. La tomo de la mano y nos sentamos sobre la cama. Frida me mira con los ojos llenos de lágrimas -. Tienes miedo, pero debes relajarte. Estás agotada, cariño -se talla los ojos y puedo ver las ojeras profundas.

En general se ve demacrada, no está durmiendo bien.

-Tengo pánico, no miedo...- murmura y baja la cabeza.

Paso mi brazo por su espalda, recarga su mejilla sobre mi pecho y beso se cabeza. Scott se sienta al otro lado de ella.

-Es normal, pero no podemos vivir así.

- ¿Qué pasa si regresan?- me cuestiona aterrorizada.

-Eso no podemos saberlo. También estoy preocupado, por eso no vas a regresar a esa casa -Frida me mira confundida.

-No podemos estar aquí para siempre -murmura apretando sus puños en su regazo.

-En esto estoy de acuerdo -Scott interviene -. Quiero tomarme un año libre, ya terminó mi contrato con la cadena y Grant cumplió con su último disco. No tenemos que seguir en Los Ángeles -es algo que ya hablamos entre nosotros pero no hemos discutido con Frida.

-Los entiendo, -balbucea Frida y se pone lívida - tengo que irme con mis niños, solo necesito unos días para buscar otro lugar...

-Princesa, ¿cómo se te ocurre que nos vamos a ir sin ti? -la detengo, antes que diga más tonterías.

Nos mira con los ojos anegados de lágrimas. La jalo y la siento en mi regazo.

-Es increíble que pase por tu cabecita que somos capaces de dejarte -Scott gruñe, se acerca, le limpia las mejillas y la besa. Luego levanta el rostro y me besa también.

-Nos vamos a Edimburgo -le explico emocionado.

-Pero no puedo sacar a mis hermanos del país, necesito la autorización de mi padre.

-Precisamente, por eso contraté un abogado para solucionar ese problema.

- ¿Cómo lo piensas arreglar?, mi padre tiene que cederme la patria potestad de Sam y Ted, y dudo que lo haga.

-Recibí una llamada del abogado, ya lo detuvieron -le aclaro.

- ¡¿Qué?!, ¿cuándo? -me cuestiona y se levanta alterada, llevándose las manos a la frente.

-Ayer por la tarde. Tiene cargos por posesión de drogas y aunque no pueden acusarlo por su ataque, van a intentar que declare en contra de los hombres..., le di instrucciones al abogado, para que lo saque de la cárcel con dos condiciones - le informo. Me cruzo de brazos y la miro con firmeza

- ¿Cuáles son? -pregunta esperanzada.

-La primera es que firmará la documentación necesaria para que te conviertas en su tutora, además no podrá reclamar sus derechos en un futuro, y la segunda, es que tendrá que rehabilitarse -la veo llevarse las manos a la boca y sofocar un sollozo.

-Gracias...muchas gracias... -ama a su padre y a pesar de sus errores siempre lo hará.

-Lo enviaremos al otro lado del país para su rehabilitación, y que no corra peligro -explica Scott.

-En cuanto lo legal este resuelto, nos iremos -le advierto.

-Tendrán que dejar la escuela, están a mitad del curso -contesta preocupada.

-En Edimburgo hay magníficos colegios, no te preocupes por eso, mi madre ya te tiene varias opciones.

Mi madre estuvo encantada, visitó todos los colegios privados de la ciudad que cumplieran con las necesidades artísticas de los chicos. Frida se llevará una grata sorpresa, cuando lleguemos a la ciudad.

Me abraza y la sostengo con todas mis fuerzas. Scott se une a nosotros y sonríe complacido. Lo beso apasionadamente y nos abrazamos lo tres. Lo único que espero es dejar esta ciudad.

Hay quién dice que, los grandes cambios, siempre vienen acompañados de una fuerte sacudida, y a pesar de que nos tambaleamos, nos sostuvimos aferrándonos al amor profundo que sentimos. Ahora una nueva etapa comienza, tengo la certeza, que mientras nos mantengamos juntos seremos invencibles, sin importar las críticas o envidias que quieran dañarnos.

FIN

Epílogo

Edimburgo, Escocia, un mes después...

Al principio mi padre, se negó rotundamente cederme los derechos paternales de mis hermanos. Hasta que le explicaron, que si no cooperaba, estaría por lo menos tres años en la cárcel, y corría un peligro enorme, ya que había presos, que pertenecían al grupo criminal, al que le debía dinero, por lo que después de esa motivación, firmó aceptando las condiciones que le impusieron.

Quise ir a verlo, pero no me permitieron que lo hiciera. Scott me aseguró, que en su estado solo me lastimaría, ya que estaba pasando por un proceso de desintoxicación forzada. Grant me prometió, que si luego de seis meses de rehabilitación, mostraba signos de arrepentimiento, me llevarían a verlo. Me dolió enormemente, pero entendí que sería una segunda oportunidad, y era necesario que sufriera ese proceso por el mismo.

Hablé con mis hermanos para explicarles, que lo mejor era abandonar el país. Mudarnos a Edimburgo, nos daría un nuevo comienzo, en un lugar diferente. Tuve miedo que rechazaran la idea de irnos, pero por el contrario, estuvieron complacidos. Los chismes en su colegio comenzaron a tomar fuerza, y vieron nuestra partida como una vía de escape.

Grant se adaptó con una facilidad asombrosa a Sam y Ted. Las semanas que estuve en el hospital con Scott, los chicos al principio renuentes, terminaron aceptándolo. Una vez que Scott se recuperó, se integró al grupo con facilidad.

Lo complicado, fue explicarles la relación que teníamos los tres, pero tuve que hacerlo. No podía mentirles, no me ocultaría más. No me avergonzaba amarlos a ambos. Aunque Sam, luego de observarnos lo adivinó solo, Ted por ser más joven, si le sorprendió la noticia.

Al final, estuvo encantado con sus nuevos hermanos mayores. Lo que les pedí, fue discreción, ya que tanto Scott como Grant, siguen siendo personas públicas, y la prensa puede ser brutal.

El día que llegamos a Edimburgo, dejamos atrás los malos recuerdos. Una villa Victoriana en el sur de la ciudad, se convirtió en nuestro nuevo hogar. El lugar es inmenso: ocho dormitorios distribuidos en dos niveles, un estudio con su biblioteca, cuarto de televisión y juegos, seis baños, un vasto jardín con un estanque incluido, terraza, gimnasio, cuatro habitaciones de servicio y una cocina descomunal.

Me pareció un pequeño castillo de cuento de hadas. La recámara principal es colosal, tiene un baño con dos tinas, una ducha acristalada, un walking closet suficientemente grande para la ropa de los tres y una terraza con vista al jardín trasero, lo mejor de todo, fue el tamaño de la cama: dos colchones king size juntos.

El sótano fue tomado por Grant, que lo acondicionará para convertirlo en un estudio de grabación, quiere comenzar a trabajar en un nuevo disco y eso lo tiene muy emocionado; por su parte Scott se adueñó del ático, donde planea pasar horas escribiendo un guión, que no ha podido concluir por falta de tiempo.

Debido al tamaño de la casa, el matrimonio de los señores Campbell, vinieron con la propiedad. La señora Arwen, una mujer con más de cincuenta años: alta, pelirroja y con una constitución fuerte, siguió al frente de la casa; mientras que su esposo Ray, continuó como encargado de preservar el paisajismo del jardín, y el mantenimiento estanque. Además de otras dos personas, para apoyo en la limpieza en general.

Al inicio fue raro, al menos para mis hermanos y para mí, pero luego de un par de semanas todos nos acoplamos a nuestra nueva dinámica. Apenas llegamos, tomamos una visita guiada en el colegio Fettes, en donde estudiarían los niños.

El lugar nos impresionó, mis hermanos quedaron encantados, ya que para ellos fue como estar dentro de una película de Harry Potter, está demás decir, que son fanáticos.

Reconozco, que tuve mis dudas al ver el lugar. Todos vestidos de traje, bajando de carros de lujo, me mostraron un estilo de vida fuera de nuestra realidad, pero cuando entramos fue como conocer un mundo nuevo. Con una diversidad de alumnos de diferentes nacionalidades, que nunca pensé encontrar en un colegio escocés. Abrí mi mente y permití que me presentaran las bondades que les ofrecerían a los niños. Solo puedo decir, que abandoné el colegio tan alucinada, que ya veía a Ted y Sam en Cambridge.

La mujer que nos asesoró, me despidió con una sonrisa amplia, convencida que ya contaba con dos nuevos estudiantes, y no estaba equivocada. En cuanto les informé a Scott y Grant, sonrieron argumentando que sabían de antemano, que el colegio me encantaría.

Hoy lunes, es su primer día de clases. Por supuesto que los saqué de las orejas de sus camas, eso nunca cambiará, no importa el país en el que estemos. Motivada por tal acontecimiento, entro en la cocina. La señora Campbell me recibe con el café listo. Ya está preparando el desayuno.

Tuve la necesidad de definir con ella el menú de la semana, porque mis hermanos son bastante remilgosos con la comida. Me declaro culpable por consentirlos.

-Buen día - saludo y abro el cajón para sacar una taza.

-Buen día señora -aquí todos son demasiado formales, pero no puedo cambiar sus costumbres.

-No le pregunte ayer, ¿tenemos máquina para hacer wafles? -asiente sonriendo y se dirige al almacén-alacena, luego regresa con una waflera para ponerla sobre el fuego. La veo como si tuviera dos cabezas, y apunto en mi lista mental comprar, una nueva que sea eléctrica.

Así, que como no tengo idea de cómo usarla, hago pancakes como para un regimiento. Ella mientras tanto, hace huevos benedictinos para Scott, huevos revueltos con queso para Grant, fríe salchichas y mucho tocino.

Desde el inicio, decidimos desayunar en la cocina, que es una maravilla, en lugar del comedor, que me pareció demasiado ostentoso. Colocamos todo lo que hemos preparado en el desayunador, una mesa de roble, para ocho personas de madera oscura un poco rustica, pero en armonía con la decoración.

Sam y Ted entran con el uniforme puesto, toman sus lugares y se sirven de todo lo que hay en medio de la mesa. Detrás de ellos Grant y Scott caminan con cara de desvelo. Grant como hace diariamente, me quita el café de las manos me da un beso y luego se lo lleva, a continuación Scott me besa también, saca dos tazas y me sirve otro.

El primer día que la señora Campbell nos miró, quedó consternada con nuestras muestras de cariño entre los tres, pero ahora ya no le toma importancia.

Me siento, tomo una salchicha y lleno mi plano con huevos con queso.

- ¿Están listos, dónde están sus sacos? - cuestiono a Sam, que inunda sus pancakes con miel de maple.

Me mira con el entrecejo fruncido no muy complacido, ya que no enloqueció por el uniforme, a diferencia de Ted lo amó. La verdad es que se miran chulísimos en pantalón negro, blazer azul con el escudo del colegio, corbata a rayas azul y mostaza, suéter azul con cuello en pico con rayas mostazas alrededor del cuello y camisa blanca.

-Los dejamos en la entrada a un lado de las mochilas -dice arrastrando las palabras.

-Vamos Sam, Frida está nerviosa -interviene Grant, y Sam me mira arrepentido.

-Lo siento hermana.

-No te preocupes cariño, no quiero agobiarte -Grant suelta una risita a mi lado ganándose un pellizco.

- ¿Entonces salen hasta las tres de la tarde? -Scott interviene, mientras toma una par de tiras de tocino.

-Sí, por la tarde escogeremos las actividades extracurriculares.

-Eso es maravilloso, ¿escogerás música?- lo cuestiono, no ha mencionado su deseo de pertenecer a la banda de música.

-No sé todavía, necesito un saxofón nuevo -se encoge de hombros.

-Podemos ir a buscarlo a Londres, tengo que comprar una nueva guitarra y quiero un piano porque... -declara Grant, con una sonrisa de complicidad.

- ¿Vamos a ir a Londres? -Sam interrumpe emocionado, volteo a ver a Grant entrecerrando los ojos.

-Era una sorpresa cariño.

- ¿Podríamos ir al ojo de Londres? -Ted me pregunta esperanzado.

- ¡Por supuesto! -contesta Scott y lo miro con extrañeza. Dios líbrame de este par.

-Bueno hablaremos más tarde del viaje, ahora apresúrense, tenemos que ser muy puntuales -tengo que hablar seriamente con Grant y Scott,

-Cielo estamos a quince minutos, no van a llegar tarde -agrega Grant.

-Prefiero que lleguen temprano, además les quiero tomar unas fotos -Sam me mira abriendo los ojos -. ¡No me veas así!, no te avergonzaré...lo haré de lejos -Grant y Scott se ríen, le doy un trago a mi café y los ignoro.

Un acontecimiento como este, no voy a dejarlo pasar sin tener un recuerdo. Terminan de desayunar, los envió a lavarse los dientes, y buscar sus mochilas.

- Eres toda una mamá, ¿verdad?- me cuestiona Grant, suelta una risita y me levanto para dejar mi plato en el fregadero.

-Lo he sido desde hace cinco años. Es como un chip que se encendió, al verme responsable de dos niños pequeños -me acerco a la mesa y levanto los platos, pero la señora Campbell me los quita de las manos.

-Todas las mujeres tenemos ese instinto, la naturaleza es muy sabia -le aclara con una sonrisa, toma el resto de los platos y los lleva al fregadero.

- ¿Así serás con nuestro hijos? -Grant me jala a sus brazos y me pregunta con una sonrisa.

¿Hijos?, nunca me pasó por la cabeza el tener hijos.

- ¿Quieres tener hijos? -inquiero estupefacta.

-Por supuesto, porque crees que esta casa tiene ocho habitaciones -anuncia con sorna.

-Y mucho terreno para construir más si se necesitan.

- ¡Están locos de remate! -me levanto de su regazo e interpelo su idea. No puedo creer que estén pensando en eso, los veo sin dar crédito, pero no están jugando, lo están diciendo seriamente.

-Piénsalo cielo, un pequeño Grant haciendo de las suyas, o un ricitos corriendo por el jardín -sugiere Scott.

- ¿Y cómo vamos a saber...? -dejo la pregunta incompleta, ¿cómo demonios vamos a saber quién será el padre?

-Eso es lo de menos, todos serán nuestros hijos -clama Grant.

Scott me abraza por detrás y Grant me pega a su pecho, apretándome entre sus cuerpos. Me besan y suelto una carcajada porque me hacen cosquillas.

-Ya pajaritos del amor, vamos a llegar tarde -nos grita Sam desde la puerta, brinco como adolescente que fue cachada infraganti y corro a tomar mi bolso.

Entro al recibidor y agarro mi cazadora de plumas, porque esta jodidamente frío afuera, bendita sea la calefacción en toda la casa.

-Grant trae tu cámara -le grito, tomo la bufanda y la enrollo en mi cuello.

- ¡Frida!- se queja Sam y Ted suelta una carcajada.

-Esa cámara es profesional, se verán mejor las fotos -le explico con una sonrisa pícara.

Salimos al colegio como una gran familia feliz. Mientras no dejo de pensar en la posibilidad de tener hijos.

Epílogo 2

Edimburgo, Escocia, seis meses después...

Estoy en el ático que convertí en mi estudio, revisando el borrador del guión en el que llevo trabajando, desde hace cinco meses. Estoy satisfecho con el resultado, y ahora necesito enviárselo a alguien de mi confianza para su corrección y ese es Calen.

Tomo mi móvil para enviar un wasap, son las diez de la mañana, pero en Estados Unidos debe ser de madrugada. Lo dejo sobre el escritorio, guardo el archivo dispuesto a bajar, para saber cómo está Frida. Hoy amaneció enferma del estómago, y Grant salió al colegio para llevar a los muchachos. Si no mejora, iremos al doctor sin excusa, ni pretexto.

Estoy tan ensimismado, que el sonido de una llamada me hace que pegue un brinco. Miro la pantalla y el nombre de Zack aparece.

-Hola Zack -contesto con sorpresa.

Desde el evento en Las Vegas no he sabido nada de mi amigo.

- ¡Por fin...por fin...se murió el hijo de puta!- brama entre sollozos, mi sangre se congela y me levanto para acercarme a la ventana.

- ¿Quién murió? -cierro los ojos y me recargo sobre el cristal, para que se enfríe mi cabeza.

- ¡El bastardo de mi padre! - clama con fervor.

- ¿En dónde estás amigo? -realmente estoy interesado. Me preocupa que este solo.

-En Queenstown -susurra.

- ¿Qué haces en Nueva Zelanda?

-Terminando de grabar una película -suspiro y me paso una mano por la frente.

Zack odia a su padre, aunque nunca me ha dicho por qué.

- ¿Qué quieres que haga?

-No quiero regresar solo a casa, demasiados demonios me esperan. Lo desprecio, pero estúpidamente lo quiero a pesar de todo -suelta una risotada ahogada entre sollozos.

Comprendo sus sentimientos encontrados.

-No te atormentes Zack, deja el pasado atrás.

-Ojala fuera tan fácil.

-Cuando es el sepelio -debo organizarme con Frida y Grant, para regresar.

-Este fin de semana.

-Dame los datos y ahí estaré, no estás solo amigo, sabes que te quiero como un hermano.

-Gracias, esto significa mucho para mí. Créeme, si tuviera elección no regresaría nunca.

-Puedes contar conmigo, cuídate.

Cuelgo y me siento reflexionando en mi propio padre. Nunca he pensado en su muerte, ni se la he deseado. Le marco a Calen y me contesta, no quería despertarlo, pero esta noticia, es importante.

-Hola Calen, disculpa si te desperté, pero ocurrió una desgracia.

-No te preocupes, que ocurre -contesta somnoliento.

-Murió el padre de Zack, está muy afectado. Quiere que lo acompañe al sepelio, pero no deseo ir solo -confieso.

-Joder, lo lamento por Zack, ¿Cómo está?

-Un poco confundido -eso es decir poco.

- ¿En dónde y cuándo será?

-Este fin de semana, en el pueblo natal de Zack. ¿Dónde estás tú? -apenas es martes tenemos tiempo para arreglar nuestra partida.

-En Los Hamptons, con Vanessa.

- ¿Cómo está? - la novia de Calen, tiene meses en recuperación después de su ataque y no se ha separado de su lado.

-Mucho mejor, ya camina apoyada de un bastón.

-Son excelentes noticias, me alegro.

-Y tú, ¿sigues en Edimburgo?

-Sí, aquí seguimos y espero que por mucho tiempo, ¿Qué te parece que viajemos juntos a Great Falls? podemos llegar a Nueva York el viernes con la tarde -le propongo.

-Deja lo consulto con mi novia, y te envió una respuesta.

-Claro, de todas formas empezaré los arreglos para el viaje. Sí o sí, debo ir.

-Te mando un abrazo amigo, cuídate y te contesto por mensaje.

-Calen, también me gustaría aprovechar para revisar el guión que acabo de terminar.

- ¿Ya lo acabaste?- me cuestiona entusiasmado.

-Por fin, pero falta revisarlo. Quiero filmar esta película y necesito un director.

-Por supuesto, cuenta conmigo.

-Saludos a Vanessa, dile que estoy feliz por escuchar que está mejor.

Corto la llamada y bajo a la habitación. Ahí me encuentro a Frida dormida en los brazos de Grant, que cepilla su cabello con los dedos y la mira con adoración. Cierro la puerta despacio y camino para acercarme a la cama. Toco sus brazos y la encuentro bastante fría.

-Debemos llevarla al doctor Grant, no es normal que se sienta tan mal. Ella nunca para. Tal vez tu madre nos puede recomendar algún virólogo -susurro para no despertarla, Grant sonríe y niega con la cabeza.

-Ya le pedí que me recomendara un ginecólogo -lo miro abriendo los ojos

-Para que quieres un ginecolo... ¡¿Qué hiciste?! - cuestiono un poco exaltado.

-Digamos, que solo le di un empujoncito para que sucediera lo inevitable.

-Te va a cortar las pelotas cuando lo sepa.

-Cuando se entere, estará tan contenta que se olvidará de mi sabotaje -exclama con seguridad como siempre.

Me acerco y lo beso, ver a Grant sonriendo como el gato que se comió al canario, hace que lo haga también.

- ¡Eres un cabrón! -murmuro.

-No puedo esperar a ser padre.

-Ni yo tampoco...ni yo tampoco -me subo a la cama, me acuesto pegando mi costado a Frida, y paso mis manos por su estómago.

Grant nos cubre en un abrazo, en este momento me siento completo por primer vez en mi vida. Quiero gritar de alegría, por fin formaremos la familia que tanto hemos soñado.

RESUMEN

Serie Exilio

Queridos lectores, esta serie está conformada por cinco historias que se desarrollan en la misma línea de tiempo, y el punto de partida es el evento en Las Vegas. En donde presentan la décima y última temporada de la serie Exilio.

Cada libro narra, que ocurrió en la vida de cada actor del electo, después del fracaso del panel en donde presentarían la última temporada de la serie Exilio, y como este suceso cambia su vida para siempre. Con cada historia, abordaré una característica de la personalidad de cada uno, que se convertirá en la pieza modular de su historia.

Libro 1: Calen -- Ángel Traicionado

Libro 2: Scott -- Ángel Atormentado

Libro 3: Luke -- Ángel Perdido

Libro 4: Zack - Ángel Herido

Libro 5: Rob - Ángel Destruido

Próximo Libro de la Serie Exilio

Angel Perdido

3º Libro

Sinopsis

Luke es una celebridad popular, que inició su carrera como modelo cuando era pequeño. Sin embargo, su primera oportunidad como actor, la recibe con el papel antagónico de una serie llamada Exilio. Pero, en lugar de disfrutar de su éxito, los vicios, las malas compañías y demasiados demonios en su vida, lo llevan a tomar decisiones equivocadas.

Victoria es una mujer que acaba de recibir el título de psicóloga, a sus 30 años, ya que estuvo sometida a un hombre tóxico que la volvió codependiente. Luchó y pudo salir de ese infierno, por lo que ahora no quiere, ni desea ninguna relación con nadie. Sin embargo, su madrina, una mujer que la apoyó cuando más lo necesitó, le pide que la ayude en un momento de desesperación. Por lo que viaja a Los Ángeles para darle terapia a un niño que la necesita.

Aunque tal vez ese niño, no sea tan pequeño como le han hecho creer.

¿Cómo ayudar a un hombre que no reconoce que tiene problemas? ¿Y que, además, no desea que nadie lo ayude? ¿Cómo no matarse mutuamente en el proceso?

Es algo que tendrá que descubrir por ella misma, sumergiéndose en el infierno personal de ese hombre que la hará ver.

Serie Exilio Libro 01 - Ángel Traicionado - Calen

Calen, es un actor en pleno apogeo que lo tiene todo. Joven, guapo y exitoso, está entregado a su carrera, pero después de tanto éxito, desea comprometerse con su novia para formar una familia, que tanto anhela y de la que nunca formó parte. Ahora podrá hacer realidad su sueño y el de su madre. No importa lo que tenga que hacer, después de todo ¿qué es un pequeño sacrificio cuando puedes hacer feliz a los que amas?

Vanessa, se siente la más afortunada del mundo. Tiene una madre amorosa, un hermano que daría la vida por ella de ser necesario, y contó con un padre que fue su guía durante la mayor parte de su existencia. Además vive con el hombre que es el amor de su vida, y la respalda con su trabajo, que a pesar de ser tan absorbente le apasiona. Es como vivir un cuento de hadas. No podría pedir nada más, ¿verdad?

Calen y Vanessa, viven a miles de kilómetros de distancia, en mundos diferentes. Sin embargo, un accidente vial puede cambiarlo todo, y reunirlos de la forma menos esperada.

CABALLERO MALDITOS -- MUERTE A MEDIA NOCHE

Desmond, el Duque de Rothgar, es un inmortal que busca redimir los errores que cometió nuevo siglos atrás, en nombre de un Dios único y verdadero. Líder de un grupo de nobles cegados por la intolerancia y dominados por unos principios incongruentes, cometieron actos abominables durante la época de las cruzadas.

Su castigo: una maldición que no les permitirá descansar hasta que reparen todos los horrores que provocaron. La ira de la Diosa Ishtar, los condenó por toda la eternidad a vivir sin alma y sin sentimientos. Solamente una mujer con espíritu bondadoso, que esté dispuesta a sacrificarse, podrá regresarle a la vida o matarlo para siempre. Una noche de invierno en un callejón de París, podría cambiar su destino.

TRILOGIA SIEMPRE TE AMARE

Emma Sáenz, es una chica que ama profundamente a su familia a la cual está muy unida. Su hermana y sus padres son parte fundamental de su vida. A pesar de no haber tenido suerte con sus relaciones amorosas, sigue buscando el hombre en el que pueda confiar plenamente. Se mudará a la Ciudad de México, en donde trata de adaptarse y aunque pone todo su empeño, las cosas no le resultan nada fácil. Sin embargo, un año después el destino le pone sobre la mesa una oportunidad laboral muy importante, que le cambiara la vida para siempre.

Federico Malfacini, socio de una naviera que ha pertenecido a su familia por más de 50 años, deja Brasil para abrirse camino en el mercado americano y de paso para huir del acoso de su tío, que quiere que se case con la hija de un hombre de negocios muy poderoso pero también muy peligroso.

Ellos trabajarán juntos para alcanzar el sueño que siempre han perseguido. El de Federico es levantar un imperio por su cuenta y para Emma es uno más sencillo, conseguir un empleo y colaborar con su trabajo, para ser una mujer independiente.

Sin embargo cuando dos almas gemelas se encuentran se reconocen de inmediato y un bello amor nacerá entre los dos.

¿Este amor será suficiente para salvarlos a los dos? ¿O la avaricia, el odio y la traición del que se verán rodeados, serán más fuertes?

Spin Off de Siempre Te Amaré - Libérame -- La Historia de Alexander

Emma Sáenz, se convirtió en su obsesión. Cometió errores imperdonables, y por eso perdió lo que más quería en la vida. La culpa y el arrepentimiento lo han perseguido noche tras noche. Cuando Alexander Lindstrom, ve la oportunidad de redimir sus culpas, no lo duda. Solo actúa y arriesga su vida y carrera, pero aunque ha salvado a la que consideraba su mujer e hija. Esto no ayuda para aminorar su pena.

Sigue solo y apartado de cualquier relación amorosa e incluso de su familia. Él sabe que es peligroso. Un hombre violento. Se siente tan indigno, que cree que no puede ser bueno para nadie.

Tal vez lo único que necesita es abrir los ojos ante lo que la vida le ha puesto en frente y darse una oportunidad.